

# RICOH TotalFlow BatchBuilder™



# Introducción

## Importante

- En la medida en que lo permita la legislación aplicable, el fabricante no será responsable de ningún daño causado por fallos de este software, pérdida de documentos o datos, o el uso o no uso de este producto y los manuales de instrucciones que se proporcionan con el mismo.
- Asegúrese de realizar siempre una copia o de contar con copias de seguridad de los documentos o datos importantes. Los documentos o datos podrían borrarse debido a errores operativos o de funcionamiento de la máquina. Asimismo, usted es el responsable de tomar las medidas preventivas necesarias para evitar virus informáticos, gusanos y cualquier otro tipo de software dañino.
- El fabricante no será responsable en ningún caso de los documentos que usted cree con este producto ni de los resultados de los datos que ejecute.

## Precauciones relativas a esta guía y al uso general de esta aplicación

- El contenido de este documento está sujeto a cambios sin previo aviso.
- Algunas ilustraciones o explicaciones incluidas en esta guía podrían variar con respecto a la aplicación debido a mejoras o cambios en la aplicación.
- Algunas ilustraciones o explicaciones varían en función de la versión del producto y las opciones seleccionadas.
- En este documento se explica cómo usar la interfaz de usuario con ejemplos e ilustraciones.
- No podrá copiarse, reproducirse de ningún modo, modificarse ni hacerse referencia a este documento, de ninguna forma, sin el consentimiento previo del proveedor.

## Guías para esta aplicación

Tiene a su disposición las siguientes guías sobre TotalFlow BatchBuilder.

## Manuales de instrucciones

Están incluidos los siguientes manuales de instrucciones:

• Guía de configuración (PDF)

En esta guía se explican los procedimientos de planificación e instalación de la aplicación.

• Guía de usuario (HTML/PDF)

En esta guía se explican las funciones y operaciones básicas de la aplicación. La versión HTML de la *Guía de usuario* está disponible en la interfaz de usuario basada en navegador Web y proporciona características de búsqueda y navegación rápida.

Se necesita Adobe Acrobat Reader o Adobe Reader para ver la documentación PDF.

# Ayuda del campo

La ayuda del campo utiliza globos con explicaciones para definir varios elementos de la interfaz de usuario. En esta guía se hace referencia a este tipo de ayuda como "ayuda de globos en pantalla".

## Cómo leer la documentación

## Antes de utilizar esta aplicación

Este manual incluye las instrucciones y precauciones necesarias para el uso correcto de la aplicación. Antes de utilizar la aplicación, lea con atención este manual en su totalidad. Tenga siempre el manual a mano para consultarlo cuando sea necesario.

## Cómo usar los manuales

Para ver información sobre la instalación e inicio de esta aplicación

Consulte la Guía de configuración.

Para obtener información sobre las funciones y operaciones básicas de esta aplicación

Consulte la Guía de usuario.

# Para obtener información sobre la configuración de las opciones en pantalla, la entrada correcta, etc.

Consulte la ayuda de globo en pantalla.

# Visualización de la Guía de instalación y Guía de usuario de RICOH TotalFlow BatchBuilder en formato PDF

Las publicaciones están disponibles en el paquete de instalación, de modo que puede acceder a ellas antes de instalar la aplicación.

Tras instalar la aplicación, podrá acceder a las publicaciones de TotalFlow BatchBuilder desde el menú Inicio de Windows.

#### Vota

Resulta necesario un visor de PDF, como Adobe Acrobat Reader, para visualizar la documentación en PDF.

- Para mostrar la Guía de instalación (PDF), vaya a Inicio → Todas las aplicaciones → <Grupo de programas> y seleccione [Guía de instalación].
- Para mostrar la Guía de usuario (PDF), vaya a Inicio → Todas las aplicaciones → <Grupo de programas> y seleccione [Guía de usuario].

#### Vota

El grupo de programas predeterminado para la aplicación TotalFlow BatchBuilder es **[RICOH TotalFlow BatchBuilder]**. Puede establecer un grupo de programas distinto durante el proceso de instalación.

## Visualización de la Guía de usuario en formato HTML

La versión en HTML de la *Guía de usuario* está disponible en la interfaz de usuario basada en un navegador Web.

Para visualizar la Guía del usuario en HTML:

- En la barra de menús superior de la interfaz de usuario de TotalFlow BatchBuilder, haga clic en , el botón del menú de ayuda y seleccione [Ayuda].
- Si no ha iniciado sesión en TotalFlow BatchBuilder, introduzca esta URL en la barra de direcciones de su navegador:

http://server.address:port.number/BatchBuilder

donde *server.address* es el nombre de host o la dirección IP del ordenador donde TotalFlow BatchBuilder está instalado y *port.number* es el puerto de servicio web. El puerto de servicio web se puede definir durante la instalación y el valor predeterminado es 19080.

#### Símbolos

Los siguientes símbolos se utilizan en este manual para ayudarle a identificar rápidamente el contenido.

#### Coloritante (

Este símbolo indica puntos a los que hay que prestar atención al utilizar la aplicación. Asegúrese de leer estas explicaciones.

#### 🕹 Nota

Este símbolo indica información complementaria que podría resultar útil, pero que no es esencial para completar una tarea.

#### [Negrita]

Los corchetes con contenido en **[Tipo en negrita]** indican los nombres de teclas, menús, elementos de menú, ajustes, etiquetas de campos y botones.

#### Cursiva

La cursiva indica variables que debe sustituir con su propia información.

#### Monoespaciado

Tipo monoespaciado indica la entrada y salida del equipo.

#### •••

Una elipsis indica que una serie puede continuar.

## Abreviaturas

#### GUI

Graphical User Interface (Interfaz gráfica de usuario)

#### PDF

Portable Document Format (Formato de documento portátil)

## IP

Internet Protocol (Protocolo de Internet)

## HTTP

Hyper Text Transfer Protocol (Protocolo de transferencia de hipertexto)

## XML

Extensible Markup Language (Lenguaje de marcado extensible)

# XSLT

Extensible Stylesheet Language Transformations (Lenguaje de transformación basado en hojas de estilo)

## Marcas registradas

RICOH TotalFlow BatchBuilder y RICOH ProcessDirector son marcas comerciales de Ricoh Company, Ltd. en Estados Unidos, en otros países o en ambos.

Adobe, el logotipo de Adobe, Acrobat, el logotipo de Adobe PDF, Distiller, Reader y PostScript son marcas registradas o marcas comerciales de Adobe Systems Incorporated en Estados Unidos o en otros países. El resto de marcas comerciales son propiedad de sus respectivos propietarios. Los componentes de este producto de software están protegidos por las leyes de ©Copyright 1984-2025 de Adobe Systems Incorporated y sus licenciatarios. Todos los derechos reservados.

Enfocus PitStop Server es una marca comercial de Enfocus BVBA. Enfocus es una empresa de Esko.

Firefox es una marca comercial registrada de Mozilla Foundation.

Google Chrome es una marca comercial de Google. Inc.

Microsoft, Windows, Windows Server, Windows 10, Windows 11 y Microsoft Edge son marcas registradas o marcas comerciales de Microsoft Corporation en Estados Unidos y/o en otros países.

Los nombres propios de los sistemas operativos Windows son los siguientes:

• Windows 10:

Microsoft Windows 10 Pro

Microsoft Windows 10 Enterprise

• Windows 11:

Microsoft Windows 11 Pro

Microsoft Windows 11 Enterprise

- Windows Server 2016 (Server con Desktop Experience): Microsoft Windows Server 2016 Standard
- Windows Server 2019 (Server con Desktop Experience): Microsoft Windows Server 2019 Standard Microsoft Windows Server 2019 Essentials
- Windows Server 2022 (Server con Desktop Experience):

Microsoft Windows Server 2022 Standard

• Windows Server 2025 (Server con Desktop Experience):

Microsoft Windows Server 2025 Standard

OpenJDK es una marca comercial de Oracle America, Inc. Java y OpenJDK son marcas comerciales o marcas comerciales registradas de Oracle y/o sus filiales. Copyright Oracle America, Inc.

Oracle y Java son marcas comerciales registradas de Oracle y/o sus filiales.

Sentinel<sup>®</sup> es una marca registrada de Thales DIS CPL USA, Inc.

Este producto contiene tecnología propiedad y protegida por copyright de ULTIMATE. Las marcas comerciales, patentes y copyrights asociados son propiedad de ULTIMATE. Copyright © Ultimate TechnoGraphics Inc. 1992-2025. Todos los derechos reservados.

Otros nombres de productos utilizados aquí se utilizan con fines de identificación y podrían ser marcas comerciales de sus respectivas compañías. Renunciamos a todos los derechos sobre dichas marcas.

# CONTENIDO

# Introducción

Importante	
Precauciones relativas a esta guía y al uso general de esta aplicación	
Guías para esta aplicación	
Cómo leer la documentación	2
Antes de utilizar esta aplicación	2
Cómo usar los manuales	2
Símbolos	
Abreviaturas	
Marcas registradas	4
1 Información general de TotalFlow BatchBuilder	
Componentes de TotalFlow BatchBuilder	
Objetos del sistema	13
Interfaz de usuario	15
Herramientas y barra de menús	
Sección <b>[Trabajos]</b>	16
Sección <b>[Lotes]</b>	
Sección <b>[Pedidos]</b>	
Sección <b>[Filtros]</b>	
Sección <b>[Alertas]</b>	41
Sección <b>[Registros]</b>	
Sección <b>[Admin]</b>	45
Pestaña [Diagnósticos]	79
Pie de la consola	80
Ventana de consola	
Gráfico <b>[Cola salida/impresión]</b>	86
2 Configuración	
Gestión de licencias	93
Licencias de TotalFlow BatchBuilder	93
Instalación de la licencia	94
Revocación de una licencia	
Supresión de una licencia	
Configuración de Equipos cliente	
Configuración de Microsoft Edge	
Configuración de Mozilla Firefox	101

Configuración de Google Chrome	101
Configuración de Ultimate Impostrip® para conectar con TotalFlow BatchBuilder	101
Utilización de Ultimate Impostrip® con un controlador de red	102
Utilización de Ultimate Impostrip® con ubicación conjunta	103
3 Gestión de objetos	
Crear un nuevo filtro simple	105
Pestaña <b>[Atributos de trabajo]</b>	107
Pestaña <b>[Automatización]</b>	109
Pestaña <b>[Programar]</b>	111
Pestaña <b>[Secuencia de trabajo]</b>	112
Pestaña <b>[Imposición]</b>	113
Pestaña <b>[Estimaciones de volumen]</b>	114
Creando un nuevo filtro combinado	115
Crear un nuevo filtro de prueba	123
Edición de un filtro simple	129
Edición de un filtro combinado	135
Uso de filtros combinados	142
Eliminación de un filtro	143
Creación de un lote	143
Edición de un lote	152
Volver a enviar un lote	160
Enviar un pedido	161
Cambio de la fecha de vencimiento de pedidos	163
Duplique un pedido y hágalo nuevo	164
Escanear códigos de barras	164
Reimprimir	166
Diálogo Detalle del pedido	166
Creación de un desencadenador de alerta	170
Desencadenantes de alerta predeterminados	172
Desencadenantes de alerta de trabajos	178
Desencadenantes de alerta de pedidos	180
Desencadenante de alerta predeterminado	
Creación de una carpeta activa de entrada	182
Editar las propiedades de la carpeta activa y las propiedades predeterminadas del traba carpeta activa de entrada	ajo de una 192
Eliminar una o más carpetas activas de entrada	198

Archivo de propiedades predeterminadas de carpetas activas	
Creación de una salida	
Edición de las propiedades de la carpeta de salida	
Cómo eliminar una o más carpetas de salida	
Creación de un archivo de lista para RICOH ProcessDirector	
1 Castión da trabajos	

# 4 Gestión de trabajos

Ver una lista de trabajos	225
Vista previa de trabajos	226
Visor de archivos	226
Ver y editar detalles de trabajos	
Pestaña <b>[General]</b>	230
Pestaña <b>[Trabajo]</b>	233
Pestaña <b>[Papel]</b>	236
Pestaña <b>[Control de documentos]</b>	237
Pestaña <b>[Imposición]</b>	240
Pestaña <b>[Acabado]</b>	241
Pestaña <b>[Personalizada]</b>	242
Imposición de un trabajo utilizando Ultimate Impostrip®	243
Imposición de trabajos manual	245
Añadir un trabajo a un pedido	246
Volver a imprimir uno o más trabajos retenidos	247
Eliminación de un trabajo activo del lote	251
Cargar un archivo de trabajo	252
Buscar un trabajo	252
Eliminación de un trabajo	254
Gestión de columnas de trabajos	255
Imprimir ticket trabajo	257
Enviar el vale de lote con los archivos de impresión	257
Impresión rápida de uno o más trabajos	258
Imprimir prueba para uno o más trabajos	
Ver archivo de impresión	
Ver archivo impuesto	
Configuración de la conservación de los ficheros impuestos	
Retener o liberar uno o más trabajos	
Liberar uno o más trabajos	

# 5 Seguridad

Creación de un usuario	
Edición de propiedades del usuario	
Eliminación de uno o más usuarios	
Roles de usuario	
Cambio de la contraseña de usuario	270
Configuración de TotalFlow BatchBuilder para utilizar el protocolo HTTPS	271
6 Copia de seguridad y restauración de datos	
Copia de seguridad de los datos	275
Restauración de datos	
7 Troubleshooting	
8 Información de consulta	
Iconos y botones	283
Esquema de TotalFlow BatchBuilder	
Uso de archivos de asignación XSL	
TotalFlow BatchBuilder Esquema de carpetas activas	
ÍNDICE	

- Componentes de TotalFlow BatchBuilder
- Objetos del sistema
- Interfaz de usuario

Este manual contiene temas que ayudan a los administradores y a los operadores a conocer y utilizar TotalFlow BatchBuilder.

TotalFlow BatchBuilder es una aplicación Web que proporciona optimización previa a la impresión y permite a los operadores agrupar fragmentos de trabajos en lotes de trabajos que se pueden imprimir, lo que aumenta la eficiencia de la impresión. TotalFlow BatchBuilder es una solución de gestión de trabajos eficiente para impresión comercial de gama media y alta. Los pedidos llegan al sistema de TotalFlow BatchBuilder con diferentes características y en varios formatos. TotalFlow BatchBuilder permite convertir características de pedidos en atributos de trabajos.

TotalFlow BatchBuilder permite gestionar los trabajos recibidos mediante las carpetas activas de entrada, editar los trabajos, filtrar y agrupar los trabajos en lotes basados en características específicas y después enviarlos a un destino de salida para su impresión.

Después de haber instalado TotalFlow BatchBuilder en el servidor, puede acceder a él desde un navegador web compatible en cualquier estación de trabajo. No tiene que instalar TotalFlow BatchBuilder en las estaciones de trabajo que utiliza para acceder a la interfaz de usuario.

Haga clic en ? y seleccione [Ayuda] en el menú para acceder al sistema de ayuda en línea.

# **Componentes de TotalFlow BatchBuilder**

En este tema se describe el producto base TotalFlow BatchBuilder y los componentes de las funciones.

El producto TotalFlow BatchBuilder está formado por estos componentes:

### Servidor de TotalFlow BatchBuilder

El servidor de TotalFlow BatchBuilder gestiona todos los trabajos, el orden y las actividades de lotes. El servidor de TotalFlow BatchBuilder está instalado en un ordenador con el sistema operativo Windows compatible.

## Interfaz de usuario de TotalFlow BatchBuilder

La interfaz de usuario de TotalFlow BatchBuilder es una interfaz basada en un navegador Web que le permite gestionar el sistema y todas las operaciones de trabajo. Los usuarios pueden acceder a la interfaz de usuario desde cualquier sistema que cuente con un navegador admitido instalado. Los navegadores compatibles son:

- Mozilla Firefox (http://www.mozilla.org/en-US/firefox/all.html)
- Google Chrome (https://www.google.com/intl/en/chrome/browser/)
- Microsoft Edge (https://www.microsoft.com/en-us/windows/microsoft-edge)

## Guía de usuario de TotalFlow BatchBuilder en HTML

La versión en HTML de la *Guía de usuario* está disponible en la interfaz de usuario basada en un navegador Web. La *Guía de usuario* contiene temas que ayudan a los usuarios a obtener información sobre TotalFlow BatchBuilder y a utilizarlo.

Para mostrar la Guía de usuario en HTML, haga clic en 🔭 y seleccione [Ayuda] en el menú.

El producto TotalFlow BatchBuilder también incluye varias funciones opcionales.

## Función de automatización de TotalFlow BatchBuilder

La función de automatización de TotalFlow BatchBuilder le permite utilizar la automatización para filtros. En la pestaña **[Automatización]**, en el cuadro de diálogo de propiedades de filtros, puede establecer una de las opciones de automatización disponibles:

- [Lote automático]: el filtro crea automáticamente un lote cuando se alcanza el objetivo establecido.
- [Lote y envío automáticos]: el filtro crea automáticamente un lote y lo envía a un destino de salida cuando se alcanza el objetivo establecido.

También puede configurar planificaciones que controlen cuándo está activa la automatización y el número máximo de lotes.

Si la licencia de la función de automatización caduca, los ajustes de automatización configurados anteriormente dejarán de aplicarse y los lotes dejarán de crearse automáticamente.

#### Función Salidas ilimitadas de TotalFlow BatchBuilder

El producto base de TotalFlow BatchBuilder tiene un número máximo de 5 salidas disponibles. Con la función Salidas ilimitadas de TotalFlow BatchBuilder, puede crear un número ilimitado de salidas.

La función Salidas ilimitadas no está disponible en la versión de prueba del producto.

#### Función de salida XML de TotalFlow BatchBuilder

La función de salida XML de TotalFlow BatchBuilder proporciona tipos de salida adicionales.

#### [PDF/PostScript y XML]

Con este tipo de salida, TotalFlow BatchBuilder coloca un archivo PDF/PostScript y un archivo XML en la carpeta activa de salida para cada trabajo del lote. Si no se establece un archivo de asignación XSL personalizado, el archivo de salida XML contiene los ajustes de trabajo en el esquema de TotalFlow BatchBuilder. Si se establece un archivo de asignación XSL personalizado, el archivo de salida XML contiene los ajustes de trabajo en el esquema de TotalFlow BatchBuilder. Si se establece un archivo de asignación XSL personalizado, el archivo de salida XML contiene los ajustes de trabajo en el esquema personalizado que resulta de aplicar la asignación XSL personalizada proporcionada.

#### [PDF/PostScript y CSV]

Con este tipo de salida, TotalFlow BatchBuilder coloca el archivo PDF/PostScript y el archivo CSV generado en la carpeta activa de salida para cada trabajo del lote. El archivo XML de muestra es un archivo XML interno de TotalFlow BatchBuilder que se convierte en un archivo CSV que utiliza el archivo de asignación XSL predeterminado o un archivo de asignación personalizado que usted especifique.

#### [TotalFlow MIME]

Con este tipo de salida, TotalFlow BatchBuilder coloque un paquete de Extensiones multipropósito de correo Internet (MIME) en la carpeta activa de salida para cada trabajo del lote. El paquete MIME contiene un archivo JMF (Formato de mensajería de trabajos), un archivo JDF y el archivo del trabajo. TotalFlow BatchBuilder convierte los ajustes del trabajo en el archivo JDF utilizando el archivo de asignación XSL predeterminado o un archivo de asignación personalizado que usted especifique.

#### [PDF/PostScript y Archivo de lista RPD]

Con este tipo de salida, TotalFlow BatchBuilder crea un archivo de lista de RICOH ProcessDirector además de los archivos PDF/PostScript para los trabajos del lote. El archivo de lista de RICOH ProcessDirector es un archivo de texto que contiene la lista ordenada de nombres de archivo del lote.

#### [JMF sobre HTTP]

Con este tipo de salida, TotalFlow BatchBuilder envía un paquete MIME a una impresora virtual. Se envía un paquete MIME mediante un protocolo HTTP para cada trabajo de la carpeta de salida. El paquete MIME contiene un archivo JMF, un archivo JDF y un archivo PDF del trabajo. TotalFlow BatchBuilder convierte los ajustes del trabajo en el archivo JDF utilizando el archivo de asignación XSL predeterminado o un archivo de asignación personalizado que usted especifique.

#### [TotalFlow JMF sobre HTTP]

Con este tipo de salida, TotalFlow BatchBuilder envía un paquete MIME a una impresora virtual. Se envía un paquete MIME mediante un protocolo HTTP para cada trabajo de la carpeta de salida. El paquete MIME contiene un mensaje JMF, un archivo JDF y un archivo del trabajo PDF. TotalFlow BatchBuilder convierte los ajustes de trabajo en el archivo JDF mediante la biblioteca JTAPI de Ricoh.

## Función de verificación previa de TotalFlow BatchBuilder

La función de verificación previa de TotalFlow BatchBuilder le permite integrar capacidades de verificación previa en el flujo de trabajo de TotalFlow BatchBuilder. Si usa la función de verificación previa puede aplicar perfiles de verificación previa a trabajos entrantes fácilmente.

#### 🕹 Nota

El resto de funciones opcionales, excepto la función Salidas ilimitadas, están disponibles en la versión de prueba del producto. Para utilizar las funciones opcionales una vez finalizado el periodo de prueba, necesita una licencia activa para cada función.

Para la función de verificación previa, la licencia de prueba caduca a los 30 días de la instalación. Para el resto de funciones, la licencia de prueba tiene una validez de 60 días.

# Objetos del sistema

El sistema TotalFlow BatchBuilder está formado por varios objetos del sistema, incluyendo lotes, pedidos, filtros, usuarios, alertas y trabajos. Puede definir atributos detallados, conocidos como propiedades, para cada objeto del sistema.

#### [Pedidos]

Un pedido es un objeto del sistema que se utiliza para rellenar el sistema TotalFlow BatchBuilder con trabajos. Los pedidos se reciben a través de las carpetas activas de entrada y pueden contener uno o más trabajos. También puede enviar pedidos desde la interfaz de usuario de TotalFlow BatchBuilder utilizando la opción **[Enviar pedido]**.

Puede ver todos los pedidos del sistema, editar las propiedades de los pedidos, editar las propiedades de los trabajos de un pedido o añadir un trabajo a un pedido.

## [Trabajos]

Un trabajo incluye un archivo de contenido que TotalFlow BatchBuilder acepta y envía para su procesamiento. Los trabajos se introducen en el sistema TotalFlow BatchBuilder mediante las carpetas activas de entrada o mediante envíos de pedidos. Los trabajos se filtran y se agrupan en lotes y después se envían a los destinos de salida. Puede ver y editar las propiedades del trabajo, cambiar el estado del trabajo o eliminar un trabajo del sistema.

## [Lotes]

Un lote es un objeto del sistema que se utiliza para agrupar archivos de trabajos con propiedades similares. Un lote se puede crear manualmente o automáticamente basado en filtros predeterminados. Para crear lotes automáticamente, necesita una licencia activa de la función de automatización de TotalFlow BatchBuilder.

Cuando se crea un lote, se asigna automática a un dispositivo de salida para su procesamiento. Un lote contiene uno o más archivos de trabajo de uno o más pedidos recibidos. Puede editar las propiedades del lote, reordenar los pedidos dentro de un lote, eliminar trabajos o añadirlos.

#### [Filtros]

Basándose en los atributos de trabajos específicos, los filtros seleccionan todos los trabajos del sistema que no están incluidos en lotes. Existen cinco filtros predefinidos en el sistema TotalFlow BatchBuilder. También puede crear sus propios filtros y establecer propiedades de trabajos específicas como criterios para seleccionar los trabajos que desea incluir en lotes. Puede crear manualmente un lote a partir de un filtro o, si dispone de una licencia activa para la función de automatización de TotalFlow BatchBuilder, puede configurar reglas para crear lotes automáticamente.

Hay tres tipos de filtros: sencillo, combinado y prueba.

#### [Usuarios]

Todos los usuarios de TotalFlow BatchBuilder deben tener un nombre y una contraseña exclusivos. El tipo de cuenta de usuario predeterminado es Administrador. Como administrador puede crear usuarios, editarlos o eliminarlos. No puede eliminar su propia cuenta.

### [Alertas]

Puede configurar TotalFlow BatchBuilder para que muestre alertas cuando se produzcan eventos importantes en el sistema. Puede crear y usar desencadenadores de alerta para configurar condiciones para cuando se emite un tipo específico de alerta. El sistema de TotalFlow BatchBuilder tiene un conjunto de desencadenadores de alerta predeterminados.

## [Entradas]

La aplicación TotalFlow BatchBuilder usa carpetas activas como orígenes de entrada. El sistema recibe trabajos mediante carpetas activas de entrada. Hay diferentes tipos de carpetas activas de entrada, dependiendo del tipo de archivos: [PDF/PostScript], [Archivo XML/Control], [JMF sobre HTTP], [TotalFlow JMF sobre HTTP] y [CSV].

#### [Carpetas de procesamiento]

Las salidas son objetos de sistema utilizados para enviar lotes a una ubicación de carpeta especificada. Hay diferentes tipos de carpetas activas de salida, dependiendo del tipo de archivos: [PDF/PostScript], [PDF/PostScript y XML], [PDF/PostScript y CSV], [TotalFlow MIME], [PDF/PostScript y Archivo de lista RPD], [JMF sobre HTTP] y [TotalFlow JMF sobre HTTP]. Para crear y enviar lotes, debe tener al menos una salida creada y definida.

#### Vota

Las opciones [PDF/PostScript y XML], [PDF/PostScript y CSV], [TotalFlow MIME], [PDF/ PostScript y Archivo de lista RPD], [JMF sobre HTTP] y [TotalFlow JMF sobre HTTP] solo están disponibles si dispone de una licencia activa para la función de salida XML de TotalFlow BatchBuilder.

# Interfaz de usuario

TotalFlow BatchBuilder proporciona una interfaz basada en un navegador web intuitiva y fácil de usar. Los usuarios autorizados pueden acceder a la interfaz de usuario desde cualquier sistema que esté conectado a Internet y cuente con un navegador admitido instalado.

Los navegadores compatibles son:

- Mozilla Firefox (http://www.mozilla.org/en-US/firefox/all.html)
- Google Chrome (https://www.google.com/intl/en/chrome/browser/)
- Microsoft Edge (https://www.microsoft.com/en-us/windows/microsoft-edge)

Para abrir la interfaz de usuario desde el servidor en el que está instalado TotalFlow BatchBuilder, vaya a Inicio → Todas las aplicaciones → <Grupo de programas> y seleccione [RICOH TotalFlow BatchBuilder].

#### 🕹 Nota

El grupo de programas predeterminado para la aplicación TotalFlow BatchBuilder es RICOH TotalFlow BatchBuilder. Puede establecer un grupo de programas distinto durante el proceso de instalación.

Para abrir la interfaz de usuario desde equipos cliente, introduzca esta URL en la barra de direcciones del navegador, donde *server.address* es el nombre de host o dirección IP del equipo donde TotalFlow BatchBuilder se ha instalado:

http://server.address:port/BatchBuilder

El puerto predeterminado es 19080 y puede cambiarse durante la instalación.

## Herramientas y barra de menús

La barra de menús está en la parte superior de la interfaz de usuario de TotalFlow BatchBuilder y está disponible desde cualquier página de la interfaz.

RICOH	TotalFlow Bat	tchBuilder					👤 Administrator 🗸	?-
Trabajos	Pedidos	Lotes	Filtros	Alertas	Registros	Admin	<b>Q</b> Buscar un trabajo	Acciones •

Puede realizar las siguientes tareas desde las pestañas de la barra de herramientas superior:

- Haga clic en 🛂, la pestaña Menú de usuario, para realizar las siguientes acciones:
  - [Cerrar sesión...]
  - [Cambiar contraseña...]
  - [Gestionar columnas de trabajo...]

## - [Ocultar pie de página del panel]

- Haga clic en 🚰, el botón del menú de Ayuda, para realizar las siguientes acciones:
  - Haga clic en [Ayuda] para ver la Guía de usuario de TotalFlow BatchBuilder en formato HTML.
  - Haga clic en [Acerca de] para ver la página Acerca de TotalFlow BatchBuilder.

Puede realizar las siguientes tareas en la barra de menús:

- Cambiar entre las secciones disponibles:
  - Haga clic en [Trabajos] para ver todos los trabajos del sistema.
  - Haga clic en [Pedidos] para ver todos los pedidos del sistema.
  - Haga clic en [Lotes] para ver todos los lotes del sistema.
  - Haga clic en [Filtros] para ver todos los filtros del sistema.
  - Haga clic en [Alertas] para ver las alertas actuales y los desencadenadores de alerta del sistema.
  - Haga clic en **[Registros]** para ver las entradas de registro con los objetos del sistema y sus acciones.
  - Haga clic en [Admin] para ver la sección del administrador.
- Buscar un trabajo específico en el sistema. Haga clic en el campo de texto "Buscar un trabajo" e introduzca los detalles sobre el trabajo que desea buscar.
- Enviar pedidos al sistema. Haga clic en **[Acciones]** y seleccione **[Enviar pedido]** para abrir la página **[Enviar un pedido]**.
- Escanear códigos de barras utilizando escáneres de códigos de barras USB. Haga clic en [Acciones] y seleccione [Escanear códigos de barra] para abrir la página [Escanear códigos de barra].
- Volver a imprimir desde el sistema. Haga clic en [Acciones] y seleccione [Reimpresión].

# Sección [Trabajos]

La sección **[Trabajos]** muestra una lista de trabajos dependiendo del filtro seleccionado o vista de trabajo.

Los trabajos se pueden ordenar mediante las siguientes columnas:

#### [Número de pedido]

El número de pedido se utiliza para identificar pedidos. Debe especificar el número de pedido cuando envíe manualmente un pedido.

#### Vota

Si la carpeta activa de entrada contiene un archivo PDF que se envía, el valor del campo **[Número de pedido]** es el nombre del archivo y no un número específico.

## [Referencia]

El código que identifica de forma única un trabajo dentro de un pedido.

### [Cliente]

El nombre del cliente que ha enviado el trabajo.

#### [Nombre de trabajo]

El nombre del trabajo se utiliza para ayudar a identificar los trabajos. El nombre predeterminado es el del archivo de entrada. Puede asignar un nombre diferente. Puede introducir una cadena de 256 caracteres como máximo.

### [Estado]

El estado de procesamiento actual del trabajo. Los estados de trabajo definidos por el sistema son:

- [Procesado por lotes]: el trabajo forma parte de un lote. Un lote es un grupo de trabajos.
- [No dispuesto en lotes]: el trabajo no forma parte de un lote y se puede procesar en lotes.
- [Retenido]: el trabajo se detiene y se pone en espera de una acción por parte del usuario.
- [Imposición ausente] Si los trabajos se procesan con filtros y no coinciden con ningún filtro de exclusión de imposición o imposición, los trabajos se ajustan en el estado [Imposición ausente].

#### 🕹 Nota

Si un trabajo se ajusta a **[No imponer]**, el estado de los trabajos pasa a ser **[No dispuesto en lotes]** y se puede procesar con filtros.

- [Esperando el archivo]: al trabajo le falta información de archivo de trabajo.
- [Enviado]: el trabajo se ha enviado a un dispositivo de salida.
- [Impreso]: el trabajo se ha impreso en un dispositivo.
- [Imponer]: el trabajo se ha enviado para su imposición.
- [Impuesto]: el trabajo se ha impuesto.
- [Error de imposición]: se ha producido un error durante la imposición del trabajo o ha caducado el temporizador de imposición especificado.
- [Esperando trabajos relacionados]: un trabajo está en estado [Esperando trabajos relacionados] cuando otro trabajo recibido en el mismo pedido tiene el estado [Esperando el archivo] y se ha habilitado el ajuste [Mantener pedidos juntos] para una carpeta activa.
- [Error de salida]: cuando un trabajo se encuentra en estado [Procesado por lotes] y el lote se envía a un destino de salida desactivado o no se puede llegar al destino de salida, el estado del trabajo cambia a [Error de salida].

#### \rm Nota

Si se produce un error desconocido tras enviar un trabajo a impresión, el estado del trabajo cambia a **[Error de salida]**.

- [Control de documentos]: el trabajo está en proceso de verificación previa y no está disponible para filtros o lotes.
- [En cola para Control de documentos]: el trabajo se envía para verificación previa y se pone en espera para procesarse.

- [Error de Control de documentos]: se ha producido un error durante la verificación previa o el trabajo no coincide con los filtros de verificación previa.
- [Prueba enviada]: se ha enviado un ejemplo de prueba de trabajo a impresión y está a la espera de aprobación.
- [Prueba rechazada]: la prueba del trabajo se imprimió y rechazó.
- [Esperando el archivo]: el archivo del trabajo no se encuentra en la ubicación especificada.
- [Esperando aprobación]: si la revisión de imposición está activada, el trabajo se mantiene y
  puede ver y aprobar el archivo impuesto antes de enviarlo a una salida.

#### Vota

Puede crear estados de trabajo personalizados en la página Admin → Estados personalizados.

#### [Ubicación]

Especifica el lugar en que se ubica el trabajo tras enviarse a impresión.

#### 🕹 Nota

Puede crear ubicaciones personalizadas en la página Admin → Ubicaciones personalizadas.

#### [Marca tiempo estado]

Especifica la fecha y la hora del último cambio de estado de trabajo.

#### [Número de lote]

El número del lote al que se asigna el trabajo.

## [Archivo de trabajo]

El nombre original del archivo de entrada.

#### [Tamaño de archivo]

El tamaño del archivo de trabajo en GB, MB o KB.

#### [Crear Fecha/hora]

La fecha y la hora en la que se creó el trabajo.

#### [Fecha de vencimiento]

La fecha y la hora en que se debe procesar el trabajo.

#### [Páginas]

El número de páginas del trabajo.

#### [Páginas por cara]

El número de páginas en una cara de la hoja. Especifique un número de páginas por una cara. Este campo es obligatorio.

#### [Cantidad cliente]

La cantidad solicitada y entregada al cliente.

## [Copias]

El número de copias que se debe imprimir. Este campo es obligatorio.

Vota

Si los trabajos se envían para imprimir en un modelo de impresora InfoPrint 5000, el número máximo de copias impresas se limita a 32.767.

## [Hojas]

El número de hojas está determinado por el sistema.

#### [Cantidad de reimpresión]

Número acumulado de copias impresas enviadas para un trabajo, excepto para las copias de prueba impresas.

## [Tamaño de papel]

El tamaño del papel expresado en los ajustes de medidas durante la instalación.

#### [Longitud bobina]

La longitud del papel físico determinada por el sistema en pies y metros.

### [Ejecutar]

El tiempo que se calcula que el trabajo necesita para imprimirse.

#### [Tamaño página documento]

El ancho y el largo de la página.

#### [Imposición]

La descripción de la disposición de página en la hoja de la impresora. Puede describir el valor especificado en el campo **[Páginas por cara]**. Estos son los ejemplos de valores posibles:

- 1–Up
- 2–Up
- 3-Up
- 4 páginas
- 8 páginas
- Plegado en Z de 6 pág.

## [Nombre del papel]

El nombre del papel utilizado.

#### [ID producto]

El ID del producto.

## [Tipo de papel]

El tipo de papel utilizado:

- [Ninguno]
- [Bond]
- [Texto offset]
- [Portada]

- [Etiqueta]
- [Index]

# [Gramaje del papel]

El gramaje del papel se expresa en gramos/metro cuadrado (g/m<sup>2</sup>) en el sistema métrico o libras (lb) en el sistema imperial. El valor varía basándose en el tipo y tamaño de papel.

# [Color del papel]

Puede escribir o seleccionar el color del papel de una lista.

# [Acabado del papel]

Estos son los tipos admitidos de acabados de papel:

- [Sin revestimiento]
- [Satinado]
- [Acabado brillante]
- [Acabado inyección de tinta]
- [Acabado brillo alto]
- [Acabado mate]
- [Acabado polímero]
- [Acabado satinado]
- [Acabado semibrillante]
- [Acabado plateado]

## [1-cara/2-caras]

- [1-cara]
- [2-caras]

# [Modo dúplex]

- [Borde izquierdo]
- [Borde superior]
- [Canto derecho]
- [Canto inferior]

## [Encuadernación]

Estos son los estilos de encuadernación compatibles:

- [Sin encuadernar]
- [Solo cortar]
- [Cortar/Plegar]
- [Encuadernación perfecta]
- [Encuadernación tapa dura]

- [Bobina]
- [Espiral]
- [Taladro 3 orificios]
- [Encuadernación con caballete]

## [Tamaño del lomo]

El valor especificado en pulgadas o mm para el tamaño del lomo.

## [Colores]

Existen diferentes métodos de impresión en color:

- [Ninguno]
- [Proceso completo (4 colores)]
- [Blanco y negro]
- [Proceso completo más Color directo]

## [Tipo de producto]

El tipo del producto.

## [Perforación]

Especifica si el trabajo está perforado.

## [Taladro]

Especifica si el trabajo está taladrado.

#### [Revestimiento]

Especifica si se utiliza la laminación, ultravioleta (UV) u otros revestimientos para el trabajo o si no se usa ningún revestimiento.

## [Tipo de revestimiento]

El tipo de revestimiento que se utiliza para el trabajo.

## [Superficie de revestimiento]

La superficie del revestimiento que se utiliza para el trabajo.

## [Clasificación]

Especifica si el trabajo está intercalado.

## [Prueba]

Especifica si se necesita una muestra de impresión.

## [Aprobación prueba]

Especifica el estado de la muestra de prueba si es necesaria una prueba.

## [Finisher]

El nombre del finisher para el trabajo.

## [Dispositivo de salida]

La prensa de impresión digital para el trabajo.

## [Aprobación imposición]

Especifica el estado de la imposición. El estado puede ser [Imposición aprobada], [Imposición rechazada], o - (guión).

## [Bandeja de salida]

Especifica los valores JDF compatibles para la bandeja de salida.

#### [Expulsar carpeta de procesamiento]

Especifica si la salida sale del equipo boca abajo o boca arriba en la Bandeja de salida.

#### [ISBN]

Especifica el código ISBN.

#### [Número de referencia]

Contiene un número que representa los atributos del producto, como por ejemplo el fabricante, la descripción del producto, el tamaño, etc.

#### [Ubicación]

Especifica el lugar en que se ubica el trabajo tras enviarse a impresión.

## [Carpeta Ultimate Impostrip®]

Especifica el nombre de la carpeta a la que TotalFlow BatchBuilder envía el trabajo que se desea imponer.

Puede crear una clasificación de trabajos personalizada seleccionando varios criterios de clasificación.

Para crear o gestionar una clasificación de trabajos personalizada:

- 1. Haga clic en 🔽, el botón crear/editar. Se muestra el diálogo [Ordenar por:].
- Puede añadir hasta tres criterios de la lista o eliminar algunos de ellos. Para añadir un nuevo criterio, haga clic en , el botón [Añadir criterio]. Para eliminar un criterio, haga clic en , el botón [Eliminar criterio]. Haga clic en , el botón Mover, y arrastre la selección para cambiar la posición de una fila.
- 3. Para configurar un criterio, seleccione un valor de la lista **[Columna]** y, a continuación, especifique el orden de clasificación.
- 4. Introduzca un nombre para la nueva clasificación de trabajos personalizada.
- 5. Haga clic en [Aceptar].

Para reordenar los criterios en la parte superior de la lista de trabajos, puede arrastrarlos y soltarlos manualmente. Para eliminar un elemento de la clasificación personalizada seleccionada, haga clic en 
(2), el botón [Suprimir].

Para eliminar uno o más trabajos de la lista, seleccione los trabajos, haga clic con el botón derecho y seleccione **[Eliminar trabajo...]** o **[Eliminar trabajos...]** en el menú. Se mostrará una ventana de confirmación. Haga clic en **[Sí]** para suprimir los trabajos o en **[No]** para cancelar la acción.

1

# **Panel Filtros**

Muestra una lista de todos los filtros y las estimaciones de volumen para cada filtro.

Para abrir el panel **[Filtros]**, haga clic en , el botón **[Expandir/Contraer]**, del lado izquierdo de la sección **[Trabajos]**.

#### [Filtros]

Filtros     Trabajos
🕂 Nuevo
Ordenar por: Tiempo creación (ascende 💌
All Jobs Sample Filter F-0001
Trabajos Hojas Impresiones 14 3.272 3.272
Due Date Range Sample Filter
Trabajos Hojas Ejecutar (h:m) 
Cut Sheet Sample Filter
Trabajos Hojas Ejecutar (h:m) 
Digital Web Sample Filter
Trabajos Pies Ejecutar (h:m)
test F-0009 🥐
Trabajos Hojas Ejecutar (h:m)

Al abrir el panel [Filtros], se muestra de forma predeterminada la pestaña [Filtros].

La lista de filtros se puede ordenar mediante el menú [Ordenar por:]. El criterio de ordenación predeterminado es [Tiempo creación (ascendente)].

Puede seleccionar **[Clasificación manual]** y después arrastrar y colocar manualmente el filtro a una posición diferente.

La información del filtro muestra el [Nombre de filtro] y hasta tres estimaciones de volumen.

#### 🕹 Nota

- En función del [Nivel de automatización] seleccionado, el sistema muestra el icono adecuado al lado del ID de filtro:
  - 🗭 para **[Lote automático]**.
  - 🛛 🔎 Þara **[Lote automático]** con Planificación habilitada.
  - 🗼 para [Lote y envío automáticos].
  - Para [Lote y envío automáticos] con Planificación habilitada.

Puede realizar una pausa en un filtro automatizado haciendo clic en el icono de automatización y seleccionando **[Inhabilitar automatización]**. Cuando se realiza una pausa en un filtro automatizado, se puede resumir la automatización haciendo clic en el icono adecuado al lado del ID de filtro y seleccionando **[Habilitar automatización]**. Los iconos que se muestran cuando la automatización está en pausa son:

- 🔎 para [Lote automático].
- 🛛 🔎 para **[Lote automático]** con Planificación habilitada.
- para [Lote y envío automáticos].
- Image: para [Lote y envío automáticos] con Planificación habilitada.

El estado de automatización, la información de activación y el progreso se muestran al pasar el ratón por encima del símbolo de la flecha situado bajo el nombre del filtro.

	Filtros	Trak	bajos	
			Nuevo	
Ordenar p	or: Tiempo cre	ación (asce	nde 🔻	
	-			
Digital V F-0004	Veb Sample F	ilter		
Trabajos Pi	es Ejecutar (h:m)			
	-			
filter tes F-0009 🗰	t		0	
Trabajos Ho 1 2	ojas Ejecutar (h:m -	)		
filter aut	tomation			
F-0010 🧼	Lote y envío	automátic	os	
Trabajos H	En todas las co	ndiciones (lá	igica "Y")	
	Desencadena	ante Pro	greso	
impose o F-0011 🗼	2 - 2 Trabajo	5 🔿	50%	
Trabajos H	Programar			
6 1	Martes 15:00	- 15:15	Máxim	o: 2
test				
F-0012	-			
Trabajos Ho 1 1	ojas Ejecutar (h:m -	)		

 En función del tipo de objetivo seleccionado en la pestaña [Automatización], el sistema muestra una representación gráfica del porcentaje necesario para alcanzar el umbral establecido.

Filtros         Trabajos
- Nuevo
Ordenar por: Tiempo creación (ascende 🔻
All Jobs Sample Filter F-0001
Trabajos Hojas Impresiones 14 3.272 3.272
Due Date Range Sample Filter
Trabajos Hojas Ejecutar (h:m) 
Cut Sheet Sample Filter F-0003
Trabajos Hojas Ejecutar (h:m) 
Digital Web Sample Filter
Trabajos Pies Ejecutar (h:m) 9 694 -
test F-0009 🧩
Trabajos Hojas Ejecutar (h:m)

 Los iconos de automatización, estado y progreso solo se muestran si dispone de una licencia activa para la función de automatización de TotalFlow BatchBuilder y ha configurado los ajustes de automatización para el filtro.

Si pasa sobre un filtro, el sistema muestra información sobre: [Lote automático], [Desencadenante] y [Programar].

Al hacer clic en un filtro, el sistema muestra solo los trabajos que coinciden con el criterio del filtro seleccionado.

Si selecciona un filtro combinado, el sistema muestra el componente seleccionado de ese filtro por encima de la lista de trabajos. También puede ver solo los trabajos de un componente específico de ese filtro combinado seleccionando el componente de la lista debajo del nombre del filtro combinado.

Para ver todos los componentes del filtro combinado y las estimaciones de volumen especificadas

para cada componente, haga clic en 🛸 , el botón Ver componentes.

Para crear un nuevo filtro, haga clic en + Nuevo, el botón [Nuevo filtro].

Haga clic con el botón derecho en un filtro para mostrar el menú contextual y elija cualquiera de las siguientes acciones:

- Seleccione [Propiedades] para abrir el cuadro de diálogo de edición del filtro y modificar las propiedades del filtro.
- Seleccione [Inhabilitar automatización] para realizar una pausa en un filtro automatizado. Para reanudar la automatización para un filtro, seleccione [Habilitar automatización].
- Seleccione [Crear lote...] para crear un nuevo lote.

#### Vota

- Si se especifica el dispositivo de salida en las propiedades del filtro, el nuevo lote se crea automáticamente y todos los trabajos del filtro se añaden al nuevo lote.
- Si no se especifica el dispositivo de salida del filtro, aparece el cuadro de diálogo [Nuevo lote]. Seleccione un destino de salida de la lista y haga clic en [Aceptar] para crear el nuevo lote o haga clic en [Enviar lote] para guardar y enviar el lote.
- Seleccione [Duplicar filtro...] para crear una copia del filtro actual. Aparece el cuadro de diálogo [Nuevo filtro]. Todas las propiedades del filtro original se copian al nuevo filtro. Haga clic en [Aceptar] para crear el nuevo filtro y añadirlo a la lista de filtros.
- Seleccione [Eliminar...] para eliminar el filtro del sistema.

#### Vota

Para obtener más información sobre los iconos de estado del filtro, consulte Iconos y botones, página 283.

#### [Trabajos]

Si hace clic en la pestaña [Trabajos], se muestran todos los trabajos del sistema.

	Filtros Trabajo	os
Vista	s	
Todos	s los trabajos	22
Pruel	ba requerida	0
Pruel	ba enviada	0
Proce	esable por lotes	14
Acció	in requerida	2
Proce	esable por lotes, ningún filtro cor	. 0
Impre	eso	0
		- - -

Utilice el menú [Vistas] para filtrar todos los trabajos por estado del trabajo.

Las opciones de filtrado son:

### [Todos los trabajos]

Muestra una lista de todos los trabajos del sistema en todos los estados, incluyendo los trabajos conservados.

#### [Prueba requerida]

Muestra una lista de trabajos con el valor de propiedad de trabajo [Prueba] definido en [Prueba requerida] y [Aprobación prueba] definida en [Esperando aprobación].

## [Prueba enviada]

Muestra una lista de todos los trabajos en el estado [Prueba enviada].

## [Procesable por lotes]

Muestra una lista de trabajos que están en el estado [No dispuesto en lotes].

#### [Acción requerida]

Muestra una lista de trabajos que están en el estado [Retenido], el estado [Imposición ausente], el estado [Esperando el archivo], el estado [Error de salida], el estado [Error de Control de documentos], el estado [Prueba rechazada] o el estado [Error de imposición].

## [Procesable por lotes, ningún filtro correspondiente]

Muestra una lista de trabajos en el estado **[No dispuesto en lotes]** que no coinciden con ningún filtro.

#### [Impreso]

Muestra una lista de trabajos impresos por un dispositivo y marcados como impresos en el sistema TotalFlow BatchBuilder y los trabajos en estados personalizados.

 Puede suprimir uno o más trabajos de un lote mediante la acción [Extraer de lote], permitiendo que los trabajos se muestren en una lista de filtros coincidentes o se muevan a otro lote. La acción [Extraer de lote] se puede realizar solo en trabajos que están en un estado [Procesado por lotes] y solo cuando el lote está en el estado [Proceso por lotes]. Si se cambia el estado del lote cuando se realiza la acción [Extraer de lote], el sistema muestra un error.

Para eliminar uno o más trabajos de un lote, seleccione los trabajos de la lista, haga clic con el botón derecho y seleccione **[Extraer de lote]**.

- Para eliminar uno o más trabajos de la lista, seleccione los trabajos, haga clic con el botón derecho y seleccione [Eliminar trabajos...]. Se mostrará una ventana de confirmación. Haga clic en [Sí] para suprimir los trabajos o en [No] para cancelar la acción.
- Puede arrastrar y colocar trabajos no incluidos en lotes de la lista de trabajos a un nuevo lote o añadirlos a un lote existente. Si al menos uno de los trabajos seleccionados no tiene el estado [No dispuesto en lotes], el sistema muestra un mensaje de error y los trabajos no se pueden reducir.
- 4. Seleccione un trabajo de la lista, haga clic con el botón derecho y seleccione **[Abrir pedido]** para ver los detalles para el pedido que contiene el trabajo seleccionado.
- Para cambiar el estado de un trabajo, seleccione un trabajo de la lista, haga clic con el botón derecho y seleccione [Establecer estado]. Elija un trabajo de la lista de estados definidos por el sistema: [Enviado] o [Impreso] o un estado personalizado. Puede crear un estado personalizado en la pestaña [Estados personalizados] de la sección [Admin].

#### • Nota

- Puede seleccionar estados personalizados solo para trabajos que hayan sido enviados.
- El estado y la ubicación del trabajo se pueden editar solo en trabajos que se encuentren en uno de los siguientes estados: [Enviado], [Impreso] o en un estado personalizado.
- 6. Si un trabajo está en estado [Prueba enviada], no podrá procesarse por lotes, enviarse ni imprimirse hasta que se apruebe la prueba. Para aprobar la prueba de uno o más trabajos de la lista, haga clic con el botón derecho en los trabajos y seleccione Prueba → Aprobar prueba. El estado de cada trabajo cambia de [Prueba enviada] a [No dispuesto en lotes].

#### Vota

Puede también seleccionar uno o más trabajos de la lista, hacer clic con el botón derecho y, a continuación, seleccionar **Prueba** → **Aprobar prueba y enviar...** para enviar los trabajos directamente a una salida y cambiar el estado del trabajo de [**Prueba enviada**] a [**Enviado**].

- Si un trabajo está en estado [Prueba enviada], puede hacer clic con el botón derecho en el trabajo y seleccionar Prueba → Rechazar prueba. El estado del trabajo se establece en [Prueba rechazada] y el trabajo aparece en la lista [Acción requerida] en la pestaña [Todos los trabajos].
- 8. Puede realizar estas acciones de verificación previa:

 Haga clic en Control de documentos → Ejecutar control de documentos manual... para seleccionar y aplicar un perfil de verificación previa y una lista de acciones de verificación previa.

#### Vota

#### [Carpeta PitStop Server]

Al cambiar de verificación previa interna a externa, puede volver a configurar los ajustes de verificación previa de trabajo.

Seleccione una carpeta activa de verificación previa de la lista, donde TotalFlow BatchBuilder envía los trabajos para verificación previa.

- Si un trabajo está en estado [Error de Control de documentos], puede hacer clic en Control de documentos → Ignorar error de Control de documentos para cancelar el error de verificación previa y habilitar [Control de documentos manual]. El estado del trabajo [Error de Control de documentos] se elimina y también puede cargar un nuevo archivo de trabajo.
- Si un trabajo está en estado [Control de documentos], puede hacer clic con el botón derecho en el trabajo y seleccionar Control de documentos → Omitir Control de documentos. Esta acción cancela el proceso de verificación previa y el trabajo vuelve al estado anterior.
- Cuando un trabajo está en el estado [Esperando aprobación], puede hacer clic con el botón derecho en el trabajo y seleccionar Imponer → Aprobar imposición o [Rechazar imposición].
- 10. Puede seleccionar uno o más trabajos de la lista de trabajos.

Seleccione uno o más trabajos de la lista de trabajos, haga clic con el botón derecho y seleccione un lote existente o seleccione el **Lote** → **Nuevo lote** para crear un nuevo lote. Aparecerá un mensaje de confirmación en el panel derecho para confirmar que el nuevo lote se ha creado correctamente.

• Nota

Si los trabajos seleccionados no se disponen en lotes, la función de clic derecho está desactivada.

Para cerrar el panel [Filtros], haga clic en 🚺, el botón [Expandir/Contraer].

## Panel [Lotes]

Muestra una lista de todos los lotes activos y las estimaciones de volumen para cada lote.

Para abrir el panel **[Lotes]**, haga clic en 🚺, el botón **[Expandir/Contraer]** del lado derecho de la sección **[Trabajos]**.

Se muestra la lista de lotes:

<b>Q</b> Buscar un	trabajo	Acciones <b>•</b>
Lotes (3)		+ Nuevo
Ordenar por:	Tiempo de	creación (ascen 🔻
No se está en	viando ning	ún lote.
test B-1017		
Trabajos 2	Hojas 1.312	Ejecutar (H:m) -
test B-1018		
Trabajos 2	Hojas 105	Ejecutar (H:m) -
test B-1019 📦		
Trabajos 2	Hojas <b>59</b>	Ejecutar (H:m) -

La lista de lotes se puede ordenar mediante el menú [Ordenar por:]. El criterio de ordenación predeterminado es [Tiempo de creación (ascendente)].

También puede seleccionar **[Clasificación manual]** y después arrastrar y colocar manualmente el lote a una posición diferente.

## Estados de los lotes

El sistema muestra el número de lotes en cada estado. Existen varios estados de lotes:

- 🕓: lotes en cola a la salida
- C: lotes que se están enviando
- 🔺 : lotes con errores

La información del lote muestra el ID de lote, el nombre del lote y un máximo de tres estimaciones de volumen.

#### \rm Nota

En función del **[Nivel de automatización]** seleccionado, el sistema muestra el icono adecuado al lado del ID de lote:

- para [Lote automático].
- 🏓 para [Lote automático] con Planificación habilitada.
- Para [Lote y envío automáticos].
- Para [Lote y envío automáticos] con Planificación habilitada.

Los iconos de automatización solo se muestran si dispone de una licencia activa para la función de automatización de TotalFlow BatchBuilder y ha activado la creación automática de lotes.

Haga clic con el botón derecho en uno o más lotes para mostrar el menú contextual y elija cualquiera de las siguientes acciones:

- Seleccione **[Propiedades]** para abrir el cuadro de diálogo de edición del lote y modificar las propiedades del lote. Esta acción se habilita solo cuando selecciona un lote de la lista.
- Seleccione [Imprimir ticket lote...] para imprimir detalles de lote. El archivo de vale de lote se coloca como primer trabajo en el lote y el número de secuencia de trabajo para el vale de lote es O. El archivo de vale de lote no se muestra en el diálogo de detalle del lote y no aparece como trabajo en la interfaz de usuario. Esta acción se habilita solo cuando selecciona un lote de la lista.
- Seleccione [Eliminar lote...] o [Eliminar...] para eliminar uno o más lotes del sistema.
- Seleccione [Enviar lote] o [Enviar] para enviar uno o más lotes para procesar a las salidas especificadas.

Para crear un nuevo lote simple, haga clic en [Nuevo lote].

Para cerrar el panel [Lotes], haga clic en , el botón [Expandir/Contraer].

# Sección [Lotes]

En la sección **[Lotes]** se muestra una lista de todos los lotes del sistema.

RICOF	I TotalF	low Batc	hBuilder										Administr	ator 🕶	?-
Trabajos	Ped	idos	Lotes	Filtros	Alertas 45	Registros	Admin						Q Buscar un t	rabajo	Acciones •
Mostrar	Todo	s (3)	Proceso	por lotes (3)	Enviado (0)	Impre	io (0)								🕂 Nuevo lote
Todos	los lotes	(3)													
Nombre			Núme	ero de lote	Lotes vinculados	Estado	Marca tiem	npo es	Trab	Hojas	Metros	Impresiones Ejecutar	Destino de	Velocidad	estimada de 🔺
test			B-101	7	+	Proceso por lotes	-		2	1.312		1.312 -	output jmf		
test			B-101	8	+	Proceso por lotes	-		2	105		105 -	output jmf		-
test			B-101	9	-	Proceso por lotes	-		2	59		59 -	output jmf		-
Trabajo		Ø 1	otal Ve <b>22</b>	nce hoy 0	Vence mañana <b>O</b>	Vencido O									

Hay cuatro pestañas disponibles:

- [Todos]: muestra una lista de todos los lotes del sistema, independientemente del estado del lote.
- [Proceso por lotes]: muestra una lista de todos los lotes en el estado [Proceso por lotes].
- [Esperando aprobación]: muestra una lista de todos los lotes con el estado [Esperando aprobación]. La pestaña[Esperando aprobación] está visible solo si la función [Imposición] está habilitada en la pestaña [Admin]. Puede hacer clic con el botón derecho en un lote y seleccionar [Aprobar y enviar] o [Cancelar envío].
- [Enviado]: muestra una lista de todos los lotes con el estado [Enviado].
- [Impreso]: muestra una lista de todos los lotes que se han marcado como impresos. Puede marcar un lote como impreso cuando todos los trabajos del lote se marquen como impresos y solo si el estado del lote es [Enviado].

Los lotes se pueden ordenar mediante las siguientes columnas:

## [Nombre]

El nombre del lote.

## [Número de lote]

El identificador del lote generado por el sistema.

## [Lotes vinculados]

Si un lote es parte de un grupo de lotes creado a partir de un filtro combinado, el sistema muestra el número de lote para todos los demás lotes vinculados.

## [Estado]

El estado del lote. Los estados de lote definidos por el sistema son:

• [Proceso por lotes]: los trabajos por lotes están listos para su envío.

- [Cola de salida]: cuando se envían varios lotes de forma simultánea al mismo dispositivo de salida, un lote aparecerá en estado [Enviando] y los otros en el estado [Cola de salida].
- [Enviando]: los trabajos por lotes se están enviando a una carpeta de salida.
- [Enviado]: los trabajos por lotes se han enviado a una carpeta de salida.
- [Impreso]: los trabajos por lotes se han enviado y marcado como impresos en un dispositivo.
- [Imponer]: se han impuesto uno o más trabajos en el lote.
- [Error de imposición]: se ha producido como mínimo un error durante la imposición del trabajo o ha caducado el temporizador de imposición especificado.
- [Error de salida]: cuando se envía un trabajo a un destino de salida deshabilitado o el destino de salida no se puede encontrar, o al menos se ha marcado un trabajo como error al imprimir.
- [Control de documentos]: se están comprobando uno o varios trabajos.
- [Esperando aprobación]: los trabajos por lotes que necesitan aprobación.

#### [Marca tiempo estado]

Especifica la fecha y la hora del último cambio de estado de lote.

#### [Trabajos]

El número de trabajos del lote.

#### [Hojas]

El número de hojas de todos los trabajos del lote.

#### [Pies]

El número de pies de todos los trabajos en el lote.

#### • Nota

En función de la selección que realice en el momento de la instalación, el sistema de unidades de medida puede ser diferente.

#### [Impresiones]

El número de impresiones (el número de caras impresas) de todos los trabajos del lote. El número de impresiones es el número de superficies contadas y refleja el número de copias especificadas para cada trabajo de impresión especificado en el pedido.

#### Vota

Si un documento tiene 1.000 páginas y se imprime en 1 copia, en ambas caras de la página, el número de impresiones es 1.000 y el número de hojas es 500. Si el mismo documento se imprime 10 veces, es decir, 10 copias, el número de impresiones es 1.000 x 10 = 10.000 impresiones y el número de folios es 500 x 10 = 5.000 hojas.

### [Ejecutar (h:m)]

El tiempo necesario estimado para que se impriman todos los trabajos del lote.

#### [Destino de procesamiento]

El destino especificado de la carpeta activa.

### [Velocidad estimada de procesamiento]

La velocidad de salida estimada generada por el destino de salida seleccionado.

Si se envía un lote a una ubicación de salida y un dispositivo ha impreso los trabajos, puede marcar los trabajos y el lote como impresos. Haga clic con el botón derecho en el lote y seleccione [Marcar lote como "Impreso"].

Para eliminar uno o más lotes, seleccione los lotes de la lista, haga clic con el botón derecho y seleccione **[Eliminar...]**. Aparecerá una ventana de confirmación. Haga clic en **[Sí]** para eliminar los lotes o haga clic en **[No]** para cancelar la acción.

Para abrir el diálogo de detalles del lote y editar las propiedades del lote, haga doble clic en un lote de la lista o haga clic con el botón derecho y seleccione **[Propiedades]**.

# Sección [Pedidos]

En la sección [Pedidos] se muestra una lista de todos los pedidos del sistema.

R	RICOH TotalFl	ow BatchBuilde	er				💄 Administrator 🗸	?-
Т	rabajos Pedi	dos Lotes	Filtros	Alertas	Registros	Admin	<b>Q</b> Buscar un trabajo	Acciones <del>*</del>
N	1ostrar Todos	(24)	ctivo (23)	Enviado (0)	Impre	350 (0) Vencido (0	)	Nuevo pedido
	Todos los podid	os (24)		Littlado (0	, impri	venduo (u		
		(Lanta	Denvi 11		Cataly 1	Indexes also and the	Ventimiente	Desiti I
	AFA7ACRA PDF (002)	IRM Romania	Descripcion	0.0107	Estado	iviarca tiempo estado	vencimiento	Recipido +
4	AEAAAEP2 DDF (002)	IRM Romania		0.0107	esperando archi	-		luovor 14 de Jun
	AcAAASES.PDF (001)	IBM Romania		0.0106	Proceso por lotes	-	-	Jueves, 14' de Jun
	testdoc9.pdf (002)	IBM Romania		0.0103	Proceso por lotes	-	-	Lunes, 04' de 'Juni
	testuoco.pdf	IBM Romania		0.0103	Proceso por lotes	•	•	Lunes, 04' de 'Juni
	testdoc7.pdf	IDIVI KOMANIA		0.0102	Proceso por lotes	•		Lunes, 04' de 'Juni
	testdoco.pdf	IDIVI KOMANIA		0.0100	Proceso por lotes			Lunes, 04' de 'Juni
	tortdoc4.pdf	IPM Romania		0.0000	Proceso por lotes	-	-	Lunes, 04' de 'Juni
	testdoc3.pdf	IBM Romania		0-0099	Proceso por lotes			Lunes, 04' de 'Juni
	testdoc2.pdf (001)	IBM Romania		0-0098	Proceso por lota	-	-	Lunes, 04' de 'Juni
	testdoc11 pdf	IPM Pomonia		0-0097	Proceso por lota	-	· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·	Lunes, 04 de Juni
	testdoc10.pdf	IPM Pomania		0.0095	Proceso por lotes	-	-	Lunes, 04' de 'Juni
	testdoc odf (001)	IPM Romania		0.0095	Proceso por lotes	-		Lunes, 04 de Juni
		IPM Romania		0.0094	Proceso por lotes	-	-	Lunes, 04' de Juni
	Booklet ndf	IBM Romania		0-0095	Proceso por lotes	-	·	Lunes, 04' de Juni
		IBM Romania		0-0092	Proceso por lotes			Lunes, 04 de Juni
		IPM Romania		0-0090	Proceso por lotes	-		Lunes, 04' de Juni
	62pages 6 1Mb pdf	IBM Romania		0-0089	Proceso por lotes			Lunes 04' de 'Juni
	zero-pages-o. http://www.put	IBM Romania		0.0051	Proceso por lotes			Lunes 19' de 'Eebr
	testdor9 pdf (001)	IBM Romania		0-0050	Proceso por lotor			Lunes 10' de 'Enbr
	testdoc2 ndf	IBM Romania		Q-00/43	Proceso por loter	-		Lunes 19' de 'Enbr
	testdoc.pdf	IBM Romania		0-0040	Proceso por loter			Lunes 10' de 'Entre
	AFAZACP4 PDF	IBM Romania		Q-0027	Prueba enviada			Lupes 19' de 'Echr
	62pages 6 1Mb pdf	IRM Romania		0.0025	Proceso por lotor			Lunes 10' de 'Eebr
	ozpages-o. nvio.pdi	Iow Notitatila		0-0053	inoceso por lotes	-	-	Lunes, 19 de Febr

Hay cinco pestañas disponibles:

- **[Todos]**: muestra una lista de todos los pedidos del sistema, independientemente del estado del pedido. Los pedidos se eliminan del sistema solo cuando expira el periodo de retención de pedidos.
- [Activo]: muestra una lista de todos los pedidos en los estados [Esperando archivos] y [Proceso por lotes].
- [Enviado]: muestra una lista de todos los pedidos en el estado [Enviado].
- [Impreso]: muestra una lista de todos los pedidos en el estado [Impreso], estados personalizados o estados mixtos. Un pedido está en el estado [Impreso] cuando todos los trabajos del pedido se han imprimido.
- [Vencido]: muestra una lista de todos los pedidos en el sistema con una fecha de vencimiento expirada.

Para enviar manualmente un nuevo pedido, haga clic en **[Nuevo pedido]** en la esquina superior derecha. El sistema abre el cuadro de diálogo **[Enviar pedido]**. Para obtener más información, consulte Enviar un pedido, página 161.

Los pedidos se pueden ordenar mediante las siguientes columnas:

### [Número de pedido]

El número de pedido se utiliza para identificar pedidos. Debe especificar el número de pedido cuando envíe manualmente un pedido.

Vota

Si la carpeta activa de entrada contiene un archivo PDF que se envía, el valor del campo **[Número de pedido]** es el nombre del archivo y no un número específico.

### [Cliente]

El nombre del cliente.

### [Descripción]

Información adicional relacionada con el pedido.

## [ID]

El ID de pedido generado por el sistema.

### [Estado]

En la mayoría de los casos, los pedidos heredan su estado de los trabajos del pedido. El estado que se muestra es el estado de trabajo con la importancia más baja. En esta lista se muestran los posibles estados de mayor a menor importancia.

- [Error de imposición]: cuando el trabajo con la máxima prioridad del pedido está en estado [Error de imposición].
- [Error de salida]: cuando el trabajo con la máxima prioridad del pedido está en estado [Error de salida].
- [Error de Control de documentos]: cuando el trabajo con la máxima prioridad del pedido está en estado [Error de Control de documentos].
- [Retenido]: cuando el trabajo con la máxima prioridad del pedido está en pausa y esperando una acción por parte del usuario.
- [Imposición ausente]: cuando el trabajo con la máxima prioridad del pedido está en estado [Imposición ausente].
- [Esperando archivos]: cuando al trabajo con la máxima prioridad del pedido le falta información de archivos del trabajo.
- [Prueba rechazada]: cuando el trabajo con la máxima prioridad del pedido está en estado [Prueba rechazada].

- [Prueba enviada]: cuando el trabajo con la máxima prioridad del pedido está en estado [Prueba enviada].
- [Control de documentos]: cuando el trabajo con la máxima prioridad del pedido está en proceso de verificación previa y no está disponible para filtros o lotes.
- [Proceso por lotes]: cuando el trabajo con la máxima prioridad del pedido está en estado [Procesado por lotes] o [No dispuesto en lotes].
- [No dispuesto en lotes]: consulte la sección Trabajos, página 16
- [Imponer]: cuando el trabajo con la máxima prioridad del pedido ha sido enviado para imposición.
- [Procesado por lotes]: cuando el trabajo con la máxima prioridad del pedido está en estado [Procesado por lotes].
- [Impuesto]: cuando el trabajo con la máxima prioridad del pedido ha sido impuesto.
- [Enviado]: cuando el trabajo con la máxima prioridad del pedido ha sido enviado a un dispositivo de salida.
- [Impreso]: cuando el trabajo con la máxima prioridad del pedido ha sido impreso en un dispositivo.

Para obtener más detalles sobre la descripción del estado, consulte Sección [Lotes], página 31.

#### • Nota

Cuando todos los trabajos se encuentran en un estado personalizado específico, el estado de pedido cambia a ese mismo estado personalizado. Cuando el trabajo se encuentra en un estado de configuración personalizada diferente, el estado de pedido será **Mixto**.

#### [Marca tiempo estado]

Muestra la fecha y la hora del último cambio de estado de pedido.

#### [Vencimiento]

La fecha y la hora de vencimiento del pedido.

#### [Recibido]

La fecha y la hora en las que se recibió el pedido.

### [Trabajos]

El número de trabajos del pedido.

#### [Fuente de entrada]

El origen de entrada para el pedido.

Vota

Si se envía manualmente un pedido, el valor para el origen de entrada será Manual.

Para cambiar la fecha de vencimiento de uno o más pedidos:

- 1. Seleccione los pedidos de la lista.
- Haga clic con el botón derecho y seleccione [Cambiar fecha de vencimiento...].
   Aparecerá la ventana [Cambiar fecha de vencimiento...].

3. Para establecer la fecha, escriba o seleccione el mes, el día y el año en el formato correcto.

		Junio 2016							
Lu	Ma	Mi	Ju	Vi	Sá	Do			
		1	2	3	4	5			
6	7	8	9	10	11	12			
13	14	15	16	17	18	19			
20	21	22	23	24	25	26			
27	28	29	30						
Hor	a	0	:00						
Hor	as								
Mir	Minutos								
	Cerrar								

Para seleccionar la fecha actual, haga clic en [Hoy].

Para establecer la fecha, escriba o seleccione la hora y los minutos de la lista.

4. Para guardar los cambios, haga clic en **[Aceptar]**. Para rechazar los cambios, haga clic en **[Cancelar]**.

Si todos los trabajos de un pedido están en el estado **[Enviado]**, **[Impreso]**, o cualquier estado personalizado, puede hacer clic con el botón derecho en el pedido y seleccionar **[Establecer estado]**. Seleccione un estado de la lista para cambiarlo para todos los trabajos del pedido seleccionado.

Si todos los trabajos de un pedido están en el estado **[Enviado]**, **[Impreso]**, o cualquier estado personalizado, puede hacer clic con el botón derecho en el pedido y seleccionar **[Establecer ubicación]**. Seleccione una ubicación personalizada de la lista para cambiar la ubicación de todos los trabajos del pedido seleccionado.

#### Vota

 Puede seleccionar estados personalizados o ubicaciones personalizadas solo para trabajos que hayan sido enviados.

Para obtener un **[Duplicar pedido]** de un pedido y hacerlo nuevo, seleccione el pedido de la lista, haga clic con el botón derecho y seleccione **[Duplicar pedido]**. Aparecerá una ventana de diálogo para el nuevo pedido. Para guardar los cambios, haga clic en **[Aceptar]**. Para rechazar los cambios, haga clic en **[Cancelar]**.

Para eliminar uno o más pedidos, seleccione los pedidos de la lista, haga clic con el botón derecho y seleccione **[Eliminar...]**. Aparecerá una ventana de confirmación. Para eliminar los pedidos, haga clic en **[Sí]** o haga clic en **[No]** para cancelar la acción.

# Sección [Filtros]

En la sección [Filtros] se muestra una lista de todos los filtros del sistema.

RICOH	TotalFlow Bate	chBuilder						Administrator 🗸	?-
Trabajos	Pedidos	Lotes	Filtros	Alertas <sup>8</sup>	Registros	Admin		<b>Q</b> Buscar un trabajo	Acciones •
Refinamiento: P Ordenar: Orde Filtros (8	s en actual de la pest de 8)	aña "Trabajos" 👻							♣ Nuevo filtro
Nombre		ID	Trabajos	Hojas	Pies	Impresiones   Eje	ecutar Tamaño	Desencadenante de aut	Destino de proce
All Jobs Sam	ple Filter	F-0001	22	22.700	34.996	45.400 -	16,7 MB		-
Due Date Ra	nge Sample Filter	F-0002		-					-
Cut Sheet Sa	mple Filter	F-0003	-	-	-		-	-	-
Digital Web	Sample Filter	F-0004	-	-	-		-	÷	-
Combined fil	ter 📚	F-0009	11	22.200	34.225	44.400	15,7 MB	•	
covers			1	100	154	200 -	259,5 KB	-	out 1
text			10	22.100	34.071	44.200 -	15,5 MB	-	out 1
proof 🕏		F-0012	-	-	-			-	out 3

Puede configurar la sección [Filtros] para mostrar solo filtros que coincidan con atributos específicos.

Haga clic en ., el botón [Editar refinamientos] para establecer atributos como criterio de filtrado para la lista de filtros. Se mostrará la ventana [Refinamientos lista filtros]:

Refinamientos lista filtros			
Coincidencia Todos los atributos (lógica "Y") Cualquier atributo (lógica "or")			
- Seleccionar -	▼ - Seleccionar - ×		+ -
Suprimir		Aceptar	Cancelar

En la ventana **[Refinamientos lista filtros]** puede especificar cómo realizar las coincidencias de los resultados de lista de filtros mediante un atributo o varios atributos. Seleccione una de estas opciones:

- [Todos los atributos (lógica "Y")]
- [Cualquier atributo (lógica "or")]

Si selecciona **[Todos los atributos (lógica "Y")]**, el sistema solo muestra los filtros que coinciden con todos los atributos establecidos en la ventana **[Refinamientos lista filtros]**. Si selecciona **[Cualquier atributo (lógica "or")]**, el sistema muestra cualquier filtro que coincida como mínimo con uno de los atributos especificados.

Puede añadir más atributos de la lista o eliminar algunos. Para añadir un nuevo atributo, haga clic en

, el botón **[Añadir criterio]**. Para eliminar un atributo, haga clic en . , el botón **[Eliminar criterio]**.

Para configurar los criterios para la lista de filtros:

1. Seleccione el tipo de atributo de la primera lista.

#### Vota

Puede seleccionar un valor de dos categorías de atributos diferentes:

- La categoría [Propiedades de procesamiento por lotes] contiene solo el atributo [Destino de procesamiento]. Esto le permite ordenar la lista de filtros por el [Destino de procesamiento].
- 2) La categoría [Propiedades del trabajo] contiene diferentes atributos del trabajo.
- 2. En la segunda lista seleccione un operador.
- 3. Introduzca o seleccione un valor para el tipo de atributo especificado para completar el criterio.

Haga clic en [Aceptar] para guardar los cambios.

Puede guardar cada lista de refinaciones de filtros y acceder a todos los conjuntos de refinaciones guardados desde el menú **[Refinamientos]**.

Para guardar el conjunto de refinaciones configuradas, haga clic en **[Guardar juego de refinamientos]**, introduzca un nombre en el campo de texto y haga clic en **[Aceptar]**. También

puede eliminar atributos específicos del conjunto de refinaciones seleccionado al hacer clic en **seleccionado**, el botón **[Suprimir]**. Haga clic en **[Guardar cambios]** para guardar las modificaciones del conjunto de refinaciones.

Si desea eliminar todas las refinaciones de filtros guardadas, haga clic en S, el botón **Borrar**. Para eliminar permanentemente un conjunto de refinaciones de filtros, haga clic con el botón derecho y seleccione **[Eliminar juego refinamientos guardados]**.

Haga clic en **[Nuevo filtro]** y seleccione **[Filtro simple]**, **[Filtro combinado]** o **[Filtro de prueba]** para crear un nuevo filtro. Consulte Crear un nuevo filtro simple, página 105, Creando un nuevo filtro combinado, página 115 o Crear un nuevo filtro de prueba, página 123 para obtener más información.

En el menú **[Ordenar:]**, seleccione **[Orden actual de la pestaña "Trabajos"]**, si desea utilizar el criterio de ordenación de la pestaña **[Trabajos]** principal del panel lateral **[Filtros]**.

Puede seleccionar **[Ordenar por columna]** en el menú **[Ordenar:]**, si desea ordenar manualmente la lista de filtros mediante las columnas existentes:

#### [lcono automatización]

Se muestran diferentes iconos si el nivel de automatización es [Lote automático] o [Lote y envío automáticos] y no se muestra ningún icono si se selecciona [Sin automatización].

### [Nombre]

El nombre del filtro.

### [ID]

El ID del filtro generado por el sistema.

#### [Trabajos]

El número de trabajos del filtro.

### [Hojas]

El número de hojas de todos los trabajos del filtro.

# [Pies]

El número de pies de todos los trabajos en el filtro.

• Nota

En función de la selección que realice en el momento de la instalación, el sistema de unidades de medida puede ser diferente.

### [Impresiones]

El número de impresiones de todos los trabajos del filtro. Las impresiones representan el número de páginas multiplicado por el número de copias.

# [Ejecutar (h:m)]

El tiempo necesario estimado para que se impriman todos los trabajos del filtro.

### [Tamaño de archivo]

El tamaño de todos los archivos del filtro.

### [Desencadenante de automatización]

El desencadenante seleccionado en la pestaña de automatización del filtro para filtros sencillos y el número de desencadenantes para filtros combinados.

### [Destino de procesamiento]

El destino especificado de la carpeta activa.

### [Velocidad esperada de procesamiento]

La velocidad de salida estimada establecida por el destino de salida seleccionado.

Para eliminar un filtro, selecciónelo de la lista, haga clic con el botón derecho y seleccione [Eliminar...]. Aparecerá una ventana de confirmación. Haga clic en [Sí] para eliminar el filtro o haga clic en [No] para cancelar la acción.

Para abrir el diálogo de edición del filtro y editar las propiedades del filtro, haga doble clic en un filtro de la lista o haga clic con el botón derecho y seleccione **[Propiedades]**.

Para crear una copia de un filtro, selecciónelo de la lista, haga clic con el botón derecho y seleccione [Duplicar filtro...]

Para crear un nuevo lote, seleccione un filtro de la lista, haga clic con el botón derecho y seleccione **[Crear lote...]**.

# Sección [Alertas]

En la sección **[Alertas]** puede crear desencadenadores de alerta, editar desencadenadores de alerta y gestionar las alertas actuales. Los desencadenadores de alerta se utilizan para configurar las condiciones en función de las cuales se emite un tipo de alerta específico.

# Pestaña [Alertas actuales]

El sistema muestra una lista de todas las alertas que se han emitido. Esta lista no incluye alertas descartadas manual o automáticamente.

ow BatchBuilder					Administrator 🗸	?-
los Lotes	Filtros	Alertas <sup>8</sup>	Registros	Admin	Q Buscar un trabajo Ac	ciones <del>•</del>
esencadenantes de aler	rta					
(8)						
	Desencade	nado por	Estado		Detalles	Hora alert
	out 1		Inhabilita	ado	El archivo de trabajo ya no existe.	08/05/2018
	Sistema		El sistema	a tiene poco espacio de	Su sistema tiene 10.00 GB o menos de espacio disponi	10/05/2018
	Sistema		El sistema	a tiene poco espacio de	Su sistema tiene 10.00 GB o menos de espacio disponi	10/05/2018
	Sistema		El sistema	a tiene poco espacio de	Su sistema tiene 10.00 GB o menos de espacio disponi	16/05/2018
	Sistema		El sistema	a tiene poco espacio de	Su sistema tiene 10.00 GB o menos de espacio disponi	18/05/2018
	Sistema		El sistema	a tiene poco espacio de	Su sistema tiene 10.00 GB o menos de espacio disponi	17/09/2018
	in 2		Inhabilita	ado	Función manual deshabilitada.	09/05/2019
	in 1		Inhabilita	ado	Función manual deshabilitada.	09/05/2019
	ow BatchBuilder dos Lotes esencadenantes de alec ; (8)	ow BatchBuilder dos Lotes Filtros esencadenantes de alerta (8) (8) (9) (9) (9) (9) (9) (9) (9) (9	ow BatchBuilder  dos Lotes Filtros Alertas  esencadenantes de alerta  (8)  Desencadenado por out 1  (1)  Sistema  Sistema  Sistema  Sistema  in 2  in 1	ow BatchBuilder dos Lotes Filtros Alertas Registros esencadenantes de alerta (8) Desencadenado por Estado out 1 Inhabilitz out 1 Inhabilitz Sistema El sistem Le Sistema El sistem I Sistema El sistem I Sistema El sistem I n 2 Inhabilitz I n 1 Inhabilitz	Desencadenantes de alerta       Registros       Admin         6(8)       Desencadenado por       Estado         0 out 1       Inhabilitado         1 osistema       El sistema tiene poco espacio de         2 Sistema       El sistema tiene poco espacio de         3 Sistema       El sistema tiene poco espacio de         2 Sistema       El sistema tiene poco espacio de         3 Sistema       El sistema tiene poco espacio de         4 Sistema       El sistema tiene poco espacio de         5 Sistema       El sistema tiene poco espacio de         6 Sistema       El sistema tiene poco espacio de         7 Sistema       El sistema tiene poco espacio de         8 Sistema       El sistema tiene poco espacio de         9 Sistema       Inhabilitado         9 Sistema       Inhabilitado	Dow BatchBuilder       Alertas       Registros       Admin       Q. Buscar un trabajo       Admin         dos       Lotes       Filtros       Alertas       Registros       Admin       Q. Buscar un trabajo       Admin         esencadenantes de alerta       Image: Comparison of trabajo       Registros       Admin       Q. Buscar un trabajo       Admin         esencadenantes de alerta       Image: Comparison of trabajo       Registros       Detalles       Image: Comparison of trabajo       Admin         esencadenantes de alerta       out 1       Inhabilitado       El archivo de trabajo ya no existe.       Image: Comparison of tr

Las alertas se pueden ordenar mediante las siguientes columnas:

### [Alerta]

El nombre de la alerta especificada en el desencadenador correspondiente.

### [Desencadenado por]

El nombre del objeto para el que se emitió la alerta.

### [Estado]

El estado del objeto cuando se emitió la alerta.

### [Detalles]

El motivo que explica la emisión de la alerta.

# [Hora alerta]

La hora y la fecha en las que se emitió la alerta.

Haga doble clic en una alerta o haga clic con el botón derecho y seleccione **[Propiedades]** para ver los detalles de la alerta.

#### 🕹 Nota

Puede elegir la apertura de la ventana de detalles del objeto para el que se emitió la alerta para ver y editar las propiedades de ese objeto.

Haga clic en [Descartar] para descartar manualmente la alerta.

Para descartar una o más alertas:

1. Seleccione las alertas que desee eliminar.

2. Haga clic con el botón derecho y seleccione [Descartar].

# Pestaña [Desencadenantes de alerta]

El sistema muestra una lista de desencadenadores de alerta.

RICOH TotalFlow BatchBuilder	Administrator • ?•
Trabajos Pedidos Lotes Filtros Alertas <sup>®</sup>	gistros Admin Q Buscar un trabajo Acciones •
Alertas actuales Desencadenantes de alerta	
Desencadenantes de alerta (6)	- Nuevo desencadenante de alerta
Nombre	Estado dese
Input Disabled Entrada	Habilitado
Output Disabled Carpeta de procesan	o Habilitado
Mapping error Asignación	Habilitado
Batch failed at output Lote	Habilitado
Mapped network drive unavailable Unidad de red asign	Habilitado
Low disk space Espacio de disco	Habilitado

Los desencadenadores de alerta se pueden ordenar mediante las siguientes columnas:

# [Nombre]

El nombre del desencadenador de alerta.

# [Tipo]

El tipo de objeto del desencadenador de alerta.

# [Estado desencadenante]

El estado del desencadenador puede ser **[Habilitado]** o **[Inhabilitado]**. El estado predeterminado del desencadenador es **[Habilitado]**.

Haga clic en [Nuevo desencadenante de alerta] para crear una nueva alerta de desencadenador.

Haga doble clic en un desencadenador de alerta para editar las propiedades del desencadenador de alerta.

# Sección [Registros]

En la sección **[Registros]**, puede visualizar las **[Entradas de registro]** con los objetos del sistema y sus acciones. Para insertar o eliminar objetos del registro, haga clic en la sección **[Registros]**, y edite la ventana **[Componentes a registrar]**.

RICOH TotalFlow BatchBuilder			1	Administrator -	?-
Trabajos Pedidos Lotes	Filtros Alertas <sup>®</sup> Regis	tros Admin	م	Buscar un trabajo	Acciones •
◀ Filtro	Entradas de registro (33) 🔻 Fi	ltrar por palabra clave			Exportar
👻 Trabajos	◀ ◀ ▶ ▶	ervalo de fechas: 1 sema	na 👻	Manada	talle
Seleccionar todo	Viernes 05' de 'Eebrero' de '2021_16:1	Suprimido	Usuario: john doe	Usuario Suprimir	D
Creada	Viernes, 05' de 'Eebrero' de '2021, 16:1	Creada	Usuario: john doe	Usuario Creada	
Suprimido	Viernes, 05' de 'Febrero' de '2021, 16:0	Suprimido	Usuario: john doe	Usuario Suprimio	to
Estado cambiado	Viernes, 05' de 'Febrero' de '2021, 16:0	Suprimido	Usuario: john.doe	Usuario Suprimio	do
Propiedad cambiada	Viernes, 05' de 'Febrero' de '2021, 15:5	Suprimido	Usuario: john.doe	' Usuario Suprimio	do
Enviado	Viernes, 05' de 'Febrero' de '2021, 15:4	Suprimido	Usuario: john.doe	Usuario Suprimio	ot
Impuesto manualmente	Viernes, 05' de 'Febrero' de '2021, 15:4	Suprimido	Usuario: john.doe	Usuario Suprimio	ot
Controlados manualmente	Viernes, 05' de 'Febrero' de '2021, 15:3	Suprimido	Usuario: john.doe	Usuario Suprimio	ob
	Viernes, 05' de 'Febrero' de '2021, 15:3	Suprimido	Pedido: zero-pages.pdf IBM Roma	ania Pedido Suprimid	0
Pedidos	Viernes, 05' de 'Febrero' de '2021, 15:3	Estado cambiado	Pedido: 62pages-6.1Mb.pdf IBM F	Ro Estado: Enviado	→ Proceso por lo
Lotes	Viernes, 05' de 'Febrero' de '2021, 15:3	Eliminar	Lote: B-1149   Quick Print	Trabajo: 62pages	s-6.1Mb.pdf-1-IBN
Filtros	Viernes, 05' de 'Febrero' de '2021, 15:3	Estado cambiado	Trabajo: 62pages-6.1Mb.pdf-01 IB	M Estado: Enviado	→ No dispuesto (
▶ Entradas	Viernes, 05' de 'Febrero' de '2021, 15:2	Trabajo enviado	Trabajo: 62pages-6.1Mb.pdf-01 IB	M Número de pedi	do: 62pages-6.1N
Carpetas de procesamiento	Viernes, 05' de 'Febrero' de '2021, 15:2	Estado cambiado	Pedido: 62pages-6.1Mb.pdf IBM F	Ro Estado: Proceso	por lotes $\rightarrow$ Envia
	Viernes, 05' de 'Febrero' de '2021, 15:2	Estado cambiado	Trabajo: 62pages-6.1Mb.pdf-01 IB	M Estado: Procesad	lo por lotes $\rightarrow$ En
v osuanos	Viernes, 05' de 'Febrero' de '2021, 15:2	Trabajo añadido	Lote: B-1149   Quick Print	Trabajo: 62pages	s-6.1Mb.pdf-1-IBN
<ul> <li>Desencadenantes de alerta</li> </ul>	Viernes, 05' de 'Febrero' de '2021, 15:2	Estado cambiado	Trabajo: 62pages-6.1Mb.pdf-01 IB	M Estado: No dispu	iesto en lotes → F
	Viernes, 05' de 'Febrero' de '2021, 15:2	Suprimido	Pedido: 22PreformatForBooklet	Fol Pedido Suprimid	0
	Viernes, 05' de 'Febrero' de '2021, 15:2	Suprimido	Trabajo: 37ForMultipleUps-35Pa	ge Trabajo Suprimio	lo
	Viernes, 05' de 'Febrero' de '2021, 15:2	Suprimido	Pedido: 36Insure-Letter-Portrait	-15 Pedido Suprimid	0
	Viernes, 05' de 'Febrero' de '2021, 15:2	Suprimido	Pedido: 35Doc23Pages-Letter-Po	ortr Pedido Suprimid	•
	Viernes, 05' de 'Febrero' de '2021, 15:2	Suprimido	Pedido: 33ForDoubleParallelFol	dFa Pedido Suprimid	0
	Viernes, 05' de 'Febrero' de '2021, 15:2	Suprimido	Pedido: 32Doc35Pages-Letter-La	nd Pedido Suprimid	0
Borrar Aplicar	Viernes, 05' de 'Febrero' de '2021, 15:2	Suprimido	Pedido: 30Doc40Pages-Letter-La	nd Pedido Suprimid	0
- Aprica	Viernes, 05' de 'Febrero' de '2021, 15:2	Suprimido	Pedido: 29Doc40Pages-A4-Portr	ait Pedido Suprimid	0

Puede buscar información específica escribiendo un mínimo de 3nbspcaracteres en 🎦 el campo de búsqueda de la barra de pestañas.

Para exportar los datos filtrados que se muestran en **[Entradas de registro]** en formato CSV, haga clic en el botón **[Exportar]**.

Las entradas de registro se pueden ordenar mediante las siguientes columnas:

# [Marca de tiempo]

Fecha y hora exactas en que se realiza una acción en un objeto del registro.

#### [Tipo de evento]

Tipo de acción realizada en los objetos, como **[Creada]**, **[Propiedad cambiada]**, **[Impuesto]**, y así sucesivamente.

### [Componente]

El tipo de objeto del registro.

### [Mensaje]

Estado anterior y estado actual del objeto en el registro y cambios realizados sobre las propiedades del objeto.

### [Emitido por]

Usuario que realiza la acción en el objeto. Si la acción no la realiza un usuario, el sistema utiliza el término **[Sistema]**.

Para ver los detalles del objeto en la sección **[Registros]**, haga clic en un objeto de la lista y, a continuación, en el botón expandir/contraer del panel **[Detalles]**.

Para crear filtros de visualización para la sección **[Entradas de registro]**, haga clic en la sección **[Registros]** y en el panel **[Filtro]** seleccione los tipos de acciones para los siguientes objetos: **[Trabajos]**, **[Pedidos]**, **[Lotes]**, **[Filtros]**, **[Entradas]**, **[Carpetas de procesamiento]**, **[Usuarios]** y **[Desencadenantes de alerta]**.

Para guardar los cambios realizados en el panel **[Filtros]**, haga clic en el botón **[Aplicar]**. Se mostrará un mensaje de confirmación una vez creado el filtro. Para descartar cambios, haga clic en el botón **[Borrar]**.

# Sección [Admin]

# Ventana [Entradas]

RICOH TotalFlow B	atchBuilder					👤 Administrator 🗸	?-
Trabajos Pedidos		Alertas <sup>45</sup> Re	egistros Admi	in		Q Buscar un trabajo	Acciones •
Entradas	Fuentes de entrad	la (3)					🕂 Nueva entrada
Carpetas de	<ul> <li>Nombre</li> </ul>	Estado	Tipo de entrada	Descripción	Ubicación entrada (Directorio/R	uta)	
procesamienco	input test	Habilitado	PDF/PostScript		C:\bb\Input 1		
<ul> <li>Características</li> </ul>	input jmf	Habilitado	JMF sobre HTTP		http://timis3.spr:19080/BatchBuild	er/jmf/9280	
<ul> <li>Ajustes de producción</li> </ul>	input tf jmf	Habilitado	TotalFlow JMF sobre.		http://timis3.spr:19080/BatchBuild	er/jmf/test999	
Backup/Restaurar							
Atributos personalizados							
Estados personalizados							
Ubicaciones personalizadas							
▶ Otro							
Diagnósticos							
Trabajos 🔻 🦻	Total Vence hoy V 22 0	ence mañana Ven 0	icido O		 		AX

La ventana [Entradas] muestra una lista de todas las carpetas activas de entrada en el sistema.

## [Nombre]

El nombre de la carpeta activa de entrada

### [Estado]

La columna **[Estado]** muestra el estado de la carpeta activa: **[Habilitado]** o **[Inhabilitado]**. Puede alternar entre dos estados haciendo clic con el botón derecho en la carpeta activa y seleccionando **[Habilitar]** o **[Inhabilitar]** en el menú.

#### [Tipo de entrada]

Existen cuatro valores posibles para el tipo de entrada de la carpeta activa: [PDF/PostScript], [Archivo XML/Control], [JMF sobre HTTP], [TotalFlow JMF sobre HTTP] y [CSV].

#### [Descripción]

Una breve descripción de la carpeta activa de entrada.

#### [Ubicación entrada (Directorio/Ruta)]

La ubicación de la carpeta activa de entrada.

Para eliminar una o más carpetas activas, seleccione las carpetas activas de la lista, haga clic con el botón derecho y seleccione **[Eliminar...]**. Aparecerá una ventana de confirmación. Haga clic en **[Sí]** para eliminar las carpetas activas o haga clic en **[No]** para cancelar la acción.

Para abrir el cuadro de diálogo de edición de entrada y editar las propiedades de la entrada, haga doble clic en una entrada de la lista o haga clic con el botón derecho y seleccione **[Propiedades]**.

Para crear una copia de una entrada, selecciónela de la lista, haga clic con el botón derecho y seleccione **[Duplicar...]** 

# Ventana [Carpetas de procesamiento]

La ventana **[Carpetas de procesamiento]** muestra una lista de todas las carpetas de salida del sistema. Para crear y enviar lotes, debe tener al menos una salida creada y definida.

RICOH TotalFlow Ba	atchBuilder					👤 Administrator 🗸	?-
Trabajos Pedidos	Lotes	Filtros A	lertas <sup>8</sup>	Registros	Admin	<b>Q</b> Buscar un trabajo	Acciones •
Entradas	Carpeta	s de procesam	iento (3)			🕂 Nueva carpeta (	de procesamiento
Carpetas de procesamiento	<ul> <li>Nombre</li> </ul>	s ao procesan	Estado	Velocida	d (/h   Descripción	Tipo de procesa	miento Ubica
Características	out 1		Habilita	do	-	PDF/Postscript	C:\1\ot
Aiustes de producción	out 2		Habilita	do		PDF/Postscript	C:\1\ot
Backup/Restaurar	out 3		Habilita	do		PDF/Postscript	C:\1\0
Atributes personalizades							
Attributos personalizados							
Estados personalizados							
Ubicaciones personalizadas							
▼ Otro							
Usuarios							
Tiempo vencimiento predeterminado							
Retención							
Servidores							
Números de lotes							
Nombrar archivo							
<ul> <li>Diagnósticos</li> </ul>							

### [Nombre]

El nombre de la carpeta activa de salida.

## [Estado]

En la columna **[Estado]** se muestra el estado de la carpeta activa de salida: **[Habilitado]** o **[Inhabilitado]**. Puede alternar entre dos estados haciendo clic con el botón derecho en la carpeta activa y seleccionando **[Habilitar]** o **[Inhabilitar]** en el menú.

# [Velocidad]

Si lo especifica, este campo mostrará la velocidad de salida en [Pies/hora] o [Hojas/hora].

Vota

En función de la selección que realice en el momento de la instalación, el sistema de unidades de medida puede ser diferente.

### [Descripción]

Una breve descripción de la carpeta activa de salida.

#### [Tipo de procesamiento]

Especifica el tipo de salida: [PDF/PostScript], [PDF/PostScript y CSV], [PDF/PostScript y XML], [TotalFlow MIME], [PDF/PostScript y Archivo de lista RPD], [JMF sobre HTTP] o [TotalFlow JMF sobre HTTP].

#### Vota

Las opciones [PDF/PostScript y XML], [PDF/PostScript y CSV], [TotalFlow MIME], [PDF/ PostScript y Archivo de lista RPD], [JMF sobre HTTP] y [TotalFlow JMF sobre HTTP] solo están disponibles si dispone de una licencia activa para la función de salida XML de TotalFlow BatchBuilder.

#### [Ubicación carpeta procesamiento (Directorio/Ruta)]

Especifica la ubicación de la carpeta de salida.

Para eliminar una o más carpetas activas, seleccione las carpetas activas de la lista, haga clic con el botón derecho y seleccione **[Eliminar...]**. Aparecerá una ventana de confirmación. Haga clic en **[Sí]** para eliminar las carpetas activas o haga clic en **[No]** para cancelar la acción.

Para abrir el diálogo de edición de salida y editar las propiedades de la salida, haga doble clic en una salida de la lista o haga clic con el botón derecho y seleccione **[Propiedades]**.

Para crear una copia de una salida, selecciónela en la lista, haga clic con el botón derecho y seleccione **[Duplicar...]**.

# Pestaña [Características]

#### Función [Control de documentos]

RICOH TotalFlow B	atchBuilder	👤 Administrator 🗸	?-
Trabajos Pedidos	Lotes Filtros Alertas Registros Admin	<b>Q</b> Buscar un trabajo	Acciones -
Entradas Carpetas de procesamiento • Características Control de documentos	Control de documentos Las funcionalidades de control de documentos se pueden integrar en el flujo de trabajo de BatchBuilder. Filtros Ajustes	12	
Imposición	Filtros de exclusión de Control de documentos		
<ul> <li>Ajustes de producción</li> <li>Backup/Restaurar</li> <li>Atributos personalizados</li> </ul>	Filtro 1 Pulse el botón *Editar* para configurar.	Editar	+ -
Estados personalizados	Filtro 1 Pulse el botón "Editar" para configurar.	Editar	+ -
personalizadas			
<ul> <li>Diagnósticos</li> </ul>			
		Aceptar	Cancelar

La función **[Control de documentos]**, puede integrar capacidades de verificación previa en el flujo de trabajo de TotalFlow BatchBuilder. Esta función solo está disponible si dispone de una licencia activa para la función de verificación previa de TotalFlow BatchBuilder.

Puede activar o desactivar la verificación previa mediante el sistema TotalFlow BatchBuilder al pulsar el botón [Habilitar] o [Inhabilitar].

#### 🕹 Nota

Si tiene el sistema TotalFlow BatchBuilder instalado en el equipo, puede iniciar el editor de verificación previa haciendo clic en **[Abrir Editor de perfil de Control de documentos]**.

### Pestaña [Filtros]

### [Filtros de exclusión de Control de documentos]

Puede crear un número máximo de 20 [Filtros de exclusión de Control de documentos]. Cuando se recibe un nuevo trabajo, el sistema TotalFlow BatchBuilder verifica si el trabajo coincide con alguno de los [Filtros de exclusión de Control de documentos] existentes. Si el trabajo coincide con cualquiera de los [Filtros de exclusión de Control de documentos] existentes, omite el proceso de verificación previa y el estado del trabajo se establece en [No dispuesto en lotes].

### [Filtros de Control de documentos]

Puede crear un número máximo de 20 **[Filtros de Control de documentos]**. Si se recibe un nuevo trabajo y no coincide con **[Filtros de exclusión de Control de documentos]**, el sistema TotalFlow BatchBuilder verifica si el trabajo coincide con alguno de los **[Filtros de Control de documentos]** existentes.

Puede añadir nuevos filtros de verificación previa o quitar algun<u>os. H</u>aga clic en 📩, el botón Añadir

para añadir un nuevo filtro de verificación previa. Haga clic en 🛄, el botón Eliminar, para eliminar un filtro de verificación previa de la lista.

Haga clic en **[Editar]** para configurar las propiedades de filtro de verificación previa. Se muestra el cuadro de diálogo de detalles **[Filtros de Control de documentos]**:

#### [Nombre de filtro]

Puede especificar un nombre de filtro.

#### [Descripción]

Puede introducir una descripción del filtro.

En la pestaña **[Propiedades del trabajo]**, puede especificar atributos de trabajo utilizados para seleccionar trabajos entrantes.

#### [Coincidencia]

Seleccione una de estas opciones:

- [Todos los atributos (lógica "y")]
- [Cualquier atributo (lógica "o")]

Si selecciona **[Todos los atributos (lógica "y")]**, el filtro selecciona los trabajos que coinciden con todos los atributos establecidos en la pestaña **[Propiedades del trabajo]**. Si selecciona **[Cualquier atributo (lógica "o")]**, el filtro selecciona cualquier trabajo que coincida como mínimo con uno de los atributos especificados.

Para configurar los criterios del filtro:

- 1. Seleccione el tipo de atributo de la primera lista.
- 2. En la segunda lista seleccione un operador.

3. Introduzca un valor para el tipo de atributo seleccionado para completar el criterio.

Puede seleccionar uno o más atributos para utilizarlos como criterio para el filtro. Para añadir un

atributo, haga clic en 💼, el botón **[Añadir criterio]**. Para eliminar un atributo de los criterios de

componentes, haga clic en 💻, el botón [Eliminar criterio].

Si desea filtrar los trabajos por una fecha y una hora específicos, seleccione el atributo **[Fecha de vencimiento]** de la primera lista. Seleccione **[Es]** o **[Menor o igual que]** como operador de la segunda lista.

#### Vota

Si selecciona [Es] como operador, solo puede ajustar el día como el valor especificado.

Para establecer valores específicos para la fecha y la hora, haga clic en <sup>28</sup>, el botón **Calendario**. Aparece el cuadro de diálogo **[Vencimiento]**.

1. Seleccione una de las opciones disponibles o introduzca para establecer la hora y la fecha de vencimiento del trabajo.

Vencimiento			
ОНоу		•	hh:mm 💌
C Lunes		•	hh:mm 💌
○ <sup>l=1</sup> 25/05/2018			15:30 -
Dentro de:	1		12
	Aceptar		Cancelar

🕓 Nota 📃

El valor especificado representa una fecha específica y no se repite cada semana.

2. Haga clic en [Aceptar].

Se muestra la pestaña **[Carpeta de Control de documentos]** solo cuando se utiliza la verificación previa externa.

### [Carpeta PitStop Server]

Seleccione una carpeta activa de verificación previa de la lista. Todos los trabajos entrantes que coinciden con los criterios de filtro se envían a la carpeta activa de verificación previa seleccionada para el proceso de verificación previa externa.

#### Pestaña [Ajustes]

Los siguientes [Ajustes] están disponibles para la verificación previa interna:

## [Procesos concurrentes de Control de documentos]

Puede ejecutar varios procesos de verificación previa concurrentes. Seleccione el número de procesos de verificación previa en la lista.

#### 🔁 Importante

- El número máximo de procesos de verificación previa concurrentes se limita al número de núcleos CPU disponibles en su equipo. Para ejecutar procesos de verificación previa concurrentes, asegúrese de que tiene la configuración de hardware recomendada.
- 2. Un núcleo CPU se reserva para TotalFlow BatchBuilder. Un núcleo CPU es necesario si Ultimate Impostrip<sup>®</sup> se está ejecutando en el mismo equipo que TotalFlow BatchBuilder.

En la pestaña **[Perfiles/Acciones]**, puede especificar los perfiles de verificación previa y las acciones que desea usar en trabajos entrantes.

### [Aplicar perfil]

Haga clic en **[Examinar...]** y seleccione un perfil de verificación previa de la lista de perfiles existentes.

## [Listas de acciones]

En el menú, seleccione [Listas de acciones] que desea aplicar a los trabajos entrantes. Haga clic

en para abrir la ventana [Seleccionar listas de acciones]. En la ventana [Seleccionar listas de acciones], puede editar una lista de acciones existentes o crear una nueva.

### [Listas de perfiles y acciones]

Haga clic en **[Actualizar perfiles de Control de documentos]** para actualizar la lista de perfiles y acciones de la base de datos de verificación previa.

### 🕹 Nota

- 1. La pestaña [Perfiles/Acciones] está disponible solo para [Filtros de Control de documentos].
- 2. Para ejecutar un proceso de verificación previa, debe especificar un [Perfil de Control de documentos] y/o un [Lista de acciones de Control de documentos].

Los siguientes [Ajustes] están disponibles para la verificación previa externa:

Puede cambiar entre la verificación previa interna a TotalFlow BatchBuilder y un software de verificación previa externa.

Antes de cambiar a verificación previa externa o interna, asegúrese de guardar los detalles de la configuración actual en la pestaña **Admin** → **Verificación previa**, para futuras consultas.

Para cambiar a software de verificación previa externa:

- 1. Vaya a Archivos de programa  $\rightarrow$  Ricoh  $\rightarrow$  TotalFlow BatchBuilder  $\rightarrow$  bandeja.
- 2. Haga clic con el botón derecho en el script cambie el archivo preflight.bat y seleccione Ejecutar como administrador. Aparecerá un mensaje de aviso.
- 3. Si está utilizando la verificación previa interna, escriba Sí tras el siguiente mensaje: Actualmente, la función de verificación previa está utilizando el software de verificación previa INTERNA. ¿Desea cambiar a software de verificación previa EXTERNA (sí/no)?

#### 🕹 Nota

- La pestaña Admin → Verificación previa muestra los ajustes adecuados basados en la configuración actual.
- Si cambia la configuración de la verificación previa, la función de verificación previa entrará en modo desactivado. Debe volver a activar la función tras el cambio.
- Durante el cambio de la configuración de la verificación previa, se reinicia TotalFlow BatchBuilder.

Las capacidades de verificación previa se pueden integrar en el flujo de trabajo TotalFlow BatchBuilder utilizando un PitStop Server externo. Las carpetas activas deben definirse primero en PitStop Server, compartirse utilizando el sistema de uso compartido de Windows y, a continuación, definirse TotalFlow BatchBuilder en la sección **[Admin]**.

### [Asignación BatchBuilder-to-PitStop Server]

Si se utiliza PitStop Server, es necesario que las asignaciones de carpetas activas se redirijan TotalFlow BatchBuilder para buscar carpetas de manera remota.

#### [Carpetas activas de Control de documentos]

Puede definir la configuración de una carpeta activa para que coincida con cada una de las carpetas activas definidas en PitStop Server.

Puede añadir o eliminar carpetas activas de verificación previa. Haga clic en el botón 💼 para

añadir una nueva carpeta activa de verificación previa. Haga clic en el botón previa para eliminar una carpeta activa de verificación previa de la lista.

Haga clic en el botón **[Editar]** para configurar las propiedades de carpeta activa de verificación previa. Se mostrará el diálogo de detalles **[Nueva carpeta activa de Control de documentos]**:

#### [Nombre de carpeta activa]

Puede especificar un nombre de carpeta activa.

#### [Carpeta de entrada]

Haga clic en **[Examinar...]** y seleccione la ubicación donde TotalFlow BatchBuilder copia los archivos que necesitan verificación previa utilizando esta configuración de carpeta activa particular.

### [INFORMES]

#### [Con estado Correcto]

Haga clic en **[Examinar...]** y seleccione la ubicación donde guardar los informes de verificación previa cuando ésta se completa sin encontrarse errores de verificación previa.

#### [Con estado Error]

Haga clic en **[Examinar...]** y seleccione la ubicación donde guardar informes de verificación previa si se encuentran errores de verificación previa.

#### [DOCUMENTOS PROCESADOS]

#### [Con estado Correcto]

Haga clic en **[Examinar...]** y seleccione la ubicación donde guardar el PDF procesado (verificado previamente) si no se han identificado errores de verificación previa.

### [Con estado Error]

Haga clic en **[Examinar...]** y seleccione la ubicación donde guardar el PDF procesado (verificado previamente) si se han identificado errores de verificación previa.

Para guardar los cambios, haga clic en **[Aceptar]**. Para rechazar los cambios, haga clic en **[Cancelar]**.

#### 🔁 Importante

- Al gestionar carpetas activas de verificación previa, no se puede eliminar una carpeta activa de verificación previa a la que se hace referencia mediante un filtro de verificación previa o entrada.
- Cualquier cambio en PitStop Server debe llevarse a cabo en TotalFlow BatchBuilder, de lo contrario la solución dejará de funcionar.
- Una vez realizados los cambios en la configuración de las carpetas activas, deben guardarse todos los datos anteriores en la configuración [Admin], para que si vuelve a verificación previa interna o externa, pueda acceder a la configuración anterior.
- 4. Al configurar carpetas activas de PitStop Server:
  - No debe modificar los ajustes de nomenclatura de archivo predeterminado en la sección Procesamiento.
  - Los usuarios deben habilitar la generación de informes para PDF y XML en la sección Procesamiento.
  - Debe configurarla carpeta activa utilizando la opción Configuración básica en la sección Carpetas.
- 5. Para ver información sobre el número de versión de Enfocus PitStop Server:
  - 1) Vaya a la sección **[Admin]**, pestaña **[Verificación previa]**, y habilite y configure adecuadamente la función **[Verificación previa]**.
  - 2) En la pestaña [Trabajos], pulse dos veces sobre un trabajo para abrir las propiedades de trabajo. En la pestaña [Verificación previa], abra el documento del campo [Informe de verificación previa]. Si no hay ningún informe disponible, pulse el botón [Ejecutar verificación previa manual].
  - 3) En el informe de verificación previa generado, vea la versión de **Enfocus PitStop Server** en el pie de página de todas las páginas y en la sección **[Información general del archivo]**.

Para obtener más información sobre cómo configurar **Enfocus PitStop Server**, consulte: https://www.enfocus.com/en/support/manuals/pitstop-pro-manuals.

#### 🕹 Nota

- 1. Puede definir filtros que dirijan trabajos entrantes a las distintas carpetas activas de PitStop Server basado en los criterios de filtro.
- Los filtros creados en un modo específico, tanto verificación previa interna como externa, se pueden ver solo en el modo en que se configuraron.

### Función [Imposición]

Puede aplicar imposición a trabajos desde el sistema de TotalFlow BatchBuilder mediante la aplicación Ultimate Impostrip<sup>®</sup>.

Para obtener información sobre cómo configurar Ultimate Impostrip® para que se conecte con TotalFlow BatchBuilder, consulte Configuración de Ultimate Impostrip® para conectar con TotalFlow BatchBuilder, página 101.

RICOH TotalFlow Ba	tchBuilder	Administrator 🗸	?-
Trabajos Pedidos	Lotes Filtros Alertas <sup>46</sup> Registros <b>Admin</b>	<b>Q</b> Buscar un trabajo	Acciones •
Entradas Carpetas de procesamiento • Características Control de documentos	Imposición       Imposición se pueden integrar al flujo de trabajo TotalFlow       Ultimate Impostrip®       Impostrip®         Las funciones de imposición se pueden integrar al flujo de trabajo TotalFlow       Ultimate Impostrip®       Impostrip®         Asignación       Temporizador       Filtros       Propiedades personalizadas	3	
Imposición Ajustes de producción Backup/Restaurar Atributos personalizados Estados personalizados	Asignación BatchBuilder-to-Impostrip (s Impostrip <sup>®</sup> es remoto) Si Ultimate Impostrip <sup>®</sup> se ha instalado en una ubicación remota respecto al servidor BatchBuilder, se requiere alguna asignación para redirigir BatchBuilder. Colocción I Ultimate Impostrip <sup>®</sup> se ha instalado en una ubicación para redirigir BatchBuilder. Colocción I Ultimate Impostrip <sup>®</sup> se ha instalado en una ubicación para redirigir BatchBuilder. Colocción I Ultimate Impostrip <sup>®</sup> se ha instalado en una ubicación para redirigir BatchBuilder. Colocción I Ultimate Impostrip <sup>®</sup> se ha instalado en una ubicación para redirigir BatchBuilder. I trabolo.spr I trabulor. I trabolo.spr I trabolo.spr		
Ubicaciones personalizadas > Otro > Diagnósticos	Asignaciones entre Ultimate Impostrip® y BatchBuilder Ubicación de BatchBuilder * Ubicación Servidor Impostrip® * Ticket XML EtXmlInput Examinar C:ImpostripShareVcmlInput	ī	
	Registro auditoría     Examinar     C:\ImpostripShare\AuditFiles       E:\AuditFiles     Examinar     C:\ImpostripShare\AuditFiles       Registro error     Examinar     Examinar		
	PDF para imposición ExPDF_IN Examinar C:\ImpostripShare\PDF_IN PDF impuesto E:\PDF_OUT Examinar C:\ImpostripShare\PDF_OUT		
		Aceptar	Cancelar
Trabajos 👻 🦻	Total Vence hoy Vence mañana Vencido 22 0 0 0		×

### [Ultimate Impostrip®]

Puede activar o desactivar la imposición en el sistema de TotalFlow BatchBuilder al hacer clic en el botón **[Habilitado]**/**[Inhabilitado]**.

### [Asignación]

#### [Asignación BatchBuilder-to-Impostrip (si Impostrip® es remoto)]

Si Ultimate Impostrip<sup>®</sup> está instalado en un equipo distinto al del servidor TotalFlow BatchBuilder, debe configurar la asignación de archivo. Esto permite que TotalFlow BatchBuilder busque carpetas Ultimate Impostrip<sup>®</sup> en una ubicación remota.

#### Vota

Si el servidor de TotalFlow BatchBuilder y Ultimate Impostrip<sup>®</sup> están instalados en el mismo equipo, haga clic en **[Colocación]**. Se aplican automáticamente las reglas de asignaciones de archivo.

Para un mejor rendimiento, le recomendamos instalar Ultimate Impostrip® y TotalFlow BatchBuilder en servidores distintos.

### [Ultimate Impostrip\u00ae Versión]

Seleccione la versión de Ultimate Impostrip® que quiere utilizar.

Los campos [Dirección servidor] y [Puerto] están disponibles al utilizar [2019 1.0 o más reciente (Nueva generación)]. Introduzca el nombre de host o dirección IP y el puerto del servidor de Ultimate Impostrip<sup>®</sup>.

[Ultimate Impostrip® Carpeta raíz (Ruta directorio)] está disponible cuando se utiliza [10 o anterior (Versión heredada)].

Escriba la ruta de archivo o haga clic en **[Examinar...]** y seleccione la carpeta en la que está instalado Ultimate Impostrip<sup>®</sup>.

### [Asignaciones entre Ultimate Impostrip® y BatchBuilder]

Para cada archivo debe especificar las ubicaciones de carpeta remota y local correspondientes para el TotalFlow BatchBuilder servidor y el servidor Ultimate Impostrip<sup>®</sup>.

- [Ticket XML]: especifique la ruta de archivo donde TotalFlow BatchBuilder coloca el archivo Etiqueta XML generado. El archivo Etiqueta XML se genera por el sistema TotalFlow BatchBuilder para cada archivo de trabajo PDF enviado para su imposición.
- [Registro auditoría]: especifique la ruta de archivo donde TotalFlow BatchBuilder comprueba el archivo de registro de auditoría generado por Ultimate Impostrip® para cada archivo de trabajo PDF.
- [Registro error]: especifique la ruta de archivo donde TotalFlow BatchBuilder comprueba el archivo de registro de errores generado por Ultimate Impostrip<sup>®</sup> para cada archivo de trabajo PDF.
- [PDF para imposición]: especifique la ruta de archivo donde TotalFlow BatchBuilder coloca el archivo de trabajo PDF enviado para imposición.
- [PDF impuesto]: especifique la ruta de archivo donde TotalFlow BatchBuilder comprueba el archivo de trabajo PDF impuesto generado por Ultimate Impostrip<sup>®</sup>.

En el campo **[Ubicación de BatchBuilder]**, introduzca la ruta del archivo local donde la carpeta **[Ubicación Servidor Impostrip®]** está asignada o haga clic en **[Examinar...]** y asigne manualmente la ubicación de carpeta remota.

En el campo [Ubicación Servidor Impostrip®], introduzca la ruta de archivo de cada carpeta del equipo donde está instalada Ultimate Impostrip<sup>®</sup>. La información [Ubicación Servidor Impostrip®] para las carpetas [Ticket XML], [Registro auditoría] y [Registro error] se obtiene automáticamente de Ultimate Impostrip<sup>®</sup>.

#### [Temporizador]

#### [Temporizador imposición]

Puede establecer un temporizador para los lotes enviados a imposición al especificar el número de horas y minutos. Si el temporizador caduca antes de que haya finalizado la imposición, el lote se ajusta en un estado **[Error de imposición]**. La imposición continúa hasta que ha terminado el proceso. Si el temporizador no se ha ajustado, no existe límite de tiempo para la imposición del lote.

#### [Filtros]

Puede crear filtros de imposición que procesen trabajos entrantes mediante entradas o envíos de pedidos manuales. Solo los trabajos que no tienen un atributo de trabajo

[Carpeta Ultimate Impostrip®] de carpeta Ultimate Impostrip se procesan mediante filtros de imposición.

#### [Filtros exclusión imposición]

Puede crear un número máximo de 20 [Filtros exclusión imposición]. Cuando se recibe un nuevo trabajo, el sistema TotalFlow BatchBuilder verifica si el trabajo coincide con alguno de los [Filtros exclusión imposición]. Si el trabajo coincide con uno de los [Filtros exclusión imposición], el ajuste carpeta de imposición Impostrip se ajusta a [No imponer].

#### [Filtros imposición]

Puede crear un número máximo de 20 **[Filtros imposición]**. Si se recibe un nuevo trabajo y no coincide con **[Filtros exclusión imposición]**, el sistema TotalFlow BatchBuilder verifica si el trabajo coincide con alguno de los **[Filtros imposición]**.

Puede añadir nuevos filtros de imposición o quitar algunos. Haga clic en 📩, el botón

Añadir filtro para añadir un nuevo filtro de imposición. Haga clic en **e a bot**ón Eliminar filtro, para quitar un filtro de imposición de la lista.

Haga clic en **[Editar]** para configurar las propiedades de filtro de imposición. Se mostrará el cuadro de diálogo de detalle de **[Filtros imposición]**:

#### [Nombre de filtro]

Puede especificar un nombre de filtro.

### [Descripción]

Puede introducir una descripción del filtro.

En la pestaña **[Propiedades del trabajo]**, puede especificar atributos de trabajo utilizados para seleccionar trabajos entrantes.

### [Coincidencia]

Seleccione una de estas opciones:

- [Todos los atributos (lógica "y")]
- [Cualquier atributo (lógica "o")]

Si selecciona **[Todos los atributos (lógica "y")]**, el filtro selecciona los trabajos que coinciden con todos los atributos establecidos en la pestaña **[Propiedades del trabajo]**. Si selecciona **[Cualquier atributo (lógica "o")]**, el filtro selecciona cualquier trabajo que coincida como mínimo con uno de los atributos especificados.

Para configurar los criterios del filtro:

- 1. Seleccione el tipo de atributo de la primera lista.
- 2. En la segunda lista seleccione un operador.
- 3. Introduzca un valor para el tipo de atributo seleccionado para completar el criterio.

Puede seleccionar uno o más atributos para utilizarlos como criterio para el filtro. Para añadir un

nuevo atributo, haga clic en 💼, el botón [Añadir criterio]. Para eliminar un atributo de los

criterios de componentes, haga clic en 💳, el botón [Eliminar criterio].

Si desea filtrar los trabajos por una fecha y una hora específicos, seleccione el atributo **[Fecha de vencimiento]** de la primera lista. Seleccione **[Es]** o **[Menor o igual que]** como operador de la segunda lista.

#### Vota

Si selecciona [Es] como operador, solo puede ajustar el día como el valor especificado.

Para establecer valores específicos para la fecha y la hora:

1. Haga clic en <sup>28</sup>, el botón **Calendario**. Los Aparece el cuadro de diálogo **[Vencimiento]**. Seleccione una de las opciones disponibles o introduzca para establecer la hora y la fecha de vencimiento del trabajo.

Vencimiento			
ОНоу		*	hh:mm 💌
C Lunes		•	hh:mm 💌
25/05/2018			15:30 -
Dentro de:	1		12
			12
	Aceptar		Cancelar

#### Nota

El valor especificado representa una fecha específica y no se repite cada semana.

2. Haga clic en [Aceptar].

En la pestaña **[Imposición]**, puede especificar los atributos de trabajo utilizados para los trabajos entrantes. Los ajustes de imposición se aplican cuando los trabajos llegan al destino de salida.

#### [Carpeta Ultimate Impostrip®]

Puede especificar el nombre de la carpeta a la que TotalFlow BatchBuilder envía los trabajos que se desea imponer. La imposición se aplica a todos los trabajos al crear un lote a partir de este filtro.

Seleccione una carpeta activa de la lista o escriba el nombre de la carpeta activa. La lista de carpetas activas solo se puede editar desde la aplicación Ultimate Impostrip<sup>®</sup>. Puede añadir o quitar carpetas activas mediante Ultimate Impostrip<sup>®</sup>.

#### Vota

Si está configurando **[Carpeta Ultimate Impostrip®]** localmente, no guarde la ruta en Archivos de programa.

### [Páginas por cara]

El número de páginas en una cara de la hoja. Especifique un número de páginas por una cara. Este campo es obligatorio.

### [Imposición]

Especifique el tipo de imposición que desea aplicar para cada trabajo. Seleccione uno de los valores existentes de la lista o introduzca un valor personalizado.

### Pestaña [Propiedades personalizadas]

Para cada archivo de trabajo PDF enviado a imposición, puede añadir propiedades de trabajo al archivo Etiqueta XML correspondiente. Los datos de trabajo TotalFlow BatchBuilder se exportan a Ultimate Impostrip<sup>®</sup> y se utilizan como campos de datos personalizados. Para obtener más información, consulte la documentación de Ultimate Impostrip<sup>®</sup>.

Para añadir una propiedad a la lista, haga clic en 📥, el botón Añadir propiedad. Para quitar una propiedad de la lista, haga clic en 🧮, el botón Eliminar propiedad.

# Pestaña [Ajustes de producción]

#### Ventana [Hojas banner]

Puede configurar lo que el sistema mostrará en una hoja banner para cada trabajo o trabajo agregado.

RICOH TotalFlow Bat	tchBuilder	Administrator • ?
Trabajos Pedidos	Lotes Filtros Alertas Registros Admin	Q Buscar un trabajo Acciones •
Entradas Carpetas de procesamiento Características ~ Ajustes de producción	Hojas banner Seleccione las propiedades del trabajo para mostrar en las hojas banner, que puede imprimirse bajo demanda o envianse a la salida junto con los archivos de impresión asociados. Propiedades del trabajo	Vista previa hojas banner
Hojas banner	Seleccione las propiedades del trabajo que quiera que aparezcan en las hojas banner, y el orden de aparición.	
Tickets de lote	1 Trabajo (número pedido-referencia nombre cliente)	
Código de barras	2 Copias - + -	
Escáneres de códigos de barras	Dispositivo de salida     +     +	
Agregar		
Actualizaciones estado		
Backup/Restaurar		
Atributos personalizados		
Estados personalizados		
Ubicaciones personalizadas		
▶ Otro		
Diagnósticos		
		Aceptar Cancelar
Trabajos 👻 🥒	Total Vence hoy Vence mañana Vencido 61 0 0 0	

Seleccione las propiedades del trabajo que desea incluir en las hojas banner. El sistema crea un archivo PDF de hoja banner independiente para cada archivo de trabajo y que se puede fusionar con el archivo de trabajo. Las hojas banner se pueden imprimir bajo demanda o se pueden enviar al dispositivo de salida con los archivos de impresión correspondientes.

Puede seleccionar una propiedad de trabajo de la lista. Para añadir un nuevo atributo de trabajo, haga clic en 🕂, el botón "Añadir una fila debajo de esta". Para eliminar un atributo de trabajo, haga clic en 🖛, el botón "Eliminar esta fila".

Haga clic en 🕀, el botón Mover, y arrastre la selección para cambiar la posición de una fila.

Haga clic en **[Vista previa hojas banner]** para ver una vista previa de una hoja banner de trabajo que contenga las propiedades de trabajo seleccionadas.

Para guardar la configuración [Hojas banner], haga clic en [Aceptar].

Para descartar la información introducida, haga clic en [Cancelar].

#### Ventana [Tickets de lote]

Puede seleccionar las propiedades de los trabajos que se mostrarán en las etiquetas de lotes. Las etiquetas de lotes se pueden imprimir bajo demanda o se pueden enviar al dispositivo de salida con los archivos de impresión asociados.

RICOH TotalFlow Ba	tchBuilder	Administrator • ?•
Trabajos Pedidos	Lotes Filtros Alertas Registros Admin	Q Buscar un trabajo Acciones •
Entradas Carpetas de procesamiento Características Ajustes de producción Hojas banner	Tickets de lote           Seleccione las propiedades del trabajo para mostrar en los tickets de loto; que puede imprim bajo deminida o enviarse a la salida junto con los archivos de impresión asociados.           Propiedades del trabajo           Arrastre las filas para reorganizar           Image: Construction pedido-referencia nombre cliente)	Previsualizar ticket de lote
Tickets de lote		
Código de barras Escáneres de códigos de barras	Dispositivo de salida     +	
Agregar		
Actualizaciones estado		
Backup/Restaurar		
Atributos personalizados		
Estados personalizados		
Ubicaciones personalizadas		
Otro		
Diagnósticos		
		Acceptar Cancelar
Trabajos 👻 🦻	Total Vence hoy Vence mañana Vencido 61 0 0 0	X

Para configurar el contenido de las etiquetas de lotes, puede añadir o quitar atributos de la lista

[Propiedades del trabajo]. Para añadir una nueva propiedad del trabajo, haga clic en 📩, el botón "Añadir una fila debajo de esta", y después seleccione un valor del menú. Para quitar una

propiedad del trabajo, haga clic en 💻, el botón "Eliminar esta fila".

Puede cambiar el orden de las propiedades del trabajo en la lista. Haga clic en 💷, el botón Mover, y arrastre la selección para cambiar la posición de una fila.

Haga clic en **[Previsualizar ticket de lote]** para mostrar una vista previa de la etiqueta del lote en una ventana del navegador web.

Para obtener más información, consulte Imprimir ticket trabajo, página 257.

Para guardar la configuración [Tickets de lote], haga clic en [Aceptar].

Para descartar la información introducida, haga clic en [Cancelar].

#### Ventana [Código de barras]

### [Código de barras]

Puede añadir códigos de barra personalizados para ver en hojas banner y etiquetas de lote.

### [Códigos de barras número de lote]

Haga clic en **[Habilitar]** para añadir el valor del número de lote como código de barras en las hojas banner y etiquetas de lote.

#### [Códigos de barras trabajo personalizado]

Para añadir propiedades de trabajo personalizadas como código de barras en la ficha de lote y en las hojas banner, seleccione la casilla de verificación **[Habilitar]**.

Para añadir un nuevo atributo de trabajo, haga clic en 🕕, el botón "Añadir una fila debajo de

esta". Para eliminar un atributo de trabajo, haga clic en 💻, el botón "Eliminar esta fila". Haga clic

en 🐨, el botón Mover, y arrastre la selección para cambiar la posición de una fila. Puede añadir un número máximo de 3 propiedades de trabajo.

#### [Delimitador de propiedades]

Seleccione un carácter de la lista para separar los valores de las propiedades de trabajo seleccionadas. Los caracteres delimitadores disponibles son:

- - guion
- + más
- % porcentaje
- **\$** dólar
- . punto

### [Tipo de código de barras]

Seleccione uno de estos tipos:

- [Código 3 de 9]
- [Código QR]
- [Código de matriz de datos]

#### Vota

El código de barras generado utilizando el código 3 de 9 contiene un número máximo de 20 caracteres. Para ver la compatibilidad de caracteres ampliada, use un código QR o un código de matriz de datos.

Para guardar la configuración [Código de barras], haga clic en [Aceptar].

Para descartar la información introducida, haga clic en [Cancelar].

#### Ventana [Escáneres de códigos de barras]

Puede definir escáneres de códigos de barras red para utilizar dentro de TotalFlow BatchBuilder para cambiar el estado o ubicación para trabajos escaneados.

### Pestaña [Escáneres]

La pestaña **[Escáneres]** muestra una lista de todos los escáneres de códigos de barras del sistema. Para ver las propiedades del escáner de códigos de barras o para inhabilitar o suprimir un escáner de códigos de barras, seleccione y haga clic con el botón derecho en un escáner de códigos de barras de la lista. En varias selecciones, solo está disponible la opción **[Eliminar...]**.

RICOH TotalFlow Ba	ntchBuilder				👤 Administrator •	?•
Trabajos Pedidos		Alertas Registros	Admin		<b>Q</b> Buscar un trabajo	Acciones •
Entradas Carpetas de procesamiento <sup>•</sup> Características <sup>•</sup> Ajustes de producción	Escáneres de código Defina los escáneres de red cambiar el estado y/o la ubi Escáneres Registros Escáneres de código	os de barras i de códigos de barras que se utiliz icación en los trabajos escaneados s os de barras (1)	arán dentro de BatchBuilder para o lotes.		📲 Nuevo escáner	de códigos de barras
Hojas banner	Nombre *	Estado	Conexión IP	Descripción	Ubicación Es	tado de trabajo
Tickets de lote	▲ barcodeScanner01	Inhabilitado	Desconectado 172.27.112.224	-	At customer De	elivered
Código de barras						
Escáneres de códigos de barras						
Agregar						
Actualizaciones estado						
Backup/Restaurar						
Atributos personalizados						
Estados personalizados						
Ubicaciones personalizadas						
Otro						
Diagnósticos						
	Total Vanco hov )	Venco mañana Ven <del>cida</del>				
Trabajos 👻 🦻	61 0	0 0				

Para añadir manualmente un nuevo escáner de códigos de barras, haga clic en **[Nuevo escáner de** códigos de barras], a la derecha de la pestaña **[Escáneres]**. El sistema abre el diálogo **[Nuevo** escáner de códigos de barras].

Nuevo escáner de códigos de b	arras	
Nombre *		Estado
1		Inhabilitado 🛑
IP *	?	Descripción
Puerto *	?	
Probar conexión	?	
Probar ahora		
Estado de trabajo	?	
- No cambiar -	•	
Ubicación	?	
- No cambiar -	-	
Suprimir		Aceptar Cancelar

Introduzca la información necesaria:

### [Nombre]

Introduzca un nombre para el nuevo escáner de códigos de barras.

### [IP]

Especifique la dirección IP o el nombre DNS del escáner de códigos de barras.

### [Puerto]

Especifique el número de puerto para el escáner de códigos de barras.

# [Probar conexión]

Haga clic en **[Probar ahora]** para verificar si el escáner de códigos de barras que desea utilizar está disponible.

#### [Estado de trabajo]

Seleccione un estado definido por el sistema o un estado creado personalizado de la lista.

### [Ubicación]

Seleccione un valor de la lista de ubicaciones personalizadas disponibles.

# [Estado]

Haga clic en Habilitado, el botón [Habilitado] o Inhabilitado , el botón [Inhabilitado] para cambiar entre los dos estados.

#### [Descripción]

Introduzca una descripción corta para el nuevo escáner de códigos de barras.

Para crear el nuevo escáner de códigos de barras, haga clic en [Aceptar].

Para cerrar el panel **[Nuevo escáner de códigos de barras]** y descartar la información introducida, haga clic en **[Cancelar]**.

Para eliminar el escáner de códigos de barras, haga clic en [Eliminar...].

#### 🕹 Nota

Puede crear un desencadenante de alerta para el **[Nuevo escáner de códigos de barras]** en caso de que escanee un código de barras incorrecto. Para crear o editar una alerta, consulte Sección Alertas, página 41.

El dispositivo de escáner de códigos de barras de red utilizado con TotalFlow BatchBuilder cuenta con las siguientes especificaciones:

- Utiliza TCP como protocolo de transporte.
- Una vez conectado, el escáner de códigos de barras envía los escaneos del búfer, un escaneo por línea de texto (finalizado con CR).
- El mensaje recibido del escáner de códigos de barras contiene el mensaje conforme se ha escaneado, sin ningún prefijo ni sufijo.
- La implementación de TotalFlow BatchBuilder solo reaccionará si el mensaje comienza con Jxxx..x o Bxxx..x, donde x es un dígito hexadecimal (0..9, A..F).
- TotalFlow BatchBuilder se conecta directamente a la base del escáner de códigos de barras a través de TCP/IP a la dirección IP o al nombre de DNS del escáner de códigos de barras.

#### Ventana Agregar

En la ventana **[Agregar]**, puede agregar trabajos basados en propiedades de trabajos deseados. Todos los trabajos coincidentes se pueden enviar juntos a la salida.

RICOH TotalFlow Bar	tchBuilder	👤 Administrator -	?•
Trabajos Pedidos	Lotes Filtros Alertas Registros Admin	<b>Q</b> Buscar un trabajo	Acciones *
Entradas Carpetas de procesamiento <sup>3</sup> Características 2 Aiustos do produsción	Agregar Funde agregar trabajos en base a las propiedados del trabajo deveadas. Todos for trabajos que coincidan se pueden enviar juntos a la carpeta de procesamiento.		
Heise banner	Arrastre las filas para reorganizarias		
Tickets de lote	1 Nombre de trabajo · + -		
Código de barras			
Escáneres de códigos de barras			
Agregar			
Actualizaciones estado			
Backup/Restaurar			
Atributos personalizados			
Estados personalizados			
Ubicaciones personalizadas			
+ Otro			
Diagnósticos			
		Aceptar	Cancelar
Trabajos 👻 🥏	Total Vence hoy Vence mañana Vencido 61 0 0 0		AX

Puede habilitar o deshabilitar [Agregar] al hacer clic en

Habilitado

el botón [Habilitado]

o **e la característica**, el botón **[Inhabilitado]**. El estado predeterminado de la característica **[Agregar]** es **[Inhabilitado]**.

En la ventana **[Agregar]**, puede elegir un máximo de 5 propiedades de trabajos para identificar trabajos que son los mismos. Puede seleccionar de las siguientes propiedades de trabajos:

- [Descripción]
- [ISBN]
- [Archivo de trabajo]
- [Nombre de trabajo]
- [Tipo de producto]
- [Número de referencia]
- [Atributos personalizados]

Para añadir una nueva propiedad de trabajo, haga clic en 🕂. Para eliminar una propiedad de trabajo, haga clic en 🦳. Puede arrastrar filas para reordenar.

Cuando los trabajos se evalúan para determinar si deben agregarse juntos, siguen **"o" lógica** al procesar las propiedades y valores seleccionados en la pestaña **[Admin]**.

🕹 Nota

Para crear un atributo de trabajo personalizado, vaya a Ventana [Atributos personalizados], página 70.

Al enviar trabajos agregados a la salida, se debe enviar un único archivo. Envíe un archivo de trabajo para el primer trabajo en la secuencia.

El nombre de archivo del trabajo agregado debe tener el formato siguiente: [batch-number]\_ [sequence-number]\_[aggregate property]\_[copies].pdf.

Para guardar los cambios personalizados, haga clic en [Aceptar].

Para descartar la información introducida, haga clic en [Cancelar].

#### Vota

1. Puede ver información de trabajos agregados juntos y enviados a una salida abriendo la Consola

de **Inter**, el botón **[Expandir panel]**. Seleccione **Cola salida/impresión** → **Cola de impresión**. La información emergente sobre un trabajo agregado muestra los datos originales en el momento en que se envió el trabajo agregado. Para abrir una lista de trabajos de un trabajo agregado desde la consola, haga clic con el botón derecho en la representación de la barra de trabajos y seleccione **[Visualizar trabajos]**. Los datos mostrados en la lista de trabajos representan el estado actual del trabajo incluyendo cualquier modificación en los trabajos desde que se envió el trabajo.

- Puede habilitar o deshabilitar adición de trabajos desde el cuadro de diálogo de propiedades del lote. Haga clic con el botón derecho en un trabajo agregado en [Ver archivo...], [Reimpresión], [Establecer estado], o [Establecer ubicación].
- También puede habilitar o deshabilitar adición de trabajos desde el cuadro de diálogo [Impresión rápida] y [Reimpresión].
- 4. Puede habilitar la adición para configurar también la adición a nivel de filtro. Los filtros se pueden configurar para agregar automáticamente trabajos coincidentes en el lote creado.

#### Ventana [Actualizaciones estado]

La ventana **[Actualizaciones estado]** muestra varias actualizaciones de estado para pedidos, trabajos y lotes con formatos de salida CSV y XML.

RICOH TotalFlow Ba	tchBuilder			Administrator •	?-
Trabajos Pedidos	Lotes Filtros	Alertas Registros	Admin	Q Buscar un trabajo	Acciones *
Entradas Carpetas de procesamiento	Actualizaciones	estado (0) Estado Tipo	Formato de procesamiento		+ Nuevo estado
Características					
<ul> <li>Ajustes de producción</li> </ul>					
Hojas banner					
Tickets de lote					
Código de barras					
Escáneres de códigos de barras					
Agregar					
Actualizaciones estado					
Backup/Restaurar					
Atributos personalizados					
Estados personalizados					
Ubicaciones personalizadas					
Otro					
Diagnósticos					
Trabajos 👻 🦻	Total Vence hoy 61 0	Vence mañana Vencido 0 0			

Para ver la ventana **[Actualizaciones estado]**, haga clic en las pestañas **Admin** → **Ajustes de producción** y seleccione la ventana **[Actualizaciones estado]**. La siguiente información está disponible en cada actualización de estado:

### [Nombre]

El nombre de la actualización de estado.

### [Estado]

# [Tipo]

# El tipo puede ser: [Pedidos], [Trabajos] o [Lotes].

### [Formato de procesamiento]

El archivo de salida puede ser: CSV o XML.

#### Vota

• Si un componente de estado está deshabilitado, aparecerá un icono de advertencia al lado de la actualización de estado.

Para crear una nueva actualización de estado, haga clic en el botón **[Nuevo estado]**. Se mostrará el cuadro de diálogo **[Nuevo estado]**.

Puede activar una actualización de estado XML o CSV mediante los estados del trabajo. El archivo XML o CSV contiene todos los atributos de trabajo, incluido el estado del trabajo, y se puede utilizar en un sistema de información de administración. Se requiere la siguiente información para crear una nueva actualización de estado:

# [Nombre]

Introduzca el nombre de la nueva actualización de estado. Este campo es obligatorio.

### [Estado]



# [Tipo]

Seleccione el tipo de la nueva actualización de estado: [Pedidos], [Trabajos] o [Lotes].

### [Tipo de procesamiento]

Seleccione el tipo de salida de archivo que desea utilizar para las actualizaciones de estado de pedidos, trabajos o lotes:

- [XML]
- [CSV]

Dependiendo del tipo de estado seleccionado y del tipo de salida se pueden requerir varios criterios:

### Si selecciona el tipo [Pedidos] y el tipo de salida XML o CSV:

De la lista de estados de pedido disponibles, seleccione los estados de pedido que desea que se utilicen como desencadenante para el archivo de propiedades XML o CSV. Cuando el estado de un pedido cambia a **[Impreso]** u otro estado personalizado, el sistema TotalFlow BatchBuilder envía un archivo XML o CSV que contiene información de un pedido a una ubicación específica. El nombre del archivo XML o CSV y los atributos de trabajo aparecen en el idioma seleccionado en la ventana **[Nombrar archivo]**.

### Si selecciona el tipo [Trabajos] y el tipo de salida XML o CSV:

De la lista de estados de trabajo disponibles, seleccione los estados de trabajo que desea que se utilicen como desencadenante para el archivo de propiedades XML o CSV. Cuando el estado de un trabajo cambia a **[Impreso]** u otro estado personalizado, el sistema TotalFlow BatchBuilder envía un archivo XML o CSV que contiene información de trabajo a una ubicación especificada. El nombre del archivo XML o CSV y los atributos de trabajo aparecen en el idioma seleccionado en la ventana **[Nombrar archivo]**.

### Si selecciona el tipo [Lotes] y el tipo de salida XML o CSV:

Cuando el estado de un lote cambia a **[Enviado]**, el sistema TotalFlow BatchBuilder envía un archivo XML o CSV que contiene información de lote a una ubicación especificada. El nombre del archivo XML o CSV y los detalles del lote aparecen en el idioma seleccionado en la ventana **[Nombrar archivo]**.

### [PROPIEDADES Y UBICACIÓN DE XML] o [PROPIEDADES Y UBICACIÓN DE CSV]

#### [XML de muestra]

Un archivo XML interno TotalFlow BatchBuilder generado que se convierte en un archivo CSV que utiliza un archivo de asignación XSLT especificado.

#### [Archivo de asignación]

Especifique un archivo de asignación XSL para configurar la salida con el fin de generar el archivo XML o CSV basado en el archivo batchTicketSchema.xsd existente.

### [Extensión archivo XML salida]

Especifique la extensión del archivo. La extensión predeterminada es [.xml]. Puede cambiar la extensión del archivo.

#### [Ubicación de salida]

Escriba la ruta o haga clic en **[Examinar...]** para seleccionar la ubicación del archivo CSV o XML generado que contenga la información del trabajo.

### [Carpeta de procesamiento CSV]

Haga clic en la casilla de verificación **[La primera fila contiene nombres de campo]** si desea que el archivo CSV contenga nombres de campo.

### [Carpetas de procesamiento]

De la lista de salidas disponibles, seleccione las salidas que desea que se utilicen como desencadenante para el archivo de propiedades CSV o XML. Cuando el estado de un lote cambia a **[Enviado]**, el sistema TotalFlow BatchBuilder envía un archivo XML o CSV que contiene información de lote a una ubicación especificada.

Para guardar los cambios personalizados, haga clic en [Aceptar].

Para descartar la información introducida, haga clic en [Cancelar].

# Ventana [Backup/Restaurar]

Esta sección describe cómo hacer copia de seguridad y restaurar todos sus objetos TotalFlow BatchBuilder, archivos de trabajos y ajustes del sistema mediante la ventana **[Backup/Restaurar]**.

RICOH TotalFlow Ba	atchBuilder			💄 Administrator 🕶	?-
Trabajos Pedidos	Lotes Filtros	Alertas Registros	Admin	<b>Q</b> Buscar un trabajo	Acciones <b>*</b>
Entradas Carpetas de procesamiento > Características > Ajustes de producción Backup/Restaurar	Backup/Restaurar Ajustes Restaurar Ubicación de backup (Ruta de C:\Program Files\RICOH\Tota	Registro directorio) * IFIow BatchBu Examinar			
Atributos personalizados Estados personalizados Ubicaciones personalizadas > Otro > Diagnósticos	Todos - Datos y metada Último backup: 03/02/2025 70,1 MB 30,3 GB disponible Backups que guardar 2	tos de trabajos 1448 Hacer backup ahora		Solo configuración y metadatos Último backup: 03/02/2025 11:04 432 KB 30,3 GB disponible Backups que guardar 2	
				Aceptar	Cancelar

También puede hacer una copia de seguridad manualmente y restaurar los datos TotalFlow BatchBuilder. Para obtener más información, consulte Copia de seguridad y restauración de datos, página 275.

### Pestaña [Ajustes]

#### [Ubicación de backup (Ruta de directorio)]

Escriba o seleccione una carpeta donde desea guardar los datos TotalFlow BatchBuilder.

Puede optar por realizar una copia de seguridad de **[Todos - Datos y metadatos de trabajos]**, incluidos todos los pedidos, todos los trabajos y todos los lotes, o **[Solo configuración y metadatos]**, que no incluye ningún pedido, trabajo ni lote. Cada opción muestra la fecha de la última copia de seguridad realizada, el tamaño de los datos seleccionados, el espacio en disco disponible en la ubicación seleccionada y el número de copias de seguridad guardadas por el sistema.

Haga clic en **[Hacer backup ahora...]** para realizar manualmente la copia de seguridad seleccionada.

### Vota

Si selecciona copia de seguridad o restauración para **[Todos - Datos y metadatos de trabajos]**, saldrá del sistema y no podrá iniciar sesión hasta que finalice el proceso. El sistema muestra el progreso y un mensaje de notificación cuando finaliza la copia de seguridad o restauración.

Haga clic en **[Aceptar]** para guardar los cambios o haga clic en **[Cancelar]** para descartar los cambios y cerrar la ventana **[Backup/Restaurar]**.

### Pestaña [Restaurar]

Puede seleccionar en una lista de todas las copias de seguridad disponibles para restaurar datos TotalFlow BatchBuilder. La lista se puede ordenar mediante las siguientes columnas:

- [Marca de tiempo]: la fecha y la hora en la que se creó el trabajo.
- [Datos]: el tipo de datos guardados.

- [Tipo]: el tipo de copia de seguridad, manual o programada.
- [Tamaño]: el tamaño de los datos guardados.

Seleccione una copia de seguridad de la lista y haga clic en **[Restaurar...]** o haga clic con el botón derecho y seleccione **[Restaurar a partir de este backup...]**. También puede hacer clic en **[Restaurar manualmente el backup...]** para seleccionar una carpeta y realizar la restauración manualmente.

- Si selecciona copia de seguridad o restauración para [Todos Datos y metadatos de trabajos], saldrá del sistema y no podrá iniciar sesión hasta que finalice el proceso. El sistema muestra el progreso y un mensaje de notificación cuando finaliza la copia de seguridad o restauración.
- 2. Puede restaurar el sistema a un estado anterior solo si la copia de seguridad es a partir de la misma versión del producto que la versión TotalFlow BatchBuilder instalada actualmente.

### Pestaña [Registro]

El sistema muestra una lista de todas las acciones de copia de seguridad realizadas:

- la fecha y la hora de cada acción
- el tipo de copia de seguridad/restauración
- si la copia de seguridad/restauración se realizó correctamente o no
- tipo de datos
- motivo del fallo, si la copia de seguridad falló

#### 🔁 Importante

- La restauración de **[Solo configuración y metadatos]** debe realizarse con precaución, solo en una de las siguientes situaciones:
  - tras una instalación sin problemas
  - cuando no hay ningún lote
  - cuando los metadatos seleccionados son una extensión de los metadatos actuales (p.e., todas las entradas y salidas actuales se incluyen en la copia de seguridad que debe ser restaurada)
- Para evitar errores de sistema tras la restauración [Solo configuración y metadatos], es importante cumplir los siguientes requisitos:
  - cualquier entrada solicitada por los pedidos existentes debe estar en los metadatos seleccionados
  - cualquier salida solicitada por los lotes existentes debe estar en los metadatos seleccionados
  - cualquier atributo/estado/ubicación de trabajo personalizado solicitado por los trabajos existentes debe estar en los metadatos seleccionados

# Ventana [Atributos personalizados]

RICOH	TotalFlow Ba	tchBuilder					Administrator	- ?-
Trabajos	Pedidos	Lotes	Filtros	Alertas	Registros	Admin	<b>Q</b> Buscar un traba	jo Acciones •
Entradas Carpetas de procesamien E Característic E Ajustes de p	ito as roducción	Atributo Puede crean siguientes o perfil de tra Arrastre las	os de trabajo ratributos person ampos. Cada atri abajo. filas para reorga	personalizad alizados para los buto se muestra c nizar	do trabajos de su siste omo el encabezado	ma. Cambie los nombres de o de una columna en las tab	e los atributos personalizados según sea r las de trabajo y como un atributo editat	iecesario en los ile en cada
Backup/Rest	aurar rsonalizados	Campo	personalizado 2	•	custom 1		+	
Estados pers Ubicaciones personalizac	onalizados Ias	Campo	, personalizado 3	-	custom 3		+	
<ul> <li>Otro</li> <li>Usuarios</li> <li>Tiempo ven predetermir</li> <li>Retención</li> <li>Servidores</li> <li>Números de</li> <li>Nombrar an</li> </ul>	cimiento Iado Plotes chivo							
Diagnósticos	i							
							Асер	tar Cancelar

En la ventana **[Atributos personalizados]**, puede editar los nombres de los atributos personalizados que desee utilizar. Hay disponibles 50 atributos de trabajo personalizados en el sistema. Cada atributo se muestra como encabezado de columna en la ventana **[Trabajos]**, como atributo editable en cada ventana **[Trabajo]** o en otros diálogos en los que se utilizan atributos de trabajos.

Cuando cree un atributo personalizado, seleccione un valor de la lista y después introduzca un nombre para el nuevo atributo personalizado en el campo de texto.

#### 🕹 Nota

Puede volver a ordenar la lista de atributos personalizados arrastrando y colocando las filas de atributos.

Para guardar los cambios personalizados, haga clic en [Aceptar].

Para descartar la información introducida, haga clic en [Cancelar].

# Ventana [Estados personalizados]

Puede definir estados personalizados para un trabajo enviado.
RICOH	TotalFlow Bar	tchBuilder					💄 Administrator 🗸	?-
Trabajos	Pedidos	Lotes	Filtros	Alertas	Registros	Admin	<b>Q</b> Buscar un trabajo	Acciones <del>*</del>
<ul> <li>Entradas</li> <li>Carpetas de procesamien</li> <li>Característic.</li> <li>Ajustes de pi Backup/Resta</li> <li>Atributos per</li> <li>Estados pers</li> <li>Ubicaciones personalizad</li> <li>Otro</li> <li>Diagnósticos</li> </ul>	to as roducción aurar rsonalizados onalizados as	Estados   Cree un máx Estado de Packed Shipped	personaliza dimo de 20 estac trabajo	dos los que se pueder	a aplicar a los trabajo	s enviados y pedidos.		
							Aceptar	Cancelar

En la ventana **[Estados personalizados]**, puede crear y editar estados personalizados para los trabajos del sistema. El estado se muestra como un encabezado de columna en la ventana **[Trabajos]** y como un atributo editable en cada ventana **[Trabajo]**.

Puede crear 20 estados personalizados como máximo. Para añadir un nuevo estado personalizado,

haga clic en 🕂, el botón Añadir estado. Para eliminar un estado personalizado, haga clic en 💻, el botón Eliminar estado.

### Vota

• Puede seleccionar estados personalizados solo para trabajos que hayan sido enviados.

Para guardar los cambios personalizados, haga clic en [Aceptar].

Para descartar la información introducida, haga clic en [Cancelar].

# Ventana [Ubicaciones personalizadas]

Puede definir ubicaciones personalizadas para los trabajos del sistema.

Trabajos       Pedidos       Lotes       Filtros       Alertas       Registros       Admin       Q. Buscar un trabajo       Acciones >         Entradas       Carpetas de procesamiento       Ubicaciones que se puedan utilizar para realizar seguimiento de trabajo du utilizar para trabajo du utilizar para realizar seguimiento de trabajo du utilizar para trabajo du utilizar para realizar seguimiento de trabajo du utilizar para trabajo du utiliz	RICOH	TotalFlow Ba	tchBuilder					👤 Administrator 🗸	?-
Entradas   Carpetas de procesamiento   • Características   • Ajustes de producción   Backup/Restaurar   Atributos personalizadas   • Otro   • Diagnósticos	Trabajos	Pedidos	Lotes	Filtros	Alertas	Registros	Admin	<b>Q</b> Buscar un trabajo	Acciones •
	Entradas Carpetas de procesamien Característice Ajustes de pr Backup/Reste Atributos pers Ubicaciones personalizad Otro Diagnósticos	to oducción uurar rsonalizados onalizados	Ubicacio Cree un más trabajos dur Ubicacion Warehou Courier p	nes persona imo de 1000 ubi ante la produccia ss use	lizadas caciones que se p 5n.	uedan utilizar para a	realizar seguimiento de	-2 Impo	rtar ubicaciones
								Aceptar	Cancelar

La ubicación definida se utiliza para realizar el seguimiento de un trabajo a través de la producción una vez enviado a impresión.

En la ventana **[Ubicaciones personalizadas]**, puede crear y editar ubicaciones personalizadas para los trabajos del sistema. La ubicación se muestra como un encabezado de columna en la ventana **[Trabajos]** y como un atributo editable en cada ventana **[Trabajo]**. El atributo se puede editar solo si el trabajo se encuentra en uno de los siguientes estados: **[Enviado]**, **[Impreso]** o en un estado personalizado.

Puede crear un número máximo de 1.000 ubicaciones que se pueden usar para localizar trabajos durante la producción.

Para importar ubicaciones personalizadas de un archivo CSV:

- 1. Haga clic en Importar ubicaciones..., el botón de [Importar ubicaciones].
- Haga clic en [Examinar...] y seleccione el archivo CSV que desee cargar. El sistema TotalFlow BatchBuilder importa las ubicaciones personalizadas del archivo CSV al pulsar el botón [IMPORTAR].
- 3. Haga clic en la casilla de verificación **[La primera fila contiene nombres de campo]** si el archivo CSV especificado contiene nombres de campos.
- 4. Para guardar los cambios personalizados, haga clic en **[IMPORTAR]**, y para descartar los cambios, haga clic en **[Cancelar]**.

También puede definir ubicaciones personalizadas para los trabajos del sistema en el menú de la derecha de la lista de trabajos.

Para añadir una nueva ubicación personalizada de forma manual, haga clic en 🛨, el botón Añadir, y

especifique un nombre de ubicación. Para eliminar una ubicación personalizada, haga clic en 💳, el botón Eliminar.

### 🕹 Nota

• Puede seleccionar ubicaciones personalizadas solo para trabajos que hayan sido enviados.

Para guardar los cambios personalizados, haga clic en **[Aceptar]**. Para descartar la información introducida, haga clic en **[Cancelar]**.

# Pestaña [Otro]

### Ventana [Usuarios]

La ventana [Usuarios] muestra una lista de todos los usuarios del sistema.

RICOH TotalFlow Ba	tchBuilder				Administrator 🕶	?-
Trabajos Pedidos	Lotes Filtros	Alertas <sup>45</sup> Regi	stros Ad	Imin	<b>Q</b> Buscar un trabajo	Acciones •
Entradas Carpetas de procesamiento	Usuarios (2) Nombre 🔺	Rol	Nombre	Dirección de email		Nuevo usuario
<ul> <li>Características</li> </ul>	Administrator	Administrador	admin			
Ajustes de producción	John Doe	Operador	john.doe	john.doe@company.com		
Backup/Restaurar						
Atributos personalizados						
Estados personalizados						
Ubicaciones personalizadas						
≁ Otro						
Usuarios						
Tiempo vencimiento predeterminado						
Retención						
Servidores						
Números de lotes						
Nombrar archivo						
<ul> <li>Diagnósticos</li> </ul>						
Trabajos 🔻 🍠	Total Vence hoy V 22 0	ence mañana Vencid O O	0			××

### [Nombre]

El nombre y el apellido del usuario.

# [Rol]

El tipo del usuario. Existen tres tipos de usuarios diferentes:

- 1. [Administrador]
- 2. [Operador]
- 3. [Visor]
- 4. [Personalizada]

### [Nombre de usuario]

El **[Nombre de usuario]** se usa para iniciar sesión en TotalFlow BatchBuilder desde la interfaz gráfica de usuario (GUI).

### [Dirección de email]

La dirección de correo electrónico del cliente.

### Ventana [Tiempo vencimiento predeterminado]

RICOH	TotalFlow Ba	tchBuilder					👤 Admir	nistrator 🕶	?-
Trabajos	Pedidos	Lotes	Filtros	Alertas	Registros	Admin	<b>Q</b> Buscar	un trabajo	Acciones •
Entradas Carpetas de procesamient Característica Ajustes de pr Backup/Resta Atributos perso Ubicaciones personalizad. Otro Usuarios Tiempo venc predetermin. Retención Servidores Números de Nombrar arc	to s oducción urar sonalizados onalizados as imiento ado	Tiempo v Si los pedido está especific determinar e 17:00	encimiento se reciben con ada, el sistem I tiempo restant	predetermin una fecha de ven ulliza el ajuste de re hasta que los pr	nado imiento establecida hora de vencimiento edidos venzan.	r la hora de vencimiento no predeterminado para			
Diagnosticos								Aceptar	Cancelar

Si se recibe un pedido con la fecha de vencimiento establecida y la hora de vencimiento sin especificar, el sistema utiliza la configuración de **[Tiempo vencimiento predeterminado]** para determinar el tiempo restante hasta el vencimiento del pedido.

### Para establecer [Tiempo vencimiento predeterminado]:

- 1. Haga clic en el campo de texto. El sistema muestra el Menú de selección de hora.
- 2. Puede seleccionar la hora y los minutos de la lista.

Para guardar los cambios, haga clic en [Aceptar].

Para descartar la información introducida, haga clic en [Cancelar].

### Ventana [Retención]

Puede establecer el número de días que desea conservar los lotes y los pedidos enviados o impresos antes de que el sistema los elimine.

RICOH TotalFlow Ba	atchBuilder						👤 Administrator 🗸	?-
Trabajos Pedidos	Lotes	Filtros	Alertas <sup>8</sup>	Registros	Admin		<b>Q</b> Buscar un trabajo	Acciones •
Entradas Carpetas de procesamiento Características Ajustes de producción Backup/Restaurar Atributos personalizados Estados personalizados Ubicaciones personalizadas Otro Usuanios Tiempo vencimiento predeterminado Retención Servidores Números de lotes Nombrar archivo Diagnósticos	Retenció Especifica el sistema al caduque su Iniciar reter Iniciar cu PERIODOS ( Pedidos 7 días Lotes 7 días Datos histó 6 mese	Din I número de días se de eliminarios, pedido. Indo se envían I aando se envían I aando se imprime DE RETENCIÓN (no puede supero ricos (para trabaj es 0 días	para conservar lo Los trabajos envi	s lotes enviados o i ados o impresos es pedido) s, sin incluir archivo	mpresos y los pedidos o tarán disponibles hasta	del que		
							Aceptar	Cancelar

Para establecer el periodo de retención, escriba el número de días en el campo designado. Los periodos de retención predeterminados son:

- 7 días para pedidos
- 7 días para lotes

#### \rm Nota

- El periodo de conservación especificado se aplica a todos los pedidos y lotes actuales del sistema y a todos los pedidos y lotes que se crearán.
- El periodo de conservación para lotes debe ser más corto que el periodo de conservación para pedidos.
- Si el periodo de conservación se ajusta en O días, todos los pedidos y lotes enviados o impresos se eliminan del sistema.

Especifique el número de meses y días para establecer el período de retención de los **[Datos** históricos] guardados para trabajos, pedidos y lotes. El valor predeterminado para el período de retención de los **[Datos históricos]** es de 6 meses. Las propiedades de trabajos, pedidos y lotes se guardan como **[Datos históricos]** en una base de datos. Los archivos de trabajo no se incluyen. La información está disponible para verse en el panel de TotalFlow BatchBuilder.

En la sección **[Trabajos]**, abra el panel **[Filtros]** y haga clic en la pestaña **[Trabajos]** para ver la lista de trabajos del sistema, incluyendo los trabajos de los pedidos y los lotes conservados.

El periodo de conservación de un pedido o de un lote empieza cuando todos los trabajos de ese pedido o lote están en el estado **[Enviado]**. Cuando el periodo de retención ha caducado, el pedido o el lote y todos sus trabajos se eliminan del sistema. El periodo de retención se restablece cuando el estado de un trabajo del pedido o del lote cambia. El temporizador del periodo de retención no se restablece cuando se elimina un pedido o un lote.

### Ventana [Servidores]

En este tema se describe cómo activar un servidor proxy y cómo ajustar la configuración del proxy y del servidor SMTP.

RICOH TotalFlow Ba	tchBuilder					👤 Administrator 🗸	?-
Trabajos Pedidos	Lotes	Filtros	Alertas	Registros	Admin	<b>Q</b> Buscar un trabajo	Acciones <b>*</b>
Entradas Carpetas de procesamiento Características Ajustes de producción Backup/Restaurar Atributos personalizados Estados personalizados	Servidore CONFIGUR Los ajustes pr Servidor proz Utilizar se Dirección II Nombre de u	S ACIÓN PROXY oxy habilitan la cy rvidor proxy par t * ? o nombre DNS suario	Y s comunicaciones h ra conexiones extern	ttp sobre sistema nas Puerto * Contraseña	s externos.		
Ubicaciones personalizadas Otro Usuarios Tiempo vencimiento predeterminado Retención	Bypass/Exclu Dirección II SERVIDOR Se necesita u Inhabili Dirección ser	ir hosts P o nombre DNS SMTP n servidor SMTP tado	s para que BatchBuil	lder pueda envia Puerto *	r emails.	PRUEBA CONEXIÓN	2
Servidores	Dirección II	o nombre DN	5	Fuerto		Probar dirección email destinata	rio
Números de lotes Nombrar archivo Diagnósticos	Nombre de u Seguridad de Ninguno	suario conexión		Contraseña Dirección emai ejemplo:" noi	remitente para mostrar esponder@domain.com*	Probar ahora	
						Aceptar	Cancelar

# [CONFIGURACIÓN PROXY]

El uso de un servidor proxy permite activar las comunicaciones HTTP en sistemas externos.

Haga clic en la casilla de verificación **[Utilizar servidor proxy para conexiones externas]** para activar el servidor proxy e introducir las propiedades de conexión para el servidor proxy.

### [Dirección host]

Especifique la dirección IP o el nombre de DNS para el servidor proxy.

### [Puerto]

Especifique el número de puerto para el servidor proxy.

### [Nombre de usuario]

Introduzca un nombre de usuario válido para el servidor proxy.

### [Contraseña]

Introduzca la contraseña para el nombre de usuario especificado.

### [Bypass/Excluir hosts]

Especifique la dirección IP o el nombre de DNS para las excepciones del servidor proxy. Puede añadir más excepciones a la lista de bypass o bien puede quitar algunas.

# [SERVIDOR SMTP]

Para enviar notificaciones al email de un usuario, primero debe configurar un servidor SMTP.

Haga clic en Habilitado, el botón [Habilitado] o Inhabilitado , el botón [Inhabilitado] para cambiar entre los dos estados.

# [Dirección servidor]

Especifique la dirección IP o el nombre de DNS para el servidor SMTP.

### [Puerto]

Especifique el número de puerto para el servidor SMTP.

### [Nombre de usuario]

Introduzca un nombre de usuario válido para el servidor SMTP.

### [Contraseña]

Introduzca la contraseña para el nombre de usuario especificado.

### [Seguridad de conexión]

Especifique el tipo de seguridad de conexión que desea utilizar. El valor predeterminado es **[Ninguno]**. Puede seleccionar **[SSL/TLS]** o **[STARTTLS]** de la lista.

### [Dirección email remitente para mostrar]

Especifique una dirección de email para mostrarla como el remitente del email de notificación.

### [PRUEBA CONEXIÓN]

Puede comprobar si los ajustes SMTP son válidos para enviar notificaciones por email. Especifique una dirección de email de prueba y haga clic en **[Probar ahora]** para comprobar la conexión.

Haga clic en [Aceptar] para guardar los cambios.

### Ventana [Números de lotes]

Especifique un valor que representa el número por lote de inicio. El sistema asigna el número especificado al lote siguiente creado.

### [Número de lote:]

Puede reasignar un número por lote de inicio. El número por lote puede contener un máximo de 12 dígitos.

### Ventana [Nombrar archivo]

En esta sección se describe cómo crear los nombres de archivo para los trabajos enviados desde el sistema.

RICOH TotalFlow B	atchBuilder						Administrator •	?-
Trabajos Pedidos	Lotes	Filtros	Alertas <sup>8</sup>	Registros	Admin		<b>Q</b> Buscar un trabajo	Acciones •
Entradas Carpetas de procesamiento ▶ Características	<b>Nombra</b> Especifique Vista p	r archivo pro los atributos de revia: "Núm	ocesamiento trabajo (y su secue nero lote-Secue	ncia] para crear i : <b>ncia_Númer</b> e	nombres de archi	vo para los trabajos e liente.pdf″	nviados desde el sistema.	
Ajustes de producción Backup/Restaurar Atributos personalizados	Arrastre las	filas para reorga ero de lote y seci	anizar uencia en el lote (B	112233445566-0	01)			
Ubicaciones personalizadas	3 Clier cust	nte com 2 com 3		• +	•			
Usuarios Tiempo vencimiento predeterminado Retención	inglé Des Disp Enc Esta Esta	cripción tino de procesar oositivo de salid uadernación ido pedido	miento a	)				
Servidores Números de lotes	Exp Fect Fect	ulsar carpeta de na de creación na de vencimien	e procesamiento ito					
Nombrar archivo	Fini	na pedido sher maio del papel						
<ul> <li>Diagnósticos</li> </ul>	Hoj ID c ID c ID p Imp ISB Lon Nor	as le lote le trabajo oroducto osición V gitud bobina do dúplex nbre de trabajo						
	Nor	nbre del papel					Aceptar	Cancelar

Mediante **[Nombrar archivo procesamiento]** puede ajustar las preferencias para generar los nombres de archivos de trabajos que se envían al destino de salida.

# [Vista previa:]

El sistema muestra una previsualización del nombre del archivo del trabajo.

El primer elemento del nombre del archivo del trabajo es el número de lote y la secuencia del trabajo en el lote. Se trata de una configuración predeterminada y no se puede modificar.

Puede seleccionar los atributos del trabajo o los atributos del pedido de las listas desplegables como otros elementos que se incluirán en la secuencia del nombre del archivo del trabajo. Para añadir un

nuevo atributo de trabajo, haga clic en 💼, el botón "Añadir una fila debajo de esta". Para eliminar

un atributo de trabajo, haga clic en 💻, el botón "Eliminar esta fila".

Haga clic en 🕀, el botón Mover, y arrastre la selección para cambiar la posición de una fila.

### [Idioma]

Puede seleccionar en la lista el idioma que desea que el sistema utilice. Al generar el nombre de archivo del trabajo, el sistema usa el idioma seleccionado para aplicar la localización para los atributos especificados. El idioma seleccionado también se usa cuando genera etiquetas de lotes o hojas banner.

Para guardar la configuración de [Nombrar archivo procesamiento] haga clic en [Aceptar].

Para descartar la información introducida, haga clic en [Cancelar].

### Pestaña [Diagnósticos]

# Ventana [Registros]

En la ventana **[Registros]** puede seleccionar los objetos que se muestran en la pestaña **[Rastreos]**. Las acciones de cada objeto seleccionado se muestran en la tabla **[Entradas de registro]**, en la pestaña **[Rastreos]**. Puede seleccionar o deseleccionar objetos desde la columna.

RICOH TotalFlow Ba	atchBuilder			👤 Administrator 🗸	?-
Trabajos Pedidos	Lotes Filtros Alertas	Registros Admin		<b>Q</b> Buscar un trabajo	Acciones •
Entradas Carpetas de procesamiento Características Ajustes de producción Backup/Restaurar Atributos personalizados Estados personalizados Ubicaciones personalizadas Otro Diagnósticos Registros Rastreos	Componentes a registrar Seleccionar todo Trabajos Pedidos Flitros Filtros Entradas Carpetas de procesamiento Usuarios Desencadenantes de alerta		RETENCIÓN DE REGISTRO Periodo de registro 6 meses 0 días Borrar registros		
				Aceptar	Cancelar

### [Componentes a registrar]

Puede seleccionar o deseleccionar objetos desde la columna.

### [RETENCIÓN DE REGISTRO]

En [Periodo de registro], seleccione el número de meses y días para la retención de registros.

### [Borrar registros...]

Para borrar las entradas de registro del sistema, haga clic en **[Borrar registros...]**. Esta acción eliminará de forma permanente las entradas de registro del sistema.

# Ventana [Rastreos]

Puede controlar el nivel de detalle registrado por los rastreos y descargar el rastreo como archivo zip. Haga clic en la ventana **[Rastreos]** si se producen errores en modo administrador, operador o cliente.

RICOH TotalFlow B	atchBuilder				1	Administrator 🕶	?-
Trabajos Pedidos	Lotes Filt	os Alertas	Registros	Admin	م	Buscar un trabajo	Acciones •
Entradas Carpetas de procesamiento Características Ajustes de producción Backup/Restaurar Atributos personalizados Estados personalizados Ubicaciones personalizados ) Otro Diagnósticos Registros	Rastreos Controle el nivel de Nivel de detaile Info Número de archivos 3 Tamaño máximo de 75	detalle registrado por lo de rastreo * archivo de rastreo (MB)	s rastreos y descargu	s el rastreo en archivo zip.		(	Descargar rastreos
						Aceptar	Cancelar

### [Nivel de detalle]

Puede seleccionar uno de los siguientes niveles de detalle de información que desee registrar en los archivos de rastreo:

- [Grave]
- [Advertencia]
- [Info]
- [Configuración]
- [Todos]

Cuando se añade el nivel de detalles al archivo de rastreo es demasiado alto, es posible que el sistema experimente un rendimiento lento.

### [Número de archivos de rastreo]

Puede especificar el número de archivos de rastreo que desea mantener.

Si se alcanza el tamaño máximo, el sistema elimina el archivo de rastreo más antiguo del conjunto y crea uno nuevo para guardar la información.

### [Tamaño máximo de archivo de rastreo (MB)]

Puede especificar el tamaño máximo de un archivo de rastreo en MB.

Para descargar el rastreo como archivo zip, haga clic en [Descargar rastreos].

Para guardar los cambios, haga clic en [Aceptar].

Para descartar la información introducida, haga clic en [Cancelar].

# Pie de la consola

El pie de la consola es una barra de información que se muestra en la parte inferior de la interfaz de usuario de TotalFlow BatchBuilder y que está disponible en cualquier página de la interfaz.

		Total	Vence hoy	Vence mañana	Vencido
Trabajos 🔻	$\square$	30	0	0	0

La información que se muestra en el pie de la consola es el volumen de trabajos o impresiones. Puede seleccionar una de las dos opciones, [Trabajos] o [Impresiones], en el menú.

El pie de la consola muestra los módulos con la siguiente información:

- [Total]: el número de todos los trabajos procesables por lote en el sistema.
- [Vence hoy]: el número de todos los trabajos procesables por lote que tiene la fecha de vencimiento definida para el día actual.
- [Vence mañana]: el número de todos los trabajos procesables por lote que tiene la fecha de vencimiento definida para el día siguiente.
- [Vencido]: el número de todos los trabajos procesables por lote en el sistema con una fecha de vencimiento pasada.

Haga clic en uno de los módulos del pie de la consola para ver una lista de todos los trabajos correspondientes a la fecha de vencimiento seleccionada.

Puede personalizar la visualización de los módulos en la bandeja del pie y encenderlos o apagarlos.

Para editar los módulos, haga clic en **E**, **[Editar pie de página del panel]**. El sistema muestra el cuadro de diálogo [Editar pie de página del panel]. Para cambiar el orden de los módulos, haga

clic en 🕀, el botón Mover y arrastre la selección para cambiar la posición de una fila. Para guardar los cambios, haga clic en [Áceptar], para cerrar el cuadro de diálogo, haga clic en [Cancelar].

### Vota

Los trabajos se filtran con los filtros de la consola según el estado **[Enviado]**. Los filtros de la consola mostrarán trabajos en todos los estados, excepto los que ya se han enviado a una salida. Puede añadir y editar hasta 20 filtros personalizados en [Editar pie de página del panel].

Cuando se envía una alerta, el sistema muestra una notificación en el pie de la consola, asegúrese de que selecciona la casilla de verificación [Mostrar notificaciones de alerta en el pie de página del panel.]. Haga doble clic en la alerta o haga clic con el botón derecho y seleccione [Ver alerta] para abrir el cuadro de diálogo de detalles de la alerta. También puede hacer clic con el botón derecho y seleccionar **[Descartar]** para quitar la alerta del sistema.

Para cerrar el pie de la consola, puede hacer clic en **esta**, el botón de cierre o bien puede hacer clic

📕 el botón del menú del administrador y seleccionar **[Ocultar pie de página del panel]**.

Si desea mostrar el pie de la consola, haga clic en 🌅, el botón del menú del administrador y seleccione [Mostrar pie de página del panel].

Para abrir la ventana ampliada de la consola, haga clic en

, el botón **[Expandir panel]**.

# Ventana de consola

En esta sección se describe la ventana ampliada de la consola.

81

Para abrir la ventana ampliada de la consola, haga clic en , el botón [Expandir panel] de Pie de la consola.

En la esquina superior izquierda, haga clic en , el menú de gráfico y seleccione [Gráfico volumen tienda].

RICOH '	TotalFlow BatchBui	lder					Admin	istrator 🕶		?-
Trabajos	Pedidos Lot	es Filtros	Alertas 5	Registros	Admin		<b>Q</b> Buscar	un trabajo	Accion	es •
Gráfico v	olumen tienda	a 🔻   Traba	jos 🗸						¢ –	
Refinamientos 🝠										
	▶ ▶  🖄 Hoy - 5/3*	1 Intervalo de feci	has: 1 semana 👻			🛃 Descar	rgar.csv 🔻			
						30	)	🗹 📃 Todos		
								🗹 📕 No pro		
								Proces		
								Enviad		
								Impres		
								Packed		
								Subbe		
							- 1			
						0				
	icido HOY					5/31 Sin fech vencimi	na de iento			

El sistema muestra el [Gráfico volumen tienda] en la ventana ampliada de la consola. En el segundo

menú, haga clic en y podrá seleccionar ver la información del gráfico en trabajos o impresiones. Cada barra del gráfico muestra el número de trabajos o impresiones que vencen un día específico de la semana. El número de trabajos o impresiones vencidos se muestra en la primera barra de la izquierda. El número de trabajos o impresiones sin una fecha de vencimiento asignada también se muestra en una barra independiente a la derecha.

Comenzando con el día actual, el sistema muestra un número total de siete días en el **[Gráfico volumen tienda]**. Puede navegar por el gráfico de semana en semana. Haga clic en **b**, el botón Adelante para visualizar la información de la siguiente semana y en **b**, el botón Atrás para volver a la semana anterior. No puede navegar hasta una fecha vencida antes del día actual.

Haga clic en <sup>28</sup>, el botón de selección de fecha, para seleccionar el día de comienzo para el gráfico de la consola. Puede seleccionar el día actual o cualquier día del calendario. Haga clic en **[Intervalo de fechas: {0}]** y seleccione en la lista un plazo de una o dos semanas. El gráfico cambia de tamaño basándose en los ajustes temporales seleccionados.

La información se actualiza automáticamente en las siguientes situaciones:

- Al abrir la ventana ampliada de la consola.
- Al iniciar sesión en TotalFlow BatchBuilder.

• Al editar las refinaciones.

Puede actualizar manualmente los datos mostrados en [Gráfico volumen tienda], la marca de

tiempo, y la información de gráfico de pie haciendo clic en *Lorente*, el botón **[Actualizar]**.

Puede descargar un archivo que contenga toda la información del trabajo mostrada en el gráfico de volumen de tienda haciendo clic en **[Descargar.csv]**.

El sistema muestra la fecha y la hora de la última actualización de información del gráfico.

A la derecha de la ventana ampliada de la consola, el sistema muestra una lista de estados de trabajos. La casilla de verificación muestra u oculta el estado personalizado asociado en el gráfico. El cuadro de color muestra el color asociado al estado personalizado. Puede hacer clic en el cuadro de color para ver el selector de color y seleccionar un nuevo color para el estado del trabajo en el gráfico.

Si se desplaza sobre una barra estándar en el **[Gráfico volumen tienda]**, el sistema muestra la información de volumen detallada para el día seleccionado, el número de trabajos dispuestos o no en lotes, y el número de trabajos con el estado **[Esperando el archivo]**, **[Retenido]** y **[Estados personalizados]**.

Trabajos: 5/25					
Trabajos Hojas Pies	-	Esperando el archivo Retenido No procesable en lotes	- -	Packed Shipped	-
Impresiones Ejecutar (h:m)	-	Procesado por lotes Enviado	-		
Tamaño de archivo	-	Impreso Visualizar trabajos	-		l

Haga clic en **[Visualizar trabajos]** para abrir el diálogo **[Lista de trabajos]** y ver todos los trabajos que vencen en la fecha seleccionada. Para ver los detalles del trabajo, haga clic con el botón derecho en el trabajo. Todos los cambios en el estado del trabajo o propiedades se muestran en la ventana ampliada de la consola.

Número de pedido	Referencia	Cliente	Nombre de trabajo	Estado	Marca tiemp

Las columnas de la lista son todos los atributos de trabajo existentes. Puede descargar un archivo que contenga toda la información del trabajo mostrada al hacer clic en [Descargar.csv]. Para cerrar el diálogo [Lista de trabajos], haga clic en [Cerrar].

Para cerrar la ventana ampliada de la consola, haga clic en Mara, el botón [Ocultar pie de página del panel] de la esquina superior derecha.

# [Refinamientos]

Puede filtrar la información que aparece en el gráfico de volumen de tienda mediante la creación de refinaciones.

Puede seleccionar distintos criterios para mostrar trabajos que coincidan solo con determinados atributos en el gráfico de volumen de tienda. Las refinaciones configuradas están disponibles por separado para cada usuario y se restablecen cuando el usuario cierra sesión. Cada usuario puede guardar el conjunto de refinaciones en vigor en cada momento.

Puede acceder a la lista de todos los conjuntos de refinaciones guardados desde el menú [Refinamientos].

Para crear o gestionar refinaciones, haga clic en 🔽, el botón Crear/editar.

Se muestra el diálogo [Refinar datos gráfico].

Refinar datos gráfico				
Coincidencia Todos los atributos (lógica "Y") Cualquier atributo (lógica "or")				
- Seleccionar -	- Seleccionar -	*		+ -
Suprimir			Aceptar	Cancelar

Seleccione una de estas opciones:

- [Todos los atributos (lógica "Y")]
- [Cualquier atributo (lógica "or")]

Si selecciona **[Todos los atributos (lógica "Y")]**, el sistema solo muestra los trabajos que coinciden con todos los atributos establecidos en la ventana **[Refinamientos]**. Si selecciona **[Cualquier atributo (lógica "or")]**, el sistema muestra cualquier trabajo que coincide como mínimo con uno de los atributos especificados.

Puede añadir más atributos de la lista o eliminar algunos. Para añadir un nuevo atributo, haga clic en

, el botón **[Añadir criterio]**. Para eliminar un atributo, haga clic en , el botón **[Eliminar** criterio].

Para configurar los criterios para la lista de trabajos:

1. Seleccione el tipo de atributo de la primera lista.

• Nota

Puede seleccionar un valor de dos categorías de atributos diferentes:

- 1) La categoría [Propiedades generales] contiene solo los atributos [Destino de procesamiento] y [Estado pedido].
- 2) La categoría [Propiedades del trabajo] contiene diferentes atributos del trabajo.
- 2. En la segunda lista seleccione un operador.

3. Introduzca un valor para el tipo de atributo seleccionado para completar el criterio.

Haga clic en [Aceptar] para guardar los cambios.

Para guardar el conjunto de refinaciones configuradas, haga clic en **[Guardar refinamientos como un juego]**, introduzca un nombre en el campo de texto y haga clic en **[Aceptar]**. También puede

eliminar atributos específicos del conjunto de refinaciones seleccionado al hacer clic en **(Suprimir)**. Haga clic en **(Guardar cambios)** para guardar las modificaciones del conjunto de refinaciones.

Si desea eliminar todas las refinaciones y mostrar toda la información del gráfico de volumen de tienda, haga clic en el botón (28), **[Borrar todos los refinamientos]**. Para eliminar permanentemente un conjunto de refinaciones, haga clic con el botón derecho y seleccione **[Eliminar juego refinamientos guardados]**.

# Gráfico [Cola salida/impresión]

En esta sección se describe el gráfico Salida/Cola de impresión de la ventana ampliada de la consola.

Para abrir la ventana ampliada de la consola, haga clic en . , el botón **[Expandir panel]** de Pie de la consola.

En la esquina superior izquierda, haga clic en **e**, el menú del gráfico, y seleccione **[Cola salida/ impresión]** y, a continuación, seleccione **[Cola de impresión]** en el segundo menú.

RICOH TotalFl	ow BatchBuilder			<b>_</b> <i>F</i>	Administrator - ?	
Trabajos Pedio	dos Lotes F	iltros Alertas <sup>5</sup>	Registros Admin	Q	luscar un trabajo Acciones •	
Gráfico volum	nen tienda 👻 📔	Trabajos 🔻		Actual	zado Viernes 3:36 PM 💍 🔻	
Refinamientos 🔗						
I4 4 Þ ÞI	🛅 Hoy - 5/31 Interva	lo de fechas: 1 semana 🔫		🛃 Descargar.cs	✓ ESTADOS DE TRABAJOS	
30				30	Todos en el sistema	
25					Procesado por lotes	
25					Enviado	
					Impreso	
20					Packed	
					Shipped	
15						
10						
5						
. 0				0		
0	HOY 5/26			5/31 Sin fecha de vencimiento		

Verá **[Cola salida/impresión]** en la ventana ampliada de la consola. El gráfico muestra una lista de todas las salidas, los trabajos enviados a cada salida que no están marcados como imprimidos y cualquier trabajo agregado existente en el sistema. Si hay trabajos juntos enviados a una salida, el sistema mostrará el lote agrupado.

Columnas lista traba	ajos
Seleccione las columnas para	a que se visualicen de izquierda a derecha en las listas de trabajos.
Mover a primera/última	Mostrar/Ocultar columnas
	✓ Número de pedido
2 🗷 🗵	✓ Referencia
3 🕱 🗵	✓ Cliente
4 🗷 🗵	✓ Hojas
5 🔺 🗵	🗹 Nombre de trabajo
6	✓ Estado
	✓ Marca tiempo estado
8 🔳 🗵	✓ Número de lote
9 🔺 🗵	🖌 Archivo de trabajo
10 🔺 🗵	✓ Tamaño de archivo
	Fecha de vencimiento
	✓ Descripción
13 🔺 🗵	✓ Páginas
14 🔳 🗵	✓ Páginas por cara
	Aceptar Cancelar

En la ventana [Mostrar/Ocultar carpetas de procesamiento]:

- Puede cambiar el orden de las salidas en la lista. Haga clic en <sup>(1)</sup>, el botón Mover, y arrastre la selección para cambiar la posición de una fila. El número de secuencia se actualiza cuando se reordenan las columnas.
- Haga clic en , el botón "Mover a primera", para mover el nombre de salida seleccionado a la parte superior de la lista.
- Haga clic en , el botón "Mover a última", para mover el nombre de salida seleccionado a la parte inferior de la lista.

- Haga clic en la casilla de verificación [Mostrar/Ocultar todo] para mostrar u ocultar todas las salidas. Puede hacer clic en la casilla de verificación para el nombre de cada salida de forma separada para mostrar u ocultar la salida.
- Escriba el nombre de la vista en el campo [Nombre] y haga clic en [Aceptar].

Los trabajos del gráfico aparecen según el **[TIEMPO EJECUCIÓN (h:m)]** estimado para cada trabajo y el color representa la hora a la que vence el trabajo.

La información se actualiza automáticamente en las siguientes situaciones:

- Al abrir la ventana ampliada de la consola.
- Al iniciar sesión en TotalFlow BatchBuilder.
- Cuando el estado del trabajo cambia a o desde el estado [Enviado].

Puede actualizar manualmente los datos mostrados en [Cola salida/impresión] haciendo clic en

, el botón **[Actualizar]**. El sistema muestra la fecha y la hora de la última actualización de información del gráfico.

Para descargar un archivo que contenga solo la información del trabajo mostrado en [Cola salida/ impresión], haga clic en [Descargar.csv] y seleccione [Datos mostrados]. Para descargar un archivo que contenga solo la información del trabajo en [Cola salida/impresión], haga clic en [Descargar.csv] y seleccione [Todos los datos].

Si pasa el ratón por una barra de trabajo estándar, un lote unido o un trabajo agregado en la **[Cola salida/impresión]**, el sistema muestra la información detallada para el trabajo seleccionado, el lote unido o el trabajo agregado.

Trabajos: 5/25					
Trabajos Hojas Pies Impresiones Ejecutar (h:m) Tamaño de archivo	- - - -	Esperando el archivo Retenido No procesable en lotes Procesado por lotes Enviado Impreso Visualizar trabajos	- - - -	Packed Shipped	-

Puede realizar acciones distintas en un trabajo. Haga clic con el botón derecho en una barra de trabajo y seleccione una de estas acciones:

- [Ver archivo...]
- [Ver archivo de imposición...]- si el archivo es impuesto
- [Propiedades]
- [Abrir pedido]
- [Extraer de lote]

1

- [Impresión rápida...]
- [Reimprimir...]
- [Retener trabajo]
- [Establecer estado]
- [Establecer ubicación]
- [Eliminar trabajo...]

### Vota

Puede realizar estas acciones en un trabajo agregado, excepto la acción [Reimprimir...].

Haga clic en **[Destacar lote]** para mostrar todos los trabajos del gráfico que forman parte del mismo lote.

Para ver los detalles del trabajo, haga clic con el botón derecho en un trabajo y seleccione **[Propiedades]**.



Para ver todos los trabajos de un conjunto de trabajos agregados, haga clic con el botón derecho y seleccione **[Visualizar trabajos]**.

Número de pedido	Referencia	Cliente	Nombre de trabajo	Estado	Marca tiempo

Puede realizar acciones distintas en un lote unido. Seleccione un lote agrupado, haga clic con el botón derecho y seleccione una de estas acciones:

- [Imprimir ticket lote...]
- [Propiedades]
- [Reenviar lote...]:
- [Cancelar envío]
- [Eliminar lote...]
- [Marcar lote como "Impreso"]
- [Marcar lote como "Enviado"]

Para ver una representación precisa del tiempo de ejecución total de todos los trabajos en cada salida, debe seleccionar **[Solo tiempo ejecución]** del segundo menú en la esquina superior izquierda. El sistema muestra un gráfico con el tiempo de ejecución de todos los trabajos enviados a cada salida. Si el tiempo de ejecución falta en algunos trabajos, el sistema mostrará una advertencia.

Si pasa el ratón por una salida de la lista de salidas en la **[Cola salida/impresión]**, el sistema muestra las propiedades para la salida seleccionada.

Trabajos: 5/25					
Trabajos	-	Esperando el archivo	-	Packed	-
Hojas	-	Retenido	-	Shipped	-
Pies	-	No procesable en lotes	-		
Impresiones	-	Procesado por lotes	-		
Ejecutar (h:m)	-	Enviado	-		
Tamaño de archivo	-	Impreso	-		
		Visualizar trabajos			

Haga clic en **[Lista de trabajos]** para ver la lista de todos los trabajos enviados a la salida seleccionada.

Trabajos que vence	en el May 25, 20	018 (0)			
<ul> <li>Número de pedido</li> </ul>	Referencia	Cliente	Nombre de trabajo	Estado	Marca tiempo e
_					
Descargar .csv					Cerrar

Puede descargar un archivo que contenga la lista de trabajos enviados a la salida haciendo clic en **[Descargar.csv]**. Para cerrar el diálogo **[Lista de trabajos]**, haga clic en **[Cerrar]**.

Para cerrar la ventana ampliada de la consola, haga clic en *la consola, el botón* [Ocultar pie de página del panel] de la esquina superior derecha.

# 2. Configuración

- Gestión de licencias
- Configuración de Equipos cliente
- Configuración de Ultimate Impostrip<sup>®</sup> para conectar con TotalFlow BatchBuilder

# Gestión de licencias

# Licencias de TotalFlow BatchBuilder

Existen diferentes tipos de licencias:

### Prueba

La licencia de prueba caduca 60 días después de la instalación de TotalFlow BatchBuilder.

### Mantenimiento

La licencia de mantenimiento caduca tras 1, 3 o 5 años, en función del EID proporcionado durante la instalación de TotalFlow BatchBuilder.

### Permanente

La licencia permanente tiene un periodo de uso ilimitado.

### 🔁 Importante

Cuando cambie el nombre de host, TotalFlow BatchBuilder cambiará el modo de **Mantenimiento** al modo de periodo de gracia. Si ha transcurrido el periodo de gracia y quiere volver al modo **Mantenimiento**, vaya a https://dl.ricohsoftware.com/ e inicie sesión en su cuenta para recuperar el nuevo archivo de licencia. Tras descargar el nuevo archivo de licencia, utilice la aplicación **[Gestionar claves de software]** para añadirlo.

Puede instalar TotalFlow BatchBuilder en modo de prueba en varias máquinas desde el mismo kit de instalación. Cuando haya caducado el periodo de prueba, no podrá volver a instalar TotalFlow BatchBuilder en modo de prueba en la misma máquina.

Tiene a su disposición el servidor de base de TotalFlow BatchBuilder y las siguientes funciones para su evaluación:

- Función de automatización de TotalFlow BatchBuilder
- Función de salida XML de TotalFlow BatchBuilder
- Función de verificación previa de TotalFlow BatchBuilder

La licencia de prueba para la función de verificación previa caduca 30 días después de la instalación.

Si decide registrar el producto TotalFlow BatchBuilder, debe comprar una clave de licencia válida específica para el servidor base y, opcionalmente, para las características aparte disponibles. Las claves de licencia permanente y de mantenimiento para el servidor base y funciones se agrupan en un solo archivo de clave de licencia.

# Instalación de la licencia

Al instalar TotalFlow BatchBuilder puede elegir entre la licencia de prueba o la licencia permanente. La licencia de prueba permite usar TotalFlow BatchBuilder durante 60 días.

Para seguir usando TotalFlow BatchBuilder una vez que caduque la licencia de prueba, debe instalar una licencia permanente en el ordenador en el que instaló TotalFlow BatchBuilder. La licencia permanente es válida sólo en este equipo.

### Comportante)

Antes de tratar de instalar la licencia, asegúrese de tener el correo electrónico que contiene el ID de derechos (EID) que recibió de su representante de servicio.

Puede obtener el archivo de licencia manualmente mediante el sitio Web de autoservicio.

La Aplicación de gestión de claves de licencia (LKMA) se proporciona con la instalación base de TotalFlow BatchBuilder y gestiona los tipos de licencia para el software de TotalFlow BatchBuilder. La Aplicación de gestión de claves de licencia le permite añadir o eliminar licencias.

### 🕹 Nota

Las rutas de instalación especificadas en las instrucciones son las predeterminadas. Si ha instalado TotalFlow BatchBuilder en una ubicación personalizada, haga referencia a esa ubicación en vez de la predeterminada.

Para instalar la licencia permanente:

1. Haga clic en Inicio  $\rightarrow$  Todas las aplicaciones  $\rightarrow$  <Grupo de programas>.

### Vota

El grupo de programas predeterminado para la aplicación TotalFlow BatchBuilder es RICOH TotalFlow BatchBuilder. Puede establecer un grupo de programas distinto durante el proceso de instalación.

- 2. Haga clic con el botón derecho en [Gestionar claves de software] y seleccione [Ejecutar como administrador] para abrir la aplicación.
- En la ventana principal Licencias de TotalFlow BatchBuilder, haga clic en [Añadir...] para añadir una licencia nueva.
   Se muestra la ventana "Implementar claves de software".
- 4. En el diálogo "Implementar claves de software", haga clic en **[Examinar...]**, vaya hasta el archivo de clave de licencia y haga clic en **[Abrir]**.
- 5. Haga clic en **[Siguiente]**. Se mostrará un mensaje de información:
  - Registro correcto si el proceso de registro se ha realizado correctamente.
  - Error de registro si se ha producido un error en el proceso de registro.
     Si se ha producido un error en el proceso de registro, se muestra un mensaje emergente para indicar por qué ha fallado el registro.
- 6. Si la instalación se realiza correctamente, debe reiniciar los servicios de la aplicación:
  - 1. Haga clic en Inicio  $\rightarrow$  Todas las aplicaciones  $\rightarrow$  <Grupo de programas>.

### Vota

El grupo de programas predeterminado para la aplicación TotalFlow BatchBuilder es RICOH TotalFlow BatchBuilder. Puede establecer un grupo de programas distinto durante el proceso de instalación.

2. Haga clic con el botón derecho en [Reiniciar servicios] y seleccione [ejecutar como administrador] para reiniciar los servicios de la aplicación.

### 🕹 Nota

Si se cambia la huella del sistema utilizada para generar una clave de licencia, el software TotalFlow BatchBuilder sigue ejecutándose en modo de gracia durante 7 días. Debe ponerse en contacto con su representante local para recibir una nueva clave de licencia antes de que caduque el periodo, de lo contrario el software TotalFlow BatchBuilder deja de funcionar en este sistema cuando finaliza el periodo de gracia.

# Obtención de un archivo de licencia permanente

Para instalar la licencia permanente, necesita un archivo de licencia. Puede obtener el archivo de licencia mediante el sitio Web de autoservicio.

Para obtener el archivo de licencia mediante el sitio Web de autoservicio:

- Asegúrese de que tiene la dirección de correo electrónico que contiene el ID de autorización (EID) que recibió de Ricoh.
- 2. Si el equipo en el que se ha instalado TotalFlow BatchBuilder no tiene acceso a Internet:
  - 1. No cierre la aplicación de la licencia en el ordenador que se haya instalado TotalFlow BatchBuilder.
  - 2. Inicie sesión en un equipo que tenga acceso a Internet.
  - 3. Use la Conexión a escritorio remoto para conectar al equipo donde se haya instalado TotalFlow BatchBuilder.
  - 4. Inicie sesión con el mismo nombre de usuario y contraseña que utilizó cuando comenzó la aplicación de la licencia.
- 3. En el equipo que tenga acceso a Internet, vaya al sitio web siguiente: https://dl.ricohsoftware. com.

Descargas de software	
Ingrese su ID de autorización para descargar su software comprado (y cualquier actualización de software relacionada).	Activacion de Software Ingrese su ID de derecho para activar su software comprado.

# ¿Qué acción te gustaría tomar?

- 4. Haga clic en Activación de software en la parte derecha de la pantalla.
- 5. En el cuadro de diálogo **Activación del software**, introduzca el EID y la huella digital del sistema.

Activacion de Software
Utilice el siguiente formulario para activar su software. Ingrese su ID de derecho y la huella digital del sistema generada por el software.
Ingrese su EID:
Ingrese su huella digital del sistema:
Confirmar contenido

- 1. Copie y pegue el EID del correo electrónico que ha recibido de Ricoh.
- En la aplicación de gestión de licencias TotalFlow BatchBuilder, seleccione y copie la huella digital del sistema de 16 caracteres que identifica de forma exclusiva el ordenador en el que está instalado TotalFlow BatchBuilder.
- 3. Vuelva a la página de Activación del software. Pegue la huella digital del sistema en el campo Introduzca su huella digital del sistema.
- 4. Haga clic en Confirmar contenido.

- 6. En el cuadro de diálogo Confirmación del contenido de la activación:
  - 1. Revise la información de confirmación.
  - 2. Haga clic en Activar.

Recibirá una confirmación de que su software se ha activado. Se generará una clave de licencia con un ID de activación para el equipo cliente y se mostrará en la pantalla.

	Su softwa	re ha sido activado.		
Clave de producto	Producto	AID	Cantidad	Cantidad restante
COLUMN AND ADD ADD ADDRESS	TotalFlow BatchBuilder		50	
Descargar clave de licencia	Clave de licencia de o	correo electrónico Copiar cla	we de licencia	a al portapapeles
Su ID de activació	ón de autoservicio (SSA	AID) es:		
	Come	enzar de nuevo		

El número de activaciones de la licencia se muestra en **Cantidad**. El número restante de activaciones disponibles de esta licencia se muestra en **Cantidad restante**.

- Para descargar la clave de licencia, haga clic en Descargar clave de licencia. El procedimiento de guardado y el tipo de archivo difieren en función del navegador. Recuerde la carpeta en la que guardó la clave de licencia.
- 8. Para enviar el archivo de la clave de licencia a otra persona por correo electrónico, haga clic en **Enviar clave de licencia por correo electrónico**.



- 1. Escriba la dirección de correo electrónico.
- 2. Pulse Enviar.
- 9. Si ha terminado, cierre la pestaña del navegador. Para reiniciar el proceso, haga clic en **Volver** a empezar.
- 10. Si accedió a Internet desde un equipo que no es donde está instalado TotalFlow BatchBuilder, copie el archivo de licencia en el equipo donde está instalado TotalFlow BatchBuilder.

# Revocación de una licencia

El sistema de autoservicio de revocación de claves de licencia (SSR) proporciona un método para mover claves de licencia entre sistemas y recuperarse de fallos del sistema

Para revocar una licencia:

- 1. Abra un navegador Web.
- 2. Vaya a https://dl.ricohsoftware.com/.
- 3. Haga clic en el botón Revocar autoservicio.
- 4. En **Revocar por**, seleccione uno de los 3 métodos de revocación disponibles:
  - ID de autorización (EID)
     El EID que debe revocar para el software que in

El EID que debe revocar para el software que informa de una condición de infracción de licencia.

ID de activación (AID)

El AID es necesario solo cuando debe revocar un único juego de claves para 1 EID. Por ejemplo, si se ha activado accidentalmente utilizando una huella digital del sistema incorrecta y dispone de la cadena AID.

Carga de archivos de clave de licencia

Esta es la mejor opción de uso general para restablecer todos los EID instalados para un producto específico en un servidor determinado. Puede seleccionar un archivo license.key olservrc.

- 5. Dependiendo de su selección en la lista **Revocar por**, introduzca el EID, el AID o cargue el archivo de clave en los campos **Introduzca su EID**, **Introduzca su AID** o **Cargue su archivo de licencia (tamaño máximo del archivo, 2 MB)**.
- Introduzca el nombre de su empresa en el campo Nombre de empresa. Asegúrese de utilizar el mismo nombre de empresa que en el mensaje de correo electrónico original que contenía el EID.
- 7. Para recibir los detalles de la revocación, introduzca su dirección de correo electrónico corporativo válida en el campo **Dirección de correo electrónico corporativo**.
- 8. Haga clic en Enviar.
- 9. Acepta que ha eliminado cualquier copia infractora del software y que cumple las condiciones de licencia del producto.

Si se aprueba su solicitud de revocación de la licencia, recibirá una notificación en el sitio web en los dos minutos siguientes. Si su solicitud no se ha podido aprobar automáticamente y requiere una revisión, recibirá un correo electrónico del revisor en los próximos días laborables.

### Supresión de una licencia

Si tiene más de una licencia instalada en la máquina, puede suprimir una o todas las licencias.

Para suprimir una licencia:

1. Vaya a Iniciar  $\rightarrow$  Todas las aplicaciones  $\rightarrow$  <Grupo de programas>.



El grupo de programas predeterminado para la aplicación TotalFlow BatchBuilder es **[RICOH TotalFlow BatchBuilder]**. Puede establecer un grupo de programas distinto durante el proceso de instalación.

- 2. Haga clic con el botón derecho en [Gestionar claves de software] y seleccione [Ejecutar como administrador] para abrir la aplicación.
- En la ventana principal Licencias de TotalFlow BatchBuilder, haga clic en [Suprimir] para suprimir una licencia.
   Se mostrará la ventana [Confirmación].
- 4. Haga clic en **[Sí]** para eliminar la licencia seleccionada.

# Configuración de Equipos cliente

Puede acceder a la interfaz de usuario de TotalFlow BatchBuilder desde cualquier sistema que tenga acceso a la red y cumpla los requisitos.

Debe realizar las siguientes tareas con cada ordenador que acceda a TotalFlow BatchBuilder:

### Configuración del navegador Web

Para acceder a la interfaz de usuario, debe instalar y configurar un navegador Web en cada sistema, incluido el sistema en el que instale TotalFlow BatchBuilder. Se admiten los siguientes navegadores:

- Mozilla Firefox (http://www.mozilla.org/en-US/firefox/all.html)
- Google Chrome (https://www.google.com/intl/en/chrome/browser/)
- Microsoft Edge (https://www.microsoft.com/en-us/windows/microsoft-edge)

### Vota

- Las cookies y las ventanas emergentes deben estar activadas para la aplicación TotalFlow BatchBuilder.
- Es necesario un lector PDF para ver los archivos de trabajo TotalFlow BatchBuilder.

### Comportante )

Si hay disponible más de un entorno local para un idioma, por ejemplo, Inglés (Reino Unido) [engb] e Inglés (Estados Unidos) [en-us], no importa el entorno local que elija.

### URL para acceder a la interfaz de usuario

Para abrir la interfaz de usuario desde ordenadores cliente, los usuarios deben introducir esta URL en la barra de direcciones de su navegador:

### http://hostname:port.number/BatchBuilder

donde hostname es el nombre de host o dirección IP del equipo donde está instalado TotalFlow BatchBuilder y *port.number* es el puerto de servicio web. El puerto de servicio web se puede definir durante la instalación y el valor predeterminado es 19080.

### Nombre de inicio de sesión de usuario y contraseña

Informe a los usuarios de los nombres de inicio de sesión y las contraseñas que ha creado para ellos. Recomendamos a los usuarios cambiar sus contraseñas la primera vez que utilizan el sistema.

### Derechos

Informe a los usuarios de las acciones que pueden llevar a cabo en la interfaz de usuario de TotalFlow BatchBuilder, de acuerdo con los derechos que haya configurado para cada uno de ellos.

# Configuración de Microsoft Edge

Para acceder a TotalFlow BatchBuilder con Microsoft Edge, debe configurar el navegador.

### • Nota

Este procedimiento muestra cómo configurar Microsoft Edge en Windows 11. Hay menos diferencias en otras versiones de Microsoft Edge y Windows.

Para configurar Microsoft Edge:

- 1. Haga clic en …, el icono de Configuración y más y, a continuación, en [Configuración].
- 2. Seleccione Cookies y permisos del sitio.
- 3. En Permisos del sitio → Todos los permisos, asegúrese de que JavaScript esté Permitido.

# Configuración de Mozilla Firefox

Para acceder a TotalFlow BatchBuilder con Mozilla Firefox, debe configurar el navegador.

• Nota

Este procedimiento muestra cómo configurar Firefox en Windows 11. Hay pequeñas diferencias en otras versiones de Firefox y Windows.

Para configurar Mozilla Firefox:

- 1. Abra una página de Mozilla Firefox.
- 2. En la barra de direcciones, introduzca about:config y pulse Intro.
- 3. Haga clic en Aceptar el riesgo y Continuar
- 4. En la barra de búsqueda en la parte superior de la página, escriba javascript y asegúrese de que javascript.enabled sea verdadero.

# Configuración de Google Chrome

Para acceder a TotalFlow BatchBuilder con Google Chrome, debe configurar el navegador.

🕹 Nota

Este procedimiento muestra cómo configurar Google Chrome en Windows 11. Hay ligeras diferencias en otras versiones de Windows.

Para configurar Google Chrome:

1. Haga clic en el icono de configuración y, a continuación, haga clic en **[Ajustes]**.

Verá la página [Ajustes].

- 2. Abra la pestaña Privacidad y seguridad.
- 3. Haga clic en **Configuración de sitios**.
- 4. Haga clic en [JavaScript] y seleccione [Los sitios pueden usar JavaScript].

# Configuración de Ultimate Impostrip® para conectar con TotalFlow BatchBuilder

Puede aplicar imposición a trabajos desde el sistema TotalFlow BatchBuilder mediante la aplicación Ultimate Impostrip®.

Antes de utilizar TotalFlow BatchBuilder con Ultimate Impostrip<sup>®</sup>, asegúrese de que los ajustes siguientes estén habilitados en Ultimate Impostrip<sup>®</sup>:

- Habilitar entrada de etiquetas XML
- Generar Archivo XML de auditoría para cada trabajo de la carpeta activa

Para habilitar estos ajustes:

- 1. En Ultimate Impostrip<sup>®</sup>, seleccione **Preferencias**.
- 2. Pulse Configurador XML.
- Seleccione Habilitar entrada de etiquetas XML y Generar Archivo XML de auditoría para cada trabajo de la carpeta activa.

### Utilización de Ultimate Impostrip<sup>®</sup> con un controlador de red

Para utilizar Ultimate Impostrip® con un controlador de red:

- 1. En la ubicación donde esté instalado Ultimate Impostrip<sup>®</sup>, cree un recurso compartido de red con cuatro subcarpetas:
  - Una carpeta para las etiquetas XML
  - Una carpeta para retener los archivos de auditoría generados por Impostrip®
  - Una carpeta para los trabajos para imposición
  - Una carpeta para el archivo PDF impuesto

El nombre de las carpetas no es importante, pero recuerde su propósito.

• Nota

Si utiliza Ultimate Impostrip®2019, asegúrese de crear la carpeta para las etiquetas XML en una ubicación distinta al directorio de los Archivos de programa del sistema. De lo contrario, Ultimate Impostrip® podría no ser capaz de procesar las etiquetas XML.

- En Ultimate Impostrip<sup>®</sup> Preferencias → XML Configurator, dirija los ajustes Habilitar entrada de detalles XML y Generar Archivo XML de auditoría para cada trabajo de la carpeta activa hacia las subcarpetas de etiqueta XML y archivos de auditoría desde el recurso compartido de red que ha creado en el paso 1 anterior.
- 3. En TotalFlow BatchBuilder, cree una unidad de red que apunte al recurso compartido que ha creado en el paso 1 anterior.
- 4. En la página [Imposición] deTotalFlow BatchBuilder:
  - Si utiliza Ultimate Impostrip<sup>®</sup>2019 o más reciente (Nueva generación), introduzca el puerto de Ultimate Impostrip<sup>®</sup>.
  - Si utiliza Ultimate Impostrip<sup>®</sup> 10 o anterior (Versión heredada), introduzca la Carpeta raíz (Ruta directorio) de Ultimate Impostrip<sup>®</sup>. Si Ultimate Impostrip<sup>®</sup> no está instalado en el mismo equipo que su TotalFlow BatchBuilder, escriba la ruta de acceso a la red.
- 5. En la pestaña [Asignación], en [Asignaciones entre Ultimate Impostrip® y BatchBuilder], defina todos los ajustes utilizando la unidad de red creada en el paso 3 anterior. Utilice las rutas

de acceso a la red en los campos de **[Ubicación de BatchBuilder]** y las rutas locales en los campos de **[Ubicación Servidor Impostrip®]**.

# Utilización de Ultimate Impostrip® con ubicación conjunta

Puede instalar Ultimate Impostrip<sup>®</sup> en el mismo servidor que TotalFlow BatchBuilder. Si instala varias aplicaciones en la misma máquina, estas no deben superar los recursos del equipo.

Para utilizar Ultimate Impostrip® cuando se ha instalado en el mismo servidor que TotalFlow BatchBuilder:

- 1. En el servidor de TotalFlow BatchBuilder, cree estas carpetas:
  - Una carpeta para las etiquetas XML.
  - Una carpeta para retener los archivos de auditoría generados por Impostrip<sup>®</sup>.

El nombre de las carpetas no es importante, pero recuerde su propósito.

Vota

Si utiliza Ultimate Impostrip®2019, asegúrese de crear la carpeta para las etiquetas XML en una ubicación distinta al directorio de los Archivos de programa del sistema. De lo contrario, Ultimate Impostrip® podría no ser capaz de procesar las etiquetas XML.

- En la página [Imposición] de TotalFlow BatchBuilder, introduzca el puerto de Ultimate Impostrip<sup>®</sup>.
- 3. Haga clic en [Conectar].

2

# 3. Gestión de objetos

- Crear un nuevo filtro simple
- Creando un nuevo filtro combinado
- Crear un nuevo filtro de prueba
- Edición de un filtro simple
- Edición de un filtro combinado
- Uso de filtros combinados
- Eliminación de un filtro
- Creación de un lote
- Edición de un lote
- Volver a enviar un lote
- Enviar un pedido
- Cambio de la fecha de vencimiento de pedidos
- Duplique un pedido y hágalo nuevo
- Escanear códigos de barras
- Reimprimir
- Diálogo Detalle del pedido
- Creación de un desencadenador de alerta
- Desencadenantes de alerta predeterminados
- Desencadenantes de alerta de trabajos
- Desencadenantes de alerta de pedidos
- Desencadenante de alerta predeterminado
- Creación de una carpeta activa de entrada
- Editar las propiedades de la carpeta activa y las propiedades predeterminadas del trabajo de una carpeta activa de entrada
- Eliminar una o más carpetas activas de entrada
- Archivo de propiedades predeterminadas de carpetas activas
- Creación de una salida
- Edición de las propiedades de la carpeta de salida
- Cómo eliminar una o más carpetas de salida
- Creación de un archivo de lista para RICOH ProcessDirector

TotalFlow BatchBuilder incluye diferentes objetos del sistema que puede utilizar.

# Crear un nuevo filtro simple

Puede crear un nuevo filtro simple y definir las propiedades y los atributos para este filtro.

Para crear un filtro simple, haga clic en + Nuevo, el botón [Añadir filtro], de la pestaña [Filtros] y seleccione [Filtro simple].

También puede crear un nuevo filtro simple desde la sección **[Filtros]**. Haga clic en **[Nuevo filtro]** y seleccione la opción **[Filtro simple]**. Se mostrará el diálogo **[Nuevo filtro]**.

Nombre de filtro *				Destino de pr	ocesamiento		?	
Test filter				- Ninguno -			•	
Descripción				Velocidad est	imada de procesa	miento	?	
A description for the cur	rrent filter					Hojas/hora	-	
<b>Trabajos de prueba</b> Incluye trabajos que rec	quieren una prueba	2		Hojas banner 🗹 No imprim	ir hojas banner		?	
A <b>gregar</b> Habilitar agregación tra	abajo	2						
Atributos de trabajo	Automatización	Programar	Secuencia	a de trabajo	Imposición	Estimaciones de volur	men	
- Seleccionar -	•	- Seleccionar -	*					+

### Propiedades del filtro:

### [Nombre de filtro]

Introduzca un nombre de filtro.

### [Descripción]

Introduzca una descripción breve del filtro.

### [Trabajos de prueba]

Haga clic en la casilla de verificación si desea que la selección de filtro incluya trabajos con la propiedad de trabajo **[Prueba]** definida en **[Prueba requerida]**. El estado predeterminado para **[Incluye trabajos que requieren una prueba]** no está activado.

### • Nota

Si la casilla de verificación no está seleccionada, la selección de filtro ignora trabajos con la propiedad de trabajo **[Prueba]** establecida en **[Prueba requerida]**.

### [Agregar]

Haga clic en la casilla de verificación **[Habilitar agregación trabajo]** si desea que la selección de filtro habilite la adición de trabajos. La casilla de verificación se muestra solo si se habilita la adición desde la pestaña **[Admin]**, en la ventana **[Agregar]**. Cuando la adición de filtro está activada, todos los lotes no incluidos en este filtro, creados de forma manual o automática, también tendrán activada la adición. La adición no está disponible para filtros de prueba.

### [Destino de procesamiento]
Puede seleccionar un destino de carpeta activa en la lista.

#### [Velocidad estimada de procesamiento]

La velocidad de salida estimada generada por el destino de salida seleccionado. Puede editar la velocidad de salida y seleccionar la unidad de medida en la lista.

#### [Hojas banner]

Haga clic en la casilla de verificación si no desea imprimir hojas banner para los trabajos en este filtro. Esta opción está habilitada solo si las hojas banner están definidas para el destino de salida seleccionado

Para crear el nuevo filtro simple, haga clic en [Aceptar].

Para cerrar el diálogo [Nuevo filtro] y descartar la información introducida, haga clic en [Cancelar].

## Pestaña [Atributos de trabajo]

Nuevo filtro								
Nombre de filtro *				Destino de pr	ocesamiento		?	
Test filter				- Ninguno -			•	
Descripción				Velocidad est	imada de procesa	amiento	?	
A description for the cur	rent filter					Hojas/hora	-	
Trabajos de prueba	quieren una prueba			Hojas banner 🗹 No imprim	ir hojas banner			
Agregar Habilitar agregación tra	abajo	2						
Atributos de trabajo	Automatización	Programar	Secuencia	a de trabajo	Imposición	Estimaciones de vo	olumen	
<ul> <li>Todos los atributos (lóg)</li> <li>Cualquier atributo (lógi</li> <li>Seleccionar -</li> </ul>	ica *y*) ca *o*) *	- Seleccionar -	*					•
Eliminar filtro						Ace	otar	Cancelar

#### [Coincidencia]

Seleccione una de estas opciones:

- [Todos los atributos (lógica "y")]
- [Cualquier atributo (lógica "o")]

Si selecciona **[Todos los atributos (lógica "y")]**, el filtro muestra los trabajos que coinciden con todos los atributos establecidos en la pestaña **[Atributos de trabajo]**. Si selecciona **[Cualquier atributo (lógica "o")]**, el filtro muestra cualquier trabajo que coincide como mínimo con uno de los atributos especificados.

Para configurar los criterios del nuevo filtro:

- 1. Seleccione el tipo de atributo de la primera lista.
- 2. En la segunda lista, seleccione uno de estos operadores:
  - [Es]
  - [No es]
  - [Entre]
  - [Mayor que]
  - [Menor que]
  - [Mayor o igual que]
  - [Menor o igual que]
- 3. Para completar los criterios, introduzca o seleccione un valor para el tipo de atributo especificado.

```
🕹 Nota
```

Si se selecciona el operador **[Entre]**, puede especificar un valor de comienzo y un valor de fin para el atributo del trabajo.

Puede seleccionar uno o más atributos para utilizarlos como criterio para el filtro. Para añadir un nuevo

atributo, haga clic en 💼, el botón [Añadir criterio]. Para eliminar un atributo del criterio de filtro,

haga clic en 🛄, el botón [Eliminar criterio].

Si desea filtrar los trabajos por una fecha y una hora específicos, seleccione el atributo **[Fecha de vencimiento]** de la primera lista. Seleccione **[Es]** o **[Menor o igual que]** como operador de la segunda lista.

### 🕹 Nota

Si selecciona [Es] como operador, solo puede ajustar el día como el valor especificado.

Para establecer valores específicos para la fecha y la hora:

1. Haga clic en <sup>28</sup>, el botón de calendario. Aparece el cuadro de diálogo **[Vencimiento]**. Seleccione una de las opciones disponibles o introduzca para establecer la hora y la fecha de vencimiento del trabajo.

Vencimiento			
ОНоу		•	hh:mm 💌
CLunes		•	hh:mm 👻
25/05/2018			15:30 -
Dentro de:	1		12
	Acepta		Cancelar

2. Haga clic en [Aceptar].

## Pestaña [Automatización]

Nuevo filtro							
Nombre de filtro *				Destino de pr	ocesamiento		?
Test filter				- Ninguno -			-
Descripción				Velocidad est	imada de proces	amiento	
A description for the cur	rent filter					Hojas/hora	•
Trabajos de prueba	quieren una prueba	2		Hojas banner 🗹 No imprim	ir hojas banner		2
Agregar Habilitar agregación tra	abajo	?					
Atributos de trabajo	Automatización	Programar	Secuencia	a de trabajo	Imposición	Estimaciones de vo	lumen
Nivel de automatización Sin automatización Lote automático Lote y envío automático Desencadenante de autom Todas las condiciones (le Cualquier condición (lóg Desencadenante * Seleccionar - Cuando un trabajo supera Notificar, No procesar p Procesar el trabajo por la	2 atización 2 śgica *y*) gica *o*) ₽ el umbral de volumen or lotes lotes de forma separada	Lote aut Los trabi cuando s	omático ajos se dispor se alcanza el i	ien automática	mente en lotes ngo objetivo.		
Eliminar filtro						Асер	Cancelar

## Vota

La pestaña **[Automatización]** solo está disponible si dispone de una licencia activa para la función de automatización de TotalFlow BatchBuilder.

## [Nivel de automatización]

Puede elegir el nivel de automatización. Seleccione una de estas opciones:

- [Sin automatización]: los trabajos no se procesan en lotes automáticamente.
- [Lote automático] : los trabajos se incluyen automáticamente en un lote cuando se alcanza el rango objetivo.
- [Lote y envío automáticos] : cuando se alcance el rango objetivo, todos los trabajos coincidentes se incluirán automáticamente en lotes y se enviarán al destino de salida asociado.

#### [Desencadenante de automatización]

Seleccione una de las dos opciones:

- [Todas las condiciones (lógica "y")]
- [Cualquier condición (lógica "o")]

Si selecciona **[Todas las condiciones (lógica "y")]**, el lote se crea solo cuando se alcancen todos los objetivos establecidos en la pestaña **[Automatización]**. Si selecciona **[Cualquier condición (lógica "o")]**, se crea el lote cuando se alcanza como mínimo uno de los objetivos especificados.

Puede añadir más condiciones desde la lista o eliminar algunas. Para añadir una condición, haga

clic en 💼, el botón Añadir condición. Para eliminar una condición, haga clic en 📼, el botón Eliminar condición.

Para configurar las condiciones:

- 1. Seleccione el tipo de desencadenante en la lista.
- 2. Introduzca un valor en el campo de texto para establecer el destino.
- 3. Especifique el umbral en el segundo campo.

El sistema calcula y muestra el intervalo del umbral para el tipo de desencadenante seleccionado.

#### Vota

Si selecciona **[Día/Hora]** como tipo de destino, puede establecer el día de la semana específico (de domingo a sábado) y la hora del día cuando se crea el lote.

Seleccione un valor de la lista [Día].

Seleccione un valor de la lista [Hora].

Cuando se establece un filtro para una automatización de **[Día/Hora]** y el servidor de TotalFlow BatchBuilder está inactivo el día y la hora que se han especificado, el filtro no se desencadena cuando se inicia el servidor.

### [Cuando un trabajo supera el umbral de volumen]

Puede elegir el nivel de automatización. Seleccione una de estas opciones:

- [Notificar, No procesar por lotes]
- [Procesar el trabajo por lotes de forma separada]

Para trabajos que superan las limitaciones de volumen en automatización (hojas, pies, metros, impresiones, tiempo de ejecución), puede seleccionar **[Procesar el trabajo por lotes de forma separada]**. Si selecciona **[Procesar el trabajo por lotes de forma separada]**, los trabajos se procesan en lotes como un solo lote de trabajos. Si selecciona **[Notificar, No procesar por lotes]**, el sistema continúa emitiendo una advertencia y una alerta en la fila ancha del filtro.

## Pestaña [Programar]

Esta sección describe cómo crear una planificación que se aplique a automatización de filtros, limitando el período de tiempo que el filtro puede ejecutarse.

Nombre de filtro *				Destino de procesamiento - Ninguno -		2
Descripción				Velocidad estimada de proc	esamiento	2
Trabajos de prueba Incluye trabajos que requie	eren una prueba	2		Hojas banner No imprimir hojas banne	Hojas/hora	-
Atributos de trabajo 🛛 A	Automatizaciór	Programar	Conversio			
Programación automatización	ı	riogramar	Secuencia	de trabajo Imposición	Estimaciones de vo	lumen
Programación automatización Habilitado Autom Día *	n natizar solo dura	inte los periodos list	tados Detener *	de trabajo Imposición	Estimaciones de vo	lumen
Programación automatización Habilitado Autom Dia * - Seleccionar -	n natizar solo dura	Iniciar *	tados Detener*	Lotes máximos sin límite	Estimaciones de vo	lumen
Programación automatización Habilitado Autom Día * - Seleccionar -	n natizar solo dura	Iniciar *	tados Detener*	Lotes máximos	Estimaciones de vo	lumen
Programación automatización Habilitado Autom Día * - Seleccionar -	n natizar solo dura	nte los periodos list	tados Detener*	Lotes máximos	Estimaciones de vo	lumen

#### 🕹 Nota

- La pestaña [Programar] solo está disponible si dispone de una licencia activa para la función de automatización de TotalFlow BatchBuilder.
- Si el [Nivel de automatización] se establece en [Sin automatización] en la pestaña [Automatización], no podrá utilizar la pestaña [Programar].

# Puede activar o desactivar [Programación automatización] haciendo clic en [Habilitar] o en el botón [Inhabilitar].

Seleccione el día de la semana de la lista **[Día]**. Seleccione la hora y los minutos cuando la automatización comience en la lista **[Iniciar]**. Seleccione la hora y los minutos cuando la automatización finalice en la lista **[Detener]**. Especifique el número de **[Lotes máximos]** que desea enviar.

Añada o elimine varias planificaciones utilizando los botones 🕂 y 💻

Pestaña [Secuencia de trabajo]

Nuevo filtro				
Nombre de filtro *		Destino de procesamiento		2
Test filter		- Ninguno -		-
Descripción		Velocidad estimada de procesar	niento	?
A description for the current filter			Hojas/hora	-
Trabajos de prueba Incluye trabajos que requieren una prueba	2	Hojas banner ✔ No imprimir hojas banner		2
Agregar Habilitar agregación trabajo	?			
Atributos de trabajo Automatización P	rogramar Secuencia	a de trabajo Imposición	Estimaciones de volume	en
Secuencia de trabajo solo está habilitada si se ha hab Número de pedido · Asc 2 - Seleccionar - · Asc	vendente •			
Eliminar filtro			Aceptar	Cancelar

Puede establecer la secuencia de los trabajos para este filtro y en el lote. Los atributos secundarios se utilizan para ordenar la lista de trabajos con la ordenación principal.

Añada o elimine los atributos de ordenación mediante los botones y . La ordenación manual de los atributos no funciona para el filtro.

#### 🕹 Nota

- La pestaña **[Secuencia de trabajo]** solo está disponible si dispone de una licencia activa para la función de automatización de TotalFlow BatchBuilder.
- Cuando [Nivel de automatización] se ajusta a [Sin automatización] en la pestaña [Automatización], la pestaña [Secuencia de trabajo] está inhabilitada.

## Pestaña [Imposición]

ſ	
Nuevo filtro	
Nombre de filtro *	Destino de procesamiento
	- Ninguno -
Descripción	Velocidad estimada de procesamiento
	Hojas/hora 👻
Trabajos de prueba 🛛 🛛 🔀 🗌 Incluye trabajos que requieren una prueba	Hojas banner 🛛 🛛 📝 No imprimir hojas banner
Atributos de trabajo Automatización Programar	Secuencia de trabajo Imposición Estimaciones de volumen
Seleccione una imposición para aplicar todos los trabajos al procesar en lotes desde este filtro. NOTA: Cualquier imposición predefinida se sobrescribirá.	
Fusión 🛛 👔	
Incluir copias 2	
Carpeta Ultimate Impostrip <sup>®</sup>	
- Seleccionar -	
Revisión de la imposición Revise los archivos de imposición antes de enviarlos a la carpeta de procesamiento.	
Eliminar filtro	Aceptar Cancelar

## [Fusión]

Para enviar todos los trabajos juntos para imponer, haga clic en **[Fusionar trabajos]**. Al activar esta opción, se activa automáticamente la opción **[Incluir copias]**. Como resultado, se crea un único archivo de imposición para todos los trabajos del filtro. El archivo de imposición contiene el número especificado de copias de cada trabajo y se envía a la salida con el valor de atributo **Copias 1**.

## [Incluir copias]

Para aplicar la imposición a todas las copias, seleccione [Incluir copias en la salida].

Cuando se habilita esta opción, el archivo de imposición creado para cada trabajo contiene el número especificado de copias y se envía a la salida con el valor de atributo **Copias 1**.

Cuando se inhabilita la opción **[Incluir copias en la salida]**, el archivo de imposición contiene una copia para cada trabajo y el valor real del atributo **Copias** se envía a la salida.

#### 🕹 Nota

Cuando habilite la opción **[Incluir copias en la salida]**, asegúrese también de que la opción **[Considerar repeticiones]** en **[Ajustes salida]** está activada para la carpeta activa en Ultimate Impostrip<sup>®</sup>.

## [Carpeta Ultimate Impostrip®]

Puede especificar el nombre de la carpeta a la que TotalFlow BatchBuilder envía los trabajos que se desea imponer. La imposición se aplica a todos los trabajos al crear un lote a partir de este filtro. Se sobrescriben las imposiciones predefinidas para un trabajo individual. Seleccione una carpeta activa de la lista o escriba el nombre de la carpeta activa. Puede introducir una cadena de 256 caracteres como máximo. La lista de carpetas activas solo se puede editar desde la aplicación Ultimate Impostrip<sup>®</sup>. Puede añadir o quitar carpetas activas mediante Ultimate Impostrip<sup>®</sup>.

Haga clic en 🧾, el botón [Actualizar] para actualizar la lista de carpetas activas de imposición.

🕗 Nota

- La pestaña [Imposición] está disponible solo cuando [Ultimate Impostrip®] está habilitado en la ventana Admin → Características → Imposición.
- Si ha seleccionado la opción [Incluir copias en la salida] más arriba, el valor [Ultimate Impostrip®] debe ser distinto de [No imponer].

#### [Revisión de la imposición]

Antes de enviar el archivo de trabajo de imposición a una salida, puede revisar y aprobar el resultado de la imposición. Para activar esta opción, haga clic en el botón **[Inhabilitado]**.

## Pestaña [Estimaciones de volumen]

En esta sección se describe cómo seleccionar las estimaciones de volumen que se desean mostrar en un filtro.

Nuevo filtro				
Nombre de filtro *		Destino de procesamiento		2
Test filter		- Ninguno -		-
Descripción		Velocidad estimada de proce	samiento	2
A description for the current filter			Hojas/hora	-
Trabajos de prueba 🛛 👔		Hojas banner 📝 No imprimir hojas banner		?
Agregar 2				
Atributos de trabajo Automatización Programar	Secuenc	ia de trabajo Imposición	Estimaciones de volun	nen
Estimaciones de volumen Seleccione hasta tres estimaciones de volumen para visualizar.  Trabajos Hoias	•	Vista previa Test filter Nuevo filtro		
3 Tiempo ejecución (h:m)	•	Trabajos Hojas Ejecutar ( 	n:m)	
Eliminar filtro			Aceptar	Cancelar

Puede seleccionar un máximo de tres estimaciones de volumen para mostrarlas en la información del filtro. Los valores posibles de cada menú son:

- [Trabajos]
- [Hojas]
- [Pies]
- [Metros]
- [Tiempo ejecución (h:m)]
- [Impresiones]
- [Tamaño de archivo]

## [Vista previa]

El sistema muestra una previsualización del filtro. Esta información se muestra en la lista de filtros del panel **[Filtros]**.

## Vota

Si la sección [Vista previa] no muestra la estimación, consulte Troubleshooting, página 279.

## Creando un nuevo filtro combinado

Puede crear un nuevo filtro combinado y definir las propiedades y los atributos de este filtro. El filtro combinado permite crear varios conjuntos de criterios de filtro y lotes y enviarlos a varias carpetas de salida al mismo tiempo.

```
Para crear un [Nuevo filtro combinado], haga clic en + Nuevo, el botón [Añadir filtro], desde la pestaña [Filtros] y seleccione [Filtro combinado].
```

También puede crear un filtro combinado desde la sección **[Filtros]**. Haga clic en **[Nuevo filtro]** y seleccione la opción **[Filtro combinado]**.

Se mostrará el diálogo [Nuevo filtro combinado].

Nuevo filtro d	ombinado					
Nombre de filtro *				Descripción		
Componentes	Automatización	Programar				
Componentes (Todo	s los trabajos de un ped	ido deben coinci	dir con uno de estos	componentes para que el	filtro pueda reconocer el pedid	o.)
Componente 1 P	ulse el botón "Editar" p	ara configurar.			Editar	+ -
Componente 2 P	ulse el botón "Editar" p	ara configurar.			Editar	+ - +
Eliminar filtro					Aceptar	Cancelar

## [Nombre de filtro]

Especifique el nombre del filtro combinado.

## [Descripción]

Añada una breve descripción del filtro combinado.

## Pestaña [Componentes]

El filtro combinado está formado por lo menos por dos componentes. Puede añadir más componentes

o quitar algunos. Para añadir un nuevo componente, haga clic en 📩, el botón Añadir componente.

Para eliminar un componente de la lista, haga clic en 🛄, el botón Quitar componente.

Para configurar las propiedades del componente, haga clic en **[Editar]**. Se mostrará el diálogo detallado **[Componente]** 

•	Destino de procesamiento "	?
	- Ninguno -	-
abajos de prueba	Velocidad estimada de procesamiento	?
jinciuye trabajos que requieren una prueba	Hojas/hora	•
gregar agregación trabajo	Hojas banner 🗹 No imprimir hojas banner	
Atributos de trabajo Imposición Estimaciones de volun	nen	
oincidencia		
) Cualquier atributo (lógica "o")		
Seleccionar -	*	+ -

## [Nombre componente]

Especifique el nombre del componente.

## [Trabajos de prueba]

Haga clic en la casilla de verificación si desea que la selección de filtro incluya trabajos con la propiedad de trabajo **[Prueba]** definida en **[Prueba requerida]**. El estado predeterminado para **[Incluye trabajos que requieren una prueba]** no está activado.

#### Nota

Si la casilla de verificación no está seleccionada, la selección de filtro ignora trabajos con la propiedad de trabajo **[Prueba]** establecida en **[Prueba requerida]**.

#### [Agregar]

Haga clic en la casilla de verificación **[Habilitar agregación trabajo]** si desea que la selección de filtro habilite la adición de trabajos. La casilla de verificación se muestra solo si se habilita la adición desde la pestaña **[Admin]**, en la ventana **[Agregar]**. Cuando la adición de filtro está activada, todos los lotes no incluidos en este filtro, creados de forma manual o automática, también tendrán activada la adición. La adición no está disponible para filtros de prueba.

#### [Destino de procesamiento]

Seleccione el destino de la carpeta activa para este componente en la lista.

#### [Velocidad estimada de procesamiento]

La velocidad de salida estimada generada por el destino de salida seleccionado. Puede editar la velocidad de salida y seleccionar la unidad de medida en la lista.

## [Hojas banner]

Haga clic en la casilla de verificación si no desea imprimir hojas banner para los trabajos en este filtro. Esta opción está habilitada solo si las hojas banner están definidas para el destino de salida seleccionado.

Puede establecer los ajustes de atributos del trabajo, la secuencia del trabajo y las estimaciones de volumen para cada componente.

#### Pestaña [Atributos de trabajo]

#### [Coincidencia]

Seleccione una de estas opciones:

- [Todos los atributos (lógica "y")]
- [Cualquier atributo (lógica "o")]

Si selecciona **[Todos los atributos (lógica "y")]**, el componente selecciona los trabajos que coinciden con todos los atributos establecidos en la pestaña **[Atributos de trabajo]**. Si selecciona **[Cualquier atributo (lógica "o")]**, el componente selecciona cualquier trabajo que coincide como mínimo con uno de los atributos especificados.

Para configurar los criterios del nuevo filtro:

- 1. Seleccione el tipo de atributo de la primera lista.
- 2. En la segunda lista, seleccione uno de estos operadores:
  - [Es]
  - [No es]
  - [Entre]
  - [Mayor que]
  - [Menor que]
  - [Mayor o igual que]
  - [Menor o igual que]
- 3. Para completar los criterios, introduzca o seleccione un valor para el tipo de atributo especificado.

#### 🕹 Nota

Si se selecciona el operador **[Entre]**, puede especificar un valor de comienzo y un valor de fin para el atributo del trabajo.

Puede seleccionar uno o más atributos para usarlos como criterio para el componente. Para añadir un

nuevo atributo, haga clic en 💼, el botón [Añadir criterio]. Para eliminar un atributo de los criterios

de componentes, haga clic en 🛄, el botón [Eliminar criterio].

Si desea filtrar los trabajos por una fecha y una hora específicos, seleccione el atributo **[Fecha de vencimiento]** de la primera lista. Seleccione **[Es]** o **[Menor o igual que]** como operador de la segunda lista. Vota

Si selecciona [Es] como operador, solo puede ajustar el día como el valor especificado.

Para establecer valores específicos para la fecha y la hora:

 Haga clic en <sup>28</sup>, el botón de calendario. Aparece el cuadro de diálogo [Vencimiento]. Seleccione una de las opciones disponibles o introduzca para establecer la hora y la fecha de vencimiento del trabajo.

Vencimiento			
ОНоу		•	hh:mm 💌
C Lunes		•	hh:mm 💌
25/05/2018			15:30 -
Dentro de:	1		12
	Aceptar		Cancelar

2. Haga clic en [Aceptar].

## Pestaña [Secuencia de trabajo]

Puede establecer la secuencia de los trabajos para este componente. Los atributos secundarios se utilizan para ordenar la lista de trabajos con la ordenación principal.



- La pestaña **[Secuencia de trabajo]** solo está disponible si dispone de una licencia activa para la función de automatización de TotalFlow BatchBuilder.
- Cuando [Nivel de automatización] se ajusta a [Sin automatización] en la pestaña [Automatización], la pestaña [Secuencia de trabajo] está inhabilitada.

## Pestaña [Imposición]

## [Fusión]

Para enviar todos los trabajos juntos para imponer, haga clic en **[Fusionar trabajos]**. Al activar esta opción, se activa automáticamente la opción **[Incluir copias]**. Como resultado, se crea un único archivo de imposición para todos los trabajos del filtro. El archivo de imposición contiene el número especificado de copias de cada trabajo y se envía a la salida con el valor de atributo **Copias 1**.

## [Incluir copias]

Para aplicar la imposición a todas las copias, seleccione [Incluir copias en la salida].

Cuando se habilita esta opción, el archivo de imposición creado para cada trabajo contiene el número especificado de copias y se envía a la salida con el valor de atributo **Copias 1**.

Cuando se inhabilita la opción **[Incluir copias en la salida]**, el archivo de imposición contiene una copia para cada trabajo y el valor real del atributo **Copias** se envía a la salida.

🖖 Nota

Cuando habilite la opción **[Incluir copias en la salida]**, asegúrese también de que la opción **[Considerar repeticiones]** en **[Ajustes salida]** está activada para la carpeta activa en Ultimate Impostrip<sup>®</sup>.

#### [Carpeta Ultimate Impostrip®]

Puede especificar el nombre de la carpeta a la que TotalFlow BatchBuilder envía los trabajos que se desea imponer. La imposición se aplica a todos los trabajos al crear un lote a partir de este filtro. Se sobrescriben las imposiciones predefinidas para un trabajo individual.

Seleccione una carpeta activa de la lista o escriba el nombre de la carpeta activa. La lista de carpetas activas solo se puede editar desde la aplicación Ultimate Impostrip<sup>®</sup>. Puede añadir o quitar carpetas activas mediante Ultimate Impostrip<sup>®</sup>.

#### Vota

La pestaña [Imposición] está disponible solo cuando [Ultimate Impostrip®] está habilitado en la ventana Admin → Características → Imposición.

Haga clic en 💴, el botón [Actualizar] para actualizar lista de carpetas activas.

## [Revisión de la imposición]

Puede habilitar o inhabilitar la revisión de imposición. Haga clic en el botón **[Habilitado]**/ **[Inhabilitado]** para cambiar entre los estados habilitado e inhabilitado. Si la revisión de imposición está activada, el trabajo se mantiene y puede ver y aprobar el archivo impuesto antes de enviarlo a una salida. El ajuste predeterminado es **[Inhabilitado]**.

#### Pestaña [Estimaciones de volumen]

Puede seleccionar un máximo de tres estimaciones de volumen para mostrar en la información del componente. Los valores posibles de cada menú son:

- [Ninguno]
- [Trabajos]
- [Hojas]
- [Pies]
- [Metros]
- [Tiempo ejecución (h:m)]
- [Impresiones]
- [Tamaño de archivo]

[Vista previa]

El sistema muestra una vista previa del componente. Esta información se muestra en la lista de filtros del panel **[Filtros]**.

Vota

Si la sección [Vista previa] no muestra la estimación, consulte Troubleshooting, página 279.

Para guardar los cambios y cerrar el diálogo de detalles [Componente], haga clic en [Aceptar].

## Pestaña [Automatización]

#### \rm Nota

La pestaña **[Automatización]** solo está disponible si dispone de una licencia activa para la función de automatización de TotalFlow BatchBuilder.

## [Nivel de automatización]

Puede elegir el nivel de automatización. Seleccione una de estas opciones:

- [Sin automatización]: los trabajos no se procesan en lotes automáticamente.
- [Lote automático] : los trabajos se incluyen automáticamente en un lote cuando se alcanza el rango objetivo.
- [Lote y envío automáticos] : cuando se alcance el rango objetivo, todos los trabajos coincidentes se incluirán automáticamente en lotes y se enviarán al destino de salida asociado.

#### [Desencadenante de automatización]

Seleccione una de las dos opciones:

- [En todas las condiciones (lógica "Y")]
- [En cualquier condición (lógica "OR")]

Si selecciona **[En todas las condiciones (lógica "Y")]**, el lote solo se crea cuando se alcanzan todos los objetivos especificados. Si selecciona **[En cualquier condición (lógica "OR")]**, el lote se crea cuando se alcanza como mínimo uno de los objetivos especificados.

Puede añadir más condiciones desde la lista o eliminar algunas. Para añadir una condición, haga

clic en 💼, el botón Añadir condición. Para eliminar una condición, haga clic en 📼, el botón

Eliminar condición. Para cambiar la posición de una fila, haga clic en 🖤, el botón Mover, y arrastre la selección.

Cuando configure las condiciones del desencadenante, debe especificar un componente para cada desencadenante basado en volumen. Para configurar las condiciones:

- 1. Seleccione el tipo de destino en la lista.
- 2. Seleccione un componente de la lista.
- 3. Para cambiar la posición de una fila, introduzca un valor en el primer campo de texto para establecer el destino.
- 4. Especifique el umbral en el segundo campo.

El sistema calcula y muestra el intervalo del umbral para el tipo de destino seleccionado.

#### Vota

Si selecciona **[Día/Hora]** como tipo de destino, puede establecer el día específico de la semana (de domingo a sábado) y la hora del día cuando se crea el lote.

Seleccione un valor de la lista [Día].

Seleccione un valor de la lista [Hora].

Cuando se establece un filtro para una automatización de **[Día/Hora]** y el servidor de TotalFlow BatchBuilder está inactivo el día y la hora que se han especificado, el filtro no se desencadena cuando se inicia el servidor.

## Pestaña [Programar]

Esta sección describe cómo crear una planificación que se aplique a automatización de filtros, limitando el período de tiempo que el filtro puede ejecutarse.

Nuevo filtro				
Nombre de filtro *		Destino de procesam	iiento	2
		- Ninguno -		-
Descripción		Velocidad estimada d	de procesamiento	?
			Hojas/hora	-
Trabajos de prueba Incluve trabaios que requieren una prue	2 ba	Hojas banner	sbapper	?
		,,,,,,,,,,,,		
Atributos de trabajo Automatizacio	ón Programar Se	ecuencia de trabajo Impo	osición Estimaciones de volur	men
Programación automatización				
Habilitado Automatizar solo du	rante los periodos listados	5		
Día *	Iniciar * Det	tener * Lotes máxim	105	
- Seleccionar -	hh:mm 👻	hh:mm 👻 sin límite	+	-
THE STATE OF A				

Nota

- La pestaña [Programar] solo está disponible si dispone de una licencia activa para la función de automatización de TotalFlow BatchBuilder.
- Si el [Nivel de automatización] se establece en [Sin automatización] en la pestaña [Automatización], no podrá utilizar la pestaña [Programar].

Puede activar o desactivar [Programación automatización] haciendo clic en [Habilitar] o en el botón [Inhabilitar].

#### 🕹 Nota

[Lotes máximos] limita el número de veces que el componente seleccionado automatiza este filtro por período.

Seleccione el día de la semana de la lista **[Día]**. Seleccione la hora y los minutos cuando la automatización comience en la lista **[Iniciar]**. Seleccione la hora y los minutos cuando la automatización finalice en la lista **[Detener]**. Especifique el número de **[Lotes máximos]** que desea enviar.

#### Vota

- Al definir **[Lotes máximos]** para un período planificado, puede seleccionar el filtro de componente que se supervise para el número de lotes.
- Si uno o más períodos planificados tienen un número máximo de lotes especificado, la selección de filtro de componente **[Lotes máximos]** está habilitada.
- Si se logran **[Lotes máximos]** para un componente durante un período activo, pero los demás períodos de tiempo no han cumplido sus **[Lotes máximos]**, continuarán enviando lotes.

Añada o elimine varias planificaciones utilizando los botones Η y 💻

## [Componente desencadenante de automatización]

Si alguno de los **[Lotes máximos]** está ajustado, seleccione un **[Componente]** de la lista. El valor predeterminado del **[Componente desencadenante de automatización]** es **[Seleccionar]**.

Para crear el filtro combinado, haga clic en [Aceptar].

Para cerrar el diálogo **[Nuevo filtro combinado]** y descartar la información introducida, haga clic en **[Cancelar]**.

## Crear un nuevo filtro de prueba

En este tema se describe cómo crear un filtro de prueba. El filtro de prueba permite identificar varios trabajos que requieren prueba y enviarlos para impresión de prueba. El filtro de prueba selecciona solo trabajos que tienen el ajuste Trabajos de prueba.

Para crear un nuevo filtro de prueba, haga clic en + Nuevo, el botón [Añadir filtro], de la pestaña [Filtros] y seleccione [Filtro de prueba].

También puede crear un nuevo filtro de prueba desde la sección **[Filtros]**. Haga clic en **[Nuevo filtro]** y seleccione la opción **[Filtro de prueba]**. Se mostrará el diálogo **[Nuevo filtro de prueba]**.

ombre de filtro <sup>*</sup>				Destino de pr	ocesamiento		?	
Test filter				- Ninguno -			-	
escripción				Velocidad est	imada de procesa	imiento	?	
A description for the cur	rent filter					Hojas/hora	-	
r <b>abajos de prueba</b> Incluye trabajos que req	quieren una prueba	?		Hojas banner 🗹 No imprim	iir hojas banner		2	
<b>gregar</b> ] Habilitar agregación tra	bajo	?						
Atributos de trabajo	Automatización	Programar	Secuencia	a de trabajo	Imposición	Estimaciones de vo	lumen	
- Seleccionar -	•	- Seleccionar -	Ŧ					+

#### Propiedades del filtro:

#### [Nombre de filtro]

Introduzca un nombre de filtro.

## [Descripción]

Introduzca una descripción breve del filtro.

### [Destino de procesamiento]

Puede seleccionar un destino de carpeta activa en la lista.

## [Velocidad estimada de procesamiento]

La velocidad de salida estimada generada por el destino de salida seleccionado. Puede editar la velocidad de salida y seleccionar la unidad de medida en la lista.

#### Pestaña [Atributos de trabajo]

## [Coincidencia]

Seleccione una de estas opciones:

- [Todos los atributos (lógica "y")]
- [Cualquier atributo (lógica "o")]

Para configurar los criterios del nuevo filtro:

- 1. Seleccione el tipo de atributo de la primera lista.
- 2. En la segunda lista, seleccione uno de estos operadores:
  - [Es]
  - [No es]
  - [Entre]
  - [Mayor que]
  - [Menor que]
  - [Mayor o igual que]
  - [Menor o igual que]

3

3. Para completar los criterios, introduzca o seleccione un valor para el tipo de atributo especificado.

## Vota

Si se selecciona el operador **[Entre]**, puede especificar un valor de comienzo y un valor de fin para el atributo del trabajo.

Puede seleccionar uno o más atributos para utilizarlos como criterio para el filtro. Para añadir un nuevo

atributo, haga clic en 📕, el botón [Añadir criterio]. Para eliminar un atributo del criterio de filtro,

haga clic en 💻, el botón [Eliminar criterio].

Si desea filtrar los trabajos por una fecha y una hora específicos, seleccione el atributo **[Fecha de vencimiento]** de la primera lista. Seleccione **[Es]** o **[Menor o igual que]** como operador de la segunda lista.

#### 🖖 Nota

Si selecciona **[Es]** como operador, solo puede ajustar el día como el valor especificado.

Para establecer valores específicos para la fecha y la hora:

 Haga clic en <sup>28</sup>, el botón de calendario. Aparece el cuadro de diálogo [Vencimiento]. Seleccione una de las opciones disponibles o introduzca para establecer la hora y la fecha de vencimiento del trabajo.

Vencimiento			
ОНоу		•	hh:mm 💌
C Lunes		*	hh:mm 👻
25/05/2018			15:30 -
Dentro de:	1		12
	Aceptar		Cancelar

2. Haga clic en [Aceptar].

## Pestaña [Automatización]

#### 🕹 Nota

La pestaña **[Automatización]** solo está disponible si dispone de una licencia activa para la función de automatización de TotalFlow BatchBuilder.

#### [Nivel de automatización]

Puede elegir el nivel de automatización. Seleccione una de estas opciones:

- [Sin automatización]: los trabajos no se procesan en lotes automáticamente.
- [Lote automático] : los trabajos se incluyen automáticamente en un lote cuando se alcanza el rango objetivo.
- [Lote y envío automáticos] : cuando se alcance el rango objetivo, todos los trabajos coincidentes se incluirán automáticamente en lotes y se enviarán al destino de salida asociado.

#### [Desencadenante de automatización]

Seleccione una de las dos opciones:

- [En todas las condiciones (lógica "Y")]
- [En cualquier condición (lógica "OR")]

Si selecciona **[En todas las condiciones (lógica "Y")]**, el lote se crea solo cuando se alcanzan todos los objetivos establecidos en la pestaña **[Automatización]**. Si selecciona **[En cualquier condición (lógica "OR")]**, el lote se crea cuando se alcanza como mínimo uno de los objetivos especificados.

Puede añadir más condiciones desde la lista o eliminar algunas. Para añadir una condición, haga

clic en 💼, el botón Añadir condición. Para eliminar una condición, haga clic en 🛄, el botón Eliminar condición.

Para configurar las condiciones:

1. Seleccione el tipo de destino en la lista.

- 2. Para establecer el destino, introduzca un valor en el primer campo de texto.
- 3. Especifique el umbral en el segundo campo.

El sistema calcula y muestra el intervalo del umbral para el tipo de destino seleccionado.

## Vota

Si selecciona **[Día/Hora]** como tipo de destino, puede establecer el día específico de la semana (de domingo a sábado) y la hora del día cuando se crea el lote.

Seleccione un valor de la lista [Día] y un valor de la lista [Hora].

Cuando se establece un filtro para una automatización de **[Día/Hora]** y el servidor de TotalFlow BatchBuilder está inactivo el día y la hora que se han especificado, el filtro no se desencadena cuando se inicia el servidor.

## [Cuando un trabajo supera el umbral de volumen]

Puede elegir el nivel de automatización. Seleccione una de estas opciones:

- [Notificar, No procesar por lotes]
- [Procesar el trabajo por lotes de forma separada]

Para trabajos que superan las limitaciones de volumen en automatización (hojas, pies, metros, impresiones, tiempo de ejecución), puede seleccionar [Procesar el trabajo por lotes de forma separada]. Si selecciona [Procesar el trabajo por lotes de forma separada], los trabajos se procesan en lotes como un solo lote de trabajos. Si selecciona [Notificar, No procesar por lotes], el sistema continúa emitiendo una advertencia y una alerta en la fila ancha del filtro.

## Pestaña [Programar]

Esta sección describe cómo crear una planificación que se aplique a automatización de filtros, limitando el período de tiempo que el filtro puede ejecutarse.

## Vota

- La pestaña **[Programar]** solo está disponible si dispone de una licencia activa para la función de automatización de TotalFlow BatchBuilder.
- Si el [Nivel de automatización] se establece en [Sin automatización] en la pestaña [Automatización], no podrá utilizar la pestaña [Programar].

Puede activar o desactivar [**Programación automatización**] haciendo clic en [**Habilitar**] o en el botón [**Inhabilitar**].

Seleccione el día de la semana de la lista **[Día]**. Seleccione la hora y los minutos cuando la automatización comience en la lista **[Iniciar]**. Seleccione la hora y los minutos cuando la automatización finalice en la lista **[Detener]**. Especifique el número de **[Lotes máximos]** que desea enviar.

Añada o elimine varias planificaciones utilizando los botones Η y 💻

## Pestaña [Secuencia de trabajo]

Puede establecer la secuencia de los trabajos para este filtro y en el lote. Los atributos secundarios se utilizan para ordenar la lista de trabajos con la ordenación principal.

Añada o elimine los atributos de ordenación mediante los botones y . La ordenación manual de los atributos no funciona para el filtro.

#### Vota

- La pestaña **[Secuencia de trabajo]** solo está disponible si dispone de una licencia activa para la función de automatización de TotalFlow BatchBuilder.
- Cuando [Nivel de automatización] se ajusta a [Sin automatización] en la pestaña [Automatización], la pestaña [Secuencia de trabajo] está inhabilitada.

#### Pestaña [Imposición]

#### [Fusión]

Para enviar todos los trabajos juntos para imponer, haga clic en **[Fusionar trabajos]**. Al activar esta opción, se activa automáticamente la opción **[Incluir copias]**. Como resultado, se crea un único archivo de imposición para todos los trabajos del filtro. El archivo de imposición contiene el número especificado de copias de cada trabajo y se envía a la salida con el valor de atributo **Copias 1**.

#### [Incluir copias]

Para aplicar la imposición a todas las copias, seleccione [Incluir copias en la salida].

Cuando se habilita esta opción, el archivo de imposición creado para cada trabajo contiene el número especificado de copias y se envía a la salida con el valor de atributo **Copias 1**.

Cuando se inhabilita la opción **[Incluir copias en la salida]**, el archivo de imposición contiene una copia para cada trabajo y el valor real del atributo **Copias** se envía a la salida.

#### 🕹 Nota

Cuando habilite la opción **[Incluir copias en la salida]**, asegúrese también de que la opción **[Considerar repeticiones]** en **[Ajustes salida]** está activada para la carpeta activa en Ultimate Impostrip<sup>®</sup>.

#### [Carpeta Ultimate Impostrip®]

Puede especificar el nombre de la carpeta a la que TotalFlow BatchBuilder envía los trabajos que se desea imponer. La imposición se aplica a todos los trabajos al crear un lote a partir de este filtro. Se sobrescriben las imposiciones predefinidas para un trabajo individual.

Seleccione una carpeta activa de la lista o escriba el nombre de la carpeta activa. La lista de carpetas activas solo se puede editar desde la aplicación Ultimate Impostrip<sup>®</sup>. Puede añadir o quitar carpetas activas mediante Ultimate Impostrip<sup>®</sup>.

#### • Nota

La pestaña [Imposición] está disponible solo cuando [Ultimate Impostrip®] está habilitado en la ventana Admin → Características → Imposición.

Para actualizar la lista de carpetas activas, haga clic en . , el botón [Actualizar].

#### [Revisión de la imposición]

Puede habilitar o inhabilitar la revisión de imposición. Haga clic en el botón **[Habilitado]**/ **[Inhabilitado]** para cambiar entre los estados habilitado e inhabilitado. Si la revisión de imposición está activada, el trabajo se mantiene y puede ver y aprobar el archivo impuesto antes de enviarlo a una salida. El ajuste predeterminado es **[Inhabilitado]**.

## Pestaña [Estimaciones de volumen]

Puede seleccionar estimaciones de volumen para mostrarlas en la información de filtro. Los valores posibles de cada menú son:

- [Ninguno]
- [Trabajos]
- [Hojas]
- [Pies]
- [Metros]
- [Tiempo ejecución (h:m)]
- [Impresiones]
- [Tamaño de archivo]

## [Vista previa]

El sistema muestra una previsualización del filtro. Esta información se muestra en la lista de filtros del panel **[Filtros]**.

Para crear el nuevo filtro de prueba, haga clic en [Aceptar].

Para cerrar el diálogo **[Nuevo filtro de prueba]** y descartar la información introducida, haga clic en **[Cancelar]**.

## Edición de un filtro simple

En esta sección se describe cómo editar las propiedades del filtro para un filtro simple.

Para editar un filtro simple:

- Para abrir el panel [Filtros], haga clic en ., el botón [Expandir/Contraer].
- En la lista de filtros, seleccione el filtro simple que desee editar. Haga doble clic en el filtro o clic derecho en el filtro y seleccione **[Propiedades]**.

Se mostrará el diálogo de edición de filtro simple.

## [Nombre de filtro]

Puede editar el nombre del filtro.

#### [Descripción]

Puede editar la descripción breve del filtro.

## [Trabajos de prueba]

Haga clic en la casilla de verificación si desea que la selección de filtro incluya trabajos con la propiedad de trabajo **[Prueba]** definida en **[Prueba requerida]**. El estado predeterminado para **[Incluye trabajos que requieren una prueba]** no está activado.

• Nota

Si la casilla de verificación no está seleccionada, la selección de filtro ignora trabajos con la propiedad de trabajo **[Prueba]** establecida en **[Prueba requerida]**.

## [Agregar]

Haga clic en la casilla de verificación **[Habilitar agregación trabajo]** si desea que la selección de filtro habilite la adición de trabajos. La casilla de verificación se muestra solo si se habilita la adición desde la pestaña **[Admin]**, en la ventana **[Agregar]**. Cuando la adición de filtro está activada, todos los lotes no incluidos en este filtro, creados de forma manual o automática, también tendrán activada la adición. La adición no está disponible para filtros de prueba.

#### [Destino de procesamiento]

Puede seleccionar un destino de carpeta activa en la lista.

## [Velocidad estimada de procesamiento]

La velocidad de salida estimada generada por el destino de salida seleccionado. Puede editar la velocidad de salida y seleccionar la unidad de medida en la lista.

## [Hojas banner]

Haga clic en la casilla de verificación si no desea imprimir hojas banner para los trabajos en este filtro. Esta opción está habilitada solo si las hojas banner están definidas para el destino de salida seleccionado.

## Pestaña [Atributos de trabajo]

#### [Coincidencia]

Seleccione una de estas opciones:

- [Todos los atributos (lógica "y")]
- [Cualquier atributo (lógica "o")]

Para configurar los criterios del nuevo filtro:

- 1. Seleccione el tipo de atributo de la primera lista.
- 2. En la segunda lista, seleccione uno de estos operadores:
  - [Es]
  - [No es]
  - [Entre]
  - [Mayor que]
  - [Menor que]
  - [Mayor o igual que]
  - [Menor o igual que]

3. Para completar los criterios, introduzca o seleccione un valor para el tipo de atributo especificado.

#### \rm Nota

Si se selecciona el operador **[Entre]**, puede especificar un valor de comienzo y un valor de fin para el atributo del trabajo.

Puede seleccionar uno o más atributos para utilizarlos como criterio para el filtro. Para añadir un nuevo

atributo, haga clic en Η, el botón [Añadir criterio]. Para eliminar un atributo del criterio de filtro,

haga clic en 🛄, el botón [Eliminar criterio].

Si desea filtrar los trabajos por una fecha y una hora específicos, seleccione el atributo **[Fecha de vencimiento]** de la primera lista. Seleccione **[Es]** o **[Menor o igual que]** como operador de la segunda lista.

🕹 Nota

Si selecciona [Es] como operador, solo puede ajustar el día como el valor especificado.

Para establecer valores específicos para la fecha y la hora:

 Haga clic en <sup>28</sup>, el botón de calendario. Aparece el cuadro de diálogo [Vencimiento]. Seleccione una de las opciones disponibles o introduzca para establecer la hora y la fecha de vencimiento del trabajo.

Vencimiento			
ОНоу		•	hh:mm 💌
CLunes		-	hh:mm 👻
25/05/2018			15:30 -
Oentro de:	1		12
	Aceptar		Cancelar

2. Haga clic en [Aceptar].

#### Pestaña [Automatización]

#### 🕹 Nota

La pestaña **[Automatización]** solo está disponible si dispone de una licencia activa para la función de automatización de TotalFlow BatchBuilder.

#### [Nivel de automatización]

Puede elegir el nivel de automatización. Seleccione una de estas opciones:

• [Sin automatización]: los trabajos no se procesan en lotes automáticamente.

- [Lote automático] : los trabajos se incluyen automáticamente en un lote cuando se alcanza el rango objetivo.
- [Lote y envío automáticos] : cuando se alcance el rango objetivo, todos los trabajos coincidentes se incluirán automáticamente en lotes y se enviarán al destino de salida asociado.

### [Desencadenante de automatización]

Seleccione una de las dos opciones:

- [En todas las condiciones (lógica "Y")]
- [En cualquier condición (lógica "OR")]

Si selecciona **[En todas las condiciones (lógica "Y")]**, el lote se crea solo cuando se alcanzan todos los objetivos establecidos en la pestaña **[Automatización]**. Si selecciona **[En cualquier condición (lógica "OR")]**, el lote se crea cuando se alcanza como mínimo uno de los objetivos especificados.

Puede añadir más condiciones desde la lista o eliminar algunas. Para añadir una condición, haga

clic en 💼, el botón Añadir condición. Para eliminar una condición, haga clic en 🛄, el botón Eliminar condición.

Para configurar las condiciones:

- 1. Seleccione el tipo de destino en la lista.
- 2. Para definir el número de umbral, introduzca un valor en el primer campo de texto.
- 3. Especifique el intervalo de destino en el segundo campo.
- El sistema calcula y muestra el intervalo del umbral para el tipo de destino seleccionado.

#### • Nota

Si selecciona **[Día/Hora]** como tipo de destino, seleccione uno de los siguientes: **[A diario]**, **[Días entre semana]**, **[Fines de semana]**, o un día específico de la semana (de lunes a domingo) y, a continuación, la hora del día cuando se crea el lote.

Seleccione un valor de la lista [Día].

Seleccione un valor de la lista [Hora].

Cuando se establece un filtro para una automatización de **[Día/Hora]** y el servidor de TotalFlow BatchBuilder está inactivo el día y la hora que se han especificado, el filtro no se desencadena cuando se inicia el servidor.

## [Cuando un trabajo supera el umbral de volumen]

Puede elegir el nivel de automatización. Seleccione una de estas opciones:

- [Notificar, No procesar por lotes]
- [Procesar el trabajo por lotes de forma separada]

Para trabajos que superan las limitaciones de volumen en automatización (hojas, pies, metros, impresiones, tiempo de ejecución), puede seleccionar **[Procesar el trabajo por lotes de forma separada]**. Si selecciona **[Procesar el trabajo por lotes de forma separada]**, los trabajos se procesan en lotes como un solo lote de trabajos. Si selecciona **[Notificar, No procesar por lotes]**, el sistema continúa emitiendo una advertencia y una alerta en la fila ancha del filtro.

## Pestaña [Programar]

Esta sección describe cómo crear una planificación que se aplique a automatización de filtros, limitando el período de tiempo que el filtro puede ejecutarse.

🕹 Nota

- La pestaña **[Programar]** solo está disponible si dispone de una licencia activa para la función de automatización de TotalFlow BatchBuilder.
- Si el [Nivel de automatización] se establece en [Sin automatización] en la pestaña [Automatización], no podrá utilizar la pestaña [Programar].

Puede activar o desactivar [**Programación automatización**] haciendo clic en [**Habilitar**] o en el botón [**Inhabilitar**].

Seleccione una de las siguientes opciones: **[A diario]**, **[Días entre semana]**, **[Fines de semana]**, o el día de la semana de la lista **[Día]**. Seleccione la hora y los minutos cuando la automatización comience en la lista **[Iniciar]**. Seleccione la hora y los minutos cuando la automatización finalice en la lista **[Detener]**. Especifique el número de **[Lotes máximos]** que desea enviar.

Añada o elimine varias planificaciones utilizando los botones 👥 y 💻

## Pestaña [Secuencia de trabajo]

Puede establecer la secuencia de los trabajos para este filtro y en el lote. Los atributos secundarios se utilizan para ordenar la lista de trabajos con la ordenación principal.

Añada o elimine los atributos de ordenación mediante los botones y . La ordenación manual de los atributos no funciona para el filtro.

## Vota

- La pestaña **[Secuencia de trabajo]** solo está disponible si dispone de una licencia activa para la función de automatización de TotalFlow BatchBuilder.
- Cuando [Nivel de automatización] se ajusta a [Sin automatización] en la pestaña [Automatización], la pestaña [Secuencia de trabajo] está inhabilitada.

## Pestaña [Imposición]

## [Fusión]

Para enviar todos los trabajos juntos para imponer, haga clic en **[Fusionar trabajos]**. Al activar esta opción, se activa automáticamente la opción **[Incluir copias]**. Como resultado, se crea un único archivo de imposición para todos los trabajos del filtro. El archivo de imposición contiene el número especificado de copias de cada trabajo y se envía a la salida con el valor de atributo **Copias 1**.

## [Incluir copias]

Para aplicar la imposición a todas las copias, seleccione [Incluir copias en la salida].

Cuando se habilita esta opción, el archivo de imposición creado para cada trabajo contiene el número especificado de copias y se envía a la salida con el valor de atributo **Copias 1**.

Cuando se inhabilita la opción **[Incluir copias en la salida]**, el archivo de imposición contiene una copia para cada trabajo y el valor real del atributo **Copias** se envía a la salida.

#### Vota

Cuando habilite la opción **[Incluir copias en la salida]**, asegúrese también de que la opción **[Considerar repeticiones]** en **[Ajustes salida]** está activada para la carpeta activa en Ultimate Impostrip<sup>®</sup>.

## [Carpeta Ultimate Impostrip®]

Puede especificar el nombre de la carpeta a la que TotalFlow BatchBuilder envía los trabajos que se desea imponer. La imposición se aplica a todos los trabajos al crear un lote a partir de este filtro. Se sobrescriben las imposiciones predefinidas para un trabajo individual.

Seleccione una carpeta activa de la lista o escriba el nombre de la carpeta activa. La lista de carpetas activas solo se puede editar desde la aplicación Ultimate Impostrip<sup>®</sup>. Puede añadir o quitar carpetas activas mediante Ultimate Impostrip<sup>®</sup>.

#### 🕹 Nota

La pestaña [Imposición] está disponible solo cuando [Ultimate Impostrip®] está habilitado en la ventana Admin → Características → Imposición.

Haga clic en <sup>[C]</sup>, el botón **[Actualizar]** para actualizar lista de carpetas activas.

## [Revisión de la imposición]

Puede habilitar o inhabilitar la revisión de imposición. Haga clic en el botón **[Habilitado]**/ **[Inhabilitado]** para cambiar entre los estados habilitado e inhabilitado. Si la revisión de imposición está activada, el trabajo se mantiene y puede ver y aprobar el archivo impuesto antes de enviarlo a una salida. El ajuste predeterminado es **[Inhabilitado]**.

## Pestaña [Estimaciones de volumen]

Puede seleccionar estimaciones de volumen para mostrarlas en la información de filtro. Los valores posibles de cada menú son:

- [Ninguno]
- [Trabajos]
- [Hojas]
- [Pies]
- [Metros]
- [Tiempo ejecución (h:m)]
- [Impresiones]
- [Tamaño de archivo]

## [Vista previa]

El sistema muestra una previsualización del filtro. Esta información se muestra en la lista de filtros del panel **[Filtros]**.

Para guardar las propiedades cambiadas, haga clic en **[Aceptar]**. Si desea cerrar el diálogo de edición de filtros y descartar los cambios, haga clic en **[Cancelar]**.

Para eliminar el filtro, haga clic en **[Suprimir]**. Para obtener más información, consulte Eliminación de un filtro, página 143.

## Edición de un filtro combinado

En esta sección se describe cómo editar las propiedades del filtro para un filtro combinado.

Para editar un filtro combinado:

- Para abrir el panel [Filtros], haga clic en 上, el botón [Expandir/Contraer].
- En la lista de filtros, seleccione el filtro combinado que desee editar. Haga doble clic en el filtro o clic derecho en el filtro y seleccione **[Propiedades]**.

Se mostrará el diálogo [Filtro combinado].

Nombre de filtro *	Descripción		
Combined Filter			
Componentes (Todos los trabajos de un pedido	o deben coincidir con uno de estos componentes para que el fi	ltro pueda reconocer el pedido.)	
Componente 1 component 1		Editar	+ -
Componente 2 component 2		Editar	+ -
Nivel de automatización			
Sin automatización	Sin automatización		
🔵 Lote automático 🗭	Los trabajos no se disponen en lotes automáticamente.		
🔵 Lote y envío automáticos 🍑			
Desencadenante de 🛛 🕅 automatización			
<ul> <li>Todos los atributos (lógica "y")</li> </ul>			
🔵 Cualquier atributo (lógica "o")			
Desencadenante * 👔 Componer	ite * 👔		
- Seleccionar - 🛛 👻 - Seleccio	onar - 👻		+ -

## [Nombre de filtro]

Puede cambiar el nombre del filtro combinado.

## [Descripción]

Puede editar la descripción breve del filtro combinado.

## Pestaña [Componentes]

El filtro combinado está formado por lo menos por dos componentes. Puede añadir más componentes o quitar algunos. Para añadir un nuevo componente, haga clic en **e**, el botón Añadir componente.

Para eliminar un componente de la lista, haga clic en 🛄, el botón Quitar componente.

Para configurar las propiedades del componente, haga clic en **[Editar]**. Se mostrará el diálogo detallado **[Componente]** 

Componente 1		
Nombre componente *	Destino de procesamiento * - Ninguno -	•
Trabajos de prueba     ?       Incluye trabajos que requieren una prueba       Agregar       Habilitar agregación trabajo	Velocidad estimada de procesamiento Hojas/hora Hojas banner V No imprimir hojas banner	2
Coincidencia  Todos los atributos (lógica *y*) Cualquier atributo (lógica *o*)  - Seleccionar -   - Seleccionar -		+ -
	Aceptar	Cancelar

#### [Nombre componente]

Especifique el nombre del componente.

## [Trabajos de prueba]

Haga clic en la casilla de verificación si desea que la selección de filtro incluya trabajos con la propiedad de trabajo [Prueba] definida en [Prueba requerida]. El estado predeterminado para [Incluye trabajos que requieren una prueba] no está activado.

#### • Nota

Si la casilla de verificación no está seleccionada, la selección de filtro ignora trabajos con la propiedad de trabajo **[Prueba]** establecida en **[Prueba requerida]**.

## [Agregar]

Haga clic en la casilla de verificación **[Habilitar agregación trabajo]** si desea que la selección de filtro habilite la adición de trabajos. La casilla de verificación se muestra solo si se habilita la adición desde la pestaña **[Admin]**, en la ventana **[Agregar]**. Cuando la adición de filtro está activada, todos los lotes no incluidos en este filtro, creados de forma manual o automática, también tendrán activada la adición. La adición no está disponible para filtros de prueba.

## [Destino de procesamiento]

Seleccione el destino de la carpeta activa para este componente en la lista.

## [Velocidad estimada de procesamiento]

La velocidad de salida estimada generada por el destino de salida seleccionado. Puede editar la velocidad de salida y seleccionar la unidad de medida en la lista.

## [Hojas banner]

Haga clic en la casilla de verificación si no desea imprimir hojas banner para los trabajos en este filtro. Esta opción está habilitada solo si las hojas banner están definidas para el destino de salida seleccionado.

Puede establecer los ajustes de atributos del trabajo, la secuencia del trabajo y las estimaciones de volumen para cada componente.

## Pestaña [Atributos de trabajo]

## [Coincidencia]

Seleccione una de estas opciones:

- [Todos los atributos (lógica "y")]
- [Cualquier atributo (lógica "o")]

Si selecciona **[Todos los atributos (lógica "y")]**, el componente selecciona los trabajos que coinciden con todos los atributos establecidos en la pestaña **[Atributos de trabajo]**. Si selecciona **[Cualquier atributo (lógica "o")]**, el componente selecciona cualquier trabajo que coincide como mínimo con uno de los atributos especificados.

Para configurar los criterios del nuevo filtro:

- 1. Seleccione el tipo de atributo de la primera lista.
- 2. En la segunda lista, seleccione uno de estos operadores:
  - [Es]
  - [No es]
  - [Entre]
  - [Mayor que]
  - [Menor que]
  - [Mayor o igual que]
  - [Menor o igual que]

3. Para completar los criterios, introduzca o seleccione un valor para el tipo de atributo especificado.

#### Vota

Si se selecciona el operador **[Entre]**, puede especificar un valor de comienzo y un valor de fin para el atributo del trabajo.

Puede seleccionar uno o más atributos para usarlos como criterio para el componente. Para añadir un

nuevo atributo, haga clic en 📕, el botón [Añadir criterio]. Para eliminar un atributo de los criterios

de componentes, haga clic en 📃, el botón [Eliminar criterio].

Si desea filtrar los trabajos por una fecha y una hora específicos, seleccione el atributo **[Fecha de vencimiento]** de la primera lista. Seleccione **[Es]** o **[Menor o igual que]** como operador de la segunda lista.

#### Vota

Si selecciona [Es] como operador, solo puede ajustar el día como el valor especificado.

Para establecer valores específicos para la fecha y la hora:

 Haga clic en , el botón de calendario. Aparece el cuadro de diálogo [Vencimiento]. Seleccione una de las opciones disponibles o introduzca para establecer la hora y la fecha de vencimiento del trabajo.

Vencimiento			
ОНоу		•	hh:mm 💌
C Lunes		•	hh:mm 💌
25/05/2018			15:30 👻
Dentro de:	1		12
	Aceptar		Cancelar

#### 2. Haga clic en [Aceptar].

## Pestaña [Secuencia de trabajo]

Puede establecer la secuencia de los trabajos para este componente. Los atributos secundarios se utilizan para ordenar la lista de trabajos con la ordenación principal.

Añada o elimine los atributos de ordenación mediante los botones y . La ordenación manual de los atributos no funciona para el componente.

## Vota

- La pestaña **[Secuencia de trabajo]** solo está disponible si dispone de una licencia activa para la función de automatización de TotalFlow BatchBuilder.
- Cuando [Nivel de automatización] se ajusta a [Sin automatización] en la pestaña [Automatización], la pestaña [Secuencia de trabajo] está inhabilitada.

## Pestaña [Estimaciones de volumen]

Puede seleccionar un máximo de tres estimaciones de volumen para mostrar en la información del componente. Los valores posibles de cada menú son:

- [Ninguno]
- [Trabajos]
- [Hojas]
- [Pies]
- [Metros]
- [Tiempo ejecución (h:m)]
- [Impresiones]
- [Tamaño de archivo]

## [Vista previa]

El sistema muestra una vista previa del componente. Esta información se muestra en la lista de filtros del panel **[Filtros]**.

Vota

Si la sección [Vista previa] no muestra la estimación, consulte Troubleshooting, página 279.

Para guardar los cambios y cerrar el diálogo de detalles [Componente], haga clic en [Aceptar].

## Pestaña [Automatización]

#### \rm Nota

La pestaña **[Automatización]** solo está disponible si dispone de una licencia activa para la función de automatización de TotalFlow BatchBuilder.

### [Nivel de automatización]

Puede elegir el nivel de automatización. Seleccione una de estas opciones:

- [Sin automatización]: los trabajos no se procesan en lotes automáticamente.
- [Lote automático] : los trabajos se incluyen automáticamente en un lote cuando se alcanza el rango objetivo.
- [Lote y envío automáticos] : cuando se alcance el rango objetivo, todos los trabajos coincidentes se incluirán automáticamente en lotes y se enviarán al destino de salida asociado.

#### [Desencadenante de automatización]

Seleccione una de las dos opciones:

- [En todas las condiciones (lógica "Y")]
- [En cualquier condición (lógica "OR")]

Si selecciona **[En todas las condiciones (lógica "Y")]**, el lote solo se crea cuando se alcanzan todos los objetivos especificados. Si selecciona **[En cualquier condición (lógica "OR")]**, el lote se crea cuando se alcanza como mínimo uno de los objetivos especificados.

Puede añadir más condiciones desde la lista o eliminar algunas. Para añadir una condición, haga

clic en 💼, el botón Añadir condición. Para eliminar una condición, haga clic en 📼, el botón

Eliminar condición. Para cambiar la posición de una fila, haga clic en 🕀, el botón Mover, y arrastre la selección.

Cuando configure las condiciones del desencadenante, debe especificar un componente para cada desencadenante basado en volumen. Para configurar las condiciones:

- 1. Seleccione el tipo de destino en la lista.
- 2. Seleccione un componente de la lista.
- 3. Para cambiar la posición de una fila, introduzca un valor en el primer campo de texto para establecer el destino.
- 4. Especifique el umbral en el segundo campo.

El sistema calcula y muestra el intervalo del umbral para el tipo de destino seleccionado.

• Nota

Si selecciona **[Día/Hora]** como tipo de destino, puede establecer el día específico de la semana (de domingo a sábado) y la hora del día cuando se crea el lote.

Seleccione un valor de la lista [Día].

Seleccione un valor de la lista [Hora].

Cuando se establece un filtro para una automatización de **[Día/Hora]** y el servidor de TotalFlow BatchBuilder está inactivo el día y la hora que se han especificado, el filtro no se desencadena cuando se inicia el servidor.

## Pestaña [Programar]

Esta sección describe cómo crear una planificación que se aplique a automatización de filtros, limitando el período de tiempo que el filtro puede ejecutarse.

Atributos de trabajo Automatización Programar Secuencia de trabajo Imposición Estimaciones de volumen  rogramación automatización Habilitado Automatizar solo durante los periodos listados  iía * Iniciar * Detener * Lotes máximos	lombre de filtro <sup>*</sup>				Destino de proces	amiento		?	
Incluye trabajos de prueba       Hojas banner         Incluye trabajos que requieren una prueba       Hojas banner         Atributos de trabajo       Automatización         Programar       Secuencia de trabajo       Imposición         Estimaciones de volumen         rogramación automatización         Habilitado       Automatizar solo durante los periodos listados         vía *       Iniciar *       Detener *         Lotes máximos	Descripción				Velocidad estima	da de procesamie	nto	?	
Trabajos de prueba Incluye trabajos que requieren una prueba Atributos de trabajo Automatización Programar Secuencia de trabajo Imposición Estimaciones de volumen Programación automatización Habilitado Automatizar solo durante los periodos listados Día * Iniciar * Detener * Lotes máximos							Hojas/hora	•	
Atributos de trabajo Automatización Programar Secuencia de trabajo Imposición Estimaciones de volumen Programación automatización Habilitado Automatizar solo durante los periodos listados Día * Iniciar * Detener * Lotes máximos	Trabajos de prueba Incluye trabajos que requier	ren una prueba	2		Hojas banner 🛃 No imprimir h	ojas banner		2	
	Atributos de trabajo A rogramación automatización	utomatizaciór	Programar	Secuencia	de trabajo In	nposición Es	timaciones de vo	blumen	
- Seleccionar -	Atributos de trabajo A Programación automatización Habilitado Automa Día *	utomatizaciór Itizar solo dura	n Programar nte los periodos list Iniciar *	Secuencia tados Detener *	de trabajo In Lotes má	nposición Es ximos	timaciones de vo	olumen	
	Atributos de trabajo Ar Programación automatización Habilitado Automa Dia * - Seleccionar -	utomatizaciór stizar solo dura	n Programar nte los periodos list Iniciar * hh:mm •	Secuencia tados Detener* hh:mm	de trabajo In Lotes má	nposición Es ximos	timaciones de vo	e e	
	Atributos de trabajo A Programación automatización Habilitado Automa Dia * - Seleccionar -	utomatizaciór Itizar solo dura	n Programar nte los periodos list Iniciar * hh:mm v	Secuencia tados Detener*	de trabajo In Lotes má	nposición Es ximos e	timaciones de vo	olumen	

#### Vota

- La pestaña **[Programar]** solo está disponible si dispone de una licencia activa para la función de automatización de TotalFlow BatchBuilder.
- Si el [Nivel de automatización] se establece en [Sin automatización] en la pestaña [Automatización], no podrá utilizar la pestaña [Programar].

Puede activar o desactivar **[Programación automatización]** haciendo clic en **[Habilitar]** o en el botón **[Inhabilitar]**.

#### 🕹 Nota 📃

[Lotes máximos] limita el número de veces que el componente seleccionado automatiza este filtro por período.

Seleccione el día de la semana de la lista **[Día]**. Seleccione la hora y los minutos cuando la automatización comience en la lista **[Iniciar]**. Seleccione la hora y los minutos cuando la automatización finalice en la lista **[Detener]**. Especifique el número de **[Lotes máximos]** que desea enviar.

#### Vota

- Al definir **[Lotes máximos]** para un período planificado, puede seleccionar el filtro de componente que se supervise para el número de lotes.
- Si uno o más períodos planificados tienen un número máximo de lotes especificado, la selección de filtro de componente [Lotes máximos] está habilitada.
- Si se logran **[Lotes máximos]** para un componente durante un período activo, pero los demás períodos de tiempo no han cumplido sus **[Lotes máximos]**, continuarán enviando lotes.

Añada o elimine varias planificaciones utilizando los botones <table-cell-rows> y 💻

### [Componente desencadenante de automatización]

Si alguno de los **[Lotes máximos]** está ajustado, seleccione un **[Componente]** de la lista. El valor predeterminado del **[Componente desencadenante de automatización]** es **[Seleccionar]**.

Para crear el filtro combinado, haga clic en [Aceptar].

Para cerrar el diálogo **[Nuevo filtro combinado]** y descartar la información introducida, haga clic en **[Cancelar]**.

Para guardar las propiedades cambiadas, haga clic en **[Aceptar]**. Si desea cerrar el diálogo de edición de filtros y descartar los cambios, haga clic en **[Cancelar]**.

Para eliminar el filtro, haga clic en **[Suprimir]**. Para obtener más información, consulte Eliminación de un filtro, página 143.

## Uso de filtros combinados

En esta sección se describe el comportamiento del filtro combinado y cómo crear lotes a partir de filtros combinados.

Un filtro combinado es un grupo de un mínimo de dos filtros de componentes diseñado para generar y enviar lotes a diferentes destinos de salida. Esto le permite crear varios lotes vinculados con dispositivos de salida independientes y enviarlos para su procesamiento al mismo tiempo.

Puede configurar el criterio de filtrado para cada componente independiente del filtro combinado. Se selecciona un trabajo de un pedido recibido para un componente del filtro combinado solo cuando:

- 1. Los atributos del trabajo coinciden con el criterio de componentes definido por el usuario y el trabajo está en un estado **[No dispuesto en lotes]**.
- 2. Todos los otros trabajos del pedido coinciden con uno o más componentes del filtro combinado.
- 3. Todos los otros trabajos del pedido tienen el estado [No dispuesto en lotes], [Procesado por lotes], [Impreso], [Enviado] o estado personalizado.

#### 🔁 Importante

- Un componente de filtro combinado no se puede utilizar de forma separada de otros componentes.
- Un componente de filtro combinado no se muestra individualmente en ninguna lista de filtros y no se puede compartir con otro filtro combinado.
- Cuando un trabajo coincide con los criterios de un filtro combinado y, como mínimo, otro filtro automatizado, se envía una alerta. Los filtros seleccionan el trabajo, pero solo el primer filtro que alcanza el umbral de automatización procesará el trabajo.

## Creación de lotes a partir de un filtro combinado

Puede crear manualmente varios lotes a partir de un filtro combinado o bien puede establecer el **[Nivel de automatización]** para crear lotes o crear y enviar lotes para su procesamiento.

El sistema crea un lote para cada componente del filtro combinado que contiene trabajos. El resultado es un grupo de lotes vinculados. Esta información de lote vinculado se muestra en el ID de lote en el sistema de TotalFlow BatchBuilder. Cuando la automatización del filtro combinado se desencadena por el umbral de volumen especificado, todos los trabajos se añaden a nuevos lotes de acuerdo con el componente de filtro al que pertenecen.

## Creación manual de lotes a partir de un filtro combinado
Puede arrastrar y soltar manualmente el filtro combinado en el panel de lotes para crear un grupo de lotes vinculados. También puede hacer clic con el botón derecho en el filtro combinado y seleccionar **[Crear lote...]**.

Puede seleccionar un componente de un filtro combinado en el panel **[Filtros]**, hacer clic con el botón derecho en el componente y seleccionar **[Crear lote...]**. Esta acción crea un lote del componente seleccionado del filtro combinado. El sistema también crea un lote de cada componente que contiene trabajos del mismo pedido como el componente seleccionado.

Seleccione uno o más trabajos de la lista de trabajos de un filtro combinado y, a continuación, arrastre los trabajos al panel de lotes para crear nuevos lotes. Los trabajos de los mismos pedidos que los trabajos seleccionados también se envían a los nuevos lotes y cada trabajo se coloca en un lote de acuerdo con el componente de filtro al que pertenece. Esto le permite mantener todos los trabajos de un pedido sincronizados cuando se envían para su procesamiento.

En la pestaña **[Nivel de automatización]**, también puede añadir un solo trabajo desde un filtro combinado a un lote existente o a un lote nuevo. El sistema muestra una advertencia que le informa de que el trabajo forma parte de un filtro combinado y los otros trabajos del mismo pedido no se añadirán a ningún lote.

Cuando intente eliminar un lote que esté vinculado a otros lotes, el sistema mostrará una advertencia. Puede elegir continuar y el sistema actualizará los otros lotes vinculadores para reflejar el cambio.

# Eliminación de un filtro

En esta sección se describe cómo eliminar un filtro.

Para eliminar un filtro:

- 1. Haga clic en , el botón [Expandir/Contraer] para abrir el panel [Filtros].
- 2. En la lista de filtros seleccione el filtro que desea editar.
- Haga doble clic en el filtro y en el diálogo de edición de filtros, seleccione [Eliminar filtro] o haga clic con el botón derecho en un filtro de la lista de filtros y seleccione [Eliminar...]. Se mostrará un mensaje de información.
- 4. Haga clic en [Sí] para suprimir el filtro o bien en [No] para cancelar la acción.

# Creación de un lote

En esta sección se describe cómo crear un lote de trabajos y definir diferentes propiedades para el lote.

#### Existen varios métodos para crear un lote:

 Haga clic en *t*, el botón [Nuevo lote], del panel [Lotes]. Se muestra el panel [Nuevo lote]:

Nuevo lote	•					
– – Trabajos Hojas	– Ejecutar (h:m)			Nombre de lote *		
				Destino de procesamiento *	- Seleccionar -	•
				Velocidad estimada de procesamiento	-	Seleccionar - 👻
Trabajos	Estimaciones de volumen	Imposición				
Actualizar seco	uencia					
Secuencia	Número de pedido 🔺	Referencia	Cliente	Nombre de trabajo	Estado	Estado marca d
Suprimir lote	2			Enviar I	ote Acepta	Cancelar

#### [Estimaciones de volumen]

El sistema muestra los valores estimados para trabajos, hojas y tiempo de ejecución.

#### [Nombre de lote]

Puede especificar el nombre del nuevo lote.

#### [Destino de procesamiento]

Puede seleccionar un destino de carpeta activa en la lista.

#### [Velocidad estimada de procesamiento]

El sistema muestra la velocidad de salida estimada definida para el destino de salida seleccionado. Puede editar la velocidad de salida y seleccionar la unidad de medida en la lista.

# [Agregar]

Marque la casilla de verificación **[Habilitar agregación trabajo]** si desea activar la agregación de trabajos para este lote. Puede habilitar o deshabilitar la adición de trabajos desde **Admin** → **Ajustes de producción** → **Agregar**.

### Vota

Después de enviar un lote a una salida, ya no se puede cambiar la configuración de agregación de trabajos.

# Pestaña [Trabajos]

Se muestra una lista de todos los trabajos del lote. Si **[Agregar]** está habilitada, puede ver todos los trabajos agregados.

• Para cambiar la secuencia de los trabajos dentro del lote, pase el ratón por encima de la

columna **[Secuencia]** y arrastre 🐨, el cursor de desplazamiento, para mover los trabajos a una nueva posición. La secuencia de trabajos es el orden en que los trabajos se envían a la salida.

- Para organizar los trabajos en orden ascendente o descendente en función de sus propiedades, haga clic en una de las cabeceras de columna disponibles. Haga clic en [Actualizar secuencia] para actualizar también la secuencia de los trabajos dentro del lote según el nuevo orden.
- Para editar las propiedades de un trabajo, haga doble clic en un trabajo de la lista o haga clic con el botón derecho y seleccione **[Propiedades]**.
- Seleccione un trabajo de la lista, haga clic con el botón derecho y seleccione **[Abrir pedido]** para ver los detalles del pedido que contiene el trabajo seleccionado.
- Cuando un trabajo está en el estado [Esperando aprobación], puede hacer clic con el botón derecho en el trabajo y seleccionar Imponer → Aprobar imposición o [Rechazar imposición].

# Pestaña [Estimaciones de volumen]

Nuevo lote				
– Trabajos Hojas Ejecutar (h:m)		Nombre de lote *		
		Destino de procesamiento *	- Seleccionar -	-
	Veloc	idad estimada de procesamiento	- Seleccionar -	-
		Agregar	Habilitar agregación trabajo	
Trabajos Estimaciones de volumen	Imposición Hojas banner	Tickets de lote		
Estimaciones de volumen				
Seleccione hasta tres estimaciones de volumer	ı para visualizar.			
1 Trabajos	•	Vista previa		
		Nuevo lote		
2 Hojas	•	Trabajos Hojas Ejecutar (h:m)		
3 Tiempo ejecución (h:m)	•			
Eliminar lote		Enviar lo	ote Aceptar Ca	ncelar

Puede seleccionar estimaciones de volumen que desee mostrar en la información de lote. Los valores posibles de cada menú son:

- [Ninguno]
- [Trabajos]
- [Hojas]
- [Pies]

3

- [Metros]
- [Ejecutar (h:m)]
- [Impresiones]
- [Tamaño de archivo]

#### [Vista previa]

El sistema muestra una previsualización de estimaciones de volumen del lote. Esta información se muestra en la lista de lotes del panel **[Lotes]**.

#### Vota

Si la sección [Vista previa] no muestra la estimación, consulte Troubleshooting, página 279.

- Seleccionar regación trabajo

Cancelar

Nuevo lo	te				
 Trabaios Ho	= Eiecutar (h:m)			Nombre de lote *	
11000,000 110,				Destino de procesamiento *	- Selec
			Veloci	dad estimada de procesamiento	
				Agregar	Habil
Trabajos	Estimaciones de volumen	Imposición	Hojas banner	Tickets de lote	
Trabajos Seleccione un este lote. NOT sobrescribirá.	Estimaciones de volumen a imposición para aplicar todo A: Cualquier imposición prede	Imposición s los trabajos de finida se	Hojas banner	Tickets de lote	
Trabajos Seleccione un este lote. NOT sobrescribirá. Fusión	Estimaciones de volumen a imposición para aplicar todo A: Cualquier imposición prede	Imposición s los trabajos de finida se	Hojas banner	Tickets de lote	
Trabajos Seleccione un este lote. NOT sobrescribirá. Fusión Fusionar tr	Estimaciones de volumen a imposición para aplicar todo A: Cualquier imposición prede abajos	Imposición s los trabajos de finida se	Hojas banner	Tickets de lote	
Trabajos Seleccione un este lote. NOT sobrescribirá. Fusión Fusionar tr Incluir copias Incluir copi	Estimaciones de volumen a imposición para aplicar todo A: Cualquier imposición prede abajos as en la salida	Imposición s los trabajos de finida se ? ?	Hojas banner	Tickets de lote	
Trabajos Seleccione un este lote. NOI sobrescribirá. Fusión Fusionar tr Incluir copias Incluir copi Carpeta Ultim	Estimaciones de volumen a imposición para aplicar todo A: Cualquier imposición prede abajos ias en la salida ate Impostrip®	Imposición s los trabajos de finida se 2 2 3	Hojas banner	Tickets de lote	

2

# Pestaña [Imposición]

#### Vota

Eliminar lote

Revisión de la imposición

Revise los archivos de imposición

La pestaña [Imposición] está disponible solo cuando la opción [Ultimate Impostrip®] está activada en Admin → Características → Imposición.

# [Fusión]

Para enviar todos los trabajos juntos para imponer, haga clic en **[Fusionar trabajos]**. Al activar esta opción, se activa automáticamente la opción **[Incluir copias]**. Como resultado, se crea un único archivo de imposición para todo el lote. El archivo de imposición contiene el número especificado de copias de cada trabajo y se envía a la salida con el valor de atributo **Copias 1**.

#### [Incluir copias]

Para aplicar la imposición a todas las copias, seleccione [Incluir copias en la salida].

Cuando se habilita esta opción, el archivo de imposición creado para cada trabajo contiene el número especificado de copias y se envía a la salida con el valor de atributo **Copias 1**.

Cuando se inhabilita la opción **[Incluir copias en la salida]**, el archivo de imposición contiene una copia para cada trabajo y el valor real del atributo **Copias** se envía a la salida.

#### 🕹 Nota

Cuando habilite la opción **[Incluir copias en la salida]**, asegúrese también de que la opción **[Considerar repeticiones]** en **[Ajustes salida]** está activada para la carpeta activa en Ultimate Impostrip<sup>®</sup>.

#### [Carpeta Ultimate Impostrip®]

Puede especificar el nombre de la carpeta a la que TotalFlow BatchBuilder envía los trabajos que se desea imponer. La imposición se aplica a todos los trabajos de este lote. Se sobrescriben las imposiciones predefinidas para un trabajo individual.

Seleccione una carpeta activa de la lista o escriba el nombre de la carpeta activa. La lista de carpetas activas solo se puede editar desde la aplicación Ultimate Impostrip. Puede añadir o quitar carpetas activas mediante Ultimate Impostrip.

Haga clic en , el botón [Actualizar], para actualizar la lista de carpetas activas.

#### [Revisión de la imposición]

Puede habilitar o inhabilitar la revisión de imposición. Haga clic en el botón **[Habilitado]**/ **[Inhabilitado]** para cambiar entre los estados habilitado e inhabilitado. Si la revisión de imposición está activada, el trabajo se mantiene y puede ver y aprobar el archivo impuesto antes de enviarlo a una salida. El ajuste predeterminado es **[Inhabilitado]**.

Pestaña	[Hojas	banner]
---------	--------	---------

Nuevo lote	
– – – Trabajos Hojas Ejecutar (h:m)	Nombre de lote *
	Destino de procesamiento * - Seleccionar
Velo	- Seleccionar - 🔹
	Agregar 🗌 Habilitar agregación trabajo
Trabajos Estimaciones de volumen Imposición Hojas banner	Tickets de lote
Hojas banner Incluir hojas banner	
Papel Las propiedades que se establecen aquí se convierten en ajustes predeterminar	ios de las hojas banner.
Oincidencia trabajo	
O Personalizada	
- Seleccionar - Añadir pa	bel
Eliminar lote	Enviar lote Aceptar Cancelar

Marque la casilla de verificación **[Incluir hojas banner]** si desea incluir hojas banner para los archivos de trabajo en la carpeta de salida.

#### • Nota

Esta opción solo está disponible si se ha habilitado añadir hojas banner para el destino de salida seleccionado en **Admin** → **Carpetas de procesamiento**. Los ajustes de hoja banner configurados para el destino de salida se aplican automáticamente a los trabajos del lote, pero puede establecer propiedades de papel diferentes.

#### [Papel]

Si marca la casilla **[Incluir hojas banner]**, estarán disponibles los ajustes predeterminados de **[Papel]**. Las propiedades definidas aquí son los ajustes predefinidos de hojas de banner.

- [Coincidencia trabajo]: deshabilita los controles que configuran los medios y utiliza los ajustes predeterminados.
- [Personalizada]: habilita los controles que configuran los soportes y cualquier ajuste especificado se incluye en los archivos XML/JDF/CSV de hojas banner.

Si selecciona **[Personalizada]**, puede escribir o seleccionar un papel de la lista **[Catálogo de papeles]** de salida. Para añadir un tipo de papel, haga clic en el botón **[Añadir papel]** y establezca las propiedades de papel disponibles.

#### [Nombre del papel]

Puede editar el nombre del papel que se utiliza. Puede introducir una cadena de hasta 256 caracteres. Este campo es obligatorio.

#### [ID producto]

Puede editar el ID de producto. Puede introducir una cadena de hasta 256 caracteres.

#### [Tipo de papel]

Puede introducir un tipo de papel o seleccionarlo en una lista:

- [Bond]
- [Texto offset]
- [Portada]
- [Etiqueta]
- [Index]

# [Gramaje del papel]

El gramaje del papel varía en función de su tipo y tamaño. Puede editar el gramaje del papel.

# [Color del papel]

Puede escribir o seleccionar el color del papel de una lista.

# [Acabado del papel]

Puede escribir o seleccionar el acabado del papel de una lista:

- [Sin revestimiento]
- [Satinado]
- [Acabado brillante]

- [Acabado inyección de tinta]
- [Acabado brillo alto]
- [Acabado mate]
- [Acabado polímero]
- [Acabado satinado]
- [Acabado semibrillante]
- [Acabado plateado]

#### [Anchura del papel]

La anchura del papel.

# [Altura del papel]

La altura del papel.

# Pestaña [Tickets de lote]

Nuevo lote			
- Trabajos Hojas Ejecutar (h:m)	Nombre de lote *		
	Destino de procesamiento *	- Seleccionar -	•
Veloc	idad estimada de procesamiento	- Seleccionar -	-
	Agregar	Habilitar agregación trabajo	
Trabajos Estimaciones de volumen Imposición Hojas banner	Tickets de lote		
Impresora ticket de lote		1	?
Enviar tickets de lote a una impresora			
- Seleccionar una impresora -	Copias		
Enviantickate da lata a dispositiva da salida		1	?
Papel Las propiedades que se establecen aquí se convierten en ajustes predeterminado	os de los tickets de lote.		
A4     Personalizada			
- Seleccionar -			
Eliminar lote	Enviar	ote Aceptar Ca	ncelar

Especifique si desea imprimir los detalles del lote y la ubicación a la que desea enviar el vale de lote. El sistema genera un archivo de vale de lote que contiene los detalles del lote.

#### [Impresora ticket de lote]

#### [Enviar tickets de lote a una impresora]

Seleccione esta opción para enviar el vale de lote a una impresora. Elija una impresora de una lista de impresoras existentes asignadas al servidor de TotalFlow BatchBuilder. También puede especificar el número de copias de vales de lote que desea imprimir.

#### [Enviar tickets de lote a dispositivo de salida]

Seleccione esta opción para enviar el vale de lote al dispositivo de salida especificado. El archivo de vale de lote se coloca como primer trabajo en el lote y el número de secuencia

de trabajo para el vale de lote es 0. El archivo de vale de lote no se muestra en el diálogo de detalle del lote y no aparece como trabajo en la interfaz de usuario.

#### [Papel]

Especifique las propiedades trabajo que desea utilizar para el medido de vale de lote:

- [A4] utiliza los ajustes de medios predeterminados para propiedades de trabajos.
- [Personalizada] le permite especificar ajustes de medios predeterminados para propiedades de trabajos.

#### 🕹 Nota

 El primer valor para las propiedades de [Papel] aparece basado en los ajustes de instalación. [A4] se muestra para sistema métrico y [Letter] para el sistema imperial.

#### [Nombre del papel]

Puede editar el nombre del papel que se utiliza. Puede introducir una cadena de hasta 256 caracteres.

# [Tipo de papel]

Puede seleccionar el tipo de papel que se utiliza en una lista:

- [Bond]
- [Texto offset]
- [Portada]
- [Etiqueta]
- [Index]

#### [Gramaje del papel]

El gramaje del papel varía en función de su tipo y tamaño. Puede editar el gramaje del papel.

#### [Color del papel]

Puede escribir o seleccionar el color del papel de una lista.

### [Acabado del papel]

Puede escribir o seleccionar el acabado del papel de una lista:

- [Sin revestimiento]
- [Satinado]
- [Acabado brillante]
- [Acabado inyección de tinta]
- [Acabado brillo alto]
- [Acabado mate]
- [Acabado polímero]
- [Acabado satinado]

- [Acabado semibrillante]
- [Acabado plateado]

# [Altura del papel]

Puede especificar la altura del papel.

#### [Anchura del papel]

Puede especificar la anchura del papel.

2. Puede crear un lote mediante un filtro existente.

Seleccione un filtro del panel **[Filtros]**. Arrastre y coloque el filtro en el panel **[Lotes]**. También puede hacer clic con el botón derecho en el filtro y seleccionar **[Crear lote...]**.

Puede seleccionar un componente de un filtro combinado en el panel **[Filtros]**, hacer clic con el botón derecho en el componente y seleccionar **[Crear lote...]**. Esta acción crea un lote del componente seleccionado del filtro combinado. El sistema también crea un lote de cada componente que contiene trabajos del mismo pedido como el componente seleccionado.

Si para el filtro seleccionado se ha establecido [Destino de procesamiento], se crea automáticamente un lote y los trabajos del filtro se añaden al nuevo lote. Si no se ha establecido [Destino de procesamiento] para el filtro, se muestra el panel [Nuevo lote] y el campo [Destino de procesamiento] se resalta como sea necesario. Seleccione un destino en la lista y haga clic en [Aceptar].

#### Vota

El nuevo lote hereda las propiedades del filtro:

- 1) El nombre del nuevo lote utiliza el nombre del filtro.
- 2) Los filtros [Destino de procesamiento], [Velocidad], [Velocidad estimada de procesamiento] y [Tiempo ejecución] se utilizan para las propiedades del nuevo lote.
- 3) Si se establece un criterio de ordenación en el filtro, el orden de los trabajos del filtro se hereda a través de la secuencia en el nuevo lote. El criterio de ordenación no se hereda.
- 3. Puede seleccionar un número de trabajos de una lista de trabajos y moverlos a un nuevo lote.

En una lista filtrada de trabajos, seleccione los trabajos que desee mover a un nuevo lote. Arrastre y suelte los trabajos en el panel **[Lotes]**. El nuevo lote carga las propiedades del filtro que contiene los trabajos seleccionados.



 Si selecciona uno o más trabajos, se muestra una barra de información en la parte inferior de la ventana. Esta información consta del número de trabajos seleccionados, el número de hojas, el número de pies y el número de impresiones para los trabajos seleccionados. Cuando inicia la acción de arrastrar y colocar, el sistema muestra la barra de información en la animación de arrastre.

En función de la selección que realice en el momento de la instalación, el sistema de unidades de medida puede ser diferente.

2) Si los trabajos seleccionados se incluyen en un filtro, la información que se muestra coincide con la configurada en la pestaña **[Estimaciones de volumen]**.

Para crear el nuevo lote, haga clic en [Aceptar].

Para cerrar el panel **[Nuevo lote]** y descartar la información introducida, haga clic en **[Cancelar]**.

4. Puede seleccionar uno o más trabajos de la lista de trabajos.

Seleccione uno o más trabajos de la lista de trabajos, haga clic con el botón derecho y seleccione un lote existente o seleccione el **Lote** → **Nuevo lote** para crear un nuevo lote. Aparecerá un mensaje de confirmación en el panel derecho para confirmar que el nuevo lote se ha creado correctamente.

• Nota

Si los trabajos seleccionados no se disponen en lotes, la función de clic derecho está desactivada.

# Edición de un lote

En este tema se describe cómo editar las propiedades de un lote.

Para editar un lote:

- 1. Abra el panel [Lotes] haciendo clic en , el botón [Expandir/Contraer] o vaya a la sección [Lotes] de la barra de menús y seleccione un lote de la lista.
- 2. Haga doble clic en el lote que desee editar o haga clic con el botón derecho en el lote y seleccione **[Propiedades]**.

El sistema muestra la ventana de detalles [Lote]:

Lote: B-1010   Not ganged	
Trabajos Hojas Impresiones Nombre de lote * Personado: - Destino de procesamiento *	Not ganged out 1
Velocidad estimada de procesamiento Agregar	Pies/hora         •           Habilitar agregación trabajo         •
Trabajos         Estimaciones de volumen         Imposición         Hojas banner         Tickets de lote           Actualizar secuencia         Imposición         Hojas banner         Tickets de lote         Imposición         Imposición	
Eliminar lote Enviar	lote Aceptar Cancelar

# [Lote] | [Nombre de lote]

El encabezado muestra el ID del lote generado por el sistema y el nombre del lote.

### [Estimaciones de volumen]

El sistema muestra los valores estimados para las estimaciones de volumen seleccionadas.

### [Estado]

Si el lote se ha enviado o impreso, el sistema muestra el estado del lote y la fecha y la hora en que el lote se ha enviado o impreso.

### [Nombre de lote]

Puede editar el nombre del lote.

### [Destino de procesamiento]

Puede seleccionar el destino de la carpeta activa de la lista.

# [Velocidad estimada de procesamiento]

El sistema muestra la velocidad de salida estimada definida para el destino de salida seleccionado. Puede editar la velocidad de salida y seleccionar la unidad de medida en la lista.

# [Agregar]

Marque la casilla de verificación **[Habilitar agregación trabajo]** si desea activar la agregación de trabajos para este lote. Puede habilitar o deshabilitar la adición de trabajos desde Admin → Ajustes de producción → Agregar.

#### • Nota

Después de enviar un lote a una salida, ya no se puede cambiar la configuración de agregación de trabajos.

# Pestaña [Trabajos]

Se muestra una lista de todos los trabajos del lote. Si **[Agregar]** está habilitada, puede ver todos los trabajos agregados.

-	-			Nombre de lote *	Not ganged		
abajos Hojas	Impresiones						
Enviado	D: -			Destino de procesamiento *	out 1		
			Velocida	d estimada de procesamiento	Þ	Pies/hora	
				Agregar	Habilitar ag	regación trabajo	
Trabajos E	stimaciones de volumen	Imposición	Hojas banner	Tickets de lote			
ctualizar secue	ncia						
Secuencia 🔺	Número de pedido	Referencia	Cliente	Heine Nembrada	trabaio	Estado	
				Hojas   Nombre de	100030		
				nojas Nombre de			
				nojas nombre de			
				nojas nombre de			
				nojas nombre de			
				nojas nombre de			
				nojas nombre de			

- Para organizar los trabajos en orden ascendente o descendente en función de sus propiedades, haga clic en una de las cabeceras de columna disponibles. Haga clic en [Actualizar secuencia] para actualizar también la secuencia de los trabajos dentro del lote según el nuevo orden.
- Puede suprimir uno o más trabajos de un lote mediante la acción [Extraer de lote]. Esto permite que los trabajos se muestren en una lista de filtro coincidente o que se muevan manualmente a otro lote. La acción [Extraer de lote] se puede realizar solo en trabajos que están en un estado [Procesado por lotes] y solo cuando el lote está en el estado [Proceso por lotes]. Si se cambia el estado del lote cuando se realiza la acción [Extraer de lote], el sistema muestra un error.

Para eliminar uno o más trabajos de un lote, seleccione los trabajos de la lista, haga clic con el botón derecho y seleccione **[Extraer de lote]**.

- Para editar las propiedades de un trabajo, haga doble clic en un trabajo de la lista o haga clic con el botón derecho y seleccione [Propiedades].
- Para eliminar uno o más trabajos de la lista, seleccione los trabajos, haga clic con el botón derecho y seleccione [Eliminar trabajo...] o [Eliminar trabajos...]. Se mostrará una ventana de confirmación. Haga clic en [Sí] para suprimir los trabajos o en [No] para cancelar la acción.

- Seleccione un trabajo de la lista, haga clic con el botón derecho y seleccione [Abrir pedido] para ver los detalles del pedido que contiene el trabajo seleccionado.
- Para cambiar el estado de un trabajo, seleccione un trabajo de la lista, haga clic con el botón derecho y seleccione [Establecer estado]. Elija un trabajo de la lista de estados definidos por el sistema: [Enviado] o [Impreso], o estado personalizado. Puede crear un estado personalizado en la pestaña [Estados personalizados] debajo de la sección [Admin].

```
• Nota
```

Puede seleccionar estados personalizados solo para trabajos que hayan sido enviados.

 Si un trabajo está en estado [Prueba enviada], no podrá procesarse por lotes, enviarse ni imprimirse hasta que se apruebe la prueba. Para aprobar la prueba de uno o más trabajos de la lista, haga clic con el botón derecho en los trabajos y seleccione [Aprobar prueba]. El estado de cada trabajo cambia de [Prueba enviada] a [No dispuesto en lotes].

### Nota

Puede también seleccionar uno o más trabajos en el estado [Prueba enviada] de la lista, hacer clic con el botón derecho y seleccionar [Aprobar prueba y enviar...] para enviar los trabajos directamente a una salida y cambiar el estado del trabajo de [Prueba enviada] a [Enviado].

- Si un trabajo está en estado [Prueba enviada], puede hacer clic con el botón derecho en el trabajo y seleccionar [Rechazar prueba]. El estado del trabajo se establece en [Prueba rechazada] y el trabajo aparece en la lista [Acción requerida] en la pestaña [Todos los trabajos].
- Cuando un trabajo está en el estado [Esperando aprobación], puede hacer clic con el botón derecho en el trabajo y seleccionar Imponer → Aprobar imposición o [Rechazar imposición].

rabajos Ho	ojas Ejecutar (h:m)			Destino de procesamiento *	- Seleccionar -		
			Veloc	idad estimada de procesamiento	Scieccional	- Seleccionar -	
				Agregar	Habilitar agre	gación trabajo	
Trabajos	Estimaciones de volumen	Imposición	Hojas banner	Tickets de lote			
Trabajos stimaciones eleccione ha	Estimaciones de volumen : de volumen asta tres estimaciones de volume	Imposición n para visualizar.	Hojas banner	Tickets de lote			
Trabajos stimaciones eleccione ha 1 Traba	Estimaciones de volumen : de volumen asta tres estimaciones de volume jos	Imposición n para visualizar.	Hojas banner	Tickets de lote Vista previa		_	
Trabajos stimaciones eleccione ha 1 Traba 2 Hojas	Estimaciones de volumen : de volumen asta tres estimaciones de volume jos	Imposición n para visualizar.	Hojas banner	Tickets de lote Vista previa Nuevo lote Trabajos Hojas Ejecutar (h.m)			

Pestaña [Estimaciones de volumen]

Puede seleccionar un máximo de tres estimaciones de volumen para mostrarlas en la información del lote. Los valores posibles de cada menú son:

- [Ninguno]
- [Trabajos]
- [Hojas]
- [Pies]
- [Metros]
- [Ejecutar (h:m)]
- [Impresiones]
- [Tamaño de archivo]

#### [Vista previa]

El sistema muestra una previsualización de estimaciones de volumen del lote. Esta información se muestra en la lista de lotes del panel **[Lotes]**.

### Pestaña [Imposición]

#### • Nota

La pestaña [Imposición] está disponible solo cuando la opción [Ultimate Impostrip®] está activada en Admin → Características → Imposición.

### [Fusión]

Para enviar todos los trabajos juntos para imponer, haga clic en **[Fusionar trabajos]**. Al activar esta opción, se activa automáticamente la opción **[Incluir copias]**. Como resultado, se crea un único archivo de imposición para todo el lote. El archivo de imposición contiene el número especificado de copias de cada trabajo y se envía a la salida con el valor de atributo **Copias 1**.

#### [Incluir copias]

Para aplicar la imposición a todas las copias, seleccione [Incluir copias en la salida].

Cuando se habilita esta opción, el archivo de imposición creado para cada trabajo contiene el número especificado de copias y se envía a la salida con el valor de atributo **Copias 1**.

Cuando se inhabilita la opción **[Incluir copias en la salida]**, el archivo de imposición contiene una copia para cada trabajo y el valor real del atributo **Copias** se envía a la salida.

#### Vota

Cuando habilite la opción **[Incluir copias en la salida]**, asegúrese también de que la opción **[Considerar repeticiones]** en **[Ajustes salida]** está activada para la carpeta activa en Ultimate Impostrip<sup>®</sup>.

#### [Carpeta Ultimate Impostrip®]

Puede especificar el nombre de la carpeta a la que TotalFlow BatchBuilder envía los trabajos que se desea imponer. La imposición se aplica a todos los trabajos de este lote. Se sobrescriben las imposiciones predefinidas para un trabajo individual.

Seleccione una carpeta activa de la lista o escriba el nombre de la carpeta activa. La lista de carpetas activas solo se puede editar desde la aplicación Ultimate Impostrip. Puede añadir o quitar carpetas activas mediante Ultimate Impostrip.

Haga clic en . , el botón **[Actualizar]** para actualizar la lista de carpetas activas de imposición.

# [Revisión de la imposición]

Puede habilitar o inhabilitar la revisión de imposición. Haga clic en el botón **[Habilitado]**/ **[Inhabilitado]** para cambiar entre los estados habilitado e inhabilitado. Si la revisión de imposición está activada, el trabajo se mantiene y puede ver y aprobar el archivo impuesto antes de enviarlo a una salida. El ajuste predeterminado es **[Inhabilitado]**.

# Pestaña [Hojas banner]

Marque la casilla de verificación **[Incluir hojas banner]** si desea incluir hojas banner para los archivos de trabajo en la carpeta de salida.

#### Vota

Esta opción solo está disponible si se ha habilitado añadir hojas banner para el destino de salida seleccionado en **Admin** → **Carpetas de procesamiento**. Los ajustes de hoja banner configurados para el destino de salida se aplican automáticamente a los trabajos del lote, pero puede establecer propiedades de papel diferentes.

# [Papel]

Si marca la casilla **[Incluir hojas banner]**, estarán disponibles los ajustes predeterminados de **[Papel]**. Las propiedades definidas aquí son los ajustes predefinidos de hojas de banner.

- [Coincidencia trabajo]: deshabilita los controles que configuran los medios y utiliza los ajustes predeterminados.
- [Personalizada]: habilita los controles que configuran los soportes y cualquier ajuste especificado se incluye en los archivos XML/JDF/CSV de hojas banner.

Si selecciona **[Personalizada]**, puede escribir o seleccionar un papel de la lista **[Catálogo de papeles]** de salida. Para añadir un tipo de papel, haga clic en el botón **[Añadir papel]** y establezca las propiedades de papel disponibles.

# [Nombre del papel]

Puede editar el nombre del papel que se utiliza. Puede introducir una cadena de hasta 256 caracteres. Este campo es obligatorio.

# [ID producto]

Puede editar el ID de producto. Puede introducir una cadena de hasta 256 caracteres.

# [Tipo de papel]

Puede introducir un tipo de papel o seleccionarlo en una lista:

- [Bond]
- [Texto offset]
- [Portada]
- [Etiqueta]
- [Index]

#### [Gramaje del papel]

El gramaje del papel varía en función de su tipo y tamaño. Puede editar el gramaje del papel.

# [Color del papel]

Puede escribir o seleccionar el color del papel de una lista.

# [Acabado del papel]

Puede escribir o seleccionar el acabado del papel de una lista:

- [Sin revestimiento]
- [Satinado]
- [Acabado brillante]
- [Acabado inyección de tinta]
- [Acabado brillo alto]
- [Acabado mate]
- [Acabado polímero]
- [Acabado satinado]
- [Acabado semibrillante]
- [Acabado plateado]

# [Anchura del papel]

La anchura del papel.

# [Altura del papel]

La altura del papel.

# Pestaña [Tickets de lote]

Especifique si desea imprimir los detalles del lote y la ubicación a la que desea enviar el vale de lote. El sistema genera un archivo de vale de lote que contiene los detalles del lote.

# [Impresora ticket de lote]

# [Enviar tickets de lote a una impresora]

Seleccione esta opción para enviar el vale de lote a una impresora. Elija una impresora de una lista de impresoras existentes asignadas al servidor de TotalFlow BatchBuilder. También puede especificar el número de copias de vales de lote que desea imprimir.

# [Enviar tickets de lote a dispositivo de salida]

Seleccione esta opción para enviar el vale de lote al dispositivo de salida especificado. El archivo de vale de lote se coloca como primer trabajo en el lote y el número de secuencia de trabajo para el vale de lote es 0. El archivo de vale de lote no se muestra en el diálogo de detalle del lote y no aparece como trabajo en la interfaz de usuario.

# [Ajustes predeterminados]

Especifique las propiedades trabajo que desea utilizar para el medido de vale de lote:

- [Valor por omisión]: utiliza los ajustes de medios para propiedades de trabajos.
- [Personalizada]: permite especificar ajustes de medios para propiedades de trabajos.

#### Vota

 El primer valor para las propiedades de [Papel] aparece basado en los ajustes de instalación. [A4] se muestra para sistema métrico y [Letter] para el sistema imperial.

#### [Nombre del papel]

Puede editar el nombre del papel que se utiliza. Puede introducir una cadena de hasta 256 caracteres.

#### [ID producto]

Puede editar el ID de producto. Puede introducir una cadena de hasta 256 caracteres.

# [Tipo de papel]

Puede introducir un tipo de papel o seleccionarlo en una lista:

- [Bond]
- [Texto offset]
- [Portada]
- [Etiqueta]
- [Index]

# [Gramaje del papel]

El gramaje del papel varía en función de su tipo y tamaño. Puede editar el gramaje del papel.

#### [Color del papel]

Puede escribir o seleccionar el color del papel de una lista.

#### [Acabado del papel]

Puede escribir o seleccionar el acabado del papel de una lista:

- [Sin revestimiento]
- [Satinado]
- [Acabado brillante]
- [Acabado inyección de tinta]
- [Acabado brillo alto]
- [Acabado mate]
- [Acabado polímero]
- [Acabado satinado]
- [Acabado semibrillante]
- [Acabado plateado]

### [Altura del papel]

Puede especificar la altura del papel.

#### [Anchura del papel]

З

Puede especificar la anchura del papel.

Para guardar las propiedades cambiadas, haga clic en **[Aceptar]**. Si desea cerrar el panel de edición de lotes y descartar los cambios, haga clic en **[Cancelar]**.

Para suprimir el lote, haga clic en [Suprimir].

# Volver a enviar un lote

Cuando un lote entre en un estado de error, podrá volver a enviar el lote a la misma salida o seleccionar una salida diferente.

Solo puede volver a enviar un lote cuando tenga un estado de error, enviado o impreso. La acción Volver a enviar permite enviar el lote a la misma salida o seleccionar una salida diferente. No se crea un lote en el proceso.

Para volver a enviar un lote:

- 1. En la barra de menús, haga clic en [Lotes] para abrir una lista de todos los lotes del sistema.
- 2. En la lista o los lotes, seleccione el lote que desee volver a enviar. Los trabajos del lote pueden tener los siguientes estados:
  - [Enviado]: los trabajos se han enviado correctamente.
  - [Error de salida]: trabajos donde se han producido errores de envío.
  - [Procesado por lotes]: trabajos que aún no se han enviado.
  - [Impreso]: se imprimen los trabajos.
- 3. Haga clic con el botón derecho y seleccione [Reenviar lote...]. Aparecerá el diálogo [Propiedades].



Vota

Puede seleccionar una salida diferente del menú [Destino de procesamiento].

 Haga clic en [Reanudar envío] para volver a enviar solo los trabajos con el estado [Error de salida] y [Procesado por lotes]. Haga clic en [Volver a enviar todo] para volver a enviar todos los trabajos.

El lote se vuelve a colocar en cola en el destino de salida y el estado del lote cambia a **[Proceso por lotes]**.

# Enviar un pedido

En este tema se describe cómo enviar un pedido a TotalFlow BatchBuilder sin utilizar carpetas activas de entrada.

Para enviar un pedido:

 En la barra de menús, haga clic en [Acciones] y seleccione [Enviar pedido] del menú. También puede ir a la sección [Pedidos] y hacer clic en [Nuevo pedido]. Se mostrará el diálogo [Enviar un pedido].

RICOH TotalFlow BatchBuilder				👤 Administrator 🕇	?-
Trabajos Pedidos Lotes Filtros	Alertas	Registros A	dmin	<b>Q</b> Buscar un trabajo	Acciones •
Enviar un pedido					
Cliente		Número de pedido *			
Fecha de vencimiento		Descripción			
dd/mm/aaaa hh:mm -					
Mantener pedido junto Convertir los trabajos en procesables por lotes solo si todos los trabajos/partes están completos		Control de documentos No se pudo aplicar ningú control de documentos o habilitado en Admin. Inhabilitado	in ajuste de onfigurado y		
Trabajos (Partes del pedido)					
Archivo de trabajo Examinar sin archivo		Nombre de trabajo		Referencia * 01	+ -
		Ø -			

2. Introduzca la información necesaria en la sección [Detalles pedido].

Las propiedades del pedido disponibles son:

# [Cliente]

Introduzca el nombre del cliente. Puede introducir una cadena de 256 caracteres como máximo.

#### [Fecha de vencimiento]

		Jun	io 20	16		►
Lu	Ma	Mi	Ju	Vi	Sá	Do
		1	2	3	4	5
6	7	8	9	10	11	12
13	14	15	16	17	18	19
20	21	22	23	24	25	26
27	28	29	30			
Hor	а	0	:00			
Hor	as					
Mir	nutos		)			
		C	errar	•		

Para establecer la fecha, seleccione o escriba el día, el mes y el año en el formato correcto.

Para establecer la hora, seleccione la hora y los minutos de la lista.

#### [Mantener pedido junto]

Active esta opción si desea que todos los trabajos estén preparados para procesar en lotes cuando todos los trabajos o las partes del pedido se hayan completado.

Haga clic en [Convertir los trabajos en procesables por lotes solo si todos los trabajos/partes están completos] para activar la opción [Mantener pedido junto]. Si hay trabajos en el estado [Esperando archivos], todos los otros trabajos que contengan archivos de impresión se establecerán en el estado [Esperando archivos]. Los trabajos no se pueden incluir en lotes hasta que se completan todos los trabajos del pedido.

#### [Número de pedido]

Introduzca un número de pedido.

### [Descripción]

Introduzca una descripción corta.

# [Control de documentos]

, el botón **[Inhabilitado]**, para habilitar y usar Puede hacer clic en la verificación previa en los trabajos enviados en el sistema TotalFlow BatchBuilder. El sistema aplica los ajustes de verificación previa configurados y habilitados en la pestaña Admin  $\rightarrow$  Características  $\rightarrow$  Control de documentos.

3. Añada trabajos como partes del pedido en la sección [Trabajos].

Para añadir un trabajo:

- 1. Haga clic en 🖿 para añadir una nueva parte de trabajo.
- 2. Haga clic en [Examinar...] para seleccionar un archivo de trabajo.
- 3. Introduzca un nombre de trabajo en el campo [Nombre de trabajo].

- 4. Introduzca un número como identificador exclusivo en el pedido en el campo [Referencia].
- Para establecer las propiedades del trabajo, haga clic en , el botón [Todas las propiedades de trabajo].
   El trabajo se expande para mostrar las pestañas de detalles del trabajo. Puede editar las propiedades del trabajo en las pestañas [General], [Trabajo], [Papel], [Imposición], [Acabado] y [Personalizada].
   Para contraer la fila de trabajos, haga clic en , el botón [Todas las

Nota

- 1. Para eliminar un trabajo del pedido, haga clic en 📒
- 2. Si hay errores de entrada en la sección **[Trabajos]**, se muestra un icono de error: **A**. Haga clic en el botón **[Todas las propiedades de trabajo]** para expandir la pestaña de detalles del trabajo y corregir los errores de introducción.
- 4. Haga clic en [Aceptar] para enviar el pedido.

propiedades de trabajo].

Se mostrará un mensaje de confirmación de creación del pedido.

# Cambio de la fecha de vencimiento de pedidos

Para cambiar la fecha de vencimiento de uno o más pedidos:

- 1. En la barra de menú principal, haga clic en la sección [Pedidos].
- 2. Seleccione los pedidos de la lista.
- 3. Haga clic con el botón derecho y seleccione [Cambiar fecha de vencimiento]. Aparecerá la ventana [Cambiar fecha de vencimiento].
- Para establecer la fecha, escriba el día, el mes y el año en el formato correcto. También puede seleccionar la fecha mediante el menú Selección de fecha. Para abrir el menú Selección de fecha, haga clic en el campo de texto.

		Jun	io 20	16		
Lu	Ma	Mi	Ju	Vi	Sá	Do
		1	2	3	4	5
6	7	8	9	10	11	12
13	14	15	16	17	18	19
20	21	22	23	24	25	26
27	28	29	30			
Hor	а	0	:00			
Hor	as		]			
Mir	nutos		)			
		c	errar			

Utilice los botones de navegación para seleccionar el mes y, a continuación, seleccione un día del calendario. Para seleccionar la fecha actual, haga clic en **[Hoy]**.

Para establecer la hora, seleccione la hora y los minutos de la lista.

5. Para guardar los cambios, haga clic en **[Aceptar]**. Para rechazar los cambios, haga clic en **[Cancelar]**.

# Duplique un pedido y hágalo nuevo

Este tema describe cómo duplicar un pedido y hacerlo nuevo.

Para duplicar un pedido y hacerlo nuevo:

- 1. En la barra de menú principal, haga clic en la sección [Pedidos].
- 2. Seleccione un único pedido de la lista.
- Haga clic con el botón derecho en el pedido y seleccione [Duplicar pedido...] en el menú. Aparece una nueva ventana de diálogo con los ajustes de pedido y trabajos del original. El cuadro de diálogo abre la pestaña [Propiedades], con el enfoque en [Número de pedido].
- 4. Inserte los detalles del pedido para los cuadros de diálogo [Cliente] y [Descripción].
- 5. Para guardar los cambios, haga clic en **[Aceptar]**. Para rechazar los cambios y cerrar la ventana de diálogo, haga clic en **[Cancelar]**.

# Escanear códigos de barras

TotalFlow BatchBuilder le permite escanear códigos de barras utilizando escáneres de códigos de barras USB. Puede escanear códigos de barras de lotes o códigos de barras de trabajos. Un código de barras de trabajo escaneado indica que el trabajo se ha reimprimido.

Para abrir el diálogo **[Escanear códigos de barra]**, haga clic en el menú **[Acciones]** y seleccione **[Escanear códigos de barra]**.

RICOH	TotalFlow Batcl	hBuilder						Administrator -	?-
Trabajos	Pedidos	Lotes	Filtros	Alertas <sup>8</sup>	Registros	Admin		<b>Q</b> Buscar un trabajo	Acciones •
Escanear	códigos de	barra							
		На	bilitar	escane	90		Registro sesi	ón (escaneos enviados)	

El estado predeterminado que se muestra es **[Habilitar escaneo]**. Para escanear trabajos individuales que se agregaron a la lista mostrada en el diálogo **[Escanear códigos de barra]**, haga clic en el botón **[Habilitar escaneo]**. El estado cambia a **[Listo para escanear]**.

# [Ubicación]

Seleccione un valor de la lista de ubicaciones personalizadas disponibles.

#### Vota

Puede crear ubicaciones personalizadas en la ventana Admin -> Ubicaciones personalizadas.

#### [Estado]

Seleccione un estado definido por el sistema o un estado creado personalizado de la lista.

• Nota

Puede crear estados personalizados en la ventana Admin → Estados personalizados.

Si la **[Ubicación]** está definida en un valor específico, puede seleccionar "- No cambiar -" de la lista **[Estado]**. Si están establecidos los valores **[Ubicación]** y **[Estado]**, no se podrá seleccionar nunca más el valor "- No cambiar -".

**[Escanear códigos de barra]** permite realizar el seguimiento de las ubicaciones y el estado de un trabajo una vez enviado para impresión desde el sistema TotalFlow BatchBuilder.

Los trabajos escaneados están listos para su envío. Cuando se escanea un lote, todos los trabajos de dicho lote se añaden a la lista mostrada en el diálogo **[Escanear códigos de barra]**.

Haga clic en [Enviar] para enviar los trabajos escaneados al [Registro sesión (escaneos enviados)] y cambiar el estado de los trabajos enviados al estado seleccionado.

Para eliminar los trabajos recientemente escaneados de la lista, haga clic con el botón derecho y seleccione **[Deshacer escaneo]**.

# Reimprimir

Este tema describe cómo reimprimir un pedido en TotalFlow BatchBuilder.

Para reimprimir un pedido:

- En la barra de menús, haga clic en [Acciones] y seleccione [Reimpresión] del menú. Se mostrará el cuadro de diálogo [Reimpresión].
- Para buscar un trabajo, escanee un código de barras o introduzca el nombre de un trabajo en el campo de texto [Seleccionar un trabajo]. El sistema muestra una lista de trabajos que pueden optar a la impresión. Seleccione el trabajo que desea reimprimir de la lista.
- 3. Una vez seleccionado un trabajo, el sistema mostrará el trabajo añadido. Puede configurar ajustes de reimpresión u optar por mostrar el pedido completo.
- Si selecciona [Mostrar pedido], puede ver los trabajos dentro del pedido, agrupados en dos categorías: [Trabajos aptos para reimprimir] y [Trabajos no enviados]. Se mostrarán los trabajos seleccionados para reimpresión con un borde azul.
- 5. Haga clic en [Aceptar] para reimprimir el pedido.

# Diálogo Detalle del pedido

En este tema se describe cómo abrir el diálogo de detalles del pedido. Puede ver los trabajos y el estado de un pedido y cómo editar las propiedades del pedido.

Para abrir el diálogo de detalles de pedidos:

1. Haga doble clic en la fila de pedidos o haga clic con el botón derecho en la fila de pedidos y seleccione **[Propiedades]**.

Vota

También puede ver el cuadro de diálogo de detalles de pedidos haciendo clic con el botón derecho en un trabajo y, a continuación, seleccionando **[Abrir pedido]**. Esto permite ver los detalles del pedido que contiene el trabajo seleccionado.

Pedido: 37ForMultipleUps-35Pages-LetterPortrait.pdf IBM Romania								
Vence : : en Días Horas Minutos Trabajos Propiedades	Vence en Días Horas Minutos							
Número de pedido Referencia 🔺	Cliente	Hojas Nombre de trabajo	Estado	Marca tiempo estad				
37ForMu Número de pedido	IBM Romania	1.750 37ForMultipleUps-35Pages-Let	No dispuesto en	-				
37ForMultipleUps 04	IBM Romania	1 AEAAA5P3.PDF	No dispuesto en	-				
Suprimir			Aceptar	Cancelar				

# [Pedido]

La barra de títulos muestra el número de pedido del sistema y el cliente.

# [Vence en]

El sistema muestra el tiempo restante hasta el vencimiento del pedido.

#### [Añadir un trabajo a este pedido]

Puede añadir un nuevo trabajo a un pedido existente. Se abre el cuadro de diálogo **[Añadir un trabajo a este pedido]** y puede añadir el archivo de trabajo y las propiedades del trabajo.

# Pestaña [Trabajos]

El sistema muestra una lista de todos los trabajos en el pedido.

#### 🕹 Nota

- Puede suprimir un trabajo de una lista utilizando la acción [Extraer de lote]. Esto permite que el trabajo se muestre en una lista de filtro coincidente o que se mueva manualmente a otro lote. La acción [Extraer de lote] se puede ejecutar solo en trabajos que están en un estado [Procesado por lotes] y solo cuando el lote está en el estado [Proceso por lotes]. Si se cambia el estado del lote cuando se realiza la acción [Extraer de lote], el sistema muestra un error. Para eliminar un trabajo del lote, haga clic con el botón derecho en un trabajo de la lista de trabajos y seleccione [Extraer de lote].
- 2. Si un trabajo se ha impreso en un dispositivo y tiene el estado **[Enviado]**, puede hacer clic con el botón derecho en el trabajo y ajustar el estado en **[Impreso]**.
- 3. Para editar las propiedades de un trabajo, haga doble clic en un trabajo de la lista o haga clic con el botón derecho y seleccione **[Propiedades]**.
- Para eliminar un trabajo de la lista, haga clic con el botón derecho en un trabajo y seleccione [Eliminar trabajo...]. Se mostrará una ventana de confirmación. Haga clic en [Sí] para suprimir el trabajo o bien en [No] para cancelar la acción.
- 5. Para cambiar el estado de un trabajo, seleccione un trabajo de la lista, haga clic con el botón derecho y seleccione [Establecer estado]. Elija un trabajo de la lista de estados definidos por el sistema: [Enviado] o [Impreso], o estado personalizado. Puede crear un estado personalizado en la pestaña [Estados personalizados] de la sección [Admin].

#### 🕹 Nota

- Puede seleccionar estados personalizados solo para trabajos que hayan sido enviados.
- 6. Si un trabajo está en estado [Prueba enviada], no podrá procesarse por lotes, enviarse ni imprimirse hasta que se apruebe la prueba. Para aprobar la prueba de uno o más trabajos de la lista, haga clic con el botón derecho en los trabajos y seleccione [Aprobar prueba]. El estado de cada trabajo cambia de [Prueba enviada] a [No dispuesto en lotes].

#### Vota

También puede seleccionar uno o más trabajos en el estado [Prueba enviada] de la lista, hacer clic con el botón derecho y seleccionar Prueba → Aprobar prueba y enviar... para enviar los trabajos directamente a una salida y cambiar el estado del trabajo de [Prueba enviada] a [Enviado].

- Si un trabajo está en estado [Prueba enviada], puede hacer clic con el botón derecho en el trabajo y seleccionar Prueba → Rechazar prueba. El estado del trabajo se establece en [Prueba rechazada] y el trabajo aparece en la lista [Acción requerida] en la pestaña [Todos los trabajos].
- Puede seleccionar uno o más trabajos de la lista de trabajos, hacer clic con el botón derecho y seleccionar un lote existente o seleccionar Lote → Nuevo lote para crear un nuevo lote. Aparecerá un mensaje de confirmación en el panel derecho para confirmar que el nuevo lote se ha creado correctamente. Si los trabajos seleccionados no se disponen en lotes, la función de clic derecho está desactivada.

# Pestaña [Propiedades]

Pedido: 37ForMultipleUps-35Pages-LetterPe	ortrait.pdf IBM Romania
Vence : : en <sub>Días</sub> Horas Minutos Trabajos Propiedades	🕂 Añadir un trabajo a este pedido
Número de pedido * 37ForMultipleUps-35Pages-LetterPortrait.pdf Cliente	Recibido Jueves, 22' de 'Marzo' de '2018, 11:29 Vencimiento
IBM Romania	🗂 dd/mm/aaaa hh:mm 👻
Descripción	Mantener pedido junto
Suprimir	Aceptar Cancelar

El sistema muestra las propiedades del pedido:

# [Número de pedido]

Puede editar el número de pedido.

# [Cliente]

Puede editar el nombre del cliente. Puede introducir una cadena de hasta 256 caracteres.

# [Descripción]

Puede añadir información útil relacionada con el pedido.

# [Recibido]

La fecha y la hora en las que se recibió el pedido. No se puede cambiar esta información.

# [Vencimiento]

Puede editar la fecha y la hora en las que vence el pedido.

#### [Mantener pedido junto]

Active esta opción si desea que todos los trabajos estén preparados para procesar en lotes cuando todos los trabajos o las partes del pedido se hayan completado.

Haga clic en [Convertir los trabajos en procesables por lotes solo si todos los trabajos/ partes están completos] para activar la opción [Mantener pedido junto]. Si hay trabajos en el estado **[Esperando archivos]**, todos los otros trabajos que contengan archivos de impresión se establecerán en el estado **[Esperando archivos]**. Los trabajos no se pueden incluir en lotes hasta que se completan todos los trabajos del pedido.

Para guardar las propiedades cambiadas, haga clic en **[Aceptar]**. Si desea cerrar el diálogo de detalles del pedido y descartar los cambios, haga clic en **[Cancelar]**.

Para eliminar el pedido, haga clic en [Suprimir].

# Creación de un desencadenador de alerta

En este tema se describe cómo crear un desencadenador de alerta.

Los desencadenadores de alerta se utilizan para configurar las condiciones en función de las cuales se emite un tipo de alerta específico.

Para crear un desencadenador de alerta:

- 1. En la barra de menús, haga clic en [Alertas].
- 2. En la sección [Alertas], haga clic en la pestaña [Desencadenantes de alerta].
- 3. Haga clic en [Nuevo desencadenante de alerta].

Se mostrará el	cuadro de	diálogo	[Nuevo	desencad	denante	de c	alerta	]
----------------	-----------	---------	--------	----------	---------	------	--------	---

Habilitado		
Тіро	?	
- Seleccionar -	•	
Notificación de email (0)	?	
Las notificaciones de email se pu a usuarios de BatchBuilder con u de email en su perfil.	ieden enviar ina dirección	

- 4. En el cuadro de diálogo [Nuevo desencadenante de alerta]:
  - 1. Se activa el estado predeterminado del nuevo desencadenador. Puede cambiar el estado del desencadenador.
  - Introduzca un nombre para el nuevo desencadenador de alerta en el campo [Nombre de alerta].
  - 3. Seleccione el tipo de objeto del desencadenador de alerta en la lista [Tipo].
  - 4. En función del tipo de objeto seleccionado, el estado del objeto especifica la condición que se debe cumplir para que la alerta se desencadene. Seleccione un valor de la lista **[Estado]**.
  - 5. En **[Desencadenar alerta después de]** puede seleccionar un período de tiempo para retrasar la alerta.
  - 6. En el campo **[Descartar alerta automáticamente tras (horas)]**, especifique el número de horas que se conserva la alerta desencadenada en el sistema.

7. Seleccione uno o más usuarios de la lista **[Notificación de email]**. Los usuarios especificados reciben una notificación por email cada vez que se desencadena la alerta.

### • Nota

También puede hacer clic en cualquiera de los usuarios seleccionados para eliminarlos de la lista **[Notificación de email]**.

8. Haga clic en [Aceptar].

# Desencadenantes de alerta predeterminados

Esta es una lista de desencadenadores de alerta presentes en el sistema TotalFlow BatchBuilder.

### [Entrada desactivada]

El desencadenador de alerta **[Entrada desactivada]** se utiliza para enviar una alerta cada vez que se desactiva una entrada en el sistema TotalFlow BatchBuilder. Puede ver las alertas activas en la pestaña **[Alertas actuales]**.

El sistema desactiva una entrada en las siguientes situaciones:

- Si la carpeta activa subyacente ya no está presente en la unidad asignada o local.
- Si la carpeta activa se encuentra en una unidad asignada y la conexión con la unidad asignada no se ha establecido correctamente.

Para editar el desencadenador de alerta **[Entrada desactivada]**, haga doble clic en el desencadenador de alerta o haga clic con el botón derecho y seleccione **[Propiedades]**.

Se muestra este diálogo:

Desencadenante de alerta: Input Disab	led	
Habilitado		
Nombre de alerta *		
Input Disabled		
Тіро	?	
Entrada	-	
Estado	?	
Inhabilitado	-	
Descartar alerta automáticamente tras (horas)	?	
Notificación de email (0)	2	
Las notificaciones de email se pueden envia a usuarios de BatchBuilder con una direcció de email en su perfil.	ar òn	
	Aceptar	Cancel

# [Estado]

Puede alternar entre dos opciones: **[Habilitado]** o **[Inhabilitado]**. El estado predeterminado es **[Habilitado]**. Solo los desencadenadores activados pueden enviar alertas.

# [Nombre de alerta]

El nombre del desencadenador de alerta.

#### [Tipo]

El tipo de objeto del desencadenador de alerta.

#### [Estado]

La condición que se debe dar para que se desencadene la alerta. Para el desencadenante de alerta **[Entrada desactivada]** la condición disponible es

[Inhabilitado] : la alerta se envía cuando el sistema TotalFlow BatchBuilder desactiva la entrada.

# [Descartar alerta automáticamente tras (horas)]

El tiempo en el que la alerta se suprime automáticamente del sistema. Las alertas también se pueden desactivar manualmente desde la pestaña **[Alertas actuales]**.

#### [Notificación de email]

Seleccione uno o más usuarios de la lista. La lista contiene todos los usuarios de TotalFlow BatchBuilder con una dirección de email especificada en su perfil de usuario. Los usuarios seleccionados reciben una notificación por email cada vez que se activa la alerta.

También puede hacer clic en cualquiera de los usuarios seleccionados para eliminarlos de la lista de notificaciones por email.

Para recibir notificaciones por email, asegúrese de configurar los ajustes de **[SERVIDOR SMTP]** en la ventana **Admin**  $\rightarrow$  **Otro**  $\rightarrow$  **Servidores**.

Puede activar, desactivar, editar o eliminar el desencadenante mediante el menú contextual.

#### [Error de asignación]

El desencadenante de alerta de **[Error de asignación]** se utiliza para enviar una alerta cada vez que se produce un error de archivo de asignación. Puede ver las alertas activadas en la pestaña **[Alertas** actuales].

Para editar el desencadenante de alerta de **[Error de asignación]**, haga doble clic en el desencadenante de alerta o haga clic con el botón derecho y seleccione **[Propiedades]**.

Se muestra el diálogo de edición del desencadenador de alerta.

#### [Estado]

Puede alternar entre dos opciones: **[Habilitado]** o **[Inhabilitado]**. El estado predeterminado es **[Habilitado]**. Solo los desencadenadores activados pueden enviar alertas.

#### [Nombre de alerta]

El nombre del desencadenador de alerta.

#### [Tipo]

El tipo de objeto del desencadenador de alerta.

#### [Estado]

La condición que se debe dar para que se desencadene la alerta. Para el desencadenante de alerta de **[Error de asignación]**, la única condición disponible es:

[Error]: la alerta se envía cuando se produce un error para un archivo de asignación.

#### [Descartar alerta automáticamente tras (horas)]

El tiempo en el que la alerta se suprime automáticamente del sistema. Las alertas también se pueden desactivar manualmente desde la pestaña **[Alertas actuales]**.

#### [Notificación de email]

Seleccione uno o más usuarios de la lista. La lista contiene todos los usuarios de TotalFlow BatchBuilder con una dirección de email especificada en su perfil de usuario. Los usuarios seleccionados reciben una notificación por email cada vez que se activa la alerta.

También puede hacer clic en cualquiera de los usuarios seleccionados para eliminarlos de la lista de notificaciones por email.

Para recibir notificaciones por email, asegúrese de configurar los ajustes de **[SERVIDOR SMTP]** en la ventana **Admin** → **Otro** → **Servidores**.

Puede activar, desactivar, editar o eliminar el desencadenante mediante el menú contextual.

# [Salida desactivada]

El desencadenante de alerta **[Salida desactivada]** se utiliza para enviar una alerta cada vez que se desactiva una salida en el sistema TotalFlow BatchBuilder. Puede ver las alertas activadas en la pestaña **[Alertas actuales]**.

El sistema desactiva una salida en las siguientes situaciones:

- Cuando se envía un lote a la salida y no se puede acceder a la carpeta.
- Cuando no se puede copiar un lote por un error.

Para editar el desencadenador de alerta [Alertas actuales], haga doble clic en el desencadenador de alerta o haga clic con el botón derecho y seleccione [Propiedades].

Se muestra el diálogo de edición del desencadenador de alerta.

#### [Estado]

Puede alternar entre dos opciones: **[Habilitado]** o **[Inhabilitado]**. El estado predeterminado es **[Habilitado]**. Solo los desencadenadores activados pueden enviar alertas.

#### [Nombre de alerta]

El nombre del desencadenador de alerta.

#### [Tipo]

El tipo de objeto del desencadenador de alerta.

#### [Estado]

La condición que se debe dar para que se desencadene la alerta. Para el desencadenador de alerta **[Salida desactivada]**, la única condición disponible es:

[Inhabilitado] : la alerta se envía cuando el sistema TotalFlow BatchBuilder desactiva la salida.

# [Descartar alerta automáticamente tras (horas)]

El tiempo en el que la alerta se suprime automáticamente del sistema. Las alertas también se pueden desactivar manualmente desde la pestaña **[Alertas actuales]**.

#### [Notificación de email]

Seleccione uno o más usuarios de la lista. La lista contiene todos los usuarios de TotalFlow BatchBuilder con una dirección de email especificada en su perfil de usuario. Los usuarios seleccionados reciben una notificación por email cada vez que se activa la alerta.

También puede hacer clic en cualquiera de los usuarios seleccionados para eliminarlos de la lista de notificaciones por email.

Para recibir notificaciones por email, asegúrese de configurar los ajustes de **[SERVIDOR SMTP]** en la ventana Admin → Otro → Servidores.

Puede activar, desactivar, editar o eliminar el desencadenante mediante el menú contextual.

# [Lote erróneo en la salida]

El desencadenador de alerta [Lote erróneo en la salida] se utiliza para enviar una alerta cada vez que un lote entra en el estado [Error]. Puede ver las alertas activas en la pestaña [Alertas actuales].

Para editar el desencadenador de alerta **[Lote erróneo en la salida]**, haga doble clic en el desencadenador de alerta o haga clic con el botón derecho y seleccione **[Propiedades]**.

Se muestra el diálogo de edición del desencadenador de alerta.

#### [Estado]

Puede alternar entre dos opciones: **[Habilitado]** o **[Inhabilitado]**. El estado predeterminado es **[Habilitado]**. Solo los desencadenadores activados pueden enviar alertas.

#### [Nombre de alerta]

El nombre del desencadenador de alerta.

### [Tipo]

El tipo de objeto del desencadenador de alerta.

#### [Estado]

La condición que se debe dar para que se desencadene la alerta. Para el desencadenador de alerta **[Lote erróneo en la salida]**, la única condición disponible es:

[Fallo al procesar]: la alerta se envía cuando el lote entra en el estado [Error de salida].

#### [Descartar alerta automáticamente tras (horas)]

El tiempo en el que la alerta se suprime automáticamente del sistema. Las alertas también se pueden desactivar manualmente desde la pestaña **[Alertas actuales]**.

#### [Notificación de email]

Seleccione uno o más usuarios de la lista. La lista contiene todos los usuarios de TotalFlow BatchBuilder con una dirección de email especificada en su perfil de usuario. Los usuarios seleccionados reciben una notificación por email cada vez que se activa la alerta.

También puede hacer clic en cualquiera de los usuarios seleccionados para eliminarlos de la lista de notificaciones por email.

Para recibir notificaciones por email, asegúrese de configurar los ajustes de **[SERVIDOR SMTP]** en la ventana Admin  $\rightarrow$  Otro  $\rightarrow$  Servidores.

Puede activar, desactivar, editar o eliminar el desencadenante mediante el menú contextual.

### [Unidad de red asignada] es [No disponible]

La **[Unidad de red asignada]** se utiliza para enviar una alerta de activación **[No disponible]** cuando una unidad asignada ya no está disponible. Puede ver las alertas activas en la pestaña **[Alertas actuales]**.

Para editar el desencadenante de alertas **[Unidad de red asignada]**, **[No disponible]**, haga doble clic en el desencadenador de alerta o haga clic con el botón derecho y seleccione **[Propiedades]**.

Se muestra el diálogo de edición del desencadenador de alerta.

#### [Estado]

Puede alternar entre dos opciones: **[Habilitado]** o **[Inhabilitado]**. El estado predeterminado es **[Habilitado]**. Solo los desencadenadores activados pueden enviar alertas.

# [Nombre de alerta]

El nombre del desencadenador de alerta.

# [Tipo]

El tipo de objeto del desencadenador de alerta.

# [Estado]

La condición que se debe dar para que se desencadene la alerta. Para el desencadenante de alertas **[Unidad de red asignada] [No disponible]**, la única condición disponible es:

[No disponible] : la alerta se envía cuando una unidad asignada deja de estar disponible.

# [Descartar alerta automáticamente tras (horas)]

El tiempo en el que la alerta se suprime automáticamente del sistema. Las alertas también se pueden desactivar manualmente desde la pestaña **[Estado]**.

# [Notificación de email]

Seleccione uno o más usuarios de la lista. La lista contiene todos los usuarios de TotalFlow BatchBuilder con una dirección de email especificada en su perfil de usuario. Los usuarios seleccionados reciben una notificación por email cada vez que se activa la alerta.

También puede hacer clic en cualquiera de los usuarios seleccionados para eliminarlos de la lista de notificaciones por email.

Para recibir notificaciones por email, asegúrese de configurar los ajustes de **[SERVIDOR SMTP]** en la ventana **Admin** → **Otro** → **Servidores**.

Puede activar, desactivar, editar o eliminar el desencadenante mediante el menú contextual.

# [Poco espacio en disco]

El desencadenador de alerta **[Poco espacio en disco]** se utiliza para enviar una alerta cuando el espacio en disco disponible alcanza un umbral especificado. Puede ver las alertas activas en la pestaña **[Alertas actuales]**.

Para editar el desencadenante de alerta [Poco espacio en disco], haga doble clic en el desencadenante de alerta o haga clic con el botón derecho y seleccione [Propiedades].

Se muestra el diálogo de edición del desencadenador de alerta.

# [Estado]

Puede alternar entre dos opciones: **[Habilitado]** o **[Inhabilitado]**. El estado predeterminado es **[Habilitado]**. Solo los desencadenadores activados pueden enviar alertas.

# [Nombre de alerta]

El nombre del desencadenador de alerta.

# [Tipo]

El tipo de objeto del desencadenador de alerta.

# [Umbral]

3

Especifique el valor en **[GB]** que se debe alcanzar para que se desencadene la alerta. La alerta se envía cuando el espacio en disco restante alcanza el umbral especificado. El valor del umbral predeterminado es 10 GB.

#### • Nota

La alerta se envía solo una vez, cuando el espacio en disco disponible cae por debajo del umbral especificado. Si el espacio en disco disponible se eleva por encima del valor especificado más 1 GB y, a continuación, cae de nuevo por debajo del umbral, se enviará una nueva instancia de la alerta.

#### [Descartar alerta automáticamente tras (horas)]

El tiempo en el que la alerta se suprime automáticamente del sistema. Las alertas también se pueden desactivar manualmente desde la pestaña **[Estado]**.

#### [Notificación de email]

Seleccione uno o más usuarios de la lista. La lista contiene todos los usuarios de TotalFlow BatchBuilder con una dirección de email especificada en su perfil de usuario. Los usuarios seleccionados reciben una notificación por email cada vez que se activa la alerta.

También puede hacer clic en cualquiera de los usuarios seleccionados para eliminarlos de la lista de notificaciones por email.

Para recibir notificaciones por email, asegúrese de configurar los ajustes de **[SERVIDOR SMTP]** en la ventana **Admin**  $\rightarrow$  **Otro**  $\rightarrow$  **Servidores**.

Puede activar, desactivar, editar o eliminar el desencadenante mediante el menú contextual.

# Desencadenantes de alerta de trabajos

En esta sección se describe cómo crear y editar desencadenantes de alerta para trabajos.

Para crear un desencadenante de alerta:

- 1. En la barra de menús, haga clic en [Alertas].
- 2. En la sección [Alertas], haga clic en la pestaña [Desencadenantes de alerta].
- 3. Haga clic en [Nuevo desencadenante de alerta].
- 4. Seleccione [Trabajo] como tipo de desencadenante de alerta de la lista [Tipo].

Puede crear diferentes tipos de desencadenantes de alerta para trabajos. En la lista **[Estado]**, seleccione la condición del trabajo que se debe cumplir para que se desencadene la alerta.

Los tipos del desencadenante de alertas de trabajos son:

### [No coincide con ningún filtro]

Se envía una alerta cuando el sistema recibe un nuevo trabajo que se puede procesar por lotes y no coincide con ningún filtro existente.

#### [No coincide con ningún filtro de imposición]

Esta alerta se envía cuando se reciben nuevos trabajos, mediante una entrada o envío manual, solo si está activado Impostrip. Los filtros de imposición están definidos, incluidos los filtros de exclusión. Las alertas no se envían si la característica de imposición está desactivada.

### [Vencimiento]
Se envía una alerta cuando ha expirado la fecha de vencimiento del trabajo.

Vota

Si la fecha de vencimiento del pedido que contiene el trabajo se ha cambiado y ha vencido, la alerta "El trabajo vence el:" se puede enviar más de una vez.

Puede configurar el desencadenante de alerta para que se envíe en un momento específico antes de que caduque la fecha de vencimiento del trabajo. Para establecer la hora en que se mostrará la alerta, escriba las horas y los minutos en los campos de texto **[Mostrar alerta antes del tiempo de vencimiento]**.

#### [Esperando el archivo]

Se envía una alerta cuando un trabajo entra en el sistema y tiene el estado [Incompleto].

#### [Es demasiado grande para filtro automatizado coincidente]

Se envía una alerta cuando un trabajo coincide con un filtro automatizado pero supera el rango de destino del filtro.

#### [Coincide con un filtro combinado y un filtro automatizado]

Se envía una alerta cuando se selecciona un trabajo para un filtro combinado y también cuando concuerda con el criterio de un filtro automatizado diferente (ya sea un filtro combinado o un filtro sencillo).

## [Error de Control de documentos]

Se envía una alerta cuando un trabajo está en estado de **[Control de documentos]** y falla el proceso de verificación previa. Si se produce un error durante el proceso de verificación previa, TotalFlow BatchBuilder recibe un informe de la Base de datos de verificación previa. La alerta de **[Error de Control de documentos]** se envía en estas situaciones:

- Cuando un trabajo está en verificación previa y el perfil seleccionado o lista de acciones se elimina.
- Cuando la verificación previa del trabajo falla debido a una caída del proceso.
- Cuando se identifican errores en el archivo de trabajo de verificación previa.
- Cuando se recibe un trabajo mediante una entrada y no coincide con ningún filtro de verificación previa.

#### Nota

El estado del trabajo cambia a **[Error de Control de documentos]** y se muestra en la lista **[Acción requerida]** de la pestaña **[Trabajos]**. Puede hacer clic con el botón derecho en el trabajo y seleccionar **[Ignorar error de Control de documentos]** para cambiar el estado del trabajo a **[No dispuesto en lotes]**.

#### [Requiere prueba]

Se envía una alerta cuando el atributo del trabajo [Prueba] se establece en [Prueba requerida].

#### [Esperando archivos]

Se envía una alerta cuando un trabajo entra en el sistema y está en estado **[Esperando el archivo]**.

#### Vota

Puede configurar el desencadenante de alerta para enviar la alerta solo cuando haya transcurrido un período de tiempo específico. En el campo de texto **[Desencadenar alerta después de]**, especifique el número de horas que deben transcurrir después de que el estado del trabajo se haya ajustado en **[Esperando el archivo]**, antes de que se envíe la alerta.

#### 🕹 Nota 📃

- 1. Cualquiera de los tipos de desencadenante de alertas de trabajos se puede configurar para su envío a todos los clientes o a un cliente específico.
- Puede establecer la hora en la que se elimina automáticamente la alerta del sistema especificando el número de horas en el campo de texto [Descartar alerta automáticamente tras (horas)]. Las alertas también se pueden desactivar manualmente desde la pestaña [Alertas actuales].
- Puede especificar qué usuarios reciben una notificación por email cada vez que se desencadena una alerta al hacer clic en la lista [Notificación de email] y seleccionar manualmente los usuarios. Para recibir notificación por email, asegúrese de configurar los ajustes de [SERVIDOR SMTP] en la ventana Admin → Otro → Servidores.

Puede ver las alertas activas en la pestaña **[Alertas actuales]**. Haga doble clic en una alerta o haga clic con el botón derecho y seleccione **[Propiedades]** para ver los detalles de la alerta.

En el diálogo de detalles de la alerta, haga clic en **[Abrir trabajo...]** para ver y editar las propiedades del trabajo.

# Desencadenantes de alerta de pedidos

En esta sección se describe cómo crear y editar desencadenantes de alerta para pedidos.

Para crear un desencadenante de alerta de pedidos:

- 1. En la barra de menús, haga clic en [Alertas].
- 2. En la sección [Alertas], haga clic en la pestaña [Desencadenantes de alerta].
- 3. Haga clic en [Nuevo desencadenante de alerta].
- 4. Seleccione [Pedido] como tipo de objeto del desencadenante de alerta en la lista [Tipo].

Puede crear diferentes tipos de desencadenadores de alerta para pedidos. En la lista **[Estado]**, seleccione la condición del pedido que se debe cumplir para que se desencadene la alerta.

Los tipos del desencadenante de alertas de pedidos son:

#### [Vencimiento]

Se envía una alerta cuando la fecha de vencimiento del pedido está a punto de expirar.

Vota

La alerta **[Vencimiento]** se puede enviar más de una vez si la fecha de vencimiento del pedido se ha cambiado y ha vencido.

Puede configurar el desencadenante de alerta para que se envíe en un momento específico antes de que caduque la fecha de vencimiento del pedido. Para establecer la hora a la que se mostrará la alerta, escriba las horas y minutos en los campos de texto [Mostrar alerta antes del tiempo de vencimiento].

• Nota

Si no se especifica un valor para [Mostrar alerta antes del tiempo de vencimiento], el sistema envía una alerta cuando el trabajo pasa a [Vencido].

#### [Duplicar pedido]

Se envía una alerta cuando se recibe un pedido y tiene el mismo número de pedido que el pedido existente.

• Nota

Cuando el sistema recibe un pedido duplicado, TotalFlow BatchBuilder añade un sufijo numérico al número de pedido duplicado.

#### [Coincidencia parcial con filtro combinado]

Se envía una alerta cuando se recibe un pedido y solo algunos de los trabajos coinciden con un filtro combinado.

Para obtener más información acerca de filtros combinados, consulte Uso de filtros combinados, página 142.

#### Vota

Puede establecer la hora en la que se elimina automáticamente la alerta del sistema especificando el número de horas en el campo de texto **[Descartar alerta automáticamente tras (horas)]**. Las alertas también se pueden desactivar manualmente desde la pestaña **[Alertas actuales]**.

Puede especificar qué usuarios reciben una notificación por email cada vez que se desencadena una alerta al hacer clic en la lista [Notificación de email] y seleccionar manualmente los usuarios. Para recibir notificaciones por email, asegúrese de configurar los ajustes de [SERVIDOR SMTP] en la ventana Admin → Otro → Servidores.

Puede ver las alertas activas en la pestaña **[Alertas actuales]**. Haga doble clic en una alerta o haga clic con el botón derecho y seleccione **[Propiedades]** para ver los detalles de la alerta.

En el diálogo de detalles de la alerta, haga clic en **[Abrir pedido]** para ver y editar las propiedades del pedido.

# Desencadenante de alerta predeterminado

Puede crear un desencadenante de alerta de lote para todos los tipos de imposición posibles.

Para crear un nuevo desencadenante de alerta de lote:

- 1. En la barra de menús, haga clic en [Alertas].
- 2. En la sección [Alertas], haga clic en la pestaña [Desencadenantes de alerta].
- 3. Haga clic en [Nuevo desencadenante de alerta].
- 4. Seleccione [Lote] como el tipo de desencadenante de alerta en la lista [Tipo].
- 5. En la lista **[Estado]** seleccione **[Error de imposición]**. Esta es la condición que se debe cumplir para que se desencadene la alerta.

#### 🕹 Nota

Los posibles errores de imposición que desencadenan la alerta son:

- Un filtro automatizado que contiene ambos trabajos con una carpeta activa de imposición especificada y trabajos sin carpeta activa de imposición especificada crea un lote con el estado [Error de imposición].
- TotalFlow BatchBuilder no envía adecuadamente el archivo XML de imposición a la carpeta activa XML de Ultimate Impostrip.
- Un trabajo no se impone adecuadamente dentro del tiempo especificado en la pestaña Admin → Características → Imposición → Temporizador.
- Un trabajo no se impone adecuadamente debido a un error de Ultimate Impostrip.

Puede establecer la hora en la que se elimina automáticamente la alerta del sistema especificando el número de horas en el campo de texto **[Descartar alerta automáticamente tras (horas)]**. Las alertas también se pueden desactivar manualmente desde la pestaña **[Alertas actuales]**.

Puede especificar qué usuarios reciben una notificación por email cada vez que se desencadena una alerta al hacer clic en la lista [Notificación de email] y seleccionar manualmente los usuarios. Para recibir notificaciones por email, asegúrese de configurar los ajustes de [SERVIDOR SMTP] en la ventana Admin → Otro → Servidores.

Puede ver las alertas activas en la pestaña **[Alertas actuales]**. Haga doble clic en una alerta o haga clic con el botón derecho y seleccione **[Propiedades]** para ver los detalles de la alerta.

En el diálogo de detalles de la alerta, haga clic en **[Abrir lote]** para ver y editar las propiedades del lote.

# Creación de una carpeta activa de entrada

Para crear una nueva carpeta activa de entrada, haga clic en el botón [Nueva entrada] en la ventana [Entradas]. Se muestra el diálogo de la ventana [Nueva entrada]:

Nueva entrada	
Nombre *	Condición
Test input folder	Habilitado
Descripción	Tipo de entrada
Test input folder description	PDF/PostScript +
General	
Mantener pedidos juntos	Ubicación entrada (Directorio/Ruta) *
Convertir los trabajos en procesables por lotes solo si todos los trabajos/partes están completos	Examinar
Tiempo vencimiento predeterminado (dd/hh/mm) 🛛 😰	
Si se han recibido trabajos sin fecha de vencimiento, puede asignarles una según el momento de recepción.	
días horas mm	
Fourier montion de technic en provier de control de control de	
Enviar propiedades trabajo en nombre de archivo de entrada	
Atributos de trabajo predeterminado	
Eliminar	Aceptar Cancelar

Introduzca la información necesaria:

# [Estado]



# [Nombre]

Introduzca el nombre de la carpeta activa de entrada en el campo designado.

# [Descripción]

Introduzca una breve descripción de la nueva carpeta activa.

#### [Mantener pedidos juntos]

Active esta opción si desea que todos los trabajos estén preparados para procesar en lotes cuando todos los trabajos o las partes del pedido se hayan completado.

Haga clic en [Convertir los trabajos en procesables por lotes solo si todos los trabajos/ partes están completos] para activar la opción [Mantener pedidos juntos]. Si hay trabajos en el estado [Esperando archivos], todos los otros trabajos que contengan archivos de impresión se establecerán en el estado [Esperando archivos]. Los trabajos no se pueden incluir en lotes hasta que se completan todos los trabajos del pedido.

# [Tiempo vencimiento predeterminado]

Especifique el número de días, horas y minutos para ajustar la hora de vencimiento predeterminada para todos los trabajos recibidos a través de la carpeta activa de entrada.

# [Tipo de entrada]

Seleccione el tipo de entrada de la lista. Estos son los valores posibles:

 [PDF/PostScript]. La carpeta activa de entrada puede recibir pedidos que solo contienen archivos en formato PDF.

#### Vota

Puede añadir un archivo .zip que contenga varios archivos en formato PDF a una carpeta activa de entrada **[PDF/PostScript]**. El sistema crea un pedido que contenga un trabajo para cada archivo .pdf del paquete .zip. El nombre del archivo .zip se utiliza como número de pedido.

 [Archivo XML/Control]. La carpeta activa de entrada puede recibir pedidos que contienen archivos XML y los archivos de impresión a los que se hace referencia en los archivos XML. El archivo XML asociado con un pedido contiene una o más referencias a trabajos para imprimir archivos presentes en ese orden.

Si no se encuentran uno o más archivos de impresión en el pedido recibido, los trabajos no localizados se muestran en estado **[Esperando archivos]**.

Si los trabajos que no están presentes en la ubicación donde se especifica el archivo de impresión, se muestran en estado **[Esperando archivos]**.

El archivo XML del pedido puede usar referencias de archivo del tipo http://. Esta referencia de archivo apunta a una URL de un servidor web.

#### Coloritante (1997)

Los archivos XML recibidos deben tener una de estas extensiones: .xm1 o .jdf. La extensión de archivo .jdf se procesa por el sistema TotalFlow BatchBuilder como archivo XML estándar y debe coincidir con el esquema interno TotalFlow BatchBuilder.

Debe utilizar un archivo de asignación XSL para transformar otros archivos de tipo XML en el esquema interno de TotalFlow BatchBuilder.

• [JMF sobre HTTP]. La carpeta de entrada puede recibir trabajos mediante la URL que resulte de la concatenación de la URL de destino específica del sistema y el dispositivo de destino generado del sistema, como los paquetes MIME. El paquete MIME contiene un mensaje JMF, un archivo JDF y un archivo del trabajo PDF. El archivo JDF se convierte en los ajustes de trabajo TotalFlow BatchBuilder basados en el archivo de asignación proporcionado.

#### 🕹 Nota

Si el estado de un trabajo recibido de una carpeta activa de entrada de tipo **[JMF sobre HTTP]** está definido en **[Impreso]**, el sistema TotalFlow BatchBuilder envía una notificación al sistema de información de gestión (MIS).

- [CSV]. La carpeta activa de entrada puede recibir archivos CSV que contengan solo un pedido o varios. Puede configurar el sistema TotalFlow BatchBuilder para convertir el archivo CSV en archivos XML.
- En caso de que el formato [PDF/PostScript] no contenga información válida, TotalFlow BatchBuilder no puede recuperar el tamaño y recuento de páginas. Debe insertar manualmente la información necesaria.
- [TotalFlow JMF sobre HTTP]. La carpeta de entrada puede recibir trabajos mediante la URL que resulte de la concatenación de la URL de destino específica del sistema y el dispositivo de destino específico del sistema, como los paquetes MIME. El paquete MIME contiene un mensaje JMF, un archivo JDF y un archivo del trabajo PDF. El archivo JDF se convierte en los ajustes de trabajo TotalFlow BatchBuilder mediante la biblioteca JTAPI de Ricoh.

#### Vota

Si el tipo de entrada es **[PDF/PostScript]**, TotalFlow BatchBuilder no procesa trabajos entrantes donde el nombre de archivo comienza por ".", el carácter punto.

# [Ubicación entrada (Directorio/Ruta)]

Escriba la ruta o haga clic en **[Examinar...]** para seleccionar la ubicación de la carpeta. Si la carpeta especificada no existe, se crea una carpeta.

Para seleccionar manualmente una carpeta existente o crear una carpeta, haga clic en **[Examinar...]**. Aparece el diálogo **[Disponiendo en lotes el directorio de sistema]**.

Disponiendo en lotes el directorio de	e sistema	
Asignar unidad de red) 🕂 Nueva carpeta	Eliminar carpet	a
<ul> <li>C: (Windows7_OS)</li> <li>D:</li> <li>Q: (Lenovo_Recovery)</li> </ul>		
	Aceptar	Cancelar

Explore las unidades locales o externas existentes, seleccione la carpeta que desee utilizar y después haga clic en **[Aceptar]**.

Para crear una carpeta, haga clic en [Nueva carpeta...] en la barra de menús.

Para modificar el nombre de una carpeta existente, haga clic con el botón derecho en la carpeta y seleccione **[Editar nombre de carpeta]**.

Para suprimir una carpeta existente, haga clic con el botón derecho en la carpeta y seleccione **[Eliminar carpeta...]**.

#### • Nota

Puede arrastrar y soltar carpetas para reordenarlas o para moverlas de una carpeta principal a otra. Solo puede arrastrar y soltar carpetas vacías y dentro de la misma unidad de red.

Para añadir una nueva ubicación de red, haga clic en **[Asignar unidad de red...]** en la barra de menús. Aparece el cuadro de diálogo **[Nueva unidad de red asignada]**.

Letra de unidad	Carpeta *
Δ.	
A: •	\\marcel.spr\Inbox\alex\Test\Share
Nombre de usuario	Contraseña
	••••••

Seleccione la **[Letra de unidad]** de la lista e introduzca la ruta de la carpeta en el **[Carpeta]** Carpeta. Tiene la opción de introducir un nombre de usuario y una contraseña.

#### Comportante

Si el ordenador en el que desea asignar la nueva unidad de red y la carpeta con la que desea conectar están en diferentes dominios, debe especificar el host remoto en el campo **[Nombre de usuario]**.

Ejemplo: <remote\_host\username>

Haga clic en **[Aceptar]**. Se muestra un mensaje de confirmación y la nueva unidad se añade a la lista.

Si desea editar una ubicación de red asignada existente, haga clic con el botón derecho en la unidad de red que desee modificar y seleccione **[Editar unidad de red asignada...]**. Se mostrará el cuadro de diálogo de selección de la unidad.

Unidad: "\\marcel.spr\Inbox\a	alex\Test\Share"		
Seleccione la unidad y la carpeta a las que o	quiere conectarse.		
Letra de unidad	Carpeta *		
A: -	\\marcel.spr\Inbox\alex\Test\Share		
Nombre de usuario	Contraseña		
	•••••		
Desconectar	Aceptar Cancelar		

Puede cambiar la letra de la unidad y editar la ruta de la carpeta. Para guardar los cambios, debe volver a introducir la contraseña y hacer clic en **[Aceptar]**. El sistema muestra un mensaje de confirmación que indica que los cambios se han guardado.

Si desea desconectar una ubicación de red asignada:

- 1. Haga clic con el botón derecho en la unidad de red y seleccione **[Editar unidad de red asignada...]**. Se mostrará el cuadro de diálogo de la unidad.
- 2. Haga clic en **[Desconectar]**. También puede hacer clic con el botón derecho en la unidad de red y seleccionar **[Desconectar]**.

Se mostrará una ventana de confirmación.

3. Haga clic en [Aceptar] para desconectar la unidad o en [Cancelar] para cancelar la acción.

#### [Archivo de asignación]

El archivo de asignación XSL transforma los atributos de los pedidos de entrada y los trabajos en atributos de trabajos y pedidos de TotalFlow BatchBuilder. Mediante el archivo de asignación XSL se configura la carpeta activa de entrada para transformar pedidos recibidos al esquema interno de TotalFlow BatchBuilder. Esta opción solo está disponible cuando el tipo de entrada es **[Archivo XML/Control]**, **[JMF sobre HTTP]** o **[CSV]**. El archivo de asignación predeterminado es inputJDF.xs1 cuando el tipo de entrada es **[JMF sobre HTTP]**.

# [URL objetivo]

Especifica la ubicación de la carpeta donde el sistema de entrada envía el paquete MIME que contiene un mensaje JMF, archivo JDF y archivo PDF. Debe copiar y pegar la URL especificada en su sistema MIS.

La **[URL objetivo]** es de solo lectura y contiene un ID de entrada exclusivo generado por el sistema TotalFlow BatchBuilder.

Haga clic en 📃

, el botón [Expandir/Contraer], para abrir la sección [General].

#### [Mantener pedidos juntos]

Active esta opción si desea que todos los trabajos estén preparados para procesar en lotes cuando todos los trabajos o las partes del pedido se hayan completado.

Haga clic en [Convertir los trabajos en procesables por lotes solo si todos los trabajos/ partes están completos] para activar la opción [Mantener pedidos juntos]. Si hay trabajos en el estado [Esperando archivos], todos los otros trabajos que contengan archivos de impresión se establecerán en el estado [Esperando archivos]. Los trabajos no se pueden incluir en lotes hasta que se completan todos los trabajos del pedido.

#### [Tiempo vencimiento predeterminado]

Especifique el número de días, horas y minutos para ajustar la hora de vencimiento predeterminada para todos los trabajos recibidos a través de la carpeta activa de entrada.

#### [Ubicación entrada (Directorio/Ruta)]

Puede editar la ruta o hacer clic en **[Examinar...]** para seleccionar la ubicación de la carpeta. Si la carpeta especificada no existe, se crea una carpeta.

## Comportante)

Si asigna una unidad de red con un directorio raíz de solo lectura, asegúrese de que la ubicación de la carpeta especificada en la unidad de red seleccionada tenga acceso de escritura.

# [Archivo de asignación]

El archivo de asignación XSL transforma los atributos de los pedidos de entrada y los trabajos en atributos de trabajos y pedidos de TotalFlow BatchBuilder. Mediante el archivo de asignación XSL se configura la carpeta activa de entrada para transformar pedidos recibidos al esquema interno de TotalFlow BatchBuilder. Esta opción solo está disponible cuando el tipo de entrada es **[Archivo XML/Control]**, **[JMF sobre HTTP]** o **[CSV]**. El archivo de asignación predeterminado es inputJDF.xs1 cuando el tipo de entrada es **[JMF sobre HTTP]**.

# [URL objetivo]

Especifica la ubicación de la carpeta donde el sistema de entrada envía el paquete MIME que contiene un mensaje JMF, archivo JDF y archivo PDF. Debe copiar y pegar la URL especificada en su sistema MIS.

La **[URL objetivo]** es de solo lectura y contiene un ID de entrada exclusivo generado por el sistema TotalFlow BatchBuilder.

# Haga clic en , el botón [Expandir/Contraer], para abrir la sección [Referencias archivo: Archivos XML entrantes].

Si el archivo XML de pedidos de entrada contiene referencias para archivos de trabajos que se encuentran en otra máquina, debe proporcionar una nueva ruta al archivo.

Para sustituir la ruta al archivo:

- 1. En el campo **[Ruta de archivo de pedido XML]**, escriba la ubicación del archivo proporcionada en el archivo XML de pedidos de entrada.
- 2. Haga clic en **[Examinar...]** y seleccione la ubicación del archivo de una unidad de red asignada o de otra unidad.
- 3. Haga clic en [Aceptar].

#### Vota

Puede sustituir varias referencias de archivo de un archivo XML de pedidos:

- Para añadir una nueva referencia de archivo, haga clic en el botón Añadir referencia de archivo.
- Para eliminar una referencia de archivo, haga clic en el botón Eliminar referencia de archivo.
- Para reordenar las referencias de archivos, haga clic en el botón Arrastrar y soltar.

# Haga clic en , el botón [Expandir/Contraer], para abrir la sección [Atributos de trabajo predeterminado].

En la sección **[Atributos de trabajo predeterminado]**, puede especificar las propiedades predeterminadas del trabajo para la carpeta activa de entrada.

#### 🔁 Importante

El sistema TotalFlow BatchBuilder utiliza los siguientes orígenes para las propiedades de los trabajos entrantes:

- 1. El archivo del pedido XML.
- 2. Las propiedades del trabajo especificado en la sección **[Atributos de trabajo predeterminado]** o en el archivo de propiedades de la carpeta activa predeterminada.
- 3. Las propiedades del trabajo recuperadas del archivo del trabajo PDF.

Si la información no se encuentra en el primer origen, TotalFlow BatchBuilder usa el siguiente disponible.

#### 🔁 Importante

Si asigna una unidad de red con un directorio raíz de solo lectura, asegúrese de que la ubicación de la carpeta especificada en la unidad de red seleccionada tenga acceso de escritura.

# Haga clic en ., el botón [Expandir/Contraer], para abrir la sección [Enviar propiedades trabajo en nombre de archivo de entrada].

Cuando el tipo de carpeta activa de entrada está definido en **[PDF/PostScript]**, puede configurar el sistema TotalFlow BatchBuilder para que lea propiedades de trabajos específicas desde el nombre del archivo de trabajo recibido.

Haga clic en la casilla de verificación **[Extraer de nombres de archivo]** para utilizar la opción **[Enviar propiedades trabajo en nombre de archivo de entrada]**. El sistema extrae los valores del nombre de archivo y los añade como propiedades de trabajos para cada trabajo.

Para separar los valores del nombre de archivo, debe seleccionar un tipo de separador de la lista. Los tipos de separadores disponibles son:

- [\_ Guion bajo], el valor predeterminado
- [- Guion]
- [+ Más]
- [= Igual a]
- [% Porcentaje]
- [\$ Signo de dólar]
- [~ Tilde]

Cada fila especifica un segmento del nombre de archivo y la propiedad de trabajo representada. Para añadir un nuevo atributo de trabajo, haga clic en 🛨, el botón "Añadir una fila debajo de esta". Para eliminar un atributo de trabajo, haga clic en 🚍, el botón "Eliminar esta fila".

Haga clic en 🚬, el botón [Expandir/Contraer], para abrir la sección [Control de documentos].

in 1  escripción General	Habilitado       Tipo de entrada       PDF/PostScript	
escripción General	Tipo de entrada PDF/PostScript	
General	PDF/PostScript +	
General		
Mantener pedidos juntos	Ubicación entrada (Directorio/Ruta) *	
Convertir los trabajos en procesables por lotes solo si todos los trabajos/partes están completos	C:\1\in 1 Examinar	
Si se han recibido trabajos sin fecha de vencimiento, puede asignarles una según el momento de recepción. días horas mm		
Enviar propiedades trabajo en nombre de archivo de entrada		
Atributos de trabajo predeterminado		

En la sección **[Control de documentos]**, puede hacer clic en **Inhabilitado** para habilitar el proceso Verificación previa. El sistema realiza comprobaciones y correcciones de verificación previa de PDF en los trabajos entrantes utilizando las listas de acciones y perfiles.

# [Ajustes de Control de documentos]

Seleccione el tipo de ajustes de verificación previa que desee usar. Puede usar los filtros de verificación previa definidos en la pestaña Admin → Características → Control de documentos, o cree y use Ajustes de verificación previa personalizados.

# [Aplicar perfil]

Haga clic en **[Examinar...]** para abrir el diálogo Seleccionar perfil. En el diálogo Seleccionar perfil, puede seleccionar un perfil de verificación previa de la lista de perfiles disponibles. Haga

clic en . , el botón **[Actualizar]**, para actualizar la lista de perfiles de verificación previa de la base de datos de verificación previa.

Haga clic en [Aceptar] para guardar los cambios y cerrar el diálogo Seleccionar perfil.

Para borrar la selección actual, haga clic en 😣, el botón [Borrar].

# [Listas de acciones]

En el menú, seleccione la lista de acciones que desea aplicar a los trabajos entrantes. Haga clic en



para abrir la ventana [Seleccionar listas de acciones].

En la ventana [Seleccionar listas de acciones], puede editar una lista de acciones existente o

crear una nueva. Haga clic en <sup>[1]</sup>, el botón **[Actualizar]**, para actualizar la lista de listas de acciones disponibles de la base de datos de verificación previa.

Puede especificar un **[Nombre]** exclusivo para el nuevo conjunto de listas de acciones, si el nombre no se ha especificado.

Haga clic en **[Aceptar]** para guardar los cambios y cerrar el diálogo **[Seleccionar listas de acciones]**.

Para eliminar la lista de acciones seleccionadas, haga clic en 🖾, el botón [Borrar].

#### \rm Nota

Para ejecutar un proceso de verificación previa, debe especificar un perfil de verificación previa y/o una lista de acciones de verificación previa.

Para crear la carpeta activa, haga clic en [Aceptar].

Para cerrar el panel **[Nueva entrada]** y descartar la información introducida, haga clic en **[Cancelar]**.

#### 🕹 Nota

También puede crear una nueva entrada duplicando una carpeta activa de entrada existente.

Para crear una copia de una carpeta activa de entrada existente:

- 1. En la lista de orígenes de entrada, seleccione una carpeta activa de entrada.
- Haga clic con el botón derecho y seleccione [Duplicar]. Aparece una ventana de edición con la copia de la entrada existente. Todas las propiedades de entrada se copian incluidos los atributos de asignación, referencias de archivos y atributos de trabajos predeterminados.
- 3. Edite las propiedades de entrada y haga clic en [Aceptar].

#### [Carpeta PitStop Server]

Al cambiar de verificación previa interna a externa, puede volver a configurar los ajustes de verificación previa de entrada.

Seleccione una carpeta activa de verificación previa de la lista. Todos los trabajos entrantes se envían a la carpeta activa de verificación previa seleccionada para el proceso de verificación previa externa.

#### 🕹 Nota

Si las entradas con verificación previa están actualmente configuradas en TotalFlow BatchBuilder, se desactivan si ejecuta el script para cambiar a o desde la verificación previa interna TotalFlow BatchBuilder a un PitStop Server externo.

Para el primer cambio de verificación previa interna TotalFlow BatchBuilder a un PitStop Server externo, debe activar de nuevo la verificación previa en la sección **[Admin]** y ajustar la configuración y los filtros.

Para habilitar la entrada de nuevo, debe cambiar los ajustes de verificación previa.

# Editar las propiedades de la carpeta activa y las propiedades predeterminadas del trabajo de una carpeta activa de entrada

En esta sección se describe cómo editar las propiedades de la carpeta activa y las propiedades de trabajos predeterminadas asociadas con un origen de entrada.

Puede editar las propiedades predeterminadas del trabajo de una carpeta activa de entrada. Esto permite que todos los trabajos entren a través del dispositivo de entrada para heredar esos atributos predeterminados de trabajos.

Para abrir el diálogo **[Entrada]**, puede hacer clic con el botón derecho en una fila de la carpeta activa y seleccionar **[Propiedades]** o hacer doble clic en una fila de la lista **[Entradas]**.

Entrada: in 1	
Nombre * in 1  Descripción	Condición Habilitado Tipo de entrada PDF/PostScript
<ul> <li>General</li> <li>Mantener pedidos juntos         <ul> <li>Convertir los trabajos en procesables por lotes solo si todos los trabajos/partes están completos</li> <li>Tiempo vencimiento predeterminado (dd/hh/mm)</li> <li>Si se han recibido trabajos sin fecha de vencimiento, puede asignarles una según el momento de recepción.</li> <li>días horas mm</li> </ul> </li> <li>Enviar propiedades trabajo en nombre de archivo de entrada</li> <li>Atributos de trabajo predeterminado</li> </ul>	Ubicación entrada (Directorio/Ruta) *
Eliminar	Aceptar Cancelar

# [Entrada]

El sistema muestra el nombre de entrada.

#### [Nombre]

Puede editar el nombre de la carpeta activa.

#### [Descripción]

Puede editar la descripción breve de la carpeta activa.

# [Estado]



# [Tipo de entrada]

Seleccione el tipo de entrada de la lista. Existen cuatro valores posibles:

• [PDF/PostScript]. La carpeta activa de entrada puede recibir pedidos en formato PDF/ PostScript.

# Vota

Puede añadir un archivo . zip que contenga varios archivos en formato PDF a una carpeta activa de entrada **[PDF/PostScript]**. El sistema crea un pedido que contenga un trabajo para cada archivo .pdf del paquete .zip. El nombre del archivo .zip se utiliza como número de pedido.

 [Archivo XML/Control]. La carpeta activa de entrada puede recibir pedidos que contienen archivos XML y los archivos de impresión a los que se hace referencia en los archivos XML. El archivo XML asociado con un pedido contiene una o más referencias a trabajos para imprimir archivos presentes en ese orden.

Si no se encuentran uno o más archivos de impresión en el pedido recibido, los trabajos no localizados se muestran en estado **[Esperando archivos]**.

Si los trabajos que no están presentes en la ubicación donde se especifica el archivo de impresión, se muestran en estado **[Esperando archivos]**.

El archivo XML del pedido puede usar referencias de archivo del tipo http://. Esta referencia de archivo apunta a una URL de un servidor web.

## Comportante

Los archivos XML recibidos deben tener una de estas extensiones: .xml o .jdf. La extensión de archivo .jdf se procesa por el sistema TotalFlow BatchBuilder como archivo XML estándar y debe coincidir con el esquema interno TotalFlow BatchBuilder.

Debe utilizar un archivo de asignación XSL para transformar otros archivos de tipo XML en el esquema interno de TotalFlow BatchBuilder.

- [CSV]. La carpeta activa de entrada puede recibir archivos CSV que contengan solo un pedido o varios. Puede configurar el sistema TotalFlow BatchBuilder para convertir el archivo CSV en archivos XML.
- [JMF sobre HTTP]. La carpeta de entrada puede recibir trabajos en una URL específica como paquetes MIME. El paquete MIME contiene un mensaje JMF, un archivo JDF y un archivo del trabajo PDF.

#### Vota

Si el estado de un trabajo recibido de una carpeta activa de entrada de tipo **[JMF sobre HTTP]** está definido en **[Impreso]**, el sistema TotalFlow BatchBuilder envía una notificación al sistema de información de gestión (MIS).

 [TotalFlow JMF sobre HTTP]. La carpeta de entrada puede recibir trabajos mediante la URL que resulte de la concatenación de la URL de destino específica del sistema y el dispositivo de destino específico del sistema, como los paquetes MIME. El paquete MIME contiene un mensaje JMF, un archivo JDF y un archivo del trabajo PDF. El archivo JDF se convierte en los ajustes de trabajo TotalFlow BatchBuilder mediante la biblioteca JTAPI de Ricoh.

Haga clic en 💴, el botón Expandir, para abrir la sección [General].

#### [Mantener pedidos juntos]

Active esta opción si desea que todos los trabajos estén preparados para procesar en lotes cuando todos los trabajos o las partes del pedido se hayan completado.

Haga clic en [Convertir los trabajos en procesables por lotes solo si todos los trabajos/ partes están completos] para activar la opción [Mantener pedidos juntos]. Si hay trabajos en el estado [Esperando archivos], todos los otros trabajos que contengan archivos de impresión se establecerán en el estado [Esperando archivos]. Los trabajos no se pueden incluir en lotes hasta que se completan todos los trabajos del pedido.

#### [Tiempo vencimiento predeterminado]

Especifique el número de días, horas y minutos para ajustar la hora de vencimiento predeterminada para todos los trabajos recibidos a través de la carpeta activa de entrada.

# [Ubicación entrada (Directorio/Ruta)]

Puede editar la ruta o hacer clic en **[Examinar...]** para seleccionar la ubicación de la carpeta. Si la carpeta especificada no existe, se crea una carpeta.

Coloritante (1997)

Si asigna una unidad de red con un directorio raíz de solo lectura, asegúrese de que la ubicación de la carpeta especificada en la unidad de red seleccionada tenga acceso de escritura.

#### [Archivo de asignación]

El archivo de asignación XSL transforma los atributos de los pedidos de entrada y los trabajos en atributos de trabajos y pedidos de TotalFlow BatchBuilder. Mediante el archivo de asignación XSL se configura la carpeta activa de entrada para transformar pedidos recibidos al esquema interno de TotalFlow BatchBuilder. Esta opción solo está disponible cuando el tipo de entrada es **[Archivo XML/Control]**, **[JMF sobre HTTP]** o **[CSV]**. El archivo de asignación predeterminado es inputJDF.xs1 cuando el tipo de entrada es **[JMF sobre HTTP]**.

#### [URL objetivo]

Especifica la ubicación de la carpeta donde el sistema de entrada envía el paquete MIME que contiene un mensaje JMF, archivo JDF y archivo PDF. Debe copiar y pegar la URL especificada en su sistema MIS.

La **[URL objetivo]** es de solo lectura y contiene un ID de entrada exclusivo generado por el sistema TotalFlow BatchBuilder.

Haga clic en . , el botón **Expandir**, para abrir la sección **[XML desde CSV]**.

#### [Archivo CSV de muestra]

Haga clic en **[Examinar...]** y seleccione el archivo CSV que desee cargar.

Vota

Haga clic en la casilla de verificación **[La primera fila contiene nombres de campo]** si el archivo CSV especificado contiene nombres de campos.

#### [Convertir a XML]

Haga clic en **[Generar]** para convertir el archivo CSV a un archivo XML. Para descargar el archivo XML generado, haga clic en el enlace del nombre de archivo.

Si el tipo de carpeta activa de entrada está definido en **[CSV]**, puede cargar archivos CSV que contengan una o más órdenes y configurar el sistema TotalFlow BatchBuilder para que convierta archivos CSV a archivos XML.

# Haga clic en . , el botón Expandir, para abrir la sección [Referencias archivo: Archivos XML entrantes].

Si el archivo XML o CSV de pedidos de entrada contiene referencias para archivos de trabajos que se encuentran en otra máquina, debe proporcionar una nueva ruta al archivo.

Para sustituir la ruta al archivo:

- En el campo [Ruta de archivo de pedido XML], escriba la ubicación del archivo proporcionada en el archivo CSV o XML de pedidos recibidos.
- 2. Haga clic en **[Examinar...]** y seleccione la ubicación del archivo de una unidad de red asignada o de otra unidad.
- 3. Haga clic en [Aceptar].

#### • Nota

Puede sustituir varias referencias de archivo de un archivo CSV o XML de pedidos.

- Haga clic en 📩, el botón **Añadir** para añadir una nueva referencia de archivo.
- Haga clic en \_\_\_\_, el botón **Eliminar** para eliminar una referencia de archivo.
- Haga clic en 🕀, el botón **Mover** para reordenar las referencias de archivos.

# Haga clic en . , el botón **Expandir**, para abrir la sección **[Atributos de trabajo predeterminado]**.

En la sección **[Atributos de trabajo predeterminado]**, puede especificar las propiedades predeterminadas del trabajo para la carpeta activa de entrada.

#### 🔁 Importante

El sistema TotalFlow BatchBuilder utiliza los siguientes orígenes para las propiedades de los trabajos entrantes:

- 1. El archivo del pedido XML.
- Las propiedades del trabajo especificado en la sección [Atributos de trabajo predeterminado] o en el archivo de propiedades de la carpeta activa predeterminada.
- 3. Las propiedades del trabajo recuperadas del archivo del trabajo PDF.

Si la información no se encuentra en el primer origen, TotalFlow BatchBuilder usa el siguiente disponible.

Haga clic en ..., el botón Expandir, para abrir la sección [Enviar propiedades trabajo en nombre de archivo de entrada].

Cuando el tipo de carpeta activa de entrada está definido en **[PDF/PostScript]**, puede configurar el sistema TotalFlow BatchBuilder para que lea propiedades de trabajos específicas desde el nombre del archivo de trabajo recibido.

Haga clic en la casilla de verificación **[Extraer de nombres de archivo]** para utilizar la opción **[Enviar propiedades trabajo en nombre de archivo de entrada]**. El sistema extrae los valores del nombre de archivo y los añade como propiedades de trabajos para cada trabajo.

Para separar los valores del nombre de archivo, debe seleccionar un tipo de separador de la lista. Los tipos de separadores disponibles son:

- [\_ Guion bajo], el valor predeterminado
- [- Guion]
- [+ Más]
- [= Igual a]
- [% Porcentaje]
- [\$ Signo de dólar]
- [~ Tilde]

Cada fila especifica un segmento del nombre de archivo y la propiedad de trabajo representada. Para

añadir un nuevo atributo, haga clic en 💼, el botón **Añadir**. Para eliminar un atributo, haga clic en

📕, el botón **Eliminar**.

Haga clic en 💴, el botón Expandir, para abrir la sección [Control de documentos].

Nombre *	Estado
in 1	Habilitado
Descripción	Tipo de entrada
	PDF/PostScript 👻
General	
Mantener pedidos juntos	Ubicación entrada (Directorio/Ruta) *
Convertir los trabajos en procesables por lotes solo si todos los trabajos/partes están completos	C:\1\in 1 Examinar
Tiempo vencimiento predeterminado (dd/hh/mm)	
Si se han recibido trabajos sin fecha de vencimiento, puede asignarles una según el momento de recepción	
días horas mm	
Enviar propiedades trabajo en nombre de archivo de entrada	
Atributos de trabajo predeterminado	

En la sección **[Control de documentos]**, puede hacer clic en **Inhabilitado** para habilitar el proceso Verificación previa. El sistema realiza comprobaciones y correcciones de verificación previa de PDF en los trabajos entrantes utilizando las listas de acciones y perfiles.

#### [Ajustes de Control de documentos]

Seleccione el tipo de ajustes de verificación previa que desee usar. Puede usar los filtros de verificación previa definidos en la pestaña Admin → Características → Control de documentos, o cree y use Ajustes de verificación previa personalizados.

# [Aplicar perfil]

Haga clic en **[Examinar...]** para abrir el diálogo Seleccionar perfil. En el diálogo Seleccionar perfil, puede seleccionar un perfil de verificación previa de la lista de perfiles disponibles. Haga

clic en , el botón **[Actualizar]**, para actualizar la lista de perfiles de verificación previa de la base de datos de verificación previa.

Haga clic en [Aceptar] para guardar los cambios y cerrar el diálogo Seleccionar perfil.

Para borrar la selección actual, haga clic en 🕺, el botón **Borrar**.

## [Listas de acciones]

En el menú, seleccione la lista de acciones que desea aplicar a los trabajos entrantes. Haga clic en



para abrir la ventana [Seleccionar listas de acciones].

En la ventana [Seleccionar listas de acciones], puede editar una lista de acciones existente o

crear una nueva. Haga clic en . , el botón **[Actualizar]**, para actualizar la lista de listas de acciones disponibles de la base de datos de verificación previa.

Puede especificar un **[Nombre]** exclusivo para el nuevo conjunto de listas de acciones, si el nombre no se ha especificado.

Haga clic en **[Aceptar]** para guardar los cambios y cerrar el diálogo **[Seleccionar listas de** acciones].

Para eliminar la lista de acciones seleccionadas, haga clic en 🥨, el botón **Borrar**.

#### 🕹 Nota 📃

Para ejecutar un proceso de verificación previa, debe especificar un perfil de verificación previa y/o una lista de acciones de verificación previa.

Para guardar las propiedades cambiadas, haga clic en **[Aceptar]**. Si desea cerrar el diálogo **[Entrada]** y descartar los cambios, haga clic en **[Cancelar]**.

Para eliminar la carpeta activa, haga clic en **[Suprimir]**. Para obtener más información, consulte Eliminar una o más carpetas activas, página 198.

## [Carpeta PitStop Server]

Al cambiar de verificación previa interna a externa, puede volver a configurar los ajustes de verificación previa de entrada.

Seleccione una carpeta activa de verificación previa de la lista. Todos los trabajos entrantes se envían a la carpeta activa de verificación previa seleccionada para el proceso de verificación previa externa.

#### 🕹 Nota

Si las entradas con verificación previa están actualmente configuradas en TotalFlow BatchBuilder, se desactivan si ejecuta el script para cambiar a o desde la verificación previa interna TotalFlow BatchBuilder a un PitStop Server externo.

Para el primer cambio de verificación previa interna TotalFlow BatchBuilder a un PitStop Server externo, debe activar de nuevo la verificación previa en la sección **[Admin]** y ajustar la configuración y los filtros.

Para habilitar la entrada de nuevo, debe cambiar los ajustes de verificación previa.

# Eliminar una o más carpetas activas de entrada

Como administrador, puede eliminar del sistema una carpeta activa de entrada. En la lista **[Entradas]**, elija la carpeta activa que desee eliminar, haga clic con el botón derecho y seleccione **[Eliminar...]** en el menú. También puede eliminar una carpeta activa de la ventana **[Entrada]** haciendo clic en **[Suprimir]**. Se mostrará un mensaje de información.

# Archivo de propiedades predeterminadas de carpetas activas

El archivo de propiedades de carpetas activas se utiliza para configurar las propiedades que se aplican a una nueva carpeta activa.

Cuando se crea una carpeta activa, se carga un conjunto de propiedades predeterminadas de un archivo de propiedades y se guarda con la definición de la carpeta activa. Como administrador, puede editar el archivo de propiedades de la carpeta activa. Si la nueva carpeta activa se guarda y se activa, los trabajos de cualquier pedido recibido por la nueva carpeta activa adquieren las propiedades predeterminadas asociadas.

# Creación de una salida

Una carpeta de salida es una carpeta supervisada por otras aplicaciones.

Si desea crear una nueva carpeta de salida, haga clic en el botón [Nueva carpeta de procesamiento] de la ventana [Carpetas de procesamiento]. Se muestra el diálogo [Nueva carpeta de procesamiento]:

Nueva carpeta de procesamiento					
lombre *		Estado			
Test output folder		🔵 Hal	pilitado		
General Configuración Catálogo de pape	les Comandos	Hojas <mark>banne</mark> r	Tickets de lote		
escripción	7				
Test output folder description					
elocidad estimada de procesamiento	1				
Pies/hora					
O Hojas/hora					
iempo ejecución trabajo mínimo (minutos) *	2				
1					
ijustar papel de trabajo antes de enviar	2				
Desactivado					
) Activado, basado en Catálogo de papel					
Suprimir				Aceptar	Cancelar

Introduzca la información necesaria:

# [Estado]

Puede hacer clic en Habilitado, el botón [Habilitado] o Inhabilitado , el botón [Inhabilitado] para cambiar entre los dos estados.

# [Nombre]

Introduzca el nombre de la carpeta de salida en el campo designado.

#### Pestaña [General]

# [Descripción]

Introduzca una breve descripción de la nueva carpeta de salida.

#### [Velocidad estimada de procesamiento]

Puede especificar la velocidad de salida en [Pies/hora] o [Hojas/hora].

🕹 Nota

En función de la selección que realice en el momento de la instalación, el sistema de unidades de medida puede ser diferente.

# [Tiempo ejecución trabajo mínimo]

Especifique un número de minutos como tiempo de ejecución mínimo predeterminado para cada trabajo que se encuentra en la carpeta de salida. Este **[Tiempo ejecución trabajo mínimo]** se añade al tiempo de ejecución existente para cada trabajo de un filtro o un lote que tiene esta carpeta de salida como dispositivo de salida especificado.

Si desea determinar el tiempo de ejecución total para un lote, un filtro o un grupo de trabajos, el **[Tiempo ejecución trabajo mínimo]** se añade al tiempo de ejecución de cada trabajo.

# [Ajustar papel de trabajo antes de enviar]

Especifica si las propiedades del papel del trabajo deben coincidir o no con una entrada de Catálogo de papel antes de enviar el trabajo al dispositivo de salida.

Seleccione una de estas opciones:

## [Desactivado]

Seleccione esta opción para enviar el trabajo al dispositivo de salida sin cambiar las propiedades del papel. Esto es el tipo de opción predeterminada.

#### [Activado, basado en Catálogo de papel]

Seleccione esta opción si desea ajustar las propiedades del papel del trabajo para que coincidan con una entrada de Catálogo de papel antes de enviar el trabajo al dispositivo de salida.

# Pestaña [Configuración]

#### [Tipo de procesamiento]

Seleccione el tipo de salida de la lista:

### [PDF/PostScript]

Seleccione esta opción si desea que TotalFlow BatchBuilder coloque un archivo PDF/ PostScript en la carpeta activa de salida para cada trabajo en el lote. La configuración del trabajo no se envía a la salida.

# [PDF/PostScript y XML]

Seleccione esta opción si desea que TotalFlow BatchBuilder coloque un archivo PDF/ Postscript y un archivo XML en la carpeta activa de salida para cada trabajo en el lote. Si no se establece un archivo de asignación XSL personalizado, el archivo de salida XML contiene los ajustes de trabajo en el esquema de TotalFlow BatchBuilder. Si se establece un archivo de asignación XSL personalizado, el archivo de salida XML contiene los ajustes de trabajo en el esquema personalizado que resulta de aplicar la asignación XSL personalizada proporcionada.

#### Nota:

Puede especificar diferentes ubicaciones de carpetas activas de salida para los archivos PDF/Postscript y para los archivos XML.

#### [PDF/PostScript y CSV]

Seleccione esta opción si desea que TotalFlow BatchBuilder coloque un archivo PDF/ PostScript y un archivo CSV generado en la carpeta activa de salida para cada trabajo en el lote.

El archivo XML de muestra es un archivo XML interno de TotalFlow BatchBuilder que se convierte en un archivo CSV que utiliza el archivo de asignación predeterminado TotalFlowCSV.xsl o un archivo de asignación personalizado XSL que usted especifique.

#### Desde [Carpeta de procesamiento CSV]:

- Seleccione la casilla de verificación [La primera fila contiene nombres de campo] si desea que la fila de cabecera del archivo CSV contenga nombres de campo.
- Seleccione la casilla de verificación [Un CSV por Lote] si desea generar un archivo CSV para todos los trabajos del lote.

#### [TotalFlow MIME]

Seleccione esta opción si desea que TotalFlow BatchBuilder coloque un paquete de Extensiones multipropósito de correo Internet (MIME) en la carpeta activa de salida para cada trabajo del lote. El paquete MIME contiene un archivo JMF (Formato de mensajería de trabajos), un archivo JDF y el archivo del trabajo. TotalFlow BatchBuilder convierte los ajustes del trabajo en el archivo JDF utilizando el archivo de asignación TotalFlowJTAPI. xs1 predeterminado o un archivo de asignación XSL personalizado que usted especifique.

El nombre de archivo del paquete MIME es el mismo que el nombre de archivo del trabajo.

#### [PDF/PostScript y Archivo de lista RPD]

Seleccione esta opción si desea que TotalFlow BatchBuilder cree un archivo de lista de RICOH ProcessDirector además de los archivos PDF/PostScript para los trabajos del lote. El archivo de lista de RICOH ProcessDirector es un archivo de texto que contiene la lista ordenada de nombres de archivo del lote. El archivo de lista de RICOH ProcessDirector se coloca en la carpeta activa de salida, en la última posición.

#### [JMF sobre HTTP]

Seleccione esta opción si desea que TotalFlow BatchBuilder envíe un paquete MIME a una impresora virtual. Se envía un paquete MIME mediante un protocolo HTTP para cada trabajo de la carpeta de salida. Debe especificar la URL y el nombre de la impresora virtual. El paquete MIME contiene un archivo JMF, un archivo JDF y un archivo PDF del trabajo. TotalFlow BatchBuilder convierte los ajustes del trabajo en el archivo JDF utilizando el archivo de asignación TotalFlowJTAPI.xs1 predeterminado o un archivo de asignación XSL personalizado que usted especifique.

0

#### • Nota

Para especificar el ajuste predeterminado de Fiery o la impresora virtual Fiery para trabajos enviados desde una salida **[JMF sobre HTTP]** a una impresora Fiery, el JDF de los trabajos ha de incluir, en el nodo raíz JDF, este atributo:

```
name: "NamedFeatures"
value: "FieryJobPresets Name_Of_Requested_Fiery_Job_Preset"
```

```
name: "NamedFeatures"
value: "FieryVirtualPrinter Name_Of_Requested_Fiery_Virtual_Printer"
```

Sustituya Name\_Of\_Requested\_Fiery\_Job\_Preset y Name\_Of\_Requested\_Fiery\_ Virtual\_Printer por el nombre real del ajuste predeterminado o de la impresora virtual.

### [TotalFlow JMF sobre HTTP]

Seleccione esta opción si desea que TotalFlow BatchBuilder envíe un paquete MIME a una impresora virtual. Se envía un paquete MIME mediante un protocolo HTTP para cada trabajo de la carpeta de salida. Debe especificar la URL y el nombre de la impresora virtual. El paquete MIME contiene un mensaje JMF, un archivo JDF y un archivo del trabajo PDF. TotalFlow BatchBuilder convierte los ajustes de trabajo en el archivo JDF mediante la biblioteca JTAPI de Ricoh.

#### • Nota

Las opciones [PDF/PostScript y XML], [PDF/PostScript y CSV], [TotalFlow MIME], [PDF/ PostScript y Archivo de lista RPD], [JMF sobre HTTP] y [TotalFlow JMF sobre HTTP] solo están disponibles si dispone de una licencia activa para la función de salida XML de TotalFlow BatchBuilder.

#### [Archivo de asignación]

Puede usar archivos de asignación XSL para configurar dispositivos de salida en TotalFlow BatchBuilder para generar varios archivos XML basados en el esquema TotalFlow BatchBuilder. Mediante el archivo de asignación XSL, se configura la carpeta activa de salida para generar un archivo XML basado en su esquema de destino personalizado. Esta opción está disponible solo cuando el tipo de salida es [PDF/PostScript y XML], [TotalFlow MIME], [JMF sobre HTTP], o [PDF/PostScript y CSV].

El proceso de conversión XSLT utiliza el esquema interno de TotalFlow BatchBuilder como entrada para generar una salida XML para un trabajo.

Cuando el tipo de salida seleccionado es **[TotalFlow MIME]** o **[JMF sobre HTTP]**, el archivo de asignación XSL predeterminado es TotalFlowJTAPI.xs1.

### [Extensión archivo XML salida]

Especifique el tipo de extensión para el archivo XML de salida generado. Cuando el tipo de salida seleccionado es **[PDF/PostScript y XML]**, puede establecer la extensión para el archivo XML de salida.

#### Comportante )

Asegúrese de que la extensión del archivo XML especificado sea diferente de la extensión del archivo de trabajo correspondiente.

#### [Extensión de archivo MIME]

Especifique el tipo de extensión para el archivo de paquete MIME de salida generado. Cuando el tipo de salida seleccionado sea **[TotalFlow MIME]**, podrá establecer la extensión para el archivo de paquete MIME de salida. La extensión de archivo predeterminada es .mjm.

#### [Ubicación carpeta procesamiento (Directorio/Ruta)]

Especifique la ruta o haga clic en **[Examinar...]** para seleccionar la ubicación de la carpeta. Si la carpeta especificada no existe, se crea una carpeta.

#### Vota

Si el tipo de salida seleccionado es **[PDF/PostScript y XML]**, puede especificar diferentes ubicaciones para los archivos PDF y para los archivos XML.

#### [Ubicación de salida (archivos XML)]

Escriba la ruta o haga clic en **[Examinar...]** para seleccionar la ubicación de la carpeta activa de salida para los archivos XML.

#### [Ubicación de salida (archivos PDF)]

Seleccione la opción **[Utilizar la misma ubicación que XML]** si desea utilizar la misma ubicación de carpeta activa de salida para archivos XML y archivos PDF.

#### [Ubicación de salida]

Escriba la ruta o haga clic en **[Examinar...]** para seleccionar la ubicación de la carpeta activa de salida para los archivos PDF.

#### [Ubicación de archivo PDF para especificar en el archivo XML]

Cuando los archivos PDF y los archivos XML se coloquen en diferentes ubicaciones de carpeta activa de salida, deberá especificar la ruta para los archivos PDF.

La ruta especificada se utiliza como referencia de archivo al archivo del trabajo PDF en el archivo XML correspondiente.

#### Comportante )

Si asigna una unidad de red con un directorio raíz de solo lectura, asegúrese de que la ubicación de la carpeta especificada en la unidad de red seleccionada tenga acceso de escritura.

#### [Dispositivo objetivo]

Si el tipo de salida seleccionado es **[JMF sobre HTTP]**, debe especificar el nombre del dispositivo al que desea enviar el archivo JMF o seleccionar de una lista de dispositivos disponibles. El término dispositivo hace referencia a las impresoras virtuales, impresoras o dispositivos de entrada compatibles con el protocolo **[JMF sobre HTTP]**.

#### [URL objetivo]

Si el tipo de salida seleccionado es **[JMF sobre HTTP]**, debe especificar la dirección del servidor al que desea enviar el archivo JMF sobre HTTP.

La URL puede ser diferente en función del servidor. Para recuperar la ruta exacta del servidor, lea la documentación específica sobre el protocolo **[JMF sobre HTTP]** para cada servidor.

#### Ejemplos

1. Para RICOH TotalFlow Path, la URL puede ser http://<ServerHostAddress>:28464/ <sufix>, donde <ServerHostAddress> es el nombre del host o la dirección IP del equipo en el que se encuentra la impresora virtual y sufix es una ruta configurada en la extensión de entrada JMF.

 Para RICOH ProcessDirector, puede utilizar esta URL: http:// <ServerHostAddress>:15080/aiwservices/v1/jmf, donde <ServerHostAddress> es el nombre del host o la dirección IP del equipo en el que se encuentra ubicada la impresora virtual.

# • Nota

Asegúrese de que el dispositivo donde desea enviar los trabajos es compatible con una entrada JDF.

- 3. Para RICOH TotalFlow Production Manager, puede utilizar esta URL: http:// <ServerHostAddress>:15080/aiwservices/v2/jmf, donde <ServerHostAddress> es el nombre del host o la dirección IP del equipo en el que se encuentra ubicada la impresora virtual.
- 4. Para varias impresoras Ricoh TotalFlow Print Server, puede utilizar esta URL: http:// <ServerHostAddress>/webJmf/Device1 donde el dispositivo de destino es una impresora virtual y <ServerHostAddress> es el nombre del host o la dirección IP del equipo en el que se encuentra ubicada la impresora virtual.
- 5. Para varias impresoras con controladores EFI Fiery, puede utilizar esta URL: Http:// <ServerHostAddress>:8010/ donde el dispositivo de destino es una impresora virtual y <ServerHostAddress> es el nombre del host o la dirección IP del equipo en el que se encuentra ubicada la impresora virtual.

## [Estado de trabajo]

Seleccione una de estas opciones:

- **[Solo respuestas automáticas]**: el sistema TotalFlow BatchBuilder recibe el estado del trabajo enviado para imprimir automáticamente desde la impresora.
- [Respuestas automáticas y Sondeo de estado de trabajo]: si una impresora no vuelve automáticamente al estado del trabajo enviado para imprimir, puede utilizar esta opción para solicitar información sobre [Estado de trabajo] directamente de la impresora. Dependiendo de la información de [Estado de trabajo] recibida, TotalFlow BatchBuilder actualiza el estado del trabajo a [Impreso] o [Error de salida].

# [Probar conexión]

Si el tipo de salida seleccionada es **[JMF sobre HTTP]**, puede hacer clic en **[Probar ahora]** para verificar si el servidor al que desea enviar el archivo JMF está disponible o si la impresora virtual especificada es válida.

# Vota

- Asegúrese de que la impresora tiene una configuración de red adecuada (incluyendo DNS, puerta de enlace y máscara de red), para que el estado del trabajo se actualice correctamente. Las actualizaciones de estado se envían mediante la impresora, asegúrese de que el cortafuegos no bloquee la comunicación con la impresora.
- El envío de trabajos al dispositivo puede fallar incluso si la prueba de conexión se ha realizado correctamente. Esto suele depender de la implementación del protocolo del dispositivo. Compruebe la configuración del dispositivo y vuelva a enviar el trabajo.

# Pestaña [Catálogo de papeles]

Nombre *				Estado			
Test output	folder			Habilitado			
icst output	loidel			Thabilitado			
General	Configuración	Catálogo de papeles	Comandos Hoja	s hanner – Tickets d	la lota		
deneral	conngaración	catalogo de papeles	comanaos noja	i danner i nekees a			
					Importa	ir papel 🕂 Aña	dir papel
lombre 🔺	ID product	to Tipo de er	ntr   Tamaño (pul	Gramaje (lbs)	Finalizar	Тіро	Col
4		Papel loca	8,268 x 11,693	-	-	Ninguno	-
.etter		Papel loca	8,500 x 11,000	-	-	Ninguno	-

En el cuadro de diálogo **[Catálogo de papeles]**, puede importar de forma manual un catálogo de papel de una salida a otra. Para importar un catálogo de papel, haga clic en el botón **[Importar papel]**. Aparecerá el cuadro de diálogo **[Importar papel]**.

# [Carpeta de procesamiento:]

Explore la lista y seleccione el catálogo de papel de una salida del sistema. Los papeles que se muestran en la salida están marcados por defecto; desmarque los papeles que no desee importar.

Haga clic en **[Aceptar]**. Se mostrará un mensaje de confirmación con el número de papeles importados.

Puede introducir manualmente un catálogo de medios en TotalFlow BatchBuilder, que se puede seleccionar para trabajos, vales de lotes y hojas de banner. Para editar propiedades, duplicar o eliminar un papel, seleccione un papel de la lista y haga clic con el botón derecho. Para añadir un nuevo papel, haga clic en el botón [Añadir papel]. Aparecerá el diálogo [Añadir papel].

	Introducir o seleccionar un valor
) producto	Acabado del papel
	Introducir o seleccionar un valor
po de papel	Anchura del papel (pulgadas) *
linguno 👻	
ramaje del papel (lbs)	Altura del papel (pulgadas) *

# [Nombre del papel]

Puede editar el nombre del papel que se utiliza. Puede introducir una cadena de hasta 256 caracteres. Este campo es obligatorio.

## [ID producto]

Puede editar el ID de producto. Puede introducir una cadena de hasta 256 caracteres.

# [Tipo de papel]

Puede editar o seleccionar el tipo de papel utilizado en una lista:

- [Bond]
- [Texto offset]
- [Portada]
- [Etiqueta]
- [Index]

# [Gramaje del papel]

El gramaje del papel varía en función de su tipo y tamaño. Puede editar el gramaje del papel.

# [Color del papel]

Puede escribir o seleccionar el color del papel de una lista.

# [Acabado del papel]

Puede escribir o seleccionar el acabado del papel de una lista:

- [Sin revestimiento]
- [Satinado]
- [Acabado brillante]
- [Acabado inyección de tinta]
- [Acabado brillo alto]
- [Acabado mate]
- [Acabado polímero]

- [Acabado satinado]
- [Acabado semibrillante]
- [Acabado plateado]

# [Anchura del papel]

La anchura del papel.

# [Altura del papel]

La altura del papel.

#### Vota

- La columna [Tipo de entrada] muestra el [Papel local] o el [Catálogo de papeles] de [JMF sobre HTTP] y [TotalFlow JMF sobre HTTP]. Puede editar, duplicar o eliminar un [Papel local]. Puede duplicar un papel recibido mediante [JMF sobre HTTP] y [TotalFlow JMF sobre HTTP] [Catálogo de papeles]. El papel duplicado se crea como [Papel local]. El sistema muestra el botón [Actualizar papel] en la pestaña [Catálogo de papeles] solo para impresoras [JMF sobre HTTP] y [TotalFlow JMF sobre HTTP].
- El sistema actualiza el [Catálogo de papeles] una vez al día. Si la impresora está fuera de línea mientras TotalFlow BatchBuilder está actualizando automáticamente el catálogo de papel, el catálogo existente permanece sin cambios. Cuando se define un JMF nuevo o editado, el sistema actualiza automáticamente el catálogo de papel justo después del guardado de salida. El catálogo de papel se actualiza automáticamente solo si hace clic en el botón [Importar papel].

#### Pestaña [Comandos]

Puede crear uno o más comandos utilizando atributos de lote, pedido o trabajo. El sistema TotalFlow BatchBuilder crea un archivo .bat que contiene los comandos especificados. Si se envía un lote a la salida, los archivos de impresión, las hojas de banner, los vales de lote y los archivos xm1 se copian a la carpeta de salida y, a continuación, se ejecutan los comandos.

# [Tiempo de espera del comando]

Especifique el número de minutos que TotalFlow BatchBuilder debe esperar antes de que el comando establezca el tiempo de espera y el proceso finalice. Si se establece un tiempo de espera para un comando, el estado del trabajo se ajusta a **[Error de salida]** y se envía una alerta.

#### [Campo del comando]

Introduzca uno o más comandos separados por saltos de línea. En cada sintaxis de comando puede especificar propiedades de lote, pedido o trabajo utilizando estas variables: \${batch. [propName]}, \${order.[propName]}.

# [Insertar atributos]

Puede añadir atributos de trabajo, atributos de lote o atributos de pedido a la sintaxis de comando personalizado. Seleccione los valores que desea insertar de las listas de atributos disponibles.

# **Vota**

- Cuando cancele un lote en estado [Enviado] y haya comandos ejecutándose, el sistema TotalFlow BatchBuilder termina los procesos.
- Asegúrese de que los comandos personalizados especificados están en un formato correcto. El sistema TotalFlow BatchBuilder envía una alerta cuando se produce un error.

# Pestaña [Hojas banner]

# [Hojas banner]

Marque las casillas de verificación **[Primera hoja]** y/o **[Última hoja]** si desea incluir hojas banner para los archivos de trabajo en la carpeta de salida.

# [Gestión de archivo]

Marque la casilla de verificación si desea insertar hojas banner en el archivo de trabajo PDF.

# [Ubicación hoja de contenido banner]

Especifique la ubicación del contenido en la hoja banner. Puede seleccionar una de estas opciones: [Anverso], [Reverso] o [Anverso y reverso].

# [Desplazamiento del contenido del banner]

Especifica la posición superior o izquierda del contenido de las hojas de banner en relación a la parte superior o esquina izquierda de la página.

# [Papel]

Si marca la casilla de verificación **[Hojas banner]**, estarán disponibles los ajustes predefinidos del papel. Las propiedades definidas aquí son los ajustes predefinidos de hojas de banner.

- [Coincidencia trabajo]: deshabilita los controles que configuran los medios y utiliza los ajustes predeterminados.
- [Personalizada]: habilita los controles que configuran los soportes y cualquier ajuste especificado se incluye en los archivos XML/JDF/CSV de hojas banner.

Si selecciona el valor **[Personalizada]**, puede escribir o seleccionar un medio de la lista **[Catálogo de papeles]** de salida. Para añadir un tipo de papel, haga clic en el botón **[Añadir papel]**.

# [Color borde/hoja]

Marque la casilla de verificación si desea imprimir a color en los bordes de la hoja del documento. Seleccione la **[Ubicación color]**:

- [Toda la hoja]: se aplica el color a toda la hoja.
- [Desde borde hoja]: especifica la distancia del borde de la hoja donde desea aplicar el color.

# [Colores personalizados]

Puede establecer colores de borde o de hoja personalizados dependiendo de las propiedades del trabajo. Para seleccionar el color deseado, haga clic en cualquier rectángulo de color. Se abre el selector de color. Para cerrar el selector de color, haga clic en cualquier lado de la pantalla.

Para configurar los criterios de la hoja de banner:

- 1. Seleccione el tipo de atributo de la primera lista.
- 2. En la segunda lista, seleccione uno de estos operadores:
  - [Es]
  - [No es]

- [Entre]
- [Mayor que]
- [Menor que]
- [Mayor o igual que]
- [Menor o igual que]

3. Para completar los criterios, introduzca o seleccione un valor para el tipo de atributo especificado.

Especifique un porcentaje de 0 a 100 para cada color del modelo de color CMYK:

- C: cian
- M: magenta
- Y: amarillo
- K: clave (negro)

[Vista previa color] muestra el color creado con los valores CMYK especificados.

Puede seleccionar uno o más atributos para usarlos como criterio para la hoja de banner. Para añadir

un nuevo atributo, haga clic en 💼, el botón **[Añadir criterio]**. Para eliminar un atributo, haga clic

en 💻, el botón [Eliminar criterio].

# Pestaña [Tickets de lote]

Especifique si desea imprimir los detalles del lote y la ubicación a la que desea enviar el vale de lote. El sistema genera un archivo de vale de lote que contiene los detalles del lote.

# [Impresora ticket de lote]

# [Enviar tickets de lote a una impresora]

Seleccione esta opción para enviar el vale de lote a una impresora. Elija una impresora de una lista de impresoras existentes asignadas al servidor de TotalFlow BatchBuilder. También puede especificar el número de copias de vales de lote que desea imprimir.

# [Enviar tickets de lote a dispositivo de salida]

Seleccione esta opción para enviar el vale de lote al dispositivo de salida especificado. El archivo de vale de lote se coloca como primer trabajo en el lote y el número de secuencia de trabajo para el vale de lote es 0. El archivo de vale de lote no se muestra en el diálogo de detalle del lote y no aparece como trabajo en la interfaz de usuario.

# [Papel]

Las propiedades definidas aquí son los ajustes predefinidos del vale de lote. Especifique las propiedades trabajo que desea utilizar para el medido de vale de lote:

- [A4]: utiliza los ajustes de medios predeterminados para propiedades de trabajo.
- [Personalizada]: le permite especificar ajustes de soportes para propiedades de trabajos.

# Nota

- El primer valor para las propiedades de **[Papel]** aparece basado en los ajustes de instalación. **[A4]** se muestra para sistema métrico y **[Letter]** para el sistema imperial.

# [Nombre del papel]

Puede editar el nombre del papel que se utiliza. Puede introducir una cadena de hasta 256 caracteres.

# [ID producto]

Puede editar el ID de producto. Puede introducir una cadena de hasta 256 caracteres.

# [Tipo de papel]

Puede seleccionar el tipo de papel que se utiliza en una lista:

- [Bond]
- [Texto offset]
- [Portada]
- [Etiqueta]
- [Index]

# [Gramaje del papel]

El gramaje del papel varía en función de su tipo y tamaño. Puede editar el gramaje del papel.

## [Color del papel]

Puede escribir o seleccionar el color del papel de una lista.

# [Acabado del papel]

Puede escribir o seleccionar el acabado del papel de una lista:

- [Sin revestimiento]
- [Satinado]
- [Acabado brillante]
- [Acabado inyección de tinta]
- [Acabado brillo alto]
- [Acabado mate]
- [Acabado polímero]
- [Acabado satinado]
- [Acabado semibrillante]
- [Acabado plateado]

#### [Altura del papel]

Puede especificar la altura del papel.

# [Anchura del papel]

Puede especificar la anchura del papel.

Para crear la nueva carpeta activa, haga clic en [Aceptar].

Para cerrar el panel **[Nueva carpeta de procesamiento]** y descartar la información introducida, haga clic en **[Cancelar]**.

#### 🕹 Nota

También puede crear una nueva salida duplicando una carpeta de salida existente.

Para crear una copia de una carpeta activa de salida existente:

- 1. En la lista de orígenes de salida, seleccione una carpeta de salida.
- Haga clic con el botón derecho y seleccione [Duplicar...]. Aparece una ventana de edición con la copia de la salida existente. Todas las propiedades de salida se copian incluidos los atributos de asignación.
- 3. Edite las propiedades de salida y haga clic en [Aceptar].

# Edición de las propiedades de la carpeta de salida

Para editar las propiedades de una carpeta de salida, puede hacer clic con el botón derecho en la fila de una carpeta activa y seleccionar **[Propiedades]** o hacer doble clic en la fila de una carpeta activa. Se muestra la ventana **[Carpeta de procesamiento:]**:

Carpeta de procesamiento: "out 1"					
Nombre* out 1	]	Estado Ha	bilitado		
General Configuración Catálogo de pape Descripción Velocidad estimada de procesamiento Pies/hora Hojas/hora Tiempo ejecución trabajo mínimo (minutos) * 1 Ajustar papel de trabajo antes de enviar ( Desactivado Activado, basado en Catálogo de papel	eles Comandos	Hojas banner	Tickets de lote		
Suprimir				Aceptar	Cancelar

Puede cambiar las siguientes propiedades:

# [Estado]

Habilitad

F. . . . . . .

oilitado 🛑

🛡, el

Puede hacer clic en , el botón [Habilitado] o botón [Inhabilitado] para cambiar entre los dos estados.

# [Nombre]

Puede editar el nombre de la carpeta de salida.

## Pestaña [General]

#### [Descripción]

Puede editar la breve descripción de la carpeta de salida.

#### [Velocidad estimada de procesamiento]

Puede editar la velocidad de salida de la impresora. Seleccione **[Pies/hora]** o **[Hojas/hora]** para cambiar la unidad de medida.

#### Vota

En función de la selección que realice en el momento de la instalación, el sistema de unidades de medida puede ser diferente.

## [Tiempo ejecución trabajo mínimo]

Especifique un número de minutos como tiempo de ejecución mínimo predeterminado para cada trabajo que se encuentra en la carpeta de salida. Este **[Tiempo ejecución trabajo mínimo]** se añade al tiempo de ejecución existente para cada trabajo de un filtro o un lote que tiene esta carpeta de salida como dispositivo de salida especificado.

Si desea determinar el tiempo de ejecución total para un lote, un filtro o un grupo de trabajos, el **[Tiempo ejecución trabajo mínimo]** se añade al tiempo de ejecución de cada trabajo.

#### [Ajustar papel de trabajo antes de enviar]

Especifica si las propiedades del papel del trabajo deben coincidir o no con una entrada de Catálogo de papel antes de enviar el trabajo al dispositivo de salida.

Seleccione una de estas opciones:

#### [Desactivado]

Seleccione esta opción para enviar el trabajo al dispositivo de salida sin cambiar las propiedades del papel. Esto es el tipo de opción predeterminada.

#### [Activado, basado en Catálogo de papel]

Seleccione esta opción si desea ajustar las propiedades del papel del trabajo para que coincidan con una entrada de Catálogo de papel antes de enviar el trabajo al dispositivo de salida.

#### Pestaña [Configuración]

### [Tipo de procesamiento]

Seleccione el tipo de salida de la lista:

#### [PDF/PostScript]

Seleccione esta opción si desea que TotalFlow BatchBuilder coloque un archivo PDF/ PostScript en la carpeta activa de salida para cada trabajo en el lote. La configuración del trabajo no se envía a la salida.

#### [PDF/PostScript y XML]

Seleccione esta opción si desea que TotalFlow BatchBuilder coloque un archivo PDF/ Postscript y un archivo XML en la carpeta activa de salida para cada trabajo en el lote. Si no se establece un archivo de asignación XSL personalizado, el archivo de salida XML contiene los ajustes de trabajo en el esquema de TotalFlow BatchBuilder. Si se establece un archivo de asignación XSL personalizado, el archivo de salida XML contiene los ajustes de trabajo en el esquema personalizado que resulta de aplicar la asignación XSL personalizada proporcionada.

# Nota:

Puede especificar diferentes ubicaciones de carpetas activas de salida para los archivos PDF/Postscript y para los archivos XML.

#### [PDF/PostScript y CSV]

Seleccione esta opción si desea que TotalFlow BatchBuilder coloque un archivo PDF/ PostScript y un archivo CSV generado en la carpeta activa de salida para cada trabajo en el lote.

El archivo XML de muestra es un archivo XML interno de TotalFlow BatchBuilder que se convierte en un archivo CSV que utiliza el archivo de asignación predeterminado TotalFlowCSV.xsl o un archivo de asignación personalizado XSL que usted especifique.

#### Desde [Carpeta de procesamiento CSV]:

- Seleccione la casilla de verificación [La primera fila contiene nombres de campo] si desea que la fila de cabecera del archivo CSV contenga nombres de campo.
- Seleccione la casilla de verificación [Un CSV por Lote] si desea generar un archivo CSV para todos los trabajos del lote.

#### [TotalFlow MIME]

Seleccione esta opción si desea que TotalFlow BatchBuilder coloque un paquete de Extensiones multipropósito de correo Internet (MIME) en la carpeta activa de salida para cada trabajo del lote. El paquete MIME contiene un archivo JMF (Formato de mensajería de trabajos), un archivo JDF y el archivo del trabajo. TotalFlow BatchBuilder convierte los ajustes del trabajo en el archivo JDF utilizando el archivo de asignación TotalFlowJTAPI. xs1 predeterminado o un archivo de asignación XSL personalizado que usted especifique.

El nombre de archivo del paquete MIME es el mismo que el nombre de archivo del trabajo.

#### [PDF/PostScript y Archivo de lista RPD]

Seleccione esta opción si desea que TotalFlow BatchBuilder cree un archivo de lista de RICOH ProcessDirector además de los archivos PDF/PostScript para los trabajos del lote. El archivo de lista de RICOH ProcessDirector es un archivo de texto que contiene la lista ordenada de nombres de archivo del lote. El archivo de lista de RICOH ProcessDirector se coloca en la carpeta activa de salida, en la última posición.

#### [JMF sobre HTTP]

Seleccione esta opción si desea que TotalFlow BatchBuilder envíe un paquete MIME a una impresora virtual. Se envía un paquete MIME mediante un protocolo HTTP para cada trabajo de la carpeta de salida. Debe especificar la URL y el nombre de la impresora virtual. El paquete MIME contiene un archivo JMF, un archivo JDF y un archivo PDF del trabajo. TotalFlow BatchBuilder convierte los ajustes del trabajo en el archivo JDF utilizando el archivo de asignación TotalFlowJTAPI.xsl predeterminado o un archivo de asignación XSL personalizado que usted especifique.

#### 🕹 Nota

Para especificar el ajuste predeterminado de Fiery o la impresora virtual Fiery para trabajos enviados desde una salida **[JMF sobre HTTP]** a una impresora Fiery, el JDF de los trabajos ha de incluir, en el nodo raíz JDF, este atributo:

name: '	"NamedFeatures"			
value:	"FieryJobPresets	Name_Of_Rec	uested_Fiery	_Job_Preset"

#### 0

```
name: "NamedFeatures"
```

```
value: "FieryVirtualPrinter Name_Of_Requested_Fiery_Virtual_Printer"
```

Sustituya Name\_Of\_Requested\_Fiery\_Job\_Preset y Name\_Of\_Requested\_Fiery\_ Virtual\_Printer por el nombre real del ajuste predeterminado o de la impresora virtual.

#### [TotalFlow JMF sobre HTTP]

Seleccione esta opción si desea que TotalFlow BatchBuilder envíe un paquete MIME a una impresora virtual. Se envía un paquete MIME mediante un protocolo HTTP para cada trabajo de la carpeta de salida. Debe especificar la URL y el nombre de la impresora virtual. El paquete MIME contiene un mensaje JMF, un archivo JDF y un archivo del trabajo PDF. TotalFlow BatchBuilder convierte los ajustes de trabajo en el archivo JDF mediante la biblioteca JTAPI de Ricoh.

#### 🕹 Nota

Las opciones [PDF/PostScript y XML], [PDF/PostScript y CSV], [TotalFlow MIME], [PDF/ PostScript y Archivo de lista RPD], [JMF sobre HTTP] y [TotalFlow JMF sobre HTTP] solo están disponibles si dispone de una licencia activa para la función de salida XML de TotalFlow BatchBuilder.

#### [Archivo de asignación]

Puede usar archivos de asignación XSL para configurar dispositivos de salida en TotalFlow BatchBuilder para generar varios archivos XML basados en el esquema TotalFlow BatchBuilder. Mediante el archivo de asignación XSL, se configura la carpeta activa de salida para generar un archivo XML basado en su esquema de destino personalizado. Esta opción solo está disponible cuando el tipo de salida es **[PDF/PostScript y XML]**, **[TotalFlow MIME]** o **[JMF sobre HTTP]**.

El proceso de conversión XSLT utiliza el esquema interno de TotalFlow BatchBuilder como entrada para generar una salida XML para un trabajo.

Cuando el tipo de salida seleccionado es **[TotalFlow MIME]** o **[JMF sobre HTTP]**, el archivo de asignación XSL predeterminado es TotalFlowJTAPI.xs1.

#### [Extensión archivo XML salida]

Especifique el tipo de extensión para el archivo XML de salida generado. Cuando el tipo de salida seleccionado es **[PDF/PostScript y XML]**, puede establecer la extensión para el archivo XML de salida.

#### Comportante )

Asegúrese de que la extensión del archivo XML especificado sea diferente de la extensión del archivo de trabajo correspondiente.
### [Extensión de archivo MIME]

Especifique el tipo de extensión para el archivo de paquete MIME de salida generado. Cuando el tipo de salida seleccionado sea **[TotalFlow MIME]**, podrá establecer la extensión para el archivo de paquete MIME de salida. La extensión de archivo predeterminada es .mjm.

### [Ubicación carpeta procesamiento (Directorio/Ruta)]

Escriba la ruta o haga clic en **[Examinar...]** para seleccionar la ubicación de la carpeta. Si la carpeta especificada no existe, se crea una carpeta.

Para seleccionar manualmente una carpeta existente o crear una carpeta, haga clic en **[Examinar...]**. Aparece el diálogo **[Disponiendo en lotes el directorio de sistema]**.

Disponiendo en lotes el directorio de sistema						
+ Asignar unidad de red	Nueva carpeta	🛅 Eliminar ca	rpeta			
<ul> <li>C: (Windows7_OS)</li> <li>D:</li> <li>Q: (Lenovo_Recovery)</li> </ul>						
		Aceptar	Cancelar			

Explore las unidades locales o externas existentes, seleccione la carpeta que desee utilizar y después haga clic en **[Seleccionar]**.

Para crear una carpeta, haga clic en [Nueva carpeta...] en la barra de menús.

Para modificar el nombre de una carpeta existente, haga clic con el botón derecho en la carpeta y seleccione **[Editar nombre de carpeta]**.

Para suprimir una carpeta existente, haga clic con el botón derecho en la carpeta y seleccione **[Eliminar...]**.

#### • Nota

Puede arrastrar y soltar carpetas para reordenarlas o para moverlas de una carpeta principal a otra. Solo puede arrastrar y soltar carpetas vacías y dentro de la misma unidad de red.

Para añadir una nueva ubicación de red, haga clic en **[Asignar unidad de red...]** en la barra de menús. Aparece el cuadro de diálogo **[Nueva unidad de red asignada]**.

Nueva unidad de red asignada			
Seleccione la unidad y la carpeta a las	que q	uiere conectarse.	
Letra de unidad		Carpeta *	
A:	-	\\marcel.spr\Inbox\alex\Test\Share	
Nombre de usuario		Contraseña	
		••••••	
		Aceptar Cancelar	

Seleccione la **[Letra de unidad]** de la lista e introduzca la ruta de la carpeta en el **[Carpeta]** Carpeta. Tiene la opción de introducir un nombre de usuario y una contraseña. Haga clic en **[Aceptar]**. Se muestra un mensaje de confirmación y la nueva unidad se añade a la lista.

Si desea editar una ubicación de red asignada existente, haga clic con el botón derecho en la unidad de red que desee modificar y seleccione **[Editar unidad de red asignada...]**. Se mostrará el cuadro de diálogo de la unidad.

Unidad: "\\marcel.spr\Inbox\alex\Test\Share"				
Seleccione la unidad y la carpeta a las que quiere conectarse.				
Letra de unidad		Carpeta *		
A:	-	\\marcel.spr\Inbox\alex\Test\Share		
Nombre de usuario		Contraseña		
		••••••		
Desconectar		Aceptar Cancelar		

Puede cambiar la letra de la unidad y editar la ruta de la carpeta. Para guardar los cambios, debe volver a introducir la contraseña y hacer clic en **[Aceptar]**. El sistema muestra un mensaje de confirmación que indica que los cambios se han guardado.

Si desea desconectar una ubicación de red asignada:

- Haga clic con el botón derecho en la unidad de red y seleccione [Editar unidad de red asignada...]. Se mostrará el diálogo [Unidad: "{0}"].
- Haga clic en [Desconectar]. También puede hacer clic con el botón derecho en la unidad de red y seleccionar [Desconectar].

Se mostrará una ventana de confirmación.

3. Haga clic en [Sí] para desconectar la unidad o en [No] para cancelar la acción.

### Vota

Si el tipo de salida seleccionado es **[PDF/PostScript y XML]**, puede especificar diferentes ubicaciones para los archivos PDF y para los archivos XML.

## [Ubicación de salida (archivos XML)]

Escriba la ruta o haga clic en **[Examinar...]** para seleccionar la ubicación de la carpeta activa de salida para los archivos XML.

### [Ubicación de salida (archivos PDF)]

Seleccione la opción **[Utilizar la misma ubicación que XML]** si desea utilizar la misma ubicación de carpeta activa de salida para archivos XML y archivos PDF.

#### [Ubicación de salida]

Escriba la ruta o haga clic en **[Examinar...]** para seleccionar la ubicación de la carpeta activa de salida para los archivos PDF.

### [Ubicación de archivo PDF para especificar en el archivo XML]

Cuando los archivos PDF y los archivos XML se coloquen en diferentes ubicaciones de carpeta activa de salida, deberá especificar la ruta para los archivos PDF.

La ruta especificada se utiliza como referencia de archivo al archivo del trabajo PDF en el archivo XML correspondiente.

#### Comportante (

Si asigna una unidad de red con un directorio raíz de solo lectura, asegúrese de que la ubicación de la carpeta especificada en la unidad de red seleccionada tenga acceso de escritura.

## [Dispositivo objetivo]

Si el tipo de salida seleccionado es **[JMF sobre HTTP]** o **[TotalFlow JMF sobre HTTP]**, debe especificar el nombre del dispositivo al que desea enviar el archivo JMF o seleccionarlo de una lista de dispositivos disponibles. Con la palabra dispositivo se hace referencia a cualquier impresora virtual, impresora o dispositivo de entrada que admita el protocolo **[JMF sobre HTTP]** y **[TotalFlow JMF sobre HTTP]**.

#### [URL objetivo]

Si el tipo de salida seleccionado es **[JMF sobre HTTP]** o **[TotalFlow JMF sobre HTTP]**, debe especificar la dirección del servidor donde desee enviar el archivo JMF sobre HTTP.

La URL puede ser diferente en función del servidor. Para recuperar la ruta exacta del servidor, lea la documentación específica sobre el protocolo **[JMF sobre HTTP]** o **[TotalFlow JMF sobre HTTP]** para cada servidor.

#### **Ejemplos**

- Para RICOH TotalFlow Path, la URL puede ser http://<ServerHostAddress>:28464/ <sufix>, donde <ServerHostAddress> es el nombre del host o la dirección IP del equipo en el que se encuentra la impresora virtual y sufix es una ruta configurada en la extensión de entrada JMF.
- 2. Para RICOH ProcessDirector, puede utilizar esta URL: http:// <ServerHostAddress>:15080/aiwservices/v1/jmf, donde <ServerHostAddress> es el

nombre del host o la dirección IP del equipo en el que se encuentra ubicada la impresora virtual.

#### Vota

Asegúrese de que el dispositivo donde desea enviar los trabajos es compatible con una entrada JDF.

- Para RICOH TotalFlow Production Manager, puede utilizar esta URL: http:// <ServerHostAddress>:15080/aiwservices/v2/jmf, donde <ServerHostAddress> es el nombre del host o la dirección IP del equipo en el que se encuentra ubicada la impresora virtual.
- 4. Para varias impresoras RICOH TotalFlow Print Server, puede utilizar esta URL: http:// <ServerHostAddress>/webJmf/Device1 donde el dispositivo de destino es una impresora virtual y <ServerHostAddress> es el nombre del host o la dirección IP del equipo en el que se encuentra ubicada la impresora virtual.
- 5. Para varias impresoras con controladores EFI Fiery, puede utilizar esta URL: Http:// <ServerHostAddress>:8010/ donde el dispositivo de destino es una impresora virtual y <ServerHostAddress> es el nombre del host o la dirección IP del equipo en el que se encuentra ubicada la impresora virtual.

#### [Estado de trabajo]

Seleccione una de estas opciones:

- **[Solo respuestas automáticas]**: el sistema TotalFlow BatchBuilder recibe el estado del trabajo enviado para imprimir automáticamente desde la impresora.
- [Respuestas automáticas y Sondeo de estado de trabajo]: si una impresora no vuelve automáticamente al estado del trabajo enviado para imprimir, puede utilizar esta opción para solicitar información sobre [Estado de trabajo] directamente de la impresora. Dependiendo de la información de [Estado de trabajo] recibida, TotalFlow BatchBuilder actualiza el estado del trabajo a [Impreso] o [Error de salida].

#### [Probar conexión]

Si el tipo de salida seleccionado es **[JMF sobre HTTP]** o **[TotalFlow JMF sobre HTTP]**, puede hacer clic en **[Probar ahora]** para verificar si el servidor al que desea enviar el archivo JMF está disponible o si la impresora virtual especificada es válida.

#### • Nota

El envío de trabajos al dispositivo puede fallar incluso si la prueba de conexión se ha realizado correctamente. Esto suele depender de la implementación del protocolo del dispositivo. Compruebe la configuración del dispositivo y vuelva a enviar el trabajo.

#### Pestaña [Catálogo de papeles]

En el cuadro de diálogo **[Catálogo de papeles]**, puede importar de forma manual un catálogo de papel de una salida a otra. Para importar un catálogo de papel, haga clic en el botón **[Importar papel]**. Aparecerá el cuadro de diálogo **[Importar papel]**.

#### [Carpeta de procesamiento:]

Explore la lista y seleccione el catálogo de papel de una salida del sistema. Los papeles que aparecen en la salida están seleccionados por defecto. Borre los documentos que no desee importar.

Haga clic en **[Aceptar]**. Se mostrará un mensaje de confirmación con el número de papeles importados.

Puede introducir manualmente un catálogo de medios en TotalFlow BatchBuilder, que se puede seleccionar para trabajos, vales de lotes y hojas de banner. Para editar propiedades, duplicar o eliminar un papel, seleccione un papel de la lista y haga clic con el botón derecho. Para añadir un nuevo papel, haga clic en el botón **[Añadir papel]**. Aparecerá el diálogo **[Añadir papel]** con las siguientes opciones:

## [Nombre del papel]

Puede editar el nombre del papel que se utiliza. Puede introducir una cadena de hasta 256 caracteres. Este campo es obligatorio.

## [ID producto]

Puede editar el ID de producto. Puede introducir una cadena de hasta 256 caracteres.

## [Tipo de papel]

Puede editar o seleccionar el tipo de papel utilizado en una lista:

- [Bond]
- [Texto offset]
- [Portada]
- [Etiqueta]
- [Index]

### [Gramaje del papel]

El gramaje del papel varía en función de su tipo y tamaño. Puede editar el gramaje del papel.

## [Color del papel]

Puede escribir o seleccionar el color del papel de una lista.

## [Acabado del papel]

Puede escribir o seleccionar el acabado del papel de una lista:

- [Sin revestimiento]
- [Satinado]
- [Acabado brillante]
- [Acabado inyección de tinta]
- [Acabado brillo alto]
- [Acabado mate]
- [Acabado polímero]
- [Acabado satinado]
- [Acabado semibrillante]
- [Acabado plateado]

## [Anchura del papel]

La anchura del papel.

### [Altura del papel]

La altura del papel.

#### Vota

- La columna [Tipo de entrada] muestra el [Papel local] o el [Catálogo de papeles] de [JMF sobre HTTP] y [TotalFlow JMF sobre HTTP]. Puede editar, duplicar o eliminar un [Papel local]. Puede duplicar un papel recibido mediante [JMF sobre HTTP] y [TotalFlow JMF sobre HTTP] [Catálogo de papeles]. El papel duplicado se crea como [Papel local]. El sistema muestra el botón [Actualizar papel] en la pestaña [Catálogo de papeles] solo para impresoras [JMF sobre HTTP] y [TotalFlow JMF sobre HTTP].
- El sistema actualiza el [Catálogo de papeles] una vez al día. Si la impresora está fuera de línea mientras TotalFlow BatchBuilder está actualizando automáticamente el catálogo de papel, el catálogo existente permanece sin cambios. Cuando se define un JMF nuevo o editado, el sistema actualiza automáticamente el catálogo de papel justo después del guardado de salida. El catálogo de papel se actualiza automáticamente solo si hace clic en el botón [Importar papel].

#### Pestaña [Comandos]

Puede crear uno o más comandos utilizando atributos de lote, pedido o trabajo. El sistema TotalFlow BatchBuilder crea un archivo .bat que contiene los comandos especificados. Si se envía un lote a la salida, los archivos de impresión, las hojas de banner, los vales de lote y los archivos xm1 se copian a la carpeta de salida y, a continuación, se ejecutan los comandos.

#### [Tiempo de espera del comando]

Especifique el número de minutos que TotalFlow BatchBuilder debe esperar antes de que el comando establezca el tiempo de espera y el proceso finalice. Si se establece un tiempo de espera para un comando, el estado del trabajo se ajusta a **[Error de salida]** y se envía una alerta.

#### [Campo del comando]

Introduzca uno o más comandos separados por saltos de línea. En cada sintaxis de comando puede especificar propiedades de lote, pedido o trabajo utilizando estas variables: \${batch. [propName]}, \${order.[propName]}, \${job.[propName]}.

#### [Insertar atributos]

Puede añadir atributos de trabajo, atributos de lote o atributos de pedido a la sintaxis de comando personalizado. Seleccione los valores que desea insertar de las listas de atributos disponibles.

#### 🖖 Nota

- Cuando cancele un lote en estado [Enviado] y haya comandos ejecutándose, el sistema TotalFlow BatchBuilder termina los procesos.
- Asegúrese de que los comandos personalizados especificados están en un formato correcto. El sistema TotalFlow BatchBuilder envía una alerta cuando se produce un error.

#### Pestaña [Hojas banner]

#### [Hojas banner]

Seleccione las casillas de verificación **[Primera hoja]** y/o **[Última hoja]** si desea incluir hojas banner para los archivos de trabajo en la carpeta de salida.

## [Gestión de archivo]

Marque la casilla de verificación si desea insertar hojas banner en el archivo de trabajo PDF.

### [Ubicación hoja de contenido banner]

Especifique la ubicación del contenido en la hoja banner. Puede seleccionar una de estas opciones: [Anverso], [Reverso] o [Anverso y reverso].

### [Página contenido banner]

Especifique la ubicación de la página con contenido banner. Puede seleccionar una de estas opciones: [Primera hoja] o [Última hoja].

### [Papel]

Si marca la casilla de verificación **[Hojas banner]**, estarán disponibles los ajustes predefinidos del **[Papel]**. Las propiedades definidas aquí son los ajustes predefinidos de hojas de banner.

- [Coincidencia trabajo]: deshabilita los controles que configuran los medios y utiliza los ajustes predeterminados.
- [Personalizada]: habilita los controles que configuran los soportes y cualquier ajuste especificado se incluye en los archivos XML/JDF/CSV de hojas banner.

Si selecciona el valor **[Personalizada]**, puede escribir o seleccionar un medio de la lista **[Catálogo de papeles]** de salida. Para añadir un tipo de papel, haga clic en el botón **[Añadir papel]**.

### [Color borde/hoja]

Marque la casilla de verificación si desea imprimir a color en los bordes de la hoja del documento.

Seleccione la [Ubicación color]:

- [Toda la hoja]: se aplica el color a toda la hoja.
- [Desde borde hoja]: especifica la distancia del borde de la hoja donde desea aplicar el color.

### [Colores personalizados]

Puede establecer colores de borde o de hoja personalizados dependiendo de las propiedades del trabajo. Para seleccionar el color deseado, haga clic en cualquier rectángulo de color. Se abre el selector de color. Para cerrar el selector de color, haga clic en cualquier lado de la pantalla.

Para configurar los criterios de la hoja de banner:

- 1. Seleccione el tipo de atributo de la primera lista.
- 2. En la segunda lista, seleccione uno de estos operadores:
  - [Es]
  - [No es]
  - [Entre]
  - [Mayor que]
  - [Menor que]
  - [Mayor o igual que]

## • [Menor o igual que]

3. Para completar los criterios, introduzca o seleccione un valor para el tipo de atributo especificado.

Especifique un porcentaje de 0 a 100 para cada color del modelo de color CMYK:

- C: cian
- M: magenta
- Y: amarillo
- K: clave (negro)

[Vista previa color] muestra el color creado con los valores CMYK especificados.

## Pestaña [Tickets de lote]

Especifique si desea imprimir los detalles del lote y la ubicación a la que desea enviar el vale de lote. El sistema genera un archivo de vale de lote que contiene los detalles del lote.

### [Impresora ticket de lote]

#### [Enviar tickets de lote a una impresora]

Seleccione esta opción para enviar el vale de lote a una impresora. Elija una impresora de una lista de impresoras existentes asignadas al servidor de TotalFlow BatchBuilder. También puede especificar el número de copias de vales de lote que desea imprimir.

### [Enviar tickets de lote a dispositivo de salida]

Seleccione esta opción para enviar el vale de lote al dispositivo de salida especificado. El archivo de vale de lote se coloca como primer trabajo en el lote y el número de secuencia de trabajo para el vale de lote es 0. El archivo de vale de lote no se muestra en el diálogo de detalle del lote y no aparece como trabajo en la interfaz de usuario.

### [Papel]

Especifique las propiedades trabajo que desea utilizar para el medido de vale de lote:

- [A4]: utiliza los ajustes de medios predeterminados para propiedades de trabajo.
- [Personalizada]: le permite especificar ajustes de soportes para propiedades de trabajos.

#### Vota

 El primer valor para las propiedades de [Papel] aparece basado en los ajustes de instalación. [A4] se muestra para sistema métrico y [Letter] para el sistema imperial.

### [Nombre del papel]

Puede editar el nombre del papel que se utiliza. Puede introducir una cadena de hasta 256 caracteres.

### [ID producto]

Puede editar el ID de producto. Puede introducir una cadena de hasta 256 caracteres.

## [Tipo de papel]

Puede editar o seleccionar el tipo de papel utilizado en una lista:

- [Bond]

- [Texto offset]
- [Portada]
- [Etiqueta]
- [Index]

## [Gramaje del papel]

El gramaje del papel varía en función de su tipo y tamaño. Puede editar el gramaje del papel.

## [Color del papel]

Puede escribir o seleccionar el color del papel de una lista.

## [Acabado del papel]

Puede escribir o seleccionar el acabado del papel de una lista:

- [Sin revestimiento]
- [Satinado]
- [Acabado brillante]
- [Acabado inyección de tinta]
- [Acabado brillo alto]
- [Acabado mate]
- [Acabado polímero]
- [Acabado satinado]
- [Acabado semibrillante]
- [Acabado plateado]

## [Altura del papel]

Puede especificar la altura del papel.

### [Anchura del papel]

Puede especificar la anchura del papel.

Para guardar las propiedades cambiadas, haga clic en **[Aceptar]**. Si desea cerrar la ventana **[Carpeta de procesamiento:]** y descartar los cambios, haga clic en **[Cancelar]**.

Para eliminar la carpeta activa, haga clic en **[Suprimir]**. Para obtener más información, consulte Eliminar una o más carpetas de salida, página 223.

## Cómo eliminar una o más carpetas de salida

Como administrador, puede eliminar del sistema una carpeta de salida. En la lista **[Carpetas de procesamiento]**, seleccione las carpetas de salida que desea eliminar, haga clic con el botón derecho y seleccione **[Eliminar...]** en el menú. También puede eliminar una carpeta de salida de la ventana **[Carpeta de procesamiento]** haciendo clic en **[Suprimir]**.

## Creación de un archivo de lista para RICOH ProcessDirector

Puede crear un archivo de lista para cualquier lote utilizado por **RICOH ProcessDirector**. El archivo de lista es un archivo de texto que contiene los nombres de todos los archivos en un lote del mismo pedido que el lote.

Para crear un archivo de lista de RICOH ProcessDirector:

- 1. Vaya a Admin → Carpetas de procesamiento.
- 2. Haga clic en el botón [Nueva carpeta de procesamiento].
- En el cuadro de diálogo [Nueva carpeta de procesamiento], vaya a la pestaña [Configuración].
- 4. Haga clic en [Tipo de procesamiento] y seleccione [PDF/PostScript y Archivo de lista RPD].
- 5. Especifique un [Ubicación carpeta procesamiento (Directorio/Ruta)] válido.
- 6. Haga clic en [Aceptar].

Si se utiliza la carpeta de salida, TotalFlow BatchBuilder genera el archivo de lista que contiene los nombres de todos los trabajos colocados en la carpeta activa. El archivo de lista se coloca en la parte inferior de la carpeta activa.

# 4. Gestión de trabajos

- Ver una lista de trabajos
- Vista previa de trabajos
- Visor de archivos
- Ver y editar detalles de trabajos
- Imposición de un trabajo utilizando Ultimate Impostrip®
- Imposición de trabajos manual
- Añadir un trabajo a un pedido
- Volver a imprimir uno o más trabajos retenidos
- Eliminación de un trabajo activo del lote
- Cargar un archivo de trabajo
- Buscar un trabajo
- Eliminación de un trabajo
- Gestión de columnas de trabajos
- Imprimir ticket trabajo
- Impresión rápida de uno o más trabajos
- Imprimir prueba para uno o más trabajos
- Ver archivo de impresión
- Ver archivo impuesto
- Configuración de la conservación de los ficheros impuestos
- Retener o liberar uno o más trabajos

## Ver una lista de trabajos

En este tema se describe cómo ver diferentes listas de trabajos del sistema.

Para ver una lista de todos los trabajos del sistema:

- 1. En la barra de menús, haga clic en [Trabajos].
- 2. En el panel [Filtros], haga clic en la pestaña [Trabajos].

#### • Nota

Puede buscar uno o más trabajos en el sistema utilizando la opción "Buscar un trabajo". Para obtener más información, consulte Buscar un trabajo, página 252.

Para ver todos los trabajos de un lote:

- 1. En la barra de menús, haga clic en [Trabajos].
- En el panel [Lotes], haga doble clic en un lote o haga clic con el botón derecho en el lote y seleccione [Propiedades].
- 3. En el diálogo de detalles de lotes, haga clic en la pestaña [Trabajos].

También puede ver los trabajos de un lote en la sección [Lotes]:

- 1. En la barra de menús, haga clic en [Lotes].
- En la lista pedidos, haga doble clic en un pedido o haga clic con el botón derecho y seleccione [Propiedades] del menú para abrir el diálogo de detalles del lote.
- 3. En el diálogo de detalles de lotes, haga clic en la pestaña [Trabajos].

Para ver los trabajos de un pedido:

1. En la barra de menús, haga clic en [Pedidos].

- 2. En la lista de pedidos, haga doble clic en un pedido o haga clic con el botón derecho y seleccione **[Propiedades]** del menú para abrir el diálogo de detalles del pedido.
- 3. En el diálogo de detalles del pedido, haga clic en la pestaña [Trabajos].

## Vista previa de trabajos

En este tema se describe cómo ver la miniatura del trabajo desde cualquier cuadrícula de trabajo en el sistema. La vista previa de trabajos no está disponible si el parámetro thumbnail.method de conf. properties está definido en OFF.

Para consultar la vista previa de un trabajo:

- 1. Seleccione individualmente cada trabajo que desea ver de cualquier lista de trabajos.
- 2. Si el cuadro **[Vista previa del trabajo]** está comprimido, pulse el botón de expansión **[Vista previa del trabajo]**, en la esquina inferior derecha.

Vista previa del trabajo

 Para abrir el archivo de trabajos en el Visor de archivos, página 226, haga clic en el enlace mostrado en el cuadro [Vista previa del trabajo].

#### • Nota

- La **[Vista previa del trabajo]** no está disponible para tipos de archivo no compatibles. Para varias selecciones de trabajos, el sistema muestra una vista previa del último trabajo seleccionado.
- Para configurar la generación de la vista en miniatura de la vista previa de trabajos, el archivo conf.properties de la carpeta de instalación contiene un parámetro con el nombre thumbnail. method que acepta los siguientes valores:
  - 1. OFF para apagar la función.
  - 2. WHEN\_RECEIVED para generar vistas en miniatura cuando entran trabajos en el sistema, este es el valor predeterminado.
  - 3. WHEN\_SELECTED para generar vistas en miniatura cuando se seleccionan trabajos por primera vez en la interfaz de usuario.

```
• Nota
```

 Para aplicar los cambios realizados en los ajustes de configuración de vista en miniatura de [Vista previa del trabajo], debe reiniciar los servicios TotalFlow BatchBuilder.

## Visor de archivos

Puede utilizar las herramientas del visor de archivos al abrir un trabajo desde **[Vista previa del trabajo]**, haciendo clic con el botón derecho en un trabajo y seleccionando **[Ver archivo...]**, o seleccionando **[Ver archivo de imposición...]** con archivos impuestos.

Para acercar o alejar:

- 1. Seleccione 🔍, la herramienta de zoom, de la barra de herramientas.
- 2. Seleccione uno de los porcentajes de zoom disponibles.

3. Para acercar a una zona específica, haga clic y arrastre el cursor en la imagen. Con cada clic, el visor acerca la imagen, centrándose en el punto central de donde ha hecho clic. También puede

aumentar o disminuir el zoom seleccionando 🔍, la herramienta de ampliación, y 🤍, la herramienta de alejamiento.

- 4. Si mantiene pulsada la tecla Ctrl, el cursor cambia para alejar.
- 5. Para ajustar la imagen a la ventana, haga clic en 🔛, el botón de ampliación.
- 6. Para cambiar entre una vista extra y una vista impuesta, seleccione 🕮, la herramienta de imposición de la barra de herramientas. Si el trabajo no está impuesto, el botón de imposición se desactiva.
- 7. Si la imagen se amplía, puede seleccionar 📫, la herramienta Navegador para ver la sección ampliada de la imagen. Puede mover el diálogo Navegador a cualquier parte de la página.

Seleccione 📖, la herramienta de desplazamiento, para navegar por la imagen ampliada.

Para usar las reglas:

- 1. Seleccione 🜌, la herramienta de reglas de la barra de herramientas, para ver las reglas horizontales y verticales.
- 2. Haga clic de nuevo en el botón para ocultar la regla.
- 3. La regla muestra las medidas seleccionadas durante la instalación.
- Para restablecer las reglas, haga clic en las esquinas 0 de la imagen.

Para medir la distancia o marcas en los trabajos:

- 🧖, la Herramienta Distancia de la barra de herramientas. El cursor cambia a un 1. Seleccione retículo y se muestra el modal de la Herramienta Distancia.
- 2. Puede medir la distancia entre dos puntos haciendo clic y arrastrando entre los dos puntos o haciendo clic en el primer punto y, a continuación, en el segundo punto.
- 3. Los valores mostrados en la Herramienta Distancia se actualizan a medida que hace clic en el trabajo. Si ajusta el primer punto, X e Y se actualizan en el modal. Si ajusta el segundo punto, la anchura, la altura, la distancia y el ángulo se actualizan en el modal.
- 4. Para ver la última medida, seleccione de nuevo la Herramienta Distancia.
- 5. Para mover la herramienta de distancia a distintas partes de la pantalla, pase el ratón por la herramienta, haga clic y arrastre el modal.
- 6. Para cerrar u ocultar la herramienta de distancia, haga clic de nuevo en el botón.
- 7. Para restablecer la herramienta de distancia, haga clic en las esquinas 0 de la imagen.

```
En la tabla de información del trabajo job (116).pdf-01 Ricoh
```

, puede seleccionar de la lista de trabajos dentro del lote, el trabajo o el archivo de imposición agrupado para visualizarlo. Si está visualizando los archivos originales, el sistema muestra una lista de trabajos. Si está

Para ver información sobre el trabajo, haga clic en 💿, la herramienta de información de la barra de herramientas.

visualizando archivos impuestos, el sistema muestra una tabla. La primera columna muestra el estado de aprobación de imposición y la segunda columna representa una lista de trabajos impuestos. Los trabajos aprobados tienen un icono de verificación verde, los trabajos rechazados tienen una x roja y los trabajos en estado **[Esperando aprobación]** no tienen iconos.

job (116).pdf-01 Ricoh	▼
✓ job (112).PDF-1 Ricoh	
✓ job (113).pdf-1 Ricoh	
🗙 job (114).pdf-1 Ricoh	
job (115).pdf-1 Ricoh	
🗙 job (116).pdf-1 Ricoh	
job (111).PDF-1 Ricoh	

## Vota

- Si la agrupación está habilitada en un lote, no puede llevar a cabo la imposición manual para trabajos dentro del lote. Esta acción se aplica dentro de los detalles del lote y de la vista de todos los trabajos.
- Si uno o más trabajos de un lote unido están desbloqueados, no se mantiene la imposición o no está disponible para su visualización.
- Si uno o más trabajos de un lote unido están desbloqueados, no se mantiene la imposición o no está disponible para su visualización.
- Si se edita algún trabajo durante el proceso de revisión, usted puede volver a imponer el trabajo y se reenvía el lote entero.
- Si un trabajo se aprueba o se rechaza con una imposición agrupada, todos los trabajos heredan ese estado.

Para descargar el archivo, haga clic en 🛂, la herramienta de descarga de la barra de herramientas.

## Ver y editar detalles de trabajos

Puede ver y editar los detalles y la información de un trabajo específico en la ventana **[Trabajo]**. Para abrir la ventana **[Trabajo]**, seleccione un trabajo de la lista de trabajos que se muestran en la sección **[Trabajos]**, haga doble clic en el trabajo y seleccione **[Propiedades]**.

Trabajo: 08Calendar2011-NotColor-Letter-Landscape.pdf	-01 IBM Romania
Lote - -	Hojas: 600   Pies: 925   Metros: 282
Pedido 08Calendar2011-NotColor-Letter-Landscape.pdf IBM Romania	
Vencimiento –	
General Trabajo Papel Imposición Acabado Personaliza	da
Estado Clien	te
No dispuesto en lotes IBM	Romania
Nombre de trabajo Envia	
08Calendar2011-NotColor-Letter-Landscape.pdf Juevo	25, 22' de 'Marzo' de '2018, 11:29
Trabajo recibido desde Refe	rencia *
C:\1\in 1 01	
Archivo de trabajo ISBN	
Examinar 08Calendar2011-NotColor-Letter-Landscap (13,1 KB) ISBN	I-12345678-F3
Descripción Núm	ero de referencia
Default order description SKU	-000-111-2222
Тіро	de producto
Ubicación	
-	
Tamaño de archivo	
13,1 KB	
El trabajo "08. Calandar2011 MatCalan Latter Land	rcano ndf 01 IPM Romania" co ha ro
♥ LT trabajo oocalendarzot 1-NotColor-Letter-Land	seperper-or townoniania se na re
	Aceptar Cancelar

Información general del trabajo:

## [Lote]

El nombre y el número del lote al que pertenece este lote.

### [Pedido]

El nombre del pedido que contiene el trabajo.

### [Vencimiento]

La fecha y la hora en que se debe procesar el trabajo.

## [Hojas:] | [Pies:][Metros:]

El número de hojas determinado por el sistema y la longitud de la bobina de papel medida en pies y metros.

#### Vota

- 1. Para guardar los cambios que ha realizado, haga clic en **[Aceptar]**. Si desea cerrar la ventana **[Trabajo]** y descartar los cambios, haga clic en **[Cancelar]**.
- 2. Puede suprimir un trabajo de una lista utilizando la acción [Extraer de lote]. Esto permite que el trabajo se muestre en una lista de filtro coincidente o que se mueva manualmente a otro lote. La acción [Extraer de lote] se puede ejecutar solo en trabajos que están en un estado [Procesado por lotes] y solo cuando el lote está en el estado [Proceso por lotes]. Si se cambia el estado del lote cuando se realiza la acción [Extraer de lote], el sistema muestra un error.

Para eliminar un trabajo del lote, haga clic con el botón derecho y seleccione [Extraer de lote].

## Pestaña [General]

Trabajo: 08Calendar2011-NotColor-Letter-Landsc	ape.pdf-01 IBM Romania
Lote – -	Hojas: 600   Pies: 925   Metros: 282
Pedido 08Calendar2011-NotColor-Letter-Landscape.pdf IBM	Romania
Vencimiento –	
General Trabajo Papel Imposición Acabado	Personalizada
Estado	Cliente
No dispuesto en lotes	IBM Romania
Nombre de trabaio	Enviados
08Calendar2011-NotColor-Letter-Landscape.pdf	Jueves, 22' de 'Marzo' de '2018, 11:29
· · ·	Pafavanaia *
C:\1\in 1	01
Archivo de trabajo	ISBN
Examinar 08Calendar2011-NotColor-Letter-Landscap (13,1 KB)	ISBN-12345678-F3
Descripción	Número de referencia
Default order description	SKU-000-111-2222
	Tipo de producto
Ubicación	
-	
Tamaño de archivo	
13.1 KB	
✓ El trabajo *08Calendar2011-NotColor-L	etter-Landscape.pdf-01 IBM Romania* se ha re
	Aceptar Cancelar

### [Estado]:

El estado actual del trabajo. Los estados de trabajo definidos por el sistema son:

- [No dispuesto en lotes]: el trabajo no forma parte de un lote.
- [Procesado por lotes]: el trabajo forma parte de un lote.
- [Retenido]: el trabajo no está incluido en un lote y no se puede incluir en uno.
- [Imposición ausente]: si los trabajos se procesan con filtros y no coinciden con ningún filtro de exclusión de imposición o imposición, entonces los trabajos se establecen en el estado [Imposición ausente].
- [Incompleto]: la información recibida sobre el trabajo no está completa. Este es el estado predeterminado del trabajo.
- [Enviado]: El trabajo se ha enviado para su procesamiento.
- [Impreso]: el trabajo se ha impreso en un dispositivo.
- [Imponer]: el trabajo se ha enviado para su imposición.
- [Impuesto]: el trabajo se ha impuesto.
- [Error de imposición]: se ha producido un error durante la imposición del trabajo o ha caducado el temporizador de imposición especificado.

- [Esperando el archivo]: el archivo del trabajo no se encuentra en la ubicación especificada.
- [Error de salida]: cuando un trabajo se encuentra en estado [Procesado por lotes] y el lote se envía a un destino de salida desactivado o no se puede llegar al destino de salida, el estado del trabajo cambia a [Error de salida].

Vota

Si se produce un error desconocido tras enviar un trabajo a impresión, el estado del trabajo cambia a **[Error de salida]**.

- [Prueba enviada]: se ha enviado un ejemplo de prueba de trabajo a impresión y está a la espera de aprobación.
- [Prueba rechazada]: la prueba del trabajo se imprimió y rechazó.
- [Control de documentos]: el trabajo está en proceso de verificación previa y no está disponible para filtros o lotes.
- [Error de Control de documentos]: se ha producido un error durante la verificación previa o el trabajo no coincide con los filtros de verificación previa.
- [Esperando trabajos relacionados]: un trabajo está en estado [Esperando trabajos relacionados] cuando otro trabajo recibido en el mismo pedido tiene el estado [Esperando el archivo] y se ha habilitado el ajuste [Mantener pedidos juntos] para una carpeta activa.

Vota

Puede crear estados de trabajo personalizados en la ventana Admin  $\rightarrow$  Estados personalizados.

### [Nombre de trabajo]

El nombre del trabajo se utiliza para ayudar a identificar los trabajos. El nombre predeterminado es el del archivo de entrada. Puede editar el nombre del trabajo. Puede introducir una cadena de hasta 256 caracteres.

### [Trabajo recibido de]

El sistema muestra la ruta del archivo original del trabajo.

#### [Archivo de trabajo]

El nombre del archivo asociado con el trabajo. Puede sustituir un archivo existente o, si falta el archivo, puede cargar un archivo nuevo. Haga clic en **[Examinar...]** y seleccionar un archivo para cargarlo desde el directorio del sistema.

#### Vota

Puede cargar un archivo de trabajo solo cuando el trabajo se encuentre en el estado [Incompleto], [Esperando el archivo], [Retenido], [No dispuesto en lotes], [Error de imposición], [Prueba rechazada], [Error de Control de documentos] o [Esperando trabajos relacionados].

Si el archivo cargado tiene un tamaño de documento distinto, el sistema muestra un mensaje de advertencia. Cuando se ha cargado un nuevo archivo PDF o PostScript en un trabajo existente y la anchura, altura y recuento de páginas del documento no coinciden con los valores originales, puede elegir entre los valores existentes y los nuevos valores. Para el **[Tamaño del documento]** y **[Páginas]**, elija una de estas acciones: **[Conserve la configuración anterior.]** o **[Use la nueva configuración.]**.

Haga clic en el nombre de archivo para descargar el archivo de trabajo original en su equipo.

## [Descripción]

Puede editar la descripción breve del trabajo.

## [Ubicación]

Especifica el lugar en que se ubica el trabajo tras enviarse a impresión.

Vota

Puede crear ubicaciones personalizadas en la página Admin → Ubicaciones personalizadas .

#### [Tamaño de archivo]

El tamaño del archivo en GB, MB o KB.

## [Cliente]

Puede editar el nombre del cliente. Puede introducir una cadena de hasta 256 caracteres.

## [Enviados]

La fecha y la hora en que el trabajo se envió.

### [Referencia]

Debe especificar un número de identificación de trabajo exclusivo dentro del pedido.

### [ISBN]

El código ISBN, si existe.

### [Número de referencia]

Un número que contiene los atributos del producto, como el fabricante, la descripción del producto, el tamaño, etc.

## [Tipo de producto]

El tipo del producto.

## Pestaña [Trabajo]

Trabajo: 08Calendar2011-NotColor-Letter-Landsca	pe.pdf-01 IBM Romania
Lote - -	Hojas: 600   Pies: 925   Metros: 282
Pedido 08Calendar2011-NotColor-Letter-Landscape.pdf IBM Ro	omania
Vencimiento –	
General Trabajo Papel Imposición Acabado Pe	rsonalizada
Prueba	Páginas por cara *
🔵 Prueba requerida	2
No se requiere ninguna prueba	luurasistén D
Aprobación prueba	2 up
Esperando aprobación	2-up
Cantidad cliente	Dispositivo de salida
	1-cara/2-caras
Copias *	1-cara
100	O 2-caras
Páginas *	Modo dúplex
12	Borde izquierdo 👻
Hojas	Bandeja de salida
600	Introducir o seleccionar un valor
Cantidad de reimpresión	Expulsar carpeta de procesamiento
1.900	Utilizar valor predeterminado 👻
Anchura página documento (pulgadas)	
10,875	
Altura página documento (pulgadas)	
0 775	
	Aceptar Cancelar

## [Prueba]

Si se requiere una prueba, seleccione [Prueba requerida]; de lo contrario, seleccione [No se requiere ninguna prueba].

Los trabajos que pasan por un proceso de **[Aprobación prueba]** pueden tener los siguientes estados:

- [Esperando aprobación]: un trabajo está a la espera de una aprobación de prueba.
- [Prueba aprobada]: se ha aprobado una prueba para un trabajo.
- [Prueba rechazada]: se ha rechazado una prueba para un trabajo.

#### • Nota

- Si [Prueba] está definida en [No se requiere ninguna prueba], el sistema no mostrará ningún estado de prueba.
- La información se muestra como de solo lectura. Para cambiar manualmente el estado de prueba de un trabajo, haga clic con el botón derecho en un trabajo de la lista de trabajos y seleccione un estado de prueba. También puede editar el trabajo y modificar el atributo [Prueba].

[Copias]

Puede editar el número de copias que se imprimirán.

#### Vota

Si los trabajos se envían para imprimir en un modelo de impresora InfoPrint 5000, el número máximo de copias impresas se limita a 32.767.

#### [Páginas]

Puede editar el número de páginas.

#### [Hojas]

El número de hojas no se puede editar y está determinado por el sistema.

#### [Cantidad de reimpresión]

La cantidad de reimpresiones no se puede modificar, y representa el número acumulado de copias impresas que se enviaron para un trabajo, excepto para las copias de prueba de impresión.

#### [Anchura página documento]

La anchura de la página.

### [Altura página documento]

La altura de la página.

#### [Color]

Puede escribir o seleccionar el color que desea de una lista.

#### [Páginas por cara]

El número de páginas en una cara de la hoja. Especifique un número de páginas por una cara. Este campo es obligatorio.

#### [Imposición]

La descripción de la disposición de página en la hoja de la impresora. Puede describir el valor especificado en el campo **[Páginas por cara]**. Estos son los ejemplos de valores posibles:

- 1-Up
- 2-Up
- 3-Up
- 4 páginas
- 8 páginas
- Plegado en Z de 6 pág.

## [Dispositivo de salida]

Especifique la prensa digital que se utiliza para el trabajo.

## [1-cara/2-caras]

Puede elegir una de estas dos opciones:

#### • [1-cara]

El modo simple permite imprimir solamente en una cara de la hoja de papel.

## • [2-caras]

El modo dúplex permite imprimir en ambas caras de una hoja de papel.

## [Modo dúplex]

Puede elegir una de estas opciones:

- [Borde izquierdo]
- [Borde superior]
- [Canto derecho]
- [Canto inferior]

#### [Bandeja de salida]

El control **[Bandeja de salida]** permite configurar las opciones de JDF. Introduzca o seleccione un valor JDF compatible de la lista. Si selecciona el valor por defecto, no cree una entrada en el archivo JDF para la **[Bandeja de salida]**. La **[Bandeja de salida]** coincide con los ajustes de encuadernación. Asegúrese de que el dispositivo solicitado está disponible en la impresora.

#### [Expulsar carpeta de procesamiento]

Especifica si la salida sale del equipo boca abajo o boca arriba en la [Bandeja de salida].

#### [Utilizar valor predeterminado]

Utiliza los ajustes predeterminados de la impresora.

#### [Cara abajo]

Seleccione está opción para que las hojas salgan comenzando por la primera boca abajo en la parte inferior de la pila.

#### [Cara arriba]

Seleccione esta opción para que las hojas salgan comenzando por la primera boca arriba en la parte inferior de la pila.

#### [Cara abajo, orden inverso]

Seleccione esta opción para que las hojas salgan terminando por la primera página boca abajo en la parte superior de la pila.

#### [Cara arriba, orden inverso]

Seleccione esta opción para que las hojas salgan terminando por la primera página boca arriba en la parte superior de la pila.

## Pestaña [Papel]

Trabajo: 08Calendar2011-NotColor-Letter-Landscape.pdf-01 IBM Romania					
Lote - - Hojas: 600   Pies: 925   Metros: 24	82 🖒				
Pedido 08Calendar2011-NotColor-Letter-Landscape.pdf IBM Romania					
Vencimiento –					
General Trabajo Papel Imposición Acabado Personalizada					
Nombre del papel Color del papel					
Utopia Turquesa	-				
ID producto Acabado del papel					
Sin revestimiento	-				
Tipo de papel Anchura del papel (pulgadas)					
Texto offset 🔹 20,000					
Gramaje del papel (lbs) Altura del papel (pulgadas)					
50 18,500					
Aceptar Car	ncelar				

## [Nombre del papel]

Puede editar el nombre del papel que se utiliza. Puede introducir una cadena de hasta 256 caracteres.

## [ID producto]

Puede editar el ID de producto. Puede introducir una cadena de hasta 256 caracteres.

## [Tipo de papel]

Puede editar o seleccionar el tipo de papel utilizado en una lista:

- [Bond]
- [Texto offset]
- [Portada]
- [Etiqueta]
- [Index]

## [Gramaje del papel]

El gramaje del papel varía en función de su tipo y tamaño. Puede editar el gramaje del papel.

## [Color del papel]

Puede escribir o seleccionar el color del papel de una lista.

## [Acabado del papel]

Puede escribir o seleccionar el acabado del papel de una lista:

- [Sin revestimiento]
- [Satinado]
- [Acabado brillante]
- [Acabado inyección de tinta]
- [Acabado brillo alto]
- [Acabado mate]
- [Acabado polímero]
- [Acabado satinado]
- [Acabado semibrillante]
- [Acabado plateado]

## [Altura del papel]

La altura del papel.

### [Anchura del papel]

La anchura del papel.

## Pestaña [Control de documentos]

Esta pestaña muestra los resultados de verificación previa del trabajo. También puede aplicar verificación previa del trabajo manualmente.

Trabajo: BaseRun-v4_MOD-01pgs.pdf-01	
Lote B-1003   All Jobs Sample Filter	Hojas: 1   Pies: 0   Metros: 0 🖒
Pedido BaseRun-v4_MOD-01pgs.pdf	
Vencimiento –	
General Trabajo Papel Control de documentos Impos	ición Acabado
Estado	Cliente
Enviado *	-
Nombre de trabajo BaseBun-v4, MOD-01pgs.pdf	Enviados Martes 24' de 'Octubre' de '2023, 17:16
Trabajo recibido desde C:\BbTest\inputs\in pdf 01	Referencia ···
Archivo de trabajo	ISBN
Examinar BaseRun-v4 MOD-01pgs.pdf (19,7 KB)	
Descripción	Número de referencia
	Tipo de producto
Ubicación	
- Ninguno - 🔹 👻	
Tamaño de archivo	
19,7 KB	
	Aceptar Cancelar

#### [Resultados]

Muestra el número de **[Errores]**, **[Avisos]** y **[Correcciones]** resultantes del proceso de verificación previa.

#### Vota

Cuando aparezca un error, puede hacer clic en **[Ignorar error de Control de documentos]** para cancelar el error de verificación previa y habilitar **[Control de documentos manual]**. El estado del trabajo **[Error de Control de documentos]** se elimina. Puede cargar un trabajo en el estado **[Error de Control de documentos]**.

#### [Fuente de entrada]

Muestra el tipo de origen de entrada

#### [Perfil de Control de documentos aplicado]

Muestra el nombre del perfil de verificación previa aplicado al trabajo.

#### [Listas de acciones aplicadas]

Muestra el número y lista de acciones aplicadas.

#### [Informe de Control de documentos]

Haga clic en el enlace mostrado para descargar un archivo PDF que contiene un informe de la verificación previa aplicada.

Haga clic en **[Ejecutar control de documentos manual]** para aplicar manualmente la verificación previa al trabajo.

## [Aplicar perfil]

Haga clic en **[Examinar...]** para abrir el diálogo Seleccionar perfil. En el diálogo Seleccionar perfil, puede seleccionar un perfil de verificación previa de la lista de perfiles disponibles. Haga

clic en . , el botón **[Actualizar]** para actualizar la lista de perfiles de verificación previa de la **base de datos de verificación previa**.

Haga clic en [Aceptar] para guardar los cambios y cerrar el diálogo Seleccionar perfil.

Para eliminar el perfil seleccionado, haga clic en 🚳, el botón **[Borrar]**.

### [Listas de acciones]

En el menú, seleccione la lista de acciones que desea aplicar a los trabajos entrantes. Haga clic en

Ø

para abrir la ventana [Seleccionar listas de acciones].

En la ventana [Seleccionar listas de acciones], puede editar una lista de acciones existente o

crear una nueva. Haga clic en . el botón [Actualizar] para actualizar la lista de listas de acciones disponibles de la base de datos de verificación previa.

Puede especificar un **[Nombre]** exclusivo para el nuevo conjunto de listas de acciones. Si el nombre no se ha especificado para la lista de acciones, seleccione **[No se ha seleccionado ninguna]**.

Haga clic en **[Aceptar]** para guardar los cambios y cerrar el diálogo **[Seleccionar listas de acciones]**.

Para borrar la selección actual, haga clic en 🥨, el botón [Borrar].

#### Vota

Para ejecutar un proceso de verificación previa, debe especificar un perfil de verificación previa y/o una lista de acciones de verificación previa.

### [Carpeta PitStop Server]

Al cambiar de verificación previa interna a externa, puede volver a configurar los ajustes de verificación previa de trabajo.

Seleccione una carpeta activa de verificación previa de la lista, donde TotalFlow BatchBuilder envía los trabajos para verificación previa.

Haga clic en **[Aceptar]** para guardar los cambios, cierre el diálogo **[Ejecutar control de documentos manual]**.

## Pestaña [Imposición]

Trabajo:	BaseRun-	v4_MOE	D-01pgs.pdf-01						
Lote	B-1006   Ris	tampa				Н	ojas: 1   Pies: 0	Metros: 0	Ċ
Pedido	BaseRun-v4	LMOD-01	pgs.pdf						
Vencimiento	-								
General	Trabajo	Papel	Control de documentos	Imposición	Acabado				
Carpeta Ultim 2x1 S&R	nate Impostrip	0		C				Impor	her
							Aceptar	Cance	lar

## [Carpeta Ultimate Impostrip®]

Puede especificar el nombre de la carpeta a la que TotalFlow BatchBuilder envía el trabajo que se desea imponer. Seleccione una carpeta activa de la lista o escriba el nombre de la carpeta activa. La lista de carpetas activas solo se puede editar desde la aplicación Ultimate Impostrip<sup>®</sup>. Puede añadir o quitar carpetas activas mediante Ultimate Impostrip<sup>®</sup>.

Haga clic en 🧖, el botón [Actualizar] para actualizar lista de carpetas activas.

## Pestaña [Acabado]

Trabajo: 08Calendar2011-NotColor-Letter-Lan	dscape.pdf-01 IBM Romania
Lote - -	Hojas: 600   Pies: 925   Metros: 282
Pedido 08Calendar2011-NotColor-Letter-Landscape.pdf l	IBM Romania
Vencimiento –	
General Trabajo Papel Imposición Acabado	Personalizada
Encuadernación	Perforación
Espiral	Perforación
	<ul> <li>Sin perforación</li> </ul>
Tamaño del lomo (pulgadas)	Taladra
,148	
Paulastinianta	Sin taladro
Revestimiento	
C_NO_COATING	Clasificación
Tipo de revestimiento	○ Clasificar
Brillante	No clasificar
Superficie de revestimiento	Finisher 2
Anverso y reverso	•
	Aceptar Cancelar

## [Encuadernación]

Puede escribir o seleccionar el estilo de encuadernación de una lista:

- [Sin encuadernar]
- [Solo cortar]
- [Cortar/Plegar]
- [Encuadernación perfecta]
- [Encuadernación tapa dura]
- [Bobina]
- [Espiral]
- [Taladro 3 orificios]
- [Encuadernación con caballete]

## [Tamaño del lomo]

El valor especificado en pulgadas o mm para el tamaño del lomo. Puede editar el valor del tamaño del lomo.

## [Revestimiento]

Puede escribir o seleccionar [Laminación], [UV] (ultravioleta) o [Sin revestimiento] en el menú. Si se selecciona [Sin revestimiento], se desactivan los menús [Tipo de revestimiento] y [Superficie de revestimiento].

#### [Tipo de revestimiento]

Puede escribir o seleccionar el tipo de revestimiento del menú.

#### [Superficie de revestimiento]

Puede escribir o seleccionar la superficie de revestimiento que se utiliza para el trabajo en el menú.

### [Perforación]

Si resulta necesaria la perforación, seleccione **[Perforación]**. De lo contrario, seleccione **[Sin perforación]**.

## [Taladro]

Si resulta necesario el taladrado, seleccione [Taladro]. De lo contrario, seleccione [Sin taladro].

#### [Clasificación]

Si resulta necesaria la clasificación, seleccione **[Clasificar]**. De lo contrario, seleccione **[No** clasificar].

#### [Finisher]

El nombre del finisher para el trabajo.

## Pestaña [Personalizada]

El sistema muestra una lista de todos los atributos personalizados.

Trabajo:	08Calen	dar2011	-NotColor-L	etter-Land	dscape.pdf-01 IBN	1 Romania
Lote	- -					Hojas: 600   Pies: 925   Metros: 282 💍
Pedido	08Calend	lar2011-Not	tColor-Letter-La	ndscape.pdf I	3M Romania	
Vencimiento	-					
General	Trabajo	Papel	Imposición	Acabado	Personalizada	
custom 1						
custom 1 de	f					
custom 2	,					
custom 2 det	t					
custom 3	-					
custom 3 def	t					
						Aceptar Cancelar

## Imposición de un trabajo utilizando Ultimate Impostrip®

En TotalFlow BatchBuilder, puede aplicar imposición a uno o más trabajos mediante Ultimate Impostrip<sup>®</sup>. La imposición de un trabajo permite especificar la disposición de las páginas en la hoja impresa.

Ejemplos de valores de imposición:

- 1-Up
- 2-Up
- 3-Up
- 4 páginas
- 8 páginas
- Plegado en Z de 6 pág.

Para utilizar Ultimate Impostrip<sup>®</sup> en trabajos TotalFlow BatchBuilder, Impostrip<sup>®</sup> debe estar instalado en la misma máquina que el sistema TotalFlow BatchBuilder o en una carpeta remota compartida.



#### BatchBuilder Job Imposition using Impostrip Automation

Si la imposición está activada en TotalFlow BatchBuilder, puede especificar los trabajos que desea imponer. También puede aplicar la imposición a todos los trabajos desde un lote específico. Cuando desea enviar un lote para procesarlo y está activada la imposición, TotalFlow BatchBuilder envía los trabajos a una carpeta activa XML de Impostrip para aplicar la imposición definida. La Ultimate Impostrip Application devuelve los trabajos impuestos a una carpeta activa de TotalFlow BatchBuilder.

#### Comportante)

Solo el usuario administrador puede activar o desactivar la imposición de trabajos en TotalFlow BatchBuilder.

Para utilizar la imposición de trabajos:

- 1. Vaya a Admin → Características → Imposición.
- 2. Si [Ultimate Impostrip®] está desactivado, haga clic en el botón [Habilitar].
- 3. Seleccione la versión de Ultimate Impostrip® que prefiere utilizar.
- 4. En **[Dirección servidor]** y **[Puerto]** introduzca el nombre de host o dirección IP del servidor donde está instalado Ultimate Impostrip<sup>®</sup> y el puerto del servidor de Ultimate Impostrip<sup>®</sup>.
- 5. Especifique el temporizador de imposición. En la pestaña [Temporizador], puede establecer un temporizador para los lotes enviados a imposición al especificar el número de horas y minutos. Si el temporizador caduca antes de que haya finalizado la imposición, el lote se ajusta en un estado [Error de imposición]. Continúa el proceso de imposición.

TotalFlow BatchBuilder permite especificar el nombre de la carpeta a la que se envían los trabajos para imposición. Puede seleccionar la ubicación desde una lista existente de carpetas activas para cada trabajo individual o para todos los trabajos de un filtro, un lote o un pedido.

#### \rm Nota

- Si se envía un trabajo para imposición, el estado del trabajo y el del lote cambian a **[Imponer]**. Cuando la imposición de un trabajo ha finalizado correctamente, su estado cambia a **[Impuesto]**.
- Si se envía un lote para su impresión y contiene trabajos que se deben imponer, el lote no se procesa hasta que todos los trabajos están correctamente impuestos.

Si se ha producido un error durante la imposición del trabajo, caduca el temporizador de imposición especificado o el archivo XML de imposición no se ha enviado a la carpeta activa de Ultimate Impostrip<sup>®</sup>, los estados del trabajo y el lote cambian a **[Error de imposición]**.

Si uno o más de los trabajos tiene el estado **[Error de imposición]**, el lote no se envía. Los trabajos se retienen hasta que todos los trabajos que se deben imponer están correctamente impuestos.

#### 🔁 Importante

- Aunque Ultimate Impostrip<sup>®</sup> esté configurado para dividir los archivos de trabajos impuestos en varias partes, TotalFlow BatchBuilder vuelve a fusionar las partes divididas en un único archivo de trabajo impuesto, porque TotalFlow BatchBuilder solo admite un archivo de trabajo para un único trabajo.
- Si un trabajo tiene el estado [Impuesto] o [Error de imposición], TotalFlow BatchBuilder permite volver a enviar el trabajo para su imposición. Seleccione uno o más trabajos de una lista de trabajos, haga clic con el botón derecho y seleccione Imposición → Volver a imponer trabajos.
- Si un lote tiene el estado [Imponer], [Error de imposición], [Enviando], o [Cola de salida] puede detener su envío. Seleccione un lote en uno de los estados especificados, haga clic con el botón derecho y seleccione [Cancelar envío].

## Imposición de trabajos manual

Puede aplicar manualmente imposición a uno o más trabajos. La imposición de un trabajo permite especificar la disposición de las páginas en la hoja impresa.

### Ejecución de imposición de trabajos manual desde detalles de trabajos

Para desencadenar una imposición manual desde una de las vistas de trabajo, haga clic con el botón derecho en el trabajo desde la lista de trabajos. Si no hay ejecución de imposición, seleccione Imposición → Imponer o Imposición → Volver a imponer. Una vez completada la imposición, el trabajo pasa del estado de imposición a su estado original.

#### 🕹 Nota 📃

Si se produce un error, el trabajo entra en el estado **[Error de imposición]**. En caso de que el trabajo esté en un lote, el error del trabajo se propaga al lote. Todos los pedidos reciben el error del trabajo.

#### Ejecución de imposición de trabajos manual desde lotes

Si los lotes están en el estado **[Esperando aprobación]**, haga clic con el botón derecho en el lote para volver a imponer todos los trabajos. Puede abrir detalles de lotes, seleccionar uno o más trabajos, y hacer clic con el botón derecho en **Imposición** → **Volver a imponer**. Si los trabajos o lotes se vuelven a imponer, tendrán las mismas transiciones de estado que la primera vez que se imponen: **Imponer** → **Impuesto** → **Esperando aprobación**.

#### 🕹 Nota

Si hace clic con el botón derecho en un trabajo o un lote que desea imponer o volver a imponer, se abrirá un diálogo que permite cambiar la carpeta activa de imposición. Si no hay cambios en la selección o el campo de texto, la carpeta activa de imposición existente se mantiene para cada trabajo. Una vez reimpuesta, el lote vuelve al estado **[Imponer]**. Una vez finalizada la imposición de todos los trabajos, el lote vuelve al estado **[Esperando aprobación]**.

## Imposición de trabajos

Durante la imposición de todos los trabajos cumpla los siguientes requisitos:

- 1. Los atributos de trabajo y el archivo de trabajo no se pueden modificar.
- 2. Los trabajos se eliminan del filtro al aplicar la imposición, como cuando los trabajos se están verificando previamente.
- 3. Los trabajos no se pueden disponer en lotes si ya no están dispuestos en lotes.
- 4. Se puede cancelar la imposición y el trabajo vuelve a su estado inicial.
- 5. Si un usuario impone manualmente un trabajo en un lote, todos los trabajos de ese lote se deben imponer antes de que se envíe el lote.

#### Imposición

La opción de clic con el botón derecho **[Imponer]** y el título de modal **[Imponer]** están disponibles en los siguientes casos:

- 1. No hay ninguna imposición disponible actualmente para un solo trabajo.
- 2. No hay ninguna imposición disponible actualmente para el grupo de trabajos seleccionado.
- 3. Trabajos de un grupo que tienen o no imposición disponible.
- 4. Al imponer un lote completo que no se ha enviado aún mediante imposición.

#### Reimposición

La opción de clic con el botón derecho **[Volver a imponer]** y el título de modal **[Volver a imponer]** están disponibles en los siguientes casos:

- 1. La imposición está actualmente disponible para un solo trabajo.
- 2. Una o más imposiciones están actualmente disponibles para un grupo de trabajos seleccionado.
- 3. Al imponer un lote entero que ya ha pasado a imposición.

## Añadir un trabajo a un pedido

- 1. En la barra de menús, haga clic en la sección [Pedidos].
- Haga doble clic en un pedido para abrir el cuadro de diálogo [Detalles pedido] y, a continuación, haga clic en [Añadir un trabajo a este pedido] para añadir un nuevo trabajo al pedido seleccionado.

Puede también seleccionar un trabajo de la lista, hacer clic con el botón derecho y seleccionar **[Añadir un trabajo]**.

El sistema abre el cuadro de diálogo [Añadir un trabajo a este pedido].

3. En el cuadro de diálogo [Añadir un trabajo a este pedido]:

## [Archivo de trabajo]

Haga clic en **[Examinar...]** y seleccione un archivo para cargarlo desde el directorio del sistema.

## [Nombre]

Especifique el nombre del trabajo.

## [Referencia]

Especifique una referencia única para el trabajo.

Especifique las propiedades del trabajo necesarias y opcionales en la pestaña **[General]**, pestaña **[Trabajo]**, pestaña **[Papel]**, pestaña **[Acabado]** y pestaña **[Personalizada]**. Para obtener más información sobre propiedades de trabajos, consulte Ver y editar detalles de trabajos, página 228.

 Para guardar la información especificada, haga clic en [Aceptar]. Si desea cerrar el cuadro de diálogo [Añadir un trabajo a este pedido] y descartar la información, haga clic en [Cancelar].

Se muestra un mensaje de confirmación y el sistema añade el trabajo al pedido seleccionado.

## Volver a imprimir uno o más trabajos retenidos

Si se producen varios errores y no se imprimen todas las copias de un trabajo, puede usar la acción **[Reimprimir...]** para volver a imprimir el trabajo retenido.

Solo se pueden reimprimir trabajos que se encuentren en los estados [Enviado], [Impreso], o [Personalizada].

Para volver a imprimir uno o más trabajos:

- 1. Abra uno de estos diálogos para ver una lista de trabajos disponibles:
  - En la sección **[Trabajos]**, abra el panel **[Filtros]** y haga clic en la pestaña **[Trabajos]** para ver todos los trabajos en el sistema.
  - En la sección **[Trabajos]**, abra el panel **[Lotes]**. Haga doble clic en el lote que desea editar o clic derecho en el lote y seleccione **[Propiedades]**. Haga clic en la pestaña **[Trabajos]** para ver una lista de todos los trabajos del lote.
  - En la sección [Pedidos], haga clic con el botón derecho en una fila de pedidos y seleccione [Propiedades] en el menú. En el diálogo de detalles de pedidos, haga clic en la pestaña [Trabajos] para ver una lista de todos los trabajos del pedido.
  - En la sección [Lotes], haga clic con el botón derecho en una fila de lotes y seleccione [Propiedades] en el menú. En el diálogo de detalles de lotes, haga clic en la pestaña [Trabajos] para ver una lista de todos los trabajos del lote.
- 2. En la lista de trabajos, seleccione los trabajos que desee volver a imprimir.
- 3. Haga clic con el botón derecho en los trabajos y seleccione [Reimprimir...]. Se mostrará el diálogo [Reimpresión].

Reimpresión
Seleccione una opción para los trabajos seleccionados:
<b>Mover los trabajos a "listo para lote".</b> Los trabajos son independientes y pueden identificarse por filtros.
<b>Disponer en lotes los trabajos.</b> Disponer en lotes los trabajos seleccionados pero no enviarlos al destino de procesamiento.
Envíe los trabajos directamente a un destino de procesamiento. Establezca el destino de procesamiento y el número de copias y, a continuación, envíe los trabajos al instante al dispositivo de procesamiento como un lote.
Cancelar reimpresión

4. En el cuadro de diálogo [Reimpresión], elija una de las acciones disponibles:

## [Mover los trabajos a "listo para lote".]

El estado de cada trabajo cambia de **[Enviado]**, **[Impreso]** o estados personalizados a **[No dispuesto en lotes]** y los trabajos se pueden seleccionar mediante filtros.

### [Disponer en lotes los trabajos.]

Incluir los trabajos seleccionados en lotes pero no enviarlos a un destino de salida.

Aparecerá el panel [Nuevo lote]:

Nuevo lot	te					
– – Trabajos Hoj	as Ejecutar (h:m)			Nombre de lote *		
				Destino de procesamiento *	- Seleccionar -	-
				Velocidad estimada de procesamiento		- Seleccionar - 🔹
Trabajos	Estimaciones de volumen	Imposición				
Actualizar se	ecuencia					
Secuencia	a Número de pedido 🔺	Referencia	Cliente	Nombre de trabajo	Estado	Estado marca de
Suprimir Io	te			Enviar I	lote Ace	ptar Cancelar

Puede modificar el **[Nombre de lote]** y seleccionar el **[Destino de procesamiento]** del menú.

Haga clic en [Aceptar] para crear el nuevo lote.

## [Envíe los trabajos directamente a un destino de procesamiento.]

Establezca el destino de salida, introduzca el número de copias y después envíe los trabajos directamente a la salida como lote.

Aparecerá el panel [Reimpresión]:

Nombre de lote "	Destin	Destino de procesamiento *		
Reimpresión	- Sel	eccionar -		
Fusión 🛛 🛛 🖓	Hojas No	banner imprimir hojas banner		
ncluir copias 🛛 🛛 🔹				
Carpeta Ultimate Impostrip®				
2x1 S&R 🔹 🖒				
Trabajo	Copias *	Intervalo de páginas 📗		
BaseRun-v4_MOD-01pgs.pdf-01	1	Todas las páginas		

Introduzca el **[Nombre de lote]**, seleccione el **[Destino de procesamiento]** en el menú y después introduzca el número de copias para cada trabajo.

#### 🕹 Nota

Si los trabajos se envían para imprimir en un modelo de impresora InfoPrint 5000, el número máximo de copias impresas se limita a 32.767.

### [Fusión]

Para enviar todos los trabajos juntos para imponer, haga clic en **[Fusionar trabajos]**. Al activar esta opción, se activa automáticamente la opción **[Incluir copias]**. Como resultado, se crea un único archivo de imposición para todo el lote. El archivo de imposición contiene el número especificado de copias de cada trabajo y se envía a la salida con el valor de atributo **Copias 1**.

#### [Incluir copias]

Para aplicar la imposición a todas las copias, seleccione [Incluir copias en la salida].

Cuando se habilita esta opción, el archivo de imposición creado para cada trabajo contiene el número especificado de copias y se envía a la salida con el valor de atributo **Copias 1**.

Cuando se inhabilita la opción **[Incluir copias en la salida]**, el archivo de imposición contiene una copia para cada trabajo y el valor real del atributo **Copias** se envía a la salida.

#### 🕹 Nota

Cuando habilite la opción **[Incluir copias en la salida]**, asegúrese también de que la opción **[Considerar repeticiones]** en **[Ajustes salida]** está activada para la carpeta activa en Ultimate Impostrip<sup>®</sup>.

[Carpeta Ultimate Impostrip®]
En el menú **[Carpeta Ultimate Impostrip®]**, especifique el nombre de la carpeta a la que TotalFlow BatchBuilder envía los trabajos que se desea imponer. La imposición se aplica solo a los trabajos que desea volver a imprimir y cualquier imposición predefinida para un trabajo individual se sobrescribe.

Si no desea seleccionar una carpeta activa de la lista **[Carpeta Ultimate Impostrip®]**, se aplicarán los ajustes de imposición existentes para cada trabajo.

La lista de carpetas activas solo se puede editar desde la aplicación Ultimate Impostrip<sup>®</sup>. Puede añadir o quitar carpetas activas mediante Ultimate Impostrip<sup>®</sup>.

Haga clic en 🦾, el botón [Actualizar] para actualizar lista de carpetas activas.

#### 🖖 Nota

Las opciones [Fusión], [Incluir copias] y [Carpeta Ultimate Impostrip®] están disponibles solo cuando la opción [Ultimate Impostrip®] está activada en Admin → Características → Imposición.

En **[Hojas banner]**, haga clic en la casilla de verificación **[No imprimir hojas banner]** si no desea imprimir hojas de banner para los trabajos en este lote. Este sobrescribe el ajuste de hojas banner habilitadas del destino de salida seleccionado. Esta opción deshabilita la impresión de hojas banner para todos los trabajos en este lote.

En **[Agregar]**, haga clic en la casilla de verificación si desea habilitar la adición de trabajos para este lote. Puede habilitar o deshabilitar la adición de trabajos desde **Admin** → **Ajustes de producción** → **Agregar**.

Inserte el número de **[Copias]** después del nombre del **[Trabajo]**. Puede insertar el **[Intervalo de páginas]** para cada trabajo.

#### Vota

Si inserta un valor de intervalo de páginas para la salida **[PDF/Postscript]**, el sistema extrae las páginas especificadas o el intervalo de páginas y las combina en un nuevo trabajo PDF.

Haga clic en [Aceptar].

El sistema muestra un mensaje de confirmación.

# Eliminación de un trabajo activo del lote

Puede suprimir uno o más trabajos de un lote mediante la acción **[Extraer de lote]**. Esto permite que los trabajos se muestren en una lista de filtro coincidente o que se muevan manualmente a otro lote.

La acción **[Extraer de lote]** se puede realizar solo en trabajos que están en un estado **[Procesado por lotes]** y solo cuando el lote está en el estado **[Proceso por lotes]**. Si se cambia el estado del lote cuando se realiza la acción **[Extraer de lote]**, el sistema muestra un error.

Para eliminar uno o más trabajos de un lote:

- 1. Abra uno de estos diálogos para ver una lista de trabajos disponibles:
  - En la sección [Trabajos], abra el panel [Filtros] y haga clic en la pestaña [Trabajos] para ver todos los trabajos en el sistema.
  - En la sección [Trabajos], abra el panel [Lotes]. Haga doble clic en el lote que desee editar o haga clic con el botón derecho en el lote y seleccione [Propiedades]. Haga clic en la pestaña [Trabajos] para ver una lista de todos los trabajos del lote.

- En la sección [Pedidos], haga clic con el botón derecho en una fila de pedidos y seleccione [Propiedades] en el menú para abrir el diálogo [Detalles pedido]. En el diálogo [Detalles pedido], haga clic en la pestaña [Trabajos] para ver una lista de todos los trabajos del pedido.
- 2. En la lista de trabajos, seleccione los trabajos que desee eliminar del lote.
- 3. Haga clic con el botón derecho en los trabajos y seleccione [Extraer de lote].

El sistema muestra un mensaje de confirmación.

# Cargar un archivo de trabajo

En esta sección se describe cómo cargar un archivo de trabajo.

Puede cargar un archivo de trabajo solo cuando el trabajo se encuentre en el estado [Esperando el archivo], [Retenido], [No dispuesto en lotes], [Error de imposición], [Prueba rechazada], [Error de Control de documentos] o [Esperando trabajos relacionados]

Para cargar un archivo de trabajo:

1. En la sección **[Trabajos]**, seleccione un trabajo de la lista de trabajos disponibles y haga doble clic para abrir la ventana **[Trabajo]**.

También puede hacer clic con el botón derecho en el trabajo y seleccionar [Propiedades].

- 2. En la ventana **[Trabajo]**, en la pestaña **[General]**, vaya al campo **[Archivo de trabajo]** y haga clic en **[Examinar...]**.
- 3. Seleccione un archivo para cargarlo del directorio del sistema.
- 4. Cuando se haya completado la carga, haga clic en **[Aceptar]** para guardar los cambios o en **[Cancelar]** para omitirlos.

Se actualiza el archivo asociado con el trabajo.

#### • Nota

- Si el archivo de trabajo se ha sustituido correctamente, el trabajo vuelve a su estado anterior.
- Cuando se ha cargado un nuevo archivo PDF o PostScript en el trabajo existente y la anchura, altura y recuento de páginas del documento no coinciden con los valores originales, puede elegir entre los valores existentes y los nuevos valores.

# Buscar un trabajo

En este tema se describe cómo buscar un trabajo específico en el sistema.

Para buscar un trabajo:

- 1. En la barra de menús, haga clic en el campo de texto "Buscar un trabajo".
- Introduzca un valor en el campo de texto.
   El sistema muestra una lista de trabajos con atributos que coinciden con el valor especificad. Los atributos del trabajo que se utilizan en la búsqueda de trabajos son Trabajo, Estado, SKU elSBN. Estos atributos, junto con Fecha de vencimiento, se muestran como columnas en la lista de resultados de la búsqueda.

RICOH	TotalFlow Batch	Builder							Administrator 🗸		?-
Trabajos	Pedidos	Lotes	Filtros /	Alertas 5	Registros	Admin			test 🛛 🛞	Acciones	5 🔻
Trabajo			Estado		Número de re	ISBN	Fec	ha de vencimie	nto	-	
testdoc.pdf-1 IBM Romania			Procesa	do por lotes	SKU-000-111-2222	ISBN-12345678-F3	-			+ Nuevo	►
Vi. Contraer es	te panel tomania		No disp	uesto en I	5KU-000-111-2222	ISBN-12345678-F3	-			creación (ascen	▼
testdoc4.p	df-1 IBM Romania		Enviad	, ,	SKU-000-111-2222	ISBN-12345678-F3	-			(2)	
testdoc9.p	df-1 IBM Romania		No disp	uesto en I	SKU-000-111-2222	ISBN-12345678-F3	-				
Pri 20JteFork	CrfCml-2011- <b>Test</b> Cases-V	v1.2.1.pdf-	I IBM Roma No disp	uesto en I	SKU-000-111-2222	ISBN-12345678-F3	-	10 000-0100	د ۱.۵۶۵	Impresiones 3.700	
Prueba enviada		8	11Doc35Page	s-Lett 01	IBM Ro	mania	1.750	11Doc35Pag			
Procesable por	lotes	14	12Doc35Page	s-Lett 01	IBM Ro	mania	1.750	12Doc35Pag			
			13ForDouble	arall 01	IBM Ro	mania	100	13ForDouble			
Acción requerio	la	0	14ValentineD	14ValentineDayCa 01 IBM R		mania	100 14Valentinel				
Procesable por	lotes, ningún filtro cor.	0	15Doc23Page	s-Lett 01	IBM Ro	mania	1.150	15Doc23Pag			
			17ForMultiple	Ups 01	IBM Ro	mania	1.750	17ForMultip			
Impreso	Impreso		18Preformatt	edFo 01	IBM Ro	mania	1.000	18Preformat			
				celn 01	IBM Ro	mania	100	19ForZ-FoldF			
			20JteForKrfCml-20 01		IBM Ro	mania	1.850	20JteForKrf(			
			21PreformatF	orBo 01	IBM Ro	mania	500	21Preformat	ormat ormat		
			22PreformatF	orBo 01	IBM Romania	mania	400	22Preformat			
			26ForLetterFo	ldOu 01	IBM Ro	mania	100	26ForLetterF			
			27Calendar20	11-A 01	IBM Romania	600	600 27Calendar2				
			28Calendar20	11-N 01	IBM Ro	mania	600 28Calendar2	28Calendar2			
		29Doc40Pages-A4 01		IBM Romania 2.000		29Doc40Pag					
			30Doc40Pages-Lett 01		IBM Ro	mania	2.000	30Doc40Pag			
			32Doc35Page	32Doc35Pages-Lett 01		mania	1.750	32Doc35Pag			
				arall 01	IBM Ro	mania	100	33ForDouble			
			1 Hojas: 6	00   Pies: 92	5   Impresiones: 1	.200			Vista previa del trabajo		
Trabajo	s 🔻 🥒 🕇	otal V 10	ence hoy Vence 0	mañana 0	Vencido O						×

#### Vota

De la lista de resultados de la búsqueda, puede hacer clic con el botón derecho en un trabajo y seleccionar una opción del menú. Dependiendo del estado del trabajo seleccionado, puede:

- [Ver archivo...]
- [Ver archivo de imposición...]
- [Propiedades]
- [Abrir pedido]
- [Lote]
- [Nuevo lote]
- [Extraer de lote]
- [Impresión rápida]
- [Reimpresión]
- [Prueba]
- [Imprimir prueba...]
- [Aprobar prueba]
- [Aprobar prueba y enviar...]
- [Rechazar prueba]
- [Imposición]
- [Aprobar imposición]
- [Rechazar imposición]
- [Ignorar error imposición]
- [Retener trabajo]
- [Establecer estado]
- [Establecer ubicación]
- [Eliminar trabajo...]
- Haga clic en el trabajo que desee ver. Aparecerá la ventana [Trabajo]. Puede ver o editar las propiedades del trabajo.

# Eliminación de un trabajo

Puede eliminar un trabajo del sistema mediante la acción [Eliminar trabajo...].

No se puede eliminar un trabajo en el estado **[Enviando]**. El sistema muestra una advertencia de que el trabajo se está enviando a un dispositivo de salida y no se puede eliminar.

Para eliminar un trabajo:

- 1. Abra uno de estos diálogos para ver una lista de trabajos disponibles:
  - En la sección **[Trabajos]**, abra el panel **[Filtros]** y haga clic en la pestaña **[Trabajos]** para ver todos los trabajos en el sistema.

- En la sección **[Trabajos]**, abra el panel **[Lotes]**. Haga doble clic en el lote que desee editar o haga clic con el botón derecho en el lote y seleccione **[Propiedades]**. Haga clic en la pestaña **[Trabajos]** para ver una lista de todos los trabajos del lote.
- En la sección [Pedidos], haga clic con el botón derecho en una fila de pedidos y seleccione [Propiedades] en el menú para abrir el diálogo [Detalles pedido]. En el diálogo [Detalles pedido], haga clic en la pestaña [Trabajos] para ver una lista de todos los trabajos del pedido.
- 2. En la lista de trabajos, seleccione el trabajo que desee eliminar.
- 3. Haga clic con el botón derecho en el trabajo y seleccione **[Eliminar trabajo...]**. Se mostrará una ventana de confirmación.
- 4. Haga clic en [Sí] para suprimir el trabajo o bien en [No] para cancelar la acción.

El trabajo se suprimirá del sistema y se elimina cualquier referencia de los pedidos y lotes que los contienen.

Vota

Si se suprimen de un pedido todos los trabajos que están en el estado [Esperando archivos], se cambiará el estado del pedido de [Esperando archivos] a [Proceso por lotes].

# Gestión de columnas de trabajos

En este tema se describe cómo seleccionar las columnas de trabajos que se mostrarán y en qué secuencia.

Para gestionar las columnas de la lista de trabajos:

- 1. Haga clic en 🎦, el botón del menú de administrador.
- 2. Seleccione [Gestionar columnas de trabajo...] en el menú. Aparecerá la ventana [Columnas lista trabajos].

Columnas lista trabajos				
Seleccione las columnas para que se visualicen de izquierda a derecha en las listas de trabajos.				
Mover a primera/última	Mostrar/Ocultar columnas			
	✔ Número de pedido			
2 🗷 🗵	✓ Referencia			
3 🔺 🗵	✓ Cliente			
4 🖬 🖭	✓ Hojas			
5 🖬 🗵	✓ Nombre de trabajo			
6	✓ Estado			
	✓ Marca tiempo estado			
8 🗷 🗵	✓ Número de lote			
9 🔺 🗵	🖌 Archivo de trabajo			
10 🔳 🗵	🖌 Tamaño de archivo			
	Fecha de vencimiento			
	✓ Descripción			
13 🔳 🗵	🖌 Páginas			
14 🗷 🗵	🖉 Páginas por cara			
	Aceptar Cancelar			

- 3. En la ventana [Columnas lista trabajos]:
  - Puede cambiar el orden de las columnas en una lista de trabajos reordenando la secuencia del nombre de columnas. Haga clic en <sup>(1)</sup>, el botón **Mover** y arrastre la selección para cambiar la posición de una fila. El número de secuencia se actualiza cuando se reordenan las columnas.
  - Haga clic en , el botón "Mover a primera", para mover el nombre de columna seleccionado a la parte superior de la lista.
  - Haga clic en , el botón "Mover a última", para mover el nombre de columna seleccionado a la parte inferior de la lista.
  - Haga clic en la casilla de verificación **[Mostrar/Ocultar columnas]** para mostrar u ocultar todas las columnas. Puede hacer clic en la casilla de verificación para el nombre de cada columna de forma separada para mostrar u ocultar la columna.
- 4. Haga clic en [Aceptar] para guardar los cambios.

# Imprimir ticket trabajo

En este tema se describe cómo imprimir los detalles del lote.

Para imprimir un vale de lote:

- 1. En la sección [Trabajos], abra el panel [Lotes] y seleccione un lote de la lista.
- Haga clic con el botón derecho y seleccione [Imprimir ticket lote...].
   En función del tipo de navegador que se utilice, el vale de lote aparecerá en un nuevo diálogo de impresión.
- 3. Haga clic en el botón Imprimir.

#### Comportante)

Para establecer un idioma preferido para el archivo del vale de lote PDF generado por el sistema, debe:

- 1. Haga clic en la sección Admin  $\rightarrow$  Otro.
- 2. en la ventana [Nombrar archivo], en [Idioma], seleccione el idioma de la lista.

El sistema utiliza el idioma seleccionado para aplicar la localización y generar el archivo de vale de lote PDF.

## Enviar el vale de lote con los archivos de impresión

Puede establecer una opción en un lote o un filtro para enviar detalles de lotes con los archivos de impresión.

- Para establecer la opción [Enviar ticket de lote con archivos de impresión] en un nuevo lote o un lote existente:
  - 1. Abra el cuadro de diálogo **[Nuevo lote]** o el cuadro de diálogo de detalles del lote para un lote existente.
  - 2. Seleccione la casilla de verificación [Enviar ticket de lote con archivos de impresión].

El sistema genera un archivo de vale de lote que contiene los detalles del lote. El archivo de vale de lote se coloca en la carpeta de salida junto con los archivos de impresión. El nombre del archivo de vale de lote contiene el **[Lote]** y la secuencia del lote, seguidos por los atributos configurados en la sección **[Nombrar archivo procesamiento]** del panel de **[Admin]**. El archivo de vale de lote no se muestra en el diálogo de detalle del lote y no aparece como trabajo en la interfaz de usuario.

- Para establecer la opción [Enviar ticket de lote con archivos de impresión] en un nuevo filtro o un filtro existente:
  - 1. Abre el cuadro de diálogo **[Nuevo filtro]** o el cuadro de diálogo de edición de un filtro existente.
  - 2. Seleccione la casilla de verificación [Enviar ticket de lote con archivos de impresión].

Cuando se crea un lote y se envía a un dispositivo de salida, el sistema genera un archivo de vale de lote que contiene los detalles del lote. El archivo de vale de lote se coloca en la carpeta de salida junto con los archivos de impresión. El nombre del archivo de vale de lote contiene el **[Lote]** y la secuencia del lote, seguidos por los atributos configurados en la sección **[Nombrar archivo** 

257

4

**procesamiento]** del panel de **[Admin]**. El archivo de vale de lote no se muestra en el diálogo de detalle del lote y no aparece como trabajo en la interfaz de usuario.

# Impresión rápida de uno o más trabajos

Si se necesita imprimir uno o más trabajos directamente, puede utilizar la acción **[Impresión** rápida...].

Solo puede usar la impresión rápida para trabajos [No dispuesto en lotes] o trabajos [Procesado por lotes] de un lote en el estado [Proceso por lotes].

Para imprimir rápidamente uno o más trabajos:

- 1. Abra uno de estos diálogos para ver una lista de trabajos disponibles:
  - En la sección **[Trabajos]**, abra el panel **[Filtros]** y haga clic en la pestaña **[Trabajos]** para ver todos los trabajos en el sistema.
  - En la sección **[Trabajos]**, abra el panel **[Lotes]**. Haga doble clic en el lote que desea editar o clic derecho en el lote y seleccione **[Propiedades]**. Haga clic en la pestaña **[Trabajos]** para ver una lista de todos los trabajos del lote.
  - En la sección [Pedidos], haga clic con el botón derecho en una fila de pedidos y seleccione [Propiedades] en el menú. En el diálogo de detalles de pedidos, haga clic en la pestaña [Trabajos] para ver una lista de todos los trabajos del pedido.
  - En la sección [Lotes], haga clic con el botón derecho en una fila de lotes y seleccione [Propiedades] en el menú. En el diálogo de detalles de lotes, haga clic en la pestaña [Trabajos] para ver una lista de todos los trabajos del lote.
- 2. En la lista de trabajos, seleccione los trabajos que desee imprimir rápidamente.
- 3. Haga clic con el botón derecho en los trabajos y seleccione [Impresión rápida...].

Aparecerá el panel [Impresión rápida]:

Impresión rápida		
Nombre de lote *	Destino de proce	esamiento *
Impresión rápida	- Seleccionar -	
Fusión 🛛 🛛 🖓	Hojas banner 🗌 No imprimir h	nojas banner
Incluir copias 🛛 👔		
Carpeta Ultimate Impostrip® - Seleccionar -		
Trabajo	Copias *	Intervalo de páginas 📳
BaseRun-v4_MOD-101pgs.pdf-01	1	Todas las páginas
	A	ceptar Cancelar

4. Introduzca el **[Nombre de lote]**, seleccione el **[Destino de procesamiento]** del menú e introduzca el número de copias de cada trabajo.

#### Vota

Si los trabajos se envían para imprimir en un modelo de impresora InfoPrint 5000, el número máximo de copias impresas se limita a 32.767.

#### [Fusión]

Para enviar todos los trabajos juntos para imponer, haga clic en **[Fusionar trabajos]**. Al activar esta opción, se activa automáticamente la opción **[Incluir copias]**. Como resultado, se crea un único archivo de imposición para todo el lote. El archivo de imposición contiene el número especificado de copias de cada trabajo y se envía a la salida con el valor de atributo **Copias 1**.

#### [Incluir copias]

Para aplicar la imposición a todas las copias, seleccione [Incluir copias en la salida].

Cuando se habilita esta opción, el archivo de imposición creado para cada trabajo contiene el número especificado de copias y se envía a la salida con el valor de atributo **Copias 1**.

Cuando se inhabilita la opción **[Incluir copias en la salida]**, el archivo de imposición contiene una copia para cada trabajo y el valor real del atributo **Copias** se envía a la salida.

#### • Nota

Cuando habilite la opción **[Incluir copias en la salida]**, asegúrese también de que la opción **[Considerar repeticiones]** en **[Ajustes salida]** está activada para la carpeta activa en Ultimate Impostrip<sup>®</sup>.

#### [Carpeta Ultimate Impostrip®]

En el menú **[Carpeta Ultimate Impostrip®]**, especifique el nombre de la carpeta a la que TotalFlow BatchBuilder envía los trabajos que se desea imponer. La imposición se aplica solo a los trabajos que desea imprimir rápidamente y cualquier imposición predefinida para un trabajo individual se sobrescribe.

Si no desea seleccionar una carpeta activa de la lista **[Carpeta Ultimate Impostrip®]**, se aplicarán los ajustes de imposición existentes para cada trabajo.

La lista de carpetas activas solo se puede editar desde la aplicación Ultimate Impostrip<sup>®</sup>. Puede añadir o quitar carpetas activas mediante Ultimate Impostrip<sup>®</sup>.

Haga clic en 🤟, el botón **[Actualizar]** para actualizar lista de carpetas activas.

#### 🗸 Nota

Las opciones [Fusión], [Incluir copias] y [Carpeta Ultimate Impostrip®] están disponibles solo cuando la opción [Ultimate Impostrip®] está activada en Admin → Características → Imposición.

En **[Hojas banner]**, haga clic en la casilla de verificación **[No imprimir hojas banner]** si no desea imprimir hojas de banner para los trabajos en este lote. Este sobrescribe el ajuste de hojas banner habilitadas del destino de salida seleccionado. Esta opción deshabilita la impresión de hojas banner para todos los trabajos en este lote.

En **[Agregar]**, haga clic en la casilla de verificación si desea habilitar la adición de trabajos para este lote. Puede habilitar o deshabilitar la adición de trabajos desde **Admin** → **Ajustes de producción** → **Agregar**.

5. Inserte el número de **[Copias]** después del nombre del **[Trabajo]**. Puede insertar el **[Intervalo de páginas]** para cada trabajo.

#### • Nota

Si inserta un valor de intervalo de páginas para la salida **[PDF/PostScript]**, el sistema extrae las páginas especificadas o el intervalo de páginas y las combina en un nuevo trabajo PDF.

6. Haga clic en **[Aceptar]**.

El sistema muestra un mensaje de confirmación.

# Imprimir prueba para uno o más trabajos

Si necesita crear una impresión de prueba para uno o más trabajos, puede usar la acción **[Imprimir prueba...]**.

Puede usar una prueba de impresión para cualquier trabajo, excepto los trabajos en estado [Retenido] o [Esperando el archivo], [Error de Control de documentos], [Enviado], [Impreso] o cualquier estado personalizado.

Para crear una impresión de prueba para uno o más trabajos:

- 1. Abra uno de estos diálogos para ver una lista de trabajos disponibles:
  - En la sección **[Trabajos]**, abra el panel **[Filtros]** y haga clic en la pestaña **[Trabajos]** para ver todos los trabajos en el sistema.

- En la sección **[Trabajos]**, abra el panel **[Lotes]**. Haga doble clic en el lote que desea editar o clic derecho en el lote y seleccione **[Propiedades]**. Haga clic en la pestaña **[Trabajos]** para ver una lista de todos los trabajos del lote.
- En la sección [Pedidos], haga clic con el botón derecho en una fila de pedidos y seleccione [Propiedades] en el menú. En el diálogo de detalles de pedidos, haga clic en la pestaña [Trabajos] para ver una lista de todos los trabajos del pedido.
- En la sección [Lotes], haga clic con el botón derecho en una fila de lotes y seleccione [Propiedades] en el menú. En el diálogo de detalles de lotes, haga clic en la pestaña [Trabajos] para ver una lista de todos los trabajos del lote.
- 2. En la lista de trabajos, seleccione los trabajos que desee imprimir prueba.
- 3. Haga clic con el botón derecho en los trabajos y seleccione [Imprimir prueba...].

#### Aparecerá el panel [Imprimir prueba]:

Nombre de lote "	Destino de	Destino de procesamiento *		
Prueba	- Seleccio	nar - 👻		
Fusión 🛛 👔	Hojas banı No imp	ner 🛛 🛛 👔 rimir hojas banner		
Incluir copias 🛛 👔				
Carpeta Ultimate Impostrip®				
Trabajo	Copias *	Intervalo de páginas 👔		
3oct-01 Loredana testing BB 3october	1	Todas las páginas		

4. Introduzca el **[Nombre de lote]**, seleccione el **[Destino de procesamiento]** del menú e introduzca el número de copias de cada trabajo.

#### Vota

Si los trabajos se envían para imprimir en un modelo de impresora InfoPrint 5000, el número máximo de copias impresas se limita a 32.767.

#### [Fusión]

Para enviar todos los trabajos juntos para imponer, haga clic en **[Fusionar trabajos]**. Al activar esta opción, se activa automáticamente la opción **[Incluir copias]**. Como resultado, se crea un único archivo de imposición para todo el lote. El archivo de imposición contiene el número especificado de copias de cada trabajo y se envía a la salida con el valor de atributo **Copias 1**.

#### [Incluir copias]

Para aplicar la imposición a todas las copias, seleccione [Incluir copias en la salida].

Cuando se habilita esta opción, el archivo de imposición creado para cada trabajo contiene el número especificado de copias y se envía a la salida con el valor de atributo **Copias 1**.

Cuando se inhabilita la opción **[Incluir copias en la salida]**, el archivo de imposición contiene una copia para cada trabajo y el valor real del atributo **Copias** se envía a la salida.

#### Vota

Cuando habilite la opción **[Incluir copias en la salida]**, asegúrese también de que la opción **[Considerar repeticiones]** en **[Ajustes salida]** está activada para la carpeta activa en Ultimate Impostrip<sup>®</sup>.

#### [Carpeta Ultimate Impostrip®]

En el menú **[Carpeta Ultimate Impostrip®]**, especifique el nombre de la carpeta a la que TotalFlow BatchBuilder envía los trabajos que se desea imponer. La imposición se aplica solo a los trabajos de los que desea hacer una impresión de prueba y cualquier imposición predefinida para un trabajo individual se sobrescribe.

Si no desea seleccionar una carpeta activa de la lista **[Carpeta Ultimate Impostrip®]**, se aplicarán los ajustes de imposición existentes para cada trabajo.

La lista de carpetas activas solo se puede editar desde la aplicación Ultimate Impostrip<sup>®</sup>. Puede añadir o quitar carpetas activas mediante Ultimate Impostrip<sup>®</sup>.

Haga clic en 🦾, el botón [Actualizar], para actualizar la lista de carpetas activas.

#### Vota

Las opciones [Fusión], [Incluir copias] y [Carpeta Ultimate Impostrip®] están disponibles solo cuando la opción [Ultimate Impostrip®] está activada en Admin → Características → Imposición.

5. Inserte el número de **[Copias]** después del nombre del **[Trabajo]**. Puede insertar el **[Intervalo de páginas]** para cada trabajo.

#### • Nota

Si inserta un valor de intervalo de páginas para la salida **[PDF/PostScript]**, el sistema extrae las páginas especificadas o el intervalo de páginas y las combina en un nuevo trabajo PDF.

Haga clic en [Aceptar].
 El sistema muestra un mensaje de confirmación.

# Ver archivo de impresión

Puede ver el archivo asociado con un trabajo mediante la acción [Ver archivo...].

Para ver un archivo de impresión:

- 1. Abra uno de estos diálogos para ver una lista de trabajos disponibles:
  - En la sección **[Trabajos]**, abra el panel **[Filtros]** y haga clic en la pestaña **[Trabajos]** para ver todos los trabajos en el sistema.

- En la sección **[Trabajos]**, abra el panel **[Lotes]**. Haga doble clic en el lote que desea editar o clic derecho en el lote y seleccione **[Propiedades]**. Haga clic en la pestaña **[Trabajos]** para ver una lista de todos los trabajos del lote.
- En la sección **[Pedidos]**, haga clic con el botón derecho en una fila de pedidos y seleccione **[Propiedades]** en el menú para abrir el diálogo de detalles de pedido. En el diálogo de detalles de pedidos, haga clic en la pestaña **[Trabajos]** para ver una lista de todos los trabajos del pedido.
- En la sección [Lotes], haga clic con el botón derecho en una fila de pedidos y seleccione [Propiedades] en el menú para abrir el diálogo de detalles de lotes. En el diálogo de detalles de lotes, haga clic en la pestaña [Trabajos] para ver una lista de todos los trabajos del lote.
- 2. En la lista de trabajos, seleccione un trabajo para ver el archivo asociado.
- 3. Haga clic con el botón derecho en el trabajo y seleccione **[Ver archivo...]**. El visor de archivos se abre en una nueva pestaña.

#### Comportante

Si el archivo no es un archivo PDF válido, se mostrará un mensaje de error.

# Ver archivo impuesto

Puede ver el archivo de imposición asociado a un trabajo utilizando la acción [Imposición].

Para ver un archivo impuesto:

- 1. Abra uno de estos diálogos para ver una lista de trabajos disponibles:
  - En la sección **[Trabajos]**, abra el panel **[Filtros]** y haga clic en la pestaña **[Trabajos]** para ver todos los trabajos en el sistema.
  - En la sección **[Trabajos]**, abra el panel **[Lotes]**. Haga doble clic en el lote que desea editar o clic derecho en el lote y seleccione **[Propiedades]**. Para ver una lista de todos los trabajos del lote, haga clic en la pestaña **[Trabajos]**.
  - En la sección [Pedidos], haga clic con el botón derecho en una fila de pedidos y seleccione [Propiedades] en el menú para abrir el diálogo de detalles de pedido. En el diálogo de detalles de pedidos, haga clic en la pestaña [Trabajos] para ver una lista de todos los trabajos del pedido.
  - En la sección [Lotes], haga clic con el botón derecho en una fila de pedidos y seleccione [Propiedades] en el menú para abrir el diálogo de detalles de lotes. En el diálogo de detalles de pedidos, haga clic en la pestaña [Trabajos] para ver una lista de todos los trabajos del pedido.
- 2. En la lista de trabajos, seleccione un trabajo para ver el archivo asociado.
- 3. Haga clic con el botón derecho en el trabajo y seleccione [Ver archivo de imposición...].

La opción **[Ver archivo de imposición...]** solo está disponible si la función de imposición está activada en **Admin**  $\rightarrow$  **Características**  $\rightarrow$  **Imposición** y el archivo PDF se ha impuesto correctamente.

El visor de archivos se abre en una nueva pestaña.

#### 🔁 Importante

Si el archivo no es un archivo PDF válido, se mostrará un mensaje de error.

# Configuración de la conservación de los ficheros impuestos

Puede configurar la conservación de los archivos impuestos utilizando el parámetro discardImposedFile del archivo conf.properties.

Para configurar la conservación de los ficheros impuestos:

 Vaya a la carpeta de instalación de TotalFlow BatchBuilder y edite el archivo conf.properties como administrador.

La carpeta de instalación por defecto es C:\Archivos de programa\RICOH\TotalFlow BatchBuilder.

- 2. Establezca el valor del parámetro discardImposedFile:
  - false: activa la función. Este es el valor predeterminado.
  - true: desactiva la función.

Cuando el parámetro se establece en true, la aplicación elimina los archivos impuestos después de enviar el lote. Si el parámetro falta por completo en el archivo conf.properties o se establece en false, los archivos impuestos se conservan hasta que el trabajo se elimina o se vuelve a imponer.

Cuando la conservación de los archivos impuestos está activada, es posible que se necesite espacio de almacenamiento adicional, en función del número de trabajos, los archivos de trabajo, la frecuencia de imposición, los ajustes de imposición y el periodo de conservación de los trabajos.

3. Reinicie el servicio de TotalFlow BatchBuilder.

## Retener o liberar uno o más trabajos

Puede retener uno o más trabajos si no están listos para su envío. Si se retienen uno o más trabajos y están preparados para su envío, puede liberarlos.

Solo puede mantener o liberar trabajos que estén en uno de estos estados: [No dispuesto en lotes], [Procesado por lotes], [Esperando trabajos relacionados], [Esperando el archivo], [Imposición ausente],[Control de documentos], o [En cola para Control de documentos].

#### 🕹 Nota 📃

Si un trabajo está en estado **[Retenido]**, cualquier propiedad de trabajo se puede modificar, incluyendo adición o cambio de un archivo.

Para retener uno o más trabajos:

- 1. Abra uno de estos diálogos para ver una lista de trabajos disponibles:
  - En la sección **[Trabajos]**, abra el panel **[Filtros]** y haga clic en la pestaña **[Trabajos]** para ver todos los trabajos en el sistema.
  - En la sección [Trabajos], abra el panel [Lotes]. Haga doble clic en el lote que desea editar o clic derecho en el lote y seleccione [Propiedades]. Haga clic en la pestaña [Trabajos] para ver una lista de todos los trabajos del lote.

- En la sección [Pedidos], haga clic con el botón derecho en una fila de pedidos y seleccione [Propiedades] en el menú para abrir el diálogo [Detalles pedido]. En el diálogo [Detalles pedido], haga clic en la pestaña [Trabajos] para ver una lista de todos los trabajos del pedido.
- En la sección [Lotes], haga clic con el botón derecho en una fila de lotes y seleccione [Propiedades] en el menú para abrir el diálogo de detalles del lote. En el diálogo de detalles de lotes, haga clic en la pestaña [Trabajos] para ver una lista de todos los trabajos del lote.
- 2. En la lista de trabajos, seleccione uno o más trabajos que desee retener.
- 3. Haga clic con el botón derecho en el trabajo y seleccione [Retener trabajo].

El estado de los trabajos seleccionados cambia a [Retenido] y los trabajos no se pueden enviar.

#### Liberar uno o más trabajos

Para liberar uno o más trabajos:

- 1. Abra uno de estos diálogos para ver una lista de trabajos disponibles:
  - En la sección **[Trabajos]**, abra el panel **[Filtros]** y haga clic en la pestaña **[Trabajos]** para ver todos los trabajos en el sistema.
  - En la sección **[Trabajos]**, abra el panel **[Lotes]**. Haga doble clic en el lote que desea editar o clic derecho en el lote y seleccione **[Propiedades]**. Haga clic en la pestaña **[Trabajos]** para ver una lista de todos los trabajos del lote.
  - En la sección [Pedidos], haga clic con el botón derecho en una fila de pedidos y seleccione [Propiedades] en el menú para abrir el diálogo [Detalles pedido]. En el diálogo [Detalles pedido], haga clic en la pestaña [Trabajos] para ver una lista de todos los trabajos del pedido.
  - En la sección [Lotes], haga clic con el botón derecho en una fila de lotes y seleccione [Propiedades] en el menú para abrir el diálogo de detalles del lote. En el diálogo de detalles de lotes, haga clic en la pestaña [Trabajos] para ver una lista de todos los trabajos del lote.
- 2. En la lista de trabajos, seleccione uno o más trabajos en el estado [Retenido] que desee liberar.
- Haga clic con el botón derecho en el trabajo o los trabajos y seleccione [Liberar trabajo] o [Liberar trabajos].

El estado de los trabajos seleccionados cambia de [Retenido] a uno de esos estados: [No dispuesto en lotes], [Procesado por lotes], [Esperando el archivo] o [Esperando trabajos relacionados].

- Creación de un usuario
- Edición de propiedades del usuario
- Eliminación de uno o más usuarios
- Roles de usuario
- Cambio de la contraseña de usuario
- Configuración de TotalFlow BatchBuilder para utilizar el protocolo HTTPS

La seguridad del sistema TotalFlow BatchBuilder incluye determinar quién puede tener acceso a TotalFlow BatchBuilder y qué funciones puede realizar. Se utilizan nombres de usuario, grupos y derechos de acceso de TotalFlow BatchBuilder para controlar la seguridad.

# Creación de un usuario

Para crear un usuario, haga clic en el botón **[Nuevo usuario]**, de la ventana **[Usuarios]**. Se muestra el diálogo de la ventana **[Nuevo usuario]**:

Nuevo usuario		
Nombre *		
John		
Apellido		
Doe		
Nombre de usuario *		
john.doe		
Dirección de email		
john.doe@company.com		
Contraseña *		
•••••		
Rol*	-	
Operador +		
Suprimir	Acepta	r Cancelar

Introduzca la información necesaria:

## [Nombre]

El nombre del usuario.

## [Apellido]

El apellido del usuario.

## [Nombre de usuario]

El **[Nombre de usuario]** debe ser exclusivo y se utiliza como credencial para iniciar sesión en la aplicación. Si ya se está utilizando **[Nombre de usuario]**, se muestra un mensaje de error cuando se intenta guardar el ajuste haciendo clic en el botón **[Aceptar]**.

## [Dirección de email]

Puede especificar un [Dirección de email].

## [Rol]

5

Seleccione un tipo de usuario de la lista. Hay tres opciones disponibles:

- [Operador]
- [Visor]
- [Administrador]
- [Personalizada]

#### [Contraseña]

La contraseña introducida se utiliza como credencial para iniciar sesión en la aplicación.

Para crear el nuevo usuario, haga clic en **[Aceptar]**. Si la información proporcionada no es válida, se muestran mensajes de error a la izquierda de los campos resaltados.

Para cerrar el diálogo de la ventana **[Nuevo usuario]** y descartar la información introducida, haga clic en **[Cancelar]**.

# Edición de propiedades del usuario

Para editar las propiedades del usuario, puede hacer clic con el botón derecho en la fila de un usuario y seleccionar **[Propiedades]** o hacer doble clic en la fila del usuario. Se muestra el diálogo de la ventana **[Usuario:]**:

Usuario: john.doe	
Nombre *	
John	
Apellido	
Doe	
Nombre de usuario *	
john.doe	
Dirección de email	
john.doe@company.com	
Contraseña *	
••••••	
Rol*	
Operador +	
Suprimir	Aceptar Cancelar

Puede cambiar las siguientes propiedades:

## [Nombre]

El nombre del usuario.

#### [Apellido]

El apellido del usuario.

#### [Dirección de email]

Puede especificar un [Dirección de email].

## [Rol]

Seleccione un tipo de usuario de la lista. Hay tres opciones disponibles:

- [Operador]
- [Visor]
- [Administrador]
- [Personalizada]

## [Contraseña]

La contraseña introducida se utiliza como credencial para iniciar sesión en la aplicación.

Para guardar las propiedades cambiadas, haga clic en **[Aceptar]**. Si desea cerrar el diálogo **[Usuarios]** y descartar los cambios, haga clic en **[Cancelar]**.

Para eliminar el usuario, haga clic en **[Suprimir]**. Para obtener más información, consulte Eliminar uno o más usuarios, página 269.

# Eliminación de uno o más usuarios

Como administrador, puede eliminar uno o más usuarios del sistema. En la lista **[Usuarios]**, elija los usuarios que desee eliminar, haga clic con el botón derecho y seleccione **[Eliminar...]**. También puede eliminar un usuario del **[Usuarios]** diálogo de la ventana haciendo clic en **[Suprimir]**.

## • Nota

- 1. No puede eliminar su propia cuenta.
- 2. Si el usuario eliminado ya ha iniciado sesión, se cierra la sesión de ese usuario.

# Roles de usuario

El sistema TotalFlow BatchBuilder proporciona un acceso controlado de usuario. Cuando se define o se edita una cuenta de usuario, puede especificar un rol para dicho usuario.

Hay tipos de usuario disponibles:

## [Administrador]

El rol de administrador tiene derechos de acceso totales a todo el sistema de TotalFlow BatchBuilder. El administrador puede realizar cualquier acción y puede asignarle un rol a otro usuario.

## [Operador]

El [Operador] puede realizar un conjunto de acciones permitidas:

- Se pueden ver solo las entradas y las salidas de la pestaña **[Admin]**, pero no se pueden definir ni editar. El **[Operador]** también puede activar o desactivar las entradas y salidas desde la pestaña **[Admin]**.
- Se pueden ver y descartar alertas existentes, pero no se pueden definir ni editar desencadenantes de alerta.
- Se pueden crear, definir o editar: pedidos, trabajos, filtros y lotes.
- Se pueden ver filtros.
- Se pueden enviar lotes para procesarlos.

## [Visor]

El **[Visor]** no puede editar ningún objeto del sistema y tiene acceso de solo lectura al sistema TotalFlow BatchBuilder. Los permisos y restricciones del rol **[Visor]**:

- Solo pueden ver [Pedidos], [Trabajos], [Filtros] y [Lotes] y no pueden realizar ninguna otra acción en estas secciones.
- Puede abrir el cuadro de diálogo de propiedades de trabajo. El usuario [Visor] puede hacer clic con el botón derecho en un trabajo y seleccionar [Propiedades] para ver las propiedades del trabajo pero no puede editarlas.
- Puede abrir el cuadro de diálogo de propiedades de pedido. El usuario [Visor] puede hacer clic con el botón derecho en un trabajo y seleccionar [Propiedades] para ver las propiedades del pedido pero no puede editarlas.
- Pueden ver alertas, pero no las pueden descartar.
- Pueden establecer el estado de un trabajo en [Impreso].
- No pueden ver ni editar secciones en la pestaña [Admin].
- No pueden ver, definir ni editar desencadenantes de alertas.

#### [Personalizada]

Los permisos y restricciones del rol [Personalizada]:

- Puede tener acceso o no a los filtros. Si el usuario **[Personalizada]** tiene acceso a los filtros, podrá editar, borrar, duplicar y crear un nuevo filtro. Cuando el usuario **[Personalizada]** no tiene acceso a los filtros, usted puede hacer doble clic para abrir las propiedades de filtro para visualizarlas, pero no puede editarlas.
- Puede tener acceso o no a los desencadenantes de alertas. Cuando el usuario
  [Personalizada] tiene acceso a los desencadenantes de alertas, usted puede habilitar/
  inhabilitar, borrar y crear nuevos desencadenantes. Cuando el usuario [Personalizada] no
  tiene acceso a los desencadenantes de alertas, los desencadenantes de alertas están ocultos.
- Si el [Admin] crea el usuario [Personalizada], usted puede seleccionar una de las subpestañas [Admin] para permitir el acceso del nuevo usuario.
- Cuando selecciona el usuario [Personalizada], los permisos comienzan desde el nivel de administración, y todos los permisos están disponibles para la opción [Editar].
- Cada cuenta [Personalizada] es única con respecto a los ajustes y opciones para visualizar secciones de la aplicación.

#### 🖖 Nota

Los permisos y las restricciones existentes para cada rol de usuario no se pueden editar y están predefinidos cuando se instala TotalFlow BatchBuilder.

# Cambio de la contraseña de usuario

Puede cambiar la contraseña de usuario de TotalFlow BatchBuilder.

Para cambiar su contraseña:

- 1. Inicie sesión en TotalFlow BatchBuilder.
- 2. Haga clic en 🎦, el botón del menú de administrador y seleccione [Cambiar contraseña...].

Verá el cuadro de diálogo [Cambiar contraseña].

- 3. En el cuadro de diálogo [Cambiar contraseña]:
  - 1. Introduzca su contraseña actual.
  - Introduzca una nueva contraseña.
     La longitud máxima permitida de la contraseña es de 50 caracteres.
  - 3. Vuelva a introducir la nueva contraseña para confirmarla.
  - 4. Haga clic en [Aceptar].

# Configuración de TotalFlow BatchBuilder para utilizar el protocolo HTTPS

TotalFlow BatchBuilder proporciona compatibilidad para utilizar el protocolo de seguridad HTTPS. El protocolo HTTPS facilita la comunicación de red segura estableciendo un enlace cifrado entre el servidor y la interfaz de usuario del navegador web y garantiza la privacidad e integridad de todos los datos transmitidos.

Este es el procedimiento para habilitar HTTPS en Windows 10. Podría haber pequeñas diferencias en otras versiones de Windows.

Para habilitar HTTPS, necesita un certificado digital. Puede utilizar un certificado firmado por una entidad certificadora o un certificado autofirmado.

🔁 Importante

- Este procedimiento utiliza el comando de Java keytoo1. Para más información sobre el uso de keytoo1, consulte la documentación de Java o la documentación proporcionada por la entidad certificadora.
- Si ha cambiado la ruta de instalación predeterminada, asegúrese de reemplazar C:\Archivos de programa\RICOH\TotalFlow BatchBuilder\ por la ruta en la que está instalado TotalFlow BatchBuilder en todo el procedimiento.
- Guarde copias de estos archivos en una ubicación segura por si necesitara restaurarlos en el futuro:
  - C:\Archivos de programa\RICOH\TotalFlow BatchBuilder\apache-tomcat\conf \server.xml
  - C:\Archivos de programa\RICOH\TotalFlow BatchBuilder\apache-tomcat\conf\web. xml
  - C:\Archivos de programa\RICOH\TotalFlow BatchBuilder\conf.properties
  - 1. Obtenga el certificado digital y guárdelo en el ordenador en el que esté instalado TotalFlow BatchBuilder.
    - Para utilizar un certificado firmado por una entidad certificadora, siga las instrucciones proporcionadas por la entidad certificadora para obtener un certificado firmado e importarlo a un archivo de depósito de claves.
    - Para crear un certificado autofirmado:
      - 1. En el ordenador donde está instalado TotalFlow BatchBuilder, abra una venta del símbolo del sistema como administrador.

- Genere un archivo de depósito de claves local y un certificado autofirmado utilizando este comando:
  - "C:\Archivos de programa\RICOH\TotalFlow BatchBuilder\jre\bin \keytool" -genkey -keyalg RSA -alias selfsigned -keystore "C:\Archivos de programa\RICOH\TotalFlow BatchBuilder\keystore.jks" -storepass password -validity certificate\_validity -keysize 2048 -ext san=dns: localhost

Sustituya *password* por la contraseña que quiere establecer para el archivo de depósito de claves.

Sustituya *certificate\_validity* por el número de días de validez del certificado. Por ejemplo, introduzca 90 para 90 días.

Para que el certificado Java reconozca componentes no HTTPS añada la información necesaria en el parámetro "-ext san: ..." . Por ejemplo:

- Variantes para localhost que cubran la dirección de inicio para Pv4 y IPv6: ip:127.0.0.1,ip:::1
- Variantes para nombre de host: dns:USUARIO
- Direcciones IPv4 y/o IPv6 del ordenador utilizando el formato de IP: ip:Usuario\_ IPv4,Usuario\_IPv6
- 3. Exporte e importe el archivo de depósito de claves generado al certificado de seguridad Java ejecutando estos dos comandos:
  - "C:\Archivos de programa\RICOH\TotalFlow BatchBuilder\jre\bin \keytool" -export -alias selfsigned -keystore "C:\Archivos de programa \RICOH\TotalFlow BatchBuilder\keystore.jks" -storepass password -file "C:\Archivos de programa\RICOH\TotalFlow BatchBuilder\selfsigned. crt"

Sustituya *password* por la contraseña que ha establecido para el archivo de depósito de claves.

- "C:\Archivos de programa\RICOH\TotalFlow BatchBuilder\jre\bin \keytool" -import -alias selfsigned -keystore "C:\Archivos de programa \RICOH\TotalFlow BatchBuilder\jre\lib\security\cacerts" -storepass "changeit" -file "C:\Archivos de programa\RICOH\TotalFlow BatchBuilder\selfsigned.crt"
- 2. Configure los archivos XML y .properties.
  - Modifique el archivo C:\Archivos de programa\RICOH\TotalFlow BatchBuilder \apache-tomcat\conf\server.xml de la siguiente manera:
    - 1) Cambie las líneas

```
<Connector port="19080"
URIEncoding="UTF-8"
protocol="HTTP/1.1"
connectionTimeout="20000"
redirectPort="8443"
maxParameterCount="1000"/>
```

#### por

```
<Connector port="19080"
URIEncoding="UTF-8"
protocol="HTTP/1.1"
connectionTimeout="20000"
```

redirectPort="19443"/>

2) Añada la siguiente sección tras el párrafo modificado en el paso anterior:

```
<Connector port="19443"

protocol="HTTP/1.1"

SSLEnabled="true"

enableLookups="true"

maxThreads="150"

scheme="https"

secure="true"

keystoreFile="LOCATION_OF_KEYSTORE_FILE"

keystorePass="KEYSTORE_PASSWORD"

clientAuth="false"

sslProtocol="TLS"

sslEnabledProtocols="TLSv1.2"/>
```

Sustituya LOCATION\_OF\_KEYSTORE\_FILE por la ruta del archivo de depósito de claves y KEYSTORE\_PASSWORD por la contraseña que haya establecido para el archivo de depósito de claves.

2. Modifique el archivo C:\Archivos de programa\RICOH\TotalFlow BatchBuilder \apache-tomcat\conf\web.xml de la siguiente manera:

Añada la siguiente sección antes de </web-app> (que se halla al final del archivo):

```
<security-constraint>
<web-resource-collection>
<web-resource-name>Secured</web-resource-name>
<url-pattern>/*</url-pattern>
</web-resource-collection>
<user-data-constraint>
<transport-guarantee>CONFIDENTIAL</transport-guarantee>
</user-data-constraint>
</security-constraint>
```

- Modifique el archivo C:\Archivos de programa\RICOH\TotalFlow BatchBuilder \conf.properties de la siguiente manera:
  - 1) sustituir http por https
  - 2) sustituir 19080 por 19443
- 3. Reinicie el servicio de TotalFlow BatchBuilder.
- 4. Verifique que la solicitudes se envíen a la conexión segura:
  - 1. Abra una ventana de navegador web compatible.
  - 2. Borre la caché del navegador web.
  - 3. Introduzca esta URL en la barra de direcciones:

http://server\_address:port\_number/BatchBuilder

donde *server\_address* es el nombre de host o la dirección IP del equipo donde está instalado TotalFlow BatchBuilder y *port\_number* es el puerto de servicio web.

Cuando cargue la página, la dirección debería cambiar a https://server\_ address:19443/BatchBuilder.

Al acceder al sistema, los usuarios son redirigidos al protocolo seguro sin tener que realizar acción alguna por su parte.

No obstante, si utiliza un certificado autofirmado o si el certificado no está específicamente configurado en el servidor, el navegador web muestra un aviso conforme el certificado no es de confianza. Para resolver el problema, puede importar el certificado al almacenamiento de certificados de confianza de Windows:

- 1. Vaya a la carpeta de instalación de TotalFlow BatchBuilder.
- Haga clic con el botón derecho en el certificado y seleccione [Instalar certificado]. Se inicia el Asistente para la importación de certificados.
- 3. En la pantalla [Bienvenido al asistente para la importación de certificados], haga clic en [Siguiente].
- 4. En la pantalla [Almacén de certificados], seleccione la opción [Colocar todos los certificados en el siguiente almacén] y haga clic en [Examinar].
- 5. En el cuadro de diálogo [Seleccionar almacén de certificados], seleccione el almacén [Entidades de certificación raíz de confianza] y haga clic en [Aceptar].
- 6. Haga clic en [Siguiente].
- 7. En la pantalla [Bienvenido al asistente para la importación de certificados], haga clic en [Finalizar].

Asegúrese de repetir el procedimiento para habilitar HTTPS siempre que el certificado esté a punto de caducar.

Tras reparar TotalFlow BatchBuilder, si no quiere volver a habilitar HTTPS, debe volver a cambiar la dirección del servidor interno a HTTP:

- Vaya a C:\Archivos de programa\RICOH\TotalFlow BatchBuilder y edite el archivo conf. properties como administrador.
- Sustituya la línea "web.address": "https://server\_address:19443/BatchBuilder" por "webAddress": "http://server\_address:19080/BatchBuilder".
- 3. Guarde y cierre el archivo.
- 4. Reinicie el servicio de TotalFlow BatchBuilder.
- 5. Borre la caché del navegador web.

#### • Nota

Cuando TotalFlow BatchBuilder se utiliza con otro producto, algunas funciones, como el estado de seguimiento, pueden no funcionar y requerirán un certificado válido aprobado por una entidad certificadora para ambos productos o importar los archivos de certificado de los productos dentro sus respectivos archivos "cacerts" si ambos utilizan HTTPS.

- Copia de seguridad de los datos
- Restauración de datos

Para evitar la pérdida de datos a causa de un fallo del sistema o para recuperar datos, puede hacer una copia de seguridad y restaurar todos los objetos de TotalFlow BatchBuilder y ajustes del sistema.

Puede realizar copias de seguridad y restaurar:

- Entradas
- Salidas
- Filtros
- Usuarios
- Grupos
- Ajustes del sistema
  - %APP\_HOME%\dbengine\storage.properties
  - %APP\_HOME%\apache-tomcat\conf\\*.\*
  - %APP\_HOME%\fop\fop\_cfg.xml
  - %APP\_HOME%\conf.properties
  - %APP\_HOME%\default\_hot\_folder.properties
  - %APP\_HOME%\ski.properties
- Desencadenadores de notificación
- Unidades montadas
- Pedidos
- Lotes
- Trabajos, incluyendo archivos de impresión
- Archivos XSLT a los que se hace referencia
- Preferencias del usuario

Para obtener más información sobre copia de seguridad y restauración de datos, consulte Ventana [Backup/Restaurar], página 67.

# Copia de seguridad de los datos

Puede hacer una copia de seguridad de todos los objetos de TotalFlow BatchBuilder y ajustes del sistema actuales.

Para hacer una copia de seguridad de los datos de TotalFlow BatchBuilder:

- 1. Haga clic en el acceso directo **[Copia de seguridad de TotalFlow Batch Builder]** en el escritorio.
- 2. Cuando se le solicite, escriba Y en la interfaz de la línea de comandos para continuar con el proceso de copia de seguridad.

La sintaxis del comando es: backup [-Y] [-?] [*directory*]

#### Υ

Especifica que la respuesta predeterminada para todas las futuras solicitudes sea **Sí**. No necesita realizar ninguna otra acción. Este argumento es opcional.

#### 🕹 Nota

Si no especifica **-Y**, se le notificará que el servidor de TotalFlow BatchBuilder se apagará y se cerrará la sesión de los usuarios. Introduzca **Y** para continuar con el programa de copia de seguridad.

#### ?

Especifica que se debe mostrar el texto de la ayuda y cierra el programa. Este argumento es opcional.

#### directorio

Especifica el directorio en el que se crea el directorio de datos de copia de seguridad. Este directorio debe existir inicialmente en la unidad especificada. La ruta predeterminada es <*install\_path*>\Directorio de copia de seguridad. Este argumento es opcional.

#### Vota

Si especifica el nombre de directorio pero el directorio especificado no existe, se le notificará que el directorio especificado no existe y el programa se cerrará.

#### 🕹 Nota

Durante la copia de seguridad o restauración, saldrá del sistema y no podrá iniciar sesión hasta que finalice el proceso. El sistema muestra el progreso y un mensaje de notificación cuando finaliza la copia de seguridad o restauración.

 También puede realizar una copia de seguridad de todos sus TotalFlow BatchBuilder objectos, archivos de trabajo y ajustes de sistema utilizando la ventana [Backup/Restaurar]. Para obtener más información, consulte la ventana [Backup/Restaurar], Ventana [Backup/ Restaurar], página 67.

## Restauración de datos

Puede restaurar el sistema a un estado previo que guardó como una copia de seguridad. Todos los ajustes del sistema guardados pueden restaurarse, incluidos los trabajos.

Para restaurar los datos de TotalFlow BatchBuilder:

1. Abra una interfaz de la línea de comandos e introduzca el comando para cambiar la carpeta en la que se encuentra la utilidad de restauración.

cd <install\_path>\bin

donde <ruta\_instalación> es el directorio de instalación de TotalFlow BatchBuilder.

- También puede realizar una copia de seguridad de todos sus TotalFlow BatchBuilder objectos, archivos de trabajo y ajustes de sistema utilizando la ventana [Backup/Restaurar]. Para obtener más información, consulte la ventana [Backup/Restaurar], Ventana [Backup/ Restaurar], página 67.
- 3. Introduzca el comando de restauración seguido por los argumentos que debe utilizar. La sintaxis del comando es:

restore [-Y] [-?] backup\_directory

Υ

Especifica que la respuesta predeterminada para todas las futuras solicitudes sea **Sí**. No necesita realizar ninguna otra acción. Este argumento es opcional.

🖖 Nota

Si no especifica **-Y**, se le notificará que los datos de aplicación del sistema TotalFlow BatchBuilder se eliminan permanentemente y el servidor se apaga. Durante el proceso de restauración, se cierra la sesión de todos los usuarios. Introduzca **Y** para continuar con la restauración.

?

Especifica que se debe mostrar el texto de la ayuda y cierra el programa. Este argumento es opcional.

directorio\_copia\_seguridad

Especifica el directorio de copia de seguridad existente creado durante el proceso de copia de seguridad. Este argumento es obligatorio.

🕹 Nota

- Si selecciona copia de seguridad o restauración para [Todos Datos y metadatos de trabajos], saldrá del sistema y no podrá iniciar sesión hasta que finalice el proceso. El sistema muestra el progreso y un mensaje de notificación cuando finaliza la copia de seguridad o restauración.
- Puede restaurar el sistema a una configuración anterior solo si la copia de seguridad es a partir de la misma versión del producto que la versión TotalFlow BatchBuilder instalada actualmente.
- 3. Restaure el sistema cuando los servicios del sistema se apaguen desde Admin → Backup/ Restaurar.

#### 🔁 Importante

- La restauración de **[Solo configuración y metadatos]** debe realizarse con precaución, solo en una de las siguientes situaciones:
  - tras una instalación sin problemas
  - cuando no hay ningún lote
  - cuando los metadatos seleccionados son una extensión de los metadatos actuales (p.e., todas las entradas y salidas actuales se incluyen en la copia de seguridad que debe ser restaurada)

277

6

# 7. Troubleshooting

Si encuentra problemas mientras utiliza TotalFlow BatchBuilder, probablemente pueda resolverlos con la información incluida en esta sección, el registro del sistema y los mensajes de error que se muestran.

#### Visualización incorrecta de una página

La página no se ha cargado correctamente. Limpie la memoria caché y vuelva a cargar la página. Consulte la documentación del navegador para obtener instrucciones sobre cómo limpiar la memoria caché y volver a cargar una página.

#### No se puede tener acceso a la aplicación

Posibles causas y soluciones:

- La dirección IP no es accesible. Utilice la interfaz de comandos Shell para hacer ping a la dirección IP. Si no se devuelve ningún resultado, póngase en contacto con el administrador del sistema para comprobar si la dirección IP está bloqueada.
- El número de puerto está bloqueado. Compruebe el permiso del puerto en la configuración del firewall o póngase en contacto con el administrador del sistema.
- Reinicie los servicios de TotalFlow BatchBuilder y compruebe si realmente se están ejecutando.

#### No se puede iniciar la aplicación

Tras reiniciar el sistema, no se puede iniciar la aplicación TotalFlow BatchBuilder. Reinstale y vuelva a iniciar la aplicación TotalFlow BatchBuilder.

#### No se abre el diálogo Imprimir ticket trabajo

El navegador bloquea las ventanas emergentes. Consulte la documentación del navegador para configurar las opciones de bloqueo de ventanas emergentes.

#### No se puede mostrar un archivo PDF

Posibles causas y soluciones:

- Adobe Acrobat Reader no está instalado en el sistema. Vaya a la página web de Adobe para descargar la versión más reciente de Adobe Acrobat Reader. Siga las instrucciones en pantalla para instalarlo en el sistema.
- El complemento del navegador de Adobe Acrobat Reader no está activado. Compruebe la configuración del navegador para activar el visor de PDF.

## Las unidades de red asignadas no son accesibles

Posibles causas y soluciones:

- Es posible que no tenga permiso para acceder al recurso de la red. Póngase en contacto con el administrador del sistema para comprobar si tiene permiso para acceder a la unidad de red.
- Compruebe si la asignación de la unidad se puede realizar manualmente.

#### No se puede tener acceso al recopilador de seguimiento con el comando getLogs

Posibles causas y soluciones:

- La interfaz de comandos Shell no se ejecuta con privilegios de administrador. Inicie la interfaz de comandos Shell con la opción [Ejecutar como administrador].
- Está intentando ejecutar el comando desde la máquina cliente. Conéctese a la máquina host y
  ejecute el comando.

#### No se pueden reiniciar los servicios de la aplicación

Posibles causas y soluciones:

- Necesita privilegios de administrador para reiniciar los servicios.
  - 1. Vaya a Inicio  $\rightarrow$  Todas las aplicaciones  $\rightarrow$  <Grupo de programas>.

#### Vota

El grupo de programas predeterminado para la aplicación TotalFlow BatchBuilder es RICOH TotalFlow BatchBuilder. Puede establecer un grupo de programas distinto durante el proceso de instalación.

- 2. Haga clic con el botón derecho en [Reiniciar servicios] y seleccione [Ejecutar como administrador].
- Está intentando reiniciar los servicios desde la máquina cliente. Conéctese a la máquina host y seleccione [Reiniciar servicios] con privilegios de administrador.

#### La restauración online ha fallado y no se puede iniciar la aplicación

Tras intentar reiniciar online, no se puede iniciar la aplicación TotalFlow BatchBuilder. Abra la interfaz de la línea de comandos, restaure manualmente el sistema y comience de nuevo la aplicación TotalFlow BatchBuilder.

#### La aplicación no se puede conectar al servidor

Tras intentar reiniciar online, no se puede conectar la aplicación TotalFlow BatchBuilder al servidor y recibe un error. Verifique si los servicios de TotalFlow BatchBuilder están en ejecución. Abra una interfaz de línea de comandos, restaure manualmente los servicios desde <install\_path>\bin utilizando la opción **[Ejecutar como Administrador]**.

#### He perdido mi contraseña

Para restablecer la contraseña de administrador, reinstale la aplicación en la máquina host. Antes de iniciar la actualización de los archivos, se le pedirá que introduzca el nombre de usuario y la contraseña predeterminados. En esta fase puede restablecer la contraseña.

#### TotalFlow BatchBuilder vuelve al período de gracia

El nombre de host de TotalFlow BatchBuilder se cambió tras el registro. Vaya a https://dl. ricohsoftware.com/ e inicie sesión en la cuenta para recuperar el nuevo archivo de licencia. Tras descargar el nuevo archivo de licencia, utilice la aplicación **Administrar claves de software** para añadirlo.

# TotalFlow BatchBuilder no puede determinar el número de páginas de un archivo desde una carpeta activa de entrada

El nombre de la carpeta activa contiene caracteres de doble byte y el idioma del sistema operativo no es compatible con DBCS. Cambie el nombre de la carpeta con caracteres que no sean DBCS si el sistema operativo no está instalado en un idioma compatible con DBCS.

#### Las unidades de red asignadas de TotalFlow BatchBuilder no sin visibles en Mi PC

Ha iniciado sesión con una cuenta de usuario diferente de la cuenta utilizada para asignar inicialmente la unidad de red. Asegúrese de iniciar sesión mediante la misma cuenta de usuario que ha utilizado al asignar la unidad de red. Algunos sistemas operativos no inician los mismos servicios para diferentes usuarios. De forma predeterminada todos los servicios se ejecutan con las credenciales del sistema que son diferentes a cualquier otra cuenta de usuario. Un servicio que administra las unidades asignadas puede crear asignaciones que pueden no ser visibles para los otros usuarios, dependiendo del sistema operativo.

#### La sección [Estimaciones de volumen] no muestra la estimación

Algunos de los atributos del trabajo de TotalFlow BatchBuilder no se han especificado correctamente o faltan. Cada trabajo de un lote debe contener valores para esos atributos:

#### Para calcular la velocidad en pies/hora o metros/hora

- [Altura del papel]
- [Páginas]
- [Copias]
- [Páginas por cara]
- [1-cara/2-caras]

#### • Nota

En función de la selección que realice en el momento de la instalación, el sistema de unidades de medida puede ser diferente.

#### Para calcular la velocidad en hojas/hora

- [Páginas]
- [Copias]
- [Páginas por cara]
- [1-cara/2-caras]

Para calcular el tiempo de ejecución total

- [Hojas]
- [Altura del papel]
- [Velocidad estimada de procesamiento] de select.filter/batch

## Error recibido y desconocido al ejecutar la opción de verificación previa

Cancele el proceso de verificación previa actual y ejecute la opción de verificación previa de nuevo utilizando un perfil diferente.

#### No se mostrarán actualizaciones de estado de la impresora

Asegúrese de que la impresora tiene una configuración de red adecuada (incluyendo DNS, puerta de enlace y máscara de red), para que el estado del trabajo se actualice correctamente. Las actualizaciones de estado se envían mediante la impresora, asegúrese de que el cortafuegos no bloquee la comunicación con la impresora.

# El sistema deja de funcionar mientras se realiza una copia de seguridad completa y no se puede utilizar el botón [Descartar]:

- Detenga los servicios de TotalFlow BatchBuilder (TotalFlow BatchBuilder Servidor web Apache Tomcat y TotalFlow BatchBuilder de RICOH – Almacenamiento) abriendo la carpeta donde está instalado TotalFlow BatchBuilder. Vaya a la carpeta bin, haga clic con el botón derecho en el archivo stop.bat y seleccione [Ejecutar como administrador].
- 2. Elimine los archivos: backup.pid, backup\_progress.txt y backup\_persistence.txt.
- 3. Haga clic con el botón derecho en el archivo start.bat y seleccione [Ejecutar como administrador].
- Si no puede acceder a TotalFlow BatchBuilder tras ejecutar el archivo start.bat, reinicie el sistema operativo.

# El estado del trabajo no se recibe de las impresoras Fiery cuando se utiliza la salida [JMF sobre HTTP].

Si no se recibe el estado del trabajo **[Impreso]** o **[Error]** de una impresora Fiery a través de la salida **[JMF sobre HTTP]**, siga estos pasos:

- 1. Asegúrese de que no haya problemas de conexión entre la impresora Fiery y TotalFlow BatchBuilder.
- Si el problema persiste, en TotalFlow BatchBuilder, vaya a Admin → Carpetas de procesamiento y abra el cuadro de diálogo de propiedades de la salida [JMF sobre HTTP] asociada a la impresora Fiery. En la pestaña [Configuración], establezca la opción [Estado de trabajo] en [Respuestas automáticas y Sondeo de estado de trabajo].
- Si el problema persiste, en la impresora, vaya a Servidor → Configurar → Envío de trabajos → Ajustes JDF. En el cuadro de diálogo [Ajustes JDF], asegúrese de que la opción [Cierre del trabajo] esté establecida en [Cierre manual].

- Iconos y botones
- Esquema de TotalFlow BatchBuilder

Esta sección proporciona información adicional que puede usar cuando configure y gestione TotalFlow BatchBuilder.

# Iconos y botones

Esta sección enumera importantes iconos y botones mostrados en la interfaz de usuario de TotalFlow BatchBuilder.

?-	Ayuda/Acerca de
2	Administrador
<ul> <li>▲</li> <li>▶</li> <li>▶</li></ul>	Expandir
<ul> <li>▶, ▼,</li> <li>▶, ▼,</li> </ul>	Contraer
+	Nuevo
Habilitado	Habilitado
Inhabilitado 🔴	Inhabilitado
4	Estado de error
Ċ	Estado en envío
0	Estado En cola/Esperando una acción
0	Estado Enviado
A	Retenido, Incompleto o Esperando archivo
	Desplazar a la parte superior
	Desplazar a la parte inferior
\$	Arrastrar y soltar
•	Lote automático
*	Lote automático y enviar
<b>*</b>	Lote automático con planificación
	Lote automático y enviar con planificación

\$	Filtro de prueba
۲	Filtro combinado
Ċ	Actualizar
٥	Editar
?	Ayuda del campo
28	Calendario

# Esquema de TotalFlow BatchBuilder

La planificación TotalFlow BatchBuilder es un archivo XSD que describe pedidos TotalFlow BatchBuilder.

Mediante un archivo XSL de asignación puede configurar un dispositivo de entrada para transformar todos los pedidos recibidos en el esquema de TotalFlow BatchBuilder y desde el esquema TotalFlow BatchBuilder al esquema correspondiente a una salida. Si la estructura del archivo XML no coincide con el esquema interno de TotalFlow BatchBuilder, el pedido no se acepta y se muestra una alerta.

Varios formatos XML de pedidos se pueden convertir al esquema de TotalFlow BatchBuilder mediante un asignador XML.

La estructura del esquema de TotalFlow BatchBuilder se basa en los atributos de TotalFlow BatchBuilder internos.

El archivo XML debe contener estos campos:

#### number

El número del pedido.

#### version

La versión del pedido.

#### <file>

Esto es un ejemplo de un archivo XML mínimo válido:

```
<order xmlns="http://www.ricoh.com/TotalFlowBatchBuilder"
xmlns:xsi="http://www.w3.org/2001/XMLSchema-instance"
xsi:schemaLocation="http://www.ricoh.com/TotalFlowBatchBuilder
C:\temp\hotFolderSchema.xsd"
name="Custom" number="1234" version="1.0">
<jobList>
<jobL</pre>
</jobList>
</jobList>
</jobList>
<//order>
```

Esto es un ejemplo de archivo XML válido, que contiene detalles de varios trabajos.

<order xmlns="http://www.ricoh.com/TotalFlowBatchBuilder"
xmlns:xsi="http://www.w3.org/2001/XMLSchema-instance"
xsi:schemaLocation="http://www.ricoh.com/TotalFlowBatchBuilder</pre>

```
C:\temp\hotFolderSchema.xsd"
name="Custom" number="1234" receiveDate="2014-01-01"
receiveTime="14:20:00-05:00" jobNumber="0611" version="1.0">
<customer name="CustomerOne"/>
<jobList>
<job name="Job1" copies="50" simplexDuplex="Simplex"
plex="Normal" perforation="1" drilling="1" collation="1"
proofing="1" color="C_PROCESS" productType="Book"
isbn="980-2-17-158510-1" sku="F256" subPartNo="43"</pre>
finisher="Binder" press="PrinterCX">
<file ref="C:\temp\test\file1.pdf"
dataStream="DS_PDF"/><description>Sample file</description>
<document pages="1"><size units="in" width="0" height="0"/>
</document>
<media name="A4" type="MT_BOND" color="MC_WHITE"
finish="MF_NONE"><size units="in" width="3.14159265358979"</pre>
height="3.14159265358979"/><weight value="3.14159265358979"
units="gr"/>
</media>
<imposition name="Front" positionsPerSide="1"/>
<binding style="BS_NONE"><spine size="3.14159265358979"</pre>
unit="in"/>
</binding>
<coating name="CN_UV" side="LS_FRONT" type="LT_ANTIQUE"/>
</job>
</jobList>
</order>
```

Para obtener una lista completa de campos opcionales, consulte TotalFlow BatchBuilder Esquema de carpetas activas, página 286.

Cuando envíe un pedido XML, asegúrese de validar la estructura del archivo XML contra el esquema de TotalFlow BatchBuilder.

#### 🔁 Importante

Puede encontrar el archivo del esquema hotFolderSchema.xsd, archivos .xml de muestra y otros archivos .xsd compatibles en la carpeta Mapping en el directorio donde está instalado TotalFlow BatchBuilder.

## Uso de archivos de asignación XSL

Puede usar archivos de asignación XSL para configurar dispositivos de entrada o salida en TotalFlow BatchBuilder para generar diferentes archivos XML basados en el esquema de TotalFlow BatchBuilder.

Cuando se selecciona el tipo de salida de **[PDF/PostScript y XML]** de las propiedades del dispositivo de salida, se puede utilizar el archivo de asignación XSL para generar el archivo XML. El proceso de conversión XSLT utiliza el esquema interno de TotalFlow BatchBuilder como entrada para generar una salida XML basada en el esquema de destino personalizado.

Para convertir el archivo XML debe usar una herramienta de conversión XML. La herramienta de conversión XML le ayuda a generar un archivo XML basado en el esquema de TotalFlow BatchBuilder. Tras generar el archivo XML compatible con TotalFlow BatchBuilder, puede abrirlo en TotalFlow BatchBuilder para procesar el trabajo.

## TotalFlow BatchBuilder Esquema de carpetas activas

En esta sección se describen todos los atributos de trabajos necesarios para que un archivo de pedidos XML coincida con el esquema de TotalFlow BatchBuilder.

#### Información general

Los diagramas le ofrecen una representación gráfica de los nodos y los atributos que puede usar para la asignación de valores XML. Las líneas de puntos representan un atributo opcional de un nodo y las líneas continuas representan un atributo obligatorio.

#### Order atributos de nodo

En la tabla se muestra una lista de los atributos del nodo de pedidos que puede insertar en el archivo XML.



Atributo	Tipo de objeto	Valores permitidos	Descripción
name	Character	Introduzca de 1 a 32 caracteres.	El nombre de archivo de entrada.
number	Character	Introduzca de 1 a 256 caracteres.	El número del pedido.
dueDate	Character	aaaa-mm-dd	Fecha de caducidad del
		Ejemplo: 2014–04–21	pedido.
dueTime	Character	hh:min:ss +/- hh:mm	Hora de caducidad del
		Ejemplo: 18:26:59 + 03:00	pedido.
		Los primeros valores de hora representan la hora GMT y los últimos valores	
		representan el ajuste de zona horaria.	
--------------	-----------	---	--
receieveDate	Character	aaaa-mm-dd	Fecha de recepción del
		Ejemplo: 2014–04–21	pedido.
receiveTime	Character	hh:min:ss +/- hh:mm	Hora de recepción del
	Character	Ejemplo: 18:26:59 + 03:00	pedido.
		Los primeros valores de hora representan la hora GMT y los últimos valores representan el ajuste de zona horaria.	
jobNumber	Character	Introduzca de 1 a 32 caracteres.	El número asignado al trabajo.
version	Character	1.0	Es un valor fijo y se debe introducir como se especifica.

#### Customer atributos de nodo



Atributo	Tipo de objeto	Valores permitidos	Descripción
name	Character	Introduzca de 1 a 256 caracteres.	El nombre del cliente.

#### Job atributos de nodo

En la tabla se muestra una lista de los atributos del trabajo opcionales que puede insertar en el archivo XML.



Atributo	Tipo de objeto	Valores permitidos	Descripción
name	Character	Introduzca de 1 a 256 caracteres.	El nombre de archivo de entrada.
copies	Unsigned long	Introduzca de 1 a 5.000.000 copias.	El número de copias.

simplexDu- plex	SimplexDu- plexEnumera- tor	<ul><li>Simplex</li><li>Duplex</li></ul>	Especifica si el trabajo se ha impreso a 1 cara o a 2 caras.
plex	PlexEnum	<ul> <li>BE_LEFT</li> <li>BE_TOP</li> <li>BE_RIGHT</li> <li>BE_BOTTOM</li> </ul>	Especifica el borde en el que se imprime en el modo a 2 caras.
perforation	Boolean	<ul> <li>1</li> <li>0</li> <li>true</li> <li>false</li> </ul>	Especifica si el trabajo está perforado.
drilling	Boolean	<ul> <li>1</li> <li>0</li> <li>true</li> <li>false</li> </ul>	Especifica si el trabajo está taladrado.
collation	Boolean	<ul> <li>1</li> <li>0</li> <li>true</li> <li>false</li> </ul>	Especifica si el trabajo está intercalado.
proofing	Boolean	<ul> <li>1</li> <li>0</li> <li>true</li> <li>false</li> </ul>	Especifica si se necesita una muestra.
color	Character	<ul> <li>C_NONE</li> <li>C_PROCESS</li> <li>C_BW</li> <li>C_PROCESS_PLUS.SPOT</li> <li>Nota</li> <li>Además de los valores predefinidos, puede introducir cualquier valor personalizado de 1 a 32 caracteres.</li> </ul>	Especifica los métodos de impresión en color.
productType	Character	Introduzca de 1 a 32 caracteres.	El tipo del producto.
description	Character	Introduzca de 1 a 128 caracteres.	Descripción del producto.
isbn	Character	Introduzca de 1 a 20 caracteres.	El código ISBN, si existe.
sku	Character	Introduzca de 1 a 32 caracteres.	Un número que contiene los atributos del producto, como el fabricante, la descripción del producto, el tamaño, etc.

subPart- Number	Character	Introduzca de 1 a 32 caracteres.	El código que identifica un elemento de forma única.
finisher	Character	Introduzca de 1 a 32 caracteres.	El nombre del finisher instalado.
press	Character	Introduzca de 1 a 32 caracteres.	El nombre del dispositivo de salida.
description	Character	Introduzca de 1 a 128 caracteres.	Descripción del archivo.
outputBin	Character	<ul> <li>OB_TRIMMER</li> <li>OB_FOLDING</li> <li>OB_PERFECT_BINDER</li> <li>OB_RING_BINDER</li> <li>OB_EWIRE_BINDER</li> <li>OB_BOOKLET</li> <li>OB_SHIFT</li> <li>OB_COPY</li> <li>OB_MAILBOX_1</li> <li>OB_MAILBOX_2</li> <li>OB_MAILBOX_3</li> <li>OB_MAILBOX_4</li> <li>OB_MAILBOX_5</li> <li>OB_MAILBOX_5</li> <li>OB_MAILBOX_6</li> <li>OB_MAILBOX_7</li> <li>OB_MAILBOX_8</li> <li>OB_MAILBOX_9</li> <li>OB_FINISHER</li> <li>OB_SECOND_STACKER</li> <li>OB_ROLL</li> <li>OB_ROLL</li> <li>OB_RANY_STACKER</li> <li>OB_BANNER_STACKER</li> <li>OB_BANNER_STACKER</li> <li>OB_ANY_STACKER</li> <li>OB_ANY_STACKER</li> <li>OB_BANNER_STACKER</li> <li>OB_BANNER_STACKER</li> </ul>	Especifica la bandeja de salida para el trabajo cuando se imprime.
outputBinE- ject	Enumeration	<ul> <li>OE_NONE</li> <li>OE_FACE_DOWN</li> <li>OE_FACE_UP</li> <li>OE_FACE_DOWN_ REVERSE</li> <li>OE_FACE_UP_REVERSE</li> </ul>	Especifica si la salida sale del equipo boca abajo o boca arriba en la bandeja de salida.

#### Atributos del nodo File



Atributo	Tipo de objeto	Valores permitidos	Descripción
ref	Character	Introduzca de 1 a 1024 caracteres.	La ruta del archivo y el nombre.
dataStream	DataStreamE- num	<ul> <li>DS_PDF</li> <li>DS_PS</li> <li>DS_AFP</li> <li>DS_UNKNOWN</li> </ul>	El tipo de secuencia de datos. Nota Si desea que el sistema TotalFlow BatchBuilder identifique el número de páginas o el tamaño del documento de un trabajo PDF, debe insertar el atributo dataStream en el archivo XML con el valor DS_PDF.

#### Atributos del nodo Document



Atributo	Tipo de objeto	Valores permitidos	Descripción
pages	Unsigned long	Introduzca valores enteros de 0 a 1.000.000.	El número de páginas del documento.

#### Atributos del nodo Document size



units	Enumeration	<ul><li>in</li><li>mm</li></ul>	Las unidades de medida para el tamaño del documento.
width	Double	De 0,1 a 200 pulgadas o de 1 a 6.000 milímetros.	La anchura del documento.
height	Double	De 0,1 a 200 pulgadas o de 1 a 6.000 milímetros.	La altura del documento.

#### Atributos del nodo Media



Atributo	Tipo de objeto	Valores permitidos	Descripción
name	Character	Introduzca de 1 a 256 caracteres.	El nombre del papel.
type	Enumeration + Character	<ul> <li>MT_NONE</li> <li>MT_BOND</li> <li>MT_OFFSET</li> <li>MT_COVER</li> <li>MT_TAG</li> <li>MT_INDEX</li> <li>Nota</li> <li>Además de los valores predefinidos, puede introducir cualquier valor personalizado de 1 a 32 caracteres.</li> </ul>	El tipo del papel.
color	Enumeration + Character	<ul> <li>MC_BLACK</li> <li>MC_BLUE</li> <li>MC_BROWN</li> <li>MC_BUFF</li> <li>MC_GOLD</li> <li>MC_GOLDENROD</li> <li>MC_GRAY</li> </ul>	El color del papel.

		<ul> <li>MC_GREEN</li> <li>MC_IVORY</li> <li>MC_MAGENTA</li> <li>MC_MULTICOLOR</li> <li>MC_MUSTARD</li> <li>MC_NO_COLOR</li> <li>MC_ORANGE</li> <li>MC_ORANGE</li> <li>MC_RED</li> <li>MC_RED</li> <li>MC_SILVER</li> <li>MC_TURQUOISE</li> <li>MC_VIOLET</li> <li>MC_YELLOW</li> </ul>	
		Además de los valores predefinidos, puede introducir cualquier valor personalizado de 1 a 32 caracteres.	
finish	Enumeration + Character	<ul> <li>MF_NONE</li> <li>MF_COATED</li> <li>MF_GLOSSY</li> <li>MF_INKJET</li> <li>MF_HIGHGLOSS</li> <li>MF_MATTE</li> <li>MF_POLYMER</li> <li>MF_SATIN</li> <li>MF_SEMIGLOSS</li> <li>MF_SILVER</li> </ul>	El método de acabado del papel.
		Nota Además de los valores predefinidos, puede introducir cualquier valor personalizado de 1 a 32 caracteres.	
productID	Character	Introduzca de 1 a 256 caracteres.	El ID del producto.

#### Atributos del nodo Media size



Atributo	Tipo de objeto	Valores permitidos	Descripción
units	PaperSizeUnitsEnum	<ul><li>in</li><li>mm</li></ul>	El tamaño del papel.
width	Unsigned long	De 0,1 a 200 pulgadas o de 1 a 6.000 milímetros.	La anchura del papel.
height	Unsigned long	De 0,1 a 200 pulgadas o de 1 a 6.000 milímetros.	La altura del papel.

### Atributos del nodo Media weight



Atributo	Tipo de objeto	Valores permitidos	Descripción
value	Double	De 1 a 133 libras o de 1 a 500 gramos.	Nombre de gramaje del papel.
units	PaperWeightUnitsE- num	• gr • lb	Las unidades de medida del gramaje del papel.

#### Atributos del nodo Imposition



Atributo	Tipo de objeto	Valores permitidos	Descripción
name	Character	Introduzca de 1 a 256 caracteres.	Especifica la descripción de la imposición.
positionsPerSide	Integer	Introduzca valores enteros de 1 a 1.000.	El número de páginas por una cara.
impositionHotFolder	Character	Introduzca de 1 a 32 caracteres.	Especifica el nombre de la carpeta a la que se envían los trabajos para imposición.

### Atributos del nodo Binding



Atributo	Tipo de objeto	Valores permitidos	Descripción
binding	Enumeration + Character	<ul> <li>BS_NONE</li> <li>BS_CUTONLY</li> <li>BS_CUTFOLD</li> <li>BS_PERFECTBIND</li> <li>BS_CASEBOUND</li> <li>BS_COIL</li> <li>BS_SPIRAL</li> <li>BS_3HOLEDRILL</li> <li>BS_SADDLESTITCH</li> <li>Nota</li> <li>Además de los valores predefinidos, puede introducir cualquier valor personalizado de 1 a 32 caracteres.</li> </ul>	El estilo de encuadernación para el trabajo

### Atributos del nodo Spine



Atributo	Tipo de objeto	Valores permitidos	Descripción
size	Float Float	De 0 a 12 pulgadas o de 0 a 300 milímetros	El tamaño del lomo se basa en el número de páginas del trabajo.
unit	PaperSizeUnitsEnum	<ul><li>in</li><li>mm</li></ul>	Unidades de medida del lomo.

### Atributos del nodo Coating



Atributo	Tipo de objeto	Valores permitidos	Descripción
name	Enumeration + Character	<ul> <li>CN_LAMINATION</li> <li>CN_UV</li> <li>Nota</li> </ul>	Especifica el nombre del revestimiento.
		Además de los valores predefinidos, puede introducir cualquier valor personalizado de 1 a 32 caracteres.	
side	Enumeration	<ul> <li>LS_FRONT</li> <li>LS_BACK</li> <li>LS_BOTH</li> </ul>	La cara en la que se aplica el revestimiento.
type	Enumeration + Character	<ul> <li>LT_ANTIQUE</li> <li>LT_CALENDARED</li> <li>LT_GRAIN</li> <li>LT_LINEN</li> <li>LT_MATTE</li> <li>LT_SMOOTH</li> <li>LT_STIPPLE</li> <li>LT_VELLUM</li> <li>Nota</li> <li>Además de los valores predefinidos, puede introducir cualquier valor personalizado de 1 a 32 caracteres.</li> </ul>	El tipo de revestimiento que se utiliza.

### Atributos de los nodos Custom fields

tfbb:customFields	Etfbb:custom		
Atributo	Tipo de objeto	Valores permitidos	Descripción
no	Unsigned integer	Introduzca valores enteros de 1 a 50.	Número ordinal del campo personalizado.

# ÍNDICE

### A\_\_\_\_\_

Abreviaturas	
Acabado del papel	236
Activar desencadenador	172
Administrador	45
Alertas	41
Alertas actuales	41
Añadir	
Refinaciones	
Añadir archivo	264
archivo de asignación XSL	284
Archivo de asignación XSL	192
Archivo de impresión	262
Archivo impuesto2	263–264
archivos de asignación	285
Archivos de asignación XSL	285
Atributos de trabajo personalizado	70
Atributos de trabajos y pedidos entrantes	192
Atributos del trabajo	252

#### B

Barra de menús	
Interfaz de usuario	15
Botones	
Buscar trabajo	252

#### C Cambie

Cambiar	
contraseñas	270
Cambiar contraseña	268, 270
Cancelar acción	254
Características	
Automatización	11
Salida XML	11
Salidas ilimitadas	11
Verificación previa	11
Cargar archivo	230
Cargar un archivo de trabajo	252
Carpeta activa de entrada	182
Color del papel	236
Componentes	
Configuración	
Proxy	76

Configurar criterio	.129, 135
Configurar Google Chrome	101
Configurar Microsoft Edge	100
Configurar Mozilla Firefox	101
Conservación	264
Consola	80–81
Contraseña	99
Convenciones	3
Copia de seguridad de los ajustes del	
sistema	275
Copia de seguridad de los datos	275
Copias de seguridad	275
Crear archivo de lista	224
Crear carpeta activa	198
Crear filtro	115
Crear nuevo filtro	105
Crear una carpeta	182
Crear usuario	

#### D

Descartar cambios	
Descartar información	
Desconectar la unidad	
Descripción de	
guías	1
manuales	1
Desencadenador de alerta	
Desencadenadores de alerta	
Deshacer lote	
Destino de salida	247
Diálogo Detalle del lote	
Dúplex	233

## E

Editar filtro	129, 135
Editar la ruta de la carpeta	211
Editar lote	251, 264
Editar propiedades	166
Editar propiedades del usuario	268
Eliminación de filtro	143
Eliminar carpeta activa	192, 198, 223
Eliminar filtro	143
Eliminar trabajos	152
Eliminar un trabajo del lote	228

Eliminar usuario	
Eliminar usuarios	
Entrada	
propiedades	45
Entradas	
lista de	45
entradas de registro	44
Equipos cliente	99
escáner de códigos de barras red	61
Esquema	
Estado del desencadenador	170
Estado del lote	166
Estado del trabajo	252
Estados de	
atributos	29
del lote	29

#### F 👘

Fecha y hora	166
Filtro	
simple	
Filtro combinado	
filtros	
Filtros	
Formato PDF	

### G

Gestión de columnas de trabajos255
Google Chrome101
Gráfico de volumen de tienda81
Guía de instalación
visualización2
Guía de usuario
visualización2
Guía de usuario en HTML
visualización2
н
Habilitación de
HTTPS271

#### 1

Icono de error	161
Iconos	283
Identificar trabajos	230

Importante	1
Imposición	263
de trabajo	243
Impresión rápida	258
Imprimir vale de lote	257
Incluir trabajos en lotes	247
Instalación de la licencia	94
Interfaz de usuario	.11, 15, 80
Interfaz gráfica de usuario	15
Intervalo del umbral	109
L	

Laminación	241
Licencia	98–99
Licencia de base	93
Licencia de características	93
Licencia de mantenimiento	93
Licencia de prueba	93
Licencia permanente	93
Lista de filtros	114
Lista de filtros coincidentes	
Lista de lotes	225
Lotes	29, 31

#### Μ

Marcas registradas	4
Mensaje de confirmación	161
Menú de engranaje	152
Microsoft Edge	100
Mozilla Firefox	101
N	

Nombre de inicio de sesión	99
Nomenclatura de	
archivo de salida	77
Nuevo lote	143
Número de días	107
Número de horas	107
Número de umbral	109

0	
Objetos	
Lista de 13	3
Objetos del sistema	
Lista de13	3

#### Ρ

Panel Filtro	23
Panel Lotes	
Pedidos	
Perforación	241
Periodo de	
retención	74
Personalizado	242
Pestaña Trabajos	23
Pestañas de	
de lotes	
propiedades	
Pie	80
Pie de página de la estimación	143
Precauciones	1
Propiedades	
de las pestañas	
de pedidos	
Propiedades de trabajo	16, 264
Propiedades predeterminadas	198
0	

#### Q

Quitar atributo......129, 135

### R

rastreos	79
registros	44, 61
Resolución de problemas	
Restaurar datos	276
Restaurar los ajustes del sistema	276
Revocar licencia	98

#### S

Salida desactivada	
Salidas	
lista de	46
Salida	
propiedades	46
Sección Admin.	45
Sección Alertas	41
Sección Filtros	
Sección Pedidos	
Sección Trabajos	16
Secuencia del nombre de la columna	255

Seleccionar la ubicación de la carpeta	199
Servidor base	11
Símbolos	3
Simple	233
Suprimir trabajo	254
Suprimir una licencia	99
Sustituir archivo existente	230

#### Т

Taladro	241
Tamaño de papel	236
Tiempo vencimiento predeterminado	74
Tipo de papel	236
Tipo de usuario	267
Tipos de letra	
Trabajos	16
Trabajos del lote	264
Trabajos del pedido	262–263
Trabajos disponibles	254, 258

U	
Ultimate Impostrip	243
Unidad de red asignada no disponible	172
URL	99
Usuarios	
lista de	73
Usuario	
propiedades	73

#### V

Velocidad de salida de la impresora	199	
Ver trabajos volver a enviar	225 160	
		lote
x		
XML	284	
XSL		

Copyright  $\ensuremath{\mathbb{C}}$  2014 - 2025 Ricoh Company, Ltd. All rights reserved.



